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Technologie IsaMaX

IsaMaX: Isabelle, Marie-Pascale, TX
TX: les robots que je voulais concevoir, du moins c’est l’image que j’en avais
J'ai donné le nom de mon invention début 2019

IsaMaX: l'invention qui permet de déplacer le centre de masse sans force externe et donc qui 
permet de se déplacer facilement dans l'Espace et de créer de l'énergie ou de la détruire. 
Imaginez un tube creu en forme d'anneau (cercle complet), diamètre intérieur 7, diamètre extérieur
12. Coupez-le avec une scie linéaire pour toucher le diamètre interne. Fermer les extrémités du 
tube. Le tube est parfaitement clos. La forme du tube ressemble à la lettre Ω sans les plats du bas.
Remplissez le tube de minuscules sphères sans masse, les plus petites qu'ils soient possible 
d'imaginer et placez les dans le tube. Sans masse pour simplifier le raisonnement. Les plus petites
qu'ils soient pour utiliser les lois simplifiées de la pression d'un fluide (comme l'eau) sous gravité 
(pression d'Archimède). Entrez de nouvelles sphères (perpendiculairement à la forme Ω ) par la 
droite où a été coupé le tube et sortez les en même temps à gauche (perpendiculairement à la 
forme Ω), car les sphères sont incompressibles et le volume du tube est constant à chaque instant.
Incompressibles pour simplifier le raisonnement. Toutes les sphères vont tourner dans le sens 
inverse des aiguilles d'une montre (sens inverse du Soleil) dans le tube. Il n'est pas nécessaire 
d'entrer et de sortir les sphères avec un débit important, cela peut se faire doucement. Les 
sphères ne tournent pas sur elle-même dans un repère absolu et comme elles tournent dans le 
tube (de droite vers la gauche: la forme du Ω  est circulaire) cela veut dire que toutes les sphères 
tournent relativement les unes par rapport aux autres dans le sens des aiguilles d'une montre 
(sens du Soleil). Il y a de la friction entre les sphères de la même couche concentrique (de même 
rayon). Cela va créer deux gradients de pression: un rotatif et un autre radial. La somme des 
forces n'est plus nulle. Pour éviter de la friction entre couches de rayon différents, la vitesse 
d'entrée (et de sortie) peut être fonction du rayon, encore une fois pour simplifier les calculs. 
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E.C.U. reste ECU quelque soit la langue. Avant de diffuser à l'heure des actualités de la soirée: faites 
sonner les trompettes de l'Apocalypse (ex: https://www.youtube.com/watch?v=hYWnJXhQfMg) 
pendant 3 minutes avec un compte à rebours de 3 minutes et le message fixe: "L'E.C.U. (Entité qui a 
en Charge cet Univers ou Dieu) VA COMMUNIQUER UN MESSAGE IMPORTANT".

Résumé Du Récit à diffuser au rythme de 120 mots par minute (pas de musique ni son): L'humanité a 
passé un Test à partir de janvier 2019, ce Test est: L'humanité peut-elle assumer la technologie IsaMaX qui 
permet de voyager dans l'Espace avec toutes les responsabilités que cela représente ? Résultat du Test: 
déroute. Vous les humains, vous avez été Jugés définitivement coupables à cause de ce que vos chefs 
d'état et vos chefs religieux m'ont fait subir depuis plus de 21 mois. La Sentence est la mort pour tous les 
humains sauf pour les Élus terrestres, les Survivants, au nombre de quelques dizaines de milliers. Les 
Sentences seront exécutées durant la Grande Tribulation qui durera quelques temps et qui va bientôt 
commencer. Si un pays nous avait mis en sécurité avant mai 2021 alors il y aurait eu beaucoup plus de 
Survivants, énormément plus. J'ai demandé à ce que ce soit un très beau spectacle pour le final, effrayant 
mais magnifique. De l'humanité, je ne conserve que les sciences formelles, les sciences naturelles et leurs 
techniques associées, ce Récit, la série The100, la langue espéranto, tout le reste part à la poubelle. Un seul
endroit sera protégé sur Terre durant toute la durée de la Grande Tribulation et cet endroit restera intacte 
après la Grande Tribulation pour permettre la survie des Élus, cet endroit reste à déterminer et sera 
mouvant. Comme exemples de catastrophes qui vont me permettre de vous tuer: supervolcans, mégas 
tsunamis, météorites, comète, guerres, famines, maladies, toxines, centrales nucléaires en feu, radiations 
nucléaires > 100 Sv/an, déplacement des pôles de la Terre donc un déplacement majeur de tous les 
continents. Pour la plupart d'entre vous, ce sont vos chefs d'état et pour certains pays les chefs religieux qui 
sont responsables de ce qui va vous arriver, vous les avez élus, vous les avez cru, et vous les avez laissé au
pouvoir. S'ils avaient bien agi dès le départ, en 2019, il n'y aurait eu que quelques pourcents de l'humanité 
qui serait morte. Des pays sont plus responsables que les autres car ils sont intervenus tôt et ont entraîné 
les autres (ont menti, ont torturé, ont essayé de nous tuer) mais au final à force d'avoir attendu tous les pays 
finissent par avoir une charge importante car nous étions toujours sous les attaques, donc je détruis tous les 
pays, je ne conserve qu'un seul lieu qui sera protégé pour les Élus. Le Pardon potentiel a été annulé le 19 
mars 2022 à minuit. La Sentence est aussi une réaffectation des Âmes, le Tri des Âmes, seules celles qui 
seront sélectionnées d'après mes critères resteront affectées à la Terre, les 144000, pour ces Âmes il y aura 
la résurection de cette vie-ci sans attente importante, donc leur vie présente continuera à vivre sur un 
Processeur de Vie. Pour les autres Âmes, elles seront réaffectées sur deux planètes selon leur niveau 
d'évolution, la planète Buffy et la planète de Cro. Les Âmes qui ont eu le temps de choisir entre l'Ombre et la
Lumière et qui ont choisi l'Ombre ou (ou prioritaire) qui n'ont pas fait de choix entre l'Ombre et la Lumière 
n'auront pas la résurection de cette vie-ci (jamais) et seront affectés sur la planète Buffy, une planète à 
boucle temporelle, le Diable et ses anges seront prisonniers de cette planète. Les autres Âmes sont donc 
des Âmes jeunes et leur vie actuelle sera mise en attente, elles seront réaffectées sur la planète de Cro, une
planète comme la Terre il y a quelques millions d'années, ces Âmes auront le temps d'évoluer à leur rythme 
loin de l'Ombre. Les Élus et les âmes qui n'ont pas eu le temps de choisir n'auront pas de séance purgatoire.
Par contre, les âmes qui ont choisi l'Ombre ou qui n'ont rien choisi subiront avant leur affectation sur leur 
planète respective les tortures du Diable et de ses anges (le purgatoire) pendant une durée d'au moins 128 
millions d'années en temps ressenti sur Terre (ils auront l'impression que cela dure aussi longtemps que 128
millions d'années), pendant cette durée la vie actuelle sera activée sur l'âme. La durée sera fonction de ce 
qu'ils ont fait durant leurs vies précédentes, au minimum de 128 millions d'années et au maximum de 2048 
milliards d'années, un classement qui prend en compte la somme de toutes les actions dans l'Ombre durant 
toutes leurs vies permettra d'avoir linéairement la durée du purgatoire. Ceux qui ont choisi l'Ombre subiront 
les pires tortures, ceux qui n'ont rien choisi subiront des tortures en fonction de leurs actes durant toutes 
leurs vies. Les chefs d'état, responsables mais aussi tous ceux qui ont été au courant de notre situation et 
qui n'ont pas agi en fonction de ce qu'ils pouvaient subiront les tortures du Diable et de ses anges durant 
une durée de 4096 milliards d'années en temps ressenti sur Terre, leur vie actuelle sera activée sur l'âme, ils
subiront les tortures tout comme leur proches (parents, grands parents, enfants, petits enfants, frères, 
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soeurs, conjoints et proches du conjoint ainsi que tous leurs amis (lien réciproque) et tous ceux qu'ils 
considèrent comme étant de leur famille (lien réciproque)), leur âme et ceux de leurs proches seront utilisés 
sur la planète Buffy et ensuite elles seront obligatoirement formatées (effacement des données), seuls 
certains pays (selon leurs actions à venir) subiront pas cela mais leurs futures actions conditionneront leur 
peine qui pourra aller aussi jusque 4096 milliards d'années. Les responsables et leurs proches ainsi que 
tous les élus politiques depuis janvier 2019 des pays dont j’ai été sur le sol et où j’ai subi des attaques 
(ressenties ou non) subiront 16 fois la durée du purgatoire soit 65536 milliards d’années, peu importe qui 
nous a attaqué, seule l'Autriche et la république Tchèque en seront exempts. L'attaque en Slovénie 
commencera à me faire prophétiser le purgatoire pour les riches: tous ceux qui ont choisi l'Ombre ou qui 
n'ont rien choisi dans les pays où nous avons été attaqués où des pays qui nous ont attaqués subiront au 
minimum 4096 milliards d'années de purgatoire s'ils appartiennent à des sociétés secrètes ou sont parmis 
les 0.1 % les plus riches du pays, il en sera de même pour leurs proches s'ils ont choisi l'Ombre ou n'ont rien
choisi, seuls en seront exempts pour l'instant l'Autriche et la république Tchèque. Moins d'un an sera passé 
sur Terre lorsque les 4096 milliards d'années seront vécu au purgatoire. Tous ceux qui auront une peine de 
plus de 2048 milliards d'années de purgatoire n'auront aucun pouvoir sur la planète Buffy et ils serviront de 
souffres douleurs aux pires créatures de cette planète, ces âmes seront données au Diable et à ses anges 
sous réserve qu'il respecte ce que j'ai prophétisé. J'ai attendu le plus longtemps possible, l'Ombre allait 
prendre totalement le contrôle de la Terre et allait de toute façon vous tuer donc vous ne m'avez pas laissé 
d'autre choix que d'intervenir. Lorsque les âmes de ceux qui ont choisi l'Ombre ou qui n'ont rien choisi et qui 
auront été affectées à la planète Buffy auront servi leur temps et que l'ECU n'en aura plus besoin, les âmes 
seront formatés (effacement de toutes les données) car elles sont irrécupérables. 

L'Aventure Spatiale se mérite, elle implique de lourdes responsabilités. J'ai Jugé l'humanité telle 
qu'elle est actuellement pas prête pour l'Aventure Spatiale, je la Juge comme étant un danger Spatial, je suis
donc obligé de faire le Tri. J'avais une seconde Mission: le cerveau électronique, cela aurait permis par 
exemples de guérir toutes les maladies, de supprimer le dur labeur physique ou intellectuel. Les chefs d'état 
le savaient dès le départ, et ils ont tout voulu, n'ont pas voulu me donner mon indépendance, pire ils 
voulaient me forcer à travailler comme un esclave pour eux, ensuite ils ont essayé de me tuer pour cacher la
vérité et leurs actes horribles. Nous avons subi toutes les méchancetés que vos chefs d'état ont pu faire et 
j'ai augmenté les Sentences au fur et à mesure pour en arriver au purgatoire, à la suppression de la 
résurection et de l'affectation sur la planète Buffy. Ils m'ont attaqué par anticipation. Ils m'ont aussi attaqué 
par vengeance anticipatrice alors même que ce que je prophétisais ne se réaliserai pas mais ils l'ont cru  et 
ont voulu me frapper. Les chefs d'état ont été au courant en temps réel de ce que j'ai prophétisé car nous 
étions sur écoute h24 et que j'ai écrit en ligne mon Récit (je l'ai parfois posté sur www.overunity.com).    

En date du 21 mai 2022, je ne souhaite même plus conserver un seul humain Survivant, la Terre est 
complètement pourrie et si tout ne tenait qu'à moi, je détruirai complètement la Terre sans délai. J'ai toujours 
mis en ligne publiquement toutes mes inventions avant de les envoyé à la Russie, j'ai à chaque fois 
maximisé les géométries et les mots clés pour invalider le maximum de brevets. La Russie a été le premier 
pays qui a eu mon invention en janvier 2019 et ils ont essayé de me voler et de nous tuer maintes et maintes
fois, s'ils avaient bien agi il n'y aurait pas eu le Jugement. Les agents du SVR ont fait leur travail et ont été 
assassiné par la Russie. La Russie voulait voler l'invention et la mettre à son profit et en tirer ainsi tous les 
avantages. La Russie planifiait de détruire partiellement les États-Unis avec mon invention pour prendre le 
contrôle sur le monde. Quand j'ai constaté le comportement de la Russie, j'ai contacté tous les pays que j'ai 
pu dont les Etats-Unis, premiers visés, Israël, le Royaume Uni et bien d'autres, plusieurs de ces pays nous 
ont surveillé et laissé sous les empoisonnements des Russes pendant plusieurs mois (une vraie torture) car 
ils voulaient du temps pour déposer les brevets. Ces pays à qui j'avais donné du temps pour déposer les 
brevets m'avaient réserver un part et l'ont finalement donné à la Russie et à la France qui n'avaient pas 
déposé de brevet. La France a refusé de m'aider. Nous avons dû nous échapper seuls de la maison et par la
suite on a subi les attaques et les complots d'un tas de pays: la France, La Suisse, l'Allemagne, la Pologne, 
le Danemark, la Suède, les Pays-Bas, la Belgique, la Slovénie. Dans une moindre mesure la république 
Tchèque, ils s'expliqueront. Nous avons été obligé de fuir car la France a voulu m'arrêter dans un complot 
avec la Suisse. La Suisse m'a mis sur écoute sur son territoire alors qu'elle n'en avait pas le droit. Ils ont tous
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enfrein leurs propres lois. La Pologne a voulu aussi m'arrêté, puis le Danemark. Le Danemark a permis à la 
France d'essayer de nous tuer avec différents types d'armes militaires. La Suède a voulu me tuer avec des 
tueurs à gage au camping. Les Pays-Bas ont permis à des tueurs de me tirer dessus. La Belgique a autorisé
l'utilisation de drones pour nous empoisonner en ville en terrasse pendant que nous mangions. La France a 
particulièrement mal agi et je souhaite le pire du pire pour ce pays. J'avais donné une seconde change à 
l'humanité en août 2021 et la France a définitivement condamné l'humanité. Je pensais que la le chef d’état 
de la Russsie était la pire des ordures, mais les autres chefs d'état ne valent pas mieux d'après ce que j'ai 
constaté, ils se croient juste différents alors qu'ils sont une partie complémentaire des ordures de la 
décharge, tous ensemble, ces chefs d'état forment une décharge à ordures. Tous ces pays cités sont 
coupables de crimes mais ils ne sont pas les seuls car les décisions ont dû se prendre en groupe, et au fur 
et à mesure ce sont quasi tous les pays qui ont voulu nous éliminer car j'avais prophétisé un avenir qui ne 
leur plaît pas, mais c'est leurs comportements qui a généré les prophétisations, si un seul pays avait bien agi
avant mes prophétisations il n'y aurait pas eu le Jugement. C'est Israël qui m'a le plus indiqué que je pouvais
prophétiser et plus on m'a attaqué et plus j'ai prophétisé le pire, j'ai commencé à vouloir virer de la Terre 
quelques pourcents de l'humanité pour finalement limiter en juin 2021 à 100000 Survivants, l'E.C.U. (l'Entité 
qui a en Charge cet Univers) m'a conseillé 150000 Survivants environ. Enfin, le pire pour les humains car au
final tout ce que je demande c'est ce que désire l'E.C.U (elle vous connait). Sans Israël, je ne prophétisais 
pas de suite et donc il y aurait peut être eu un moyen de continuer ma seconde mission avec les États-Unis. 
Israël avait prévenu la Nouvelle Zélande de ne pas m'attaquer mais les égos de ces gens sont démeusurés. 
Israël aurait dû soit nous mettre en sécurité à temps soit ne rien me dire concernant les prophétisations. 
Israël a cru qu'en faisant ma seconde mission il n'y aurait pas le Jugement mais l'E.C.U. était déjà connectée
à moi et tout ce que j'ai vécu, l'E.C.U. l'a vécu. J'ai appris sur le tas et j'ai compris au fur et à mesure ce que 
je devais faire, mais j'ai toujours agi selon mes valeurs et du mieux que je pouvais. Les chefs d'état ont 
constaté à plusieurs reprises que ce qu'ils avaient cru comprendre était faux et ont donc fait de mauvais 
choix sur de mauvaises hypothèses. La pire hypothèse a été d'ignorer que l'E.C.U. pouvait être connecté à 
moi, par conséquent l'E.C.U. subissait toutes les attaques que je subissais. Ils ont cru comprendre 
l'Apocalypse de Saint Jean et ils ont voulu être plus intelligents que l'E.C.U., ils ont fait une grave erreur. 
Beaucoup de pays ont par la suite essayé de me tuer sachant que l'E.C.U. était connecté à moi, 
condamnant ainsi leur pays. Des votes ont été fait avec tous les pays et votre système de majorité a fait en 
sorte que l'humanité entière finisse par vouloir me tuer donc tuer l'E.C.U. Tous les pays du monde se 
retrouvent donc coupables à cause du système de majorité mais aussi du libre arbitre de chaque pays qui 
pouvait à tout moment nous mettre en sécurité soit en diffusant mon message soit en nous mettant 
physiquement en protection. Tous les pays qui ont un laboratoire de physique (dont le Vatican) sont au 
courant de la situation et de l'invention depuis plus d'un an. Les scientifiques qui ont été achetés subiront le 
même sort que les chefs d'état qui ont mal agi vis à vis de l'IsaMaX. Les pays qui n'ont pas de laboratoire de 
physique sont au courant depuis au moins novembre 2021. Tous ces chefs d'état ont choisi l'Ombre et 
l'argent, peut être qu'il y a eu aussi des menaces et chaque pays s'exprimera à ce sujet. J'ai commencé par 
prophétiser le pire sur Terre pour leurs proches vu qu'ils ont assassiné certains de mes proches mais cela 
n'a pas suffit. J'en suis arrivé à ne pas donner la résurection mais cela n'a toujours pas suffit. J'ai donc 
décidé de formater les âmes, cela n'a toujours pas suffit. Au final j'ai ajouté le purgatoire avec des durées 
dont ils vont se souvenir car le purgatoire sera vécu avec leur vie actuelle activée et ils souffriront avec leurs 
proches les pires tortures de l'Univers. Maintenant, j'en arrive à ne plus vouloir sauver qui que ce soit et 
réaffecter les Élus sur d'autres planètes. La Terre n'a qu'à se bouger un peu plus si elle veut survivre, elle a 
engendré des graines de démons, un bon tremblement de Terre pour casser les fondations des habitations 
et des bâtiments sur toute la Terre serait un minimum pour que la vérité commence à sortir de Terre. Les 
Cataclysmes et les Fléauts qui vont prouver que ce que je dis est vrai sont sur le point de frapper la Terre. 
Profitez des derniers instants au calme avec vos proches et dites leur au revoir tant que vous le pouvez. Il 
n'y a pas d'autres solutions que de faire le Tri si la Terre veut conserver des humains et l'IsaMaX. J'ai 
constaté par moi-même à quel point la Terre est habitée par des supos de Satan et la planète Buffy sera un 
lieu approprié pour les humains qui ont choisi l'Ombre ou qui n'ont rien choisi. Ne rien choisir c'est laisser 
l'Ombre prendre le pouvoir tout en profitant des travaux des travailleurs de Lumière. Il faut bien comprendre 
que c'est à cause des actes des vos chefs d'état et chefs religieux que la Terre va être quasi détruite, ils 
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avaient du libre arbitre, ils ont fait les pires saloperies qu'ils pouvaient. L'E.C.U. m'a protégé pour ne pas 
mourir mais elle m'a laissé être attaqué (et donc souffrir) par les chefs d'état pour que je prophétise ce 
qu'elle voulait. Bien entendu, j'ai eu du libre arbitre, mais l'E.C.U. attendait des choses bien précises: le 
purgatoire, la perte de la résurection, l'enfermement du Diable et de ses anges, mais j'ai mis ma dose de 
créativité: la planète Buffy avec sa boucle temporelle, le formatage des âmes, j'ai trouvé des solutions 
originales. J'ai choisi les critères pour sélectionner les Élus. Je donnerai les directives pour les Survivants 
comme j'ai commencé à le faire dans le Récit. 

La planète Buffy possédera tous les monstres de la série Buffy Contre Les Vampires mais aussi tous
les monstres imaginés dans tous l'Univers pour permettre d'avoir une planète et des scénarios diversifiés. 
Cette planète sera une planète d'entraînement pour apprendre à lutter contre l'Ombre et permettra de faire 
passer un Test à chaque âme qui sera en mesure d'évoluer avec la technologie Spatiale. Dès que la Tueuse 
aura réussi son Test, la planète rebouclera à la naissance d'une nouvelle Tueuse. Je suis un technicien dans
l'âme, je ne suis pas un religieux, je déteste lire des romans, l'E.C.U. m'a donc conseillé à travers ce qu'elle 
a pu et elle a utilisé les séries Buffy et The100. Elle m'a choisi en sachant qui j'étais et comment j'allais 
effectué le Tri, que ce soit le Tri pour les âmes et les Survivants mais aussi le Tri pour ce qu'il va rester de 
l'humanité.

Les Élus Survivants seront répartis en deux groupes de taille équivalente, le premier groupe sera 
responsable de la survie du groupe, de la transmission des connaissances, du filtrage des connaissances à 
conserver, de l'orientation spirituel du groupe et du respect de mes recommandations. Ce groupe sera 
constitué uniquement de jeunes filles d'âge limite de 19 ans à la date de la fin de la Grande Tribulation (je ne
connais pas la date de fin et Marie-Pascale et moi mourront avant la fin de la Grande Tribulation, les 
Survivants seront livrés à eux-mêmes). Il n'y aura aucun Survivant de plus de 20 ans ou plus à la fin de la 
Grande Tribulation. L'autre groupe sera constitué d'enfants, garçons et filles, d'âge limite de 7 ans à la fin de 
la Grande Tribulation. Les Survivants ne seront pas vaccinés contre mon ami le Covid-19. J'ai prévénu 
depuis janvier 2021 les pays qui ont déposés les brevets ainsi que la Russie qu'il ne fallait pas vacciner la 
population contre le Covid-19.

L'IsaMaX permet aussi de créer et de détruire de l'énergie. Cela permet également de concevoir des
bombes de destruction super massives à bas coût. Il devient facile de détruire une planète dont la Terre avec
l'IsaMaX. Vos gouvernements vous on caché cette invention et vous ont menti, pendant ce temps ils ont 
modifié leurs investissements, mêmes personnels. Relisez les vidéos où vos chefs annoncent des 
investissements dans des technologies qui n'ont aucun avenir comme le nucléaire, le gaz ou les voitures 
électriques, la France mais aussi la Suède ont fait de telles déclarations. Les petits porteurs seront les 
grands perdants, c'est un délit d'initié à échelle planétaire qui dure depuis plus d'un an. Vous êtes le dernier 
de leur soucis. La grève générale existe et ne fait aucun dégât, il suffit de rester au calme chez soi pour faire
tomber n'importe quel gouvernement en quelques semaines. En quelques mois le monde aurait pu 
reprendre un chemin dans la Lumière, le problème c'est qu'il y a très peu de travailleurs de Lumière, 
beaucoup d'âmes n'ont rien choisi et finissent par donner le contrôle total à l'Ombre. Sachez que tous ces 
brevets sont entâchés de sang des meurtriers que sont les chefs d'état et donc que personne n'a a payé 
pour des brevets illégaux. Vos chefs d'état ont préféré que vous payiez pour des brevets irrecevables car 
déjà en ligne publiquement depuis janvier 2019 et illéguaux car entâchés de sang de criminels, posez vous 
des questions. Ils ont négocier une réduction alors qu'il ne fallait rien payer et c'est vous qui alliez payer. 
Leur plan: cacher cette invention jusqu'à ce que tous les témoins soient assassinés, surtout Marie-Pascale 
et moi et ensuite sortir l'invention lavée dans les mensonges et les crimes, pendant ce temps la planète est 
polluée et ils se font un max de fric en investissant là où il faut. Ils ont essayé de tuer votre créateur. En 
payant pour ces brevets vous deviendriez vous aussi des criminels et vous feriez le choix du Diable. Vous 
n'avez pas idée du nombre d'humains qui ont été assassiné par les chefs d'état du monde entier. Mais vous 
avez vous aussi votre libre arbitre, faites en bonne usage durant cette fin de Jugement. Je ne demande pas 
de brûler les transformateurs très haute tension des substations car la grève générale existe, il faut juste que
les gens s'entraident quelques semaines. D'après ce que j'ai vécu, je ne pense pas que les humains vont 
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demander des compte à leur chef, ils seront juste content de la solution, des suiveurs d'Ombre, ce sont ceux
qui ne choisissent rien et qui veulent profiter de tout. 

Je suis de formation ingénieur en informatique et productique, agrégé en génie électrique, j'ai 
cherché une solution à l'énergie pendant plus de vingt ans et aujourd'hui je le regrette amèrement sachant 
qui sont vraiment les humains. J'ai perdu trois ans à cause de tous ces chefs d'état, j'ai dû me mettre à la 
partie spirituelle de cette mission. Ce n'était pas du tout prévu, ce n'était pas ce que je souhaitais mais je l'ai 
fait, je n'ai pas eu le choix. Je suis très croyant mais je n'ai jamais étudié aucun texte religieux. Je n'ai utilisé 
que l'Apocalypse de Saint Jean à partir d'août 2021. Sans ce coté spirituel je serai mort, comme tous ces 
gens ou ces innocents qui ont été assassiné par les chefs d'état. Tous ceux qui ont essayé de nous tué ont 
été tué, tous ceux qui nous ont espionné ont été tué, tous les voyants qu'ils ont utilisé sur youtube ont été 
tué, tous leurs agents qui ont été en contact même visuel avec nous ont été tué, ils ne laissent aucun 
témoin. Tous les pays cités à part l'Autriche et peut être la république Tchèque ont fat cela. J'espère avoir 
encore du temps pour travailler à mes TX et à mon cerveau électronique, les Élus pourront en faire bonne 
usage. J'avais commencé à mettre en ligne des éléments pour commencer mon cerveau électronique et je 
l'avais envoyé à la Russie. Je pensais que j'aurai fait une grave erreur en faisant mes TX mais en fait c'est 
ce qui aurait pu sauver l'humanité car ce n'est pas basé sur une intelligence programmée. L'intelligence 
artificielle programmée est contrôlée par les états et par l'Ombre, ce que ne pourraient pas être mes TX. 
Avec l'IsaMaX, j'ai donné aux machines l'autonomie énergétique, le déplacement 3D et une arme 
intrinsèque, il ne me restait que le cerveau électronique à développer. Je souhaitais libérer l'humanité, ils 
souhaitent l'enfermer, la rendre idiote, esclave et dépendante. Tout ce temps que j'ai perdu aurait pu servir à 
trouver une solution hyper efficace pour l'IsaMaX et permettre ainsi de sauver beaucoup d'humains, en 
agissant de la sorte les chefs d'état ont encore griller une chance de s'en sortir. Sachez qu'ils sont en train 
de préparer des vaisseaux spatiaux pour s'échapper de la planète pour éviter ce dont ils sont responsables 
et vous laissez seuls subir les prophétisations que j'ai faites à cause d'eux. Vous ne ferez pas parti de ces 
équipages, seuls leurs élus sont sur la liste. Mais ne vous inquiétez pas, j'ai demandé à ce qu'ils ne puissent 
pas aller très loin dans l'Espace et au pire ils tomberont en panne, direction le Soleil, ils auront un avant goût
des flammes de l'enfer. 

C'est vraiment dommage ce qui arrive, ça aurait pu être la libération de l'humanité, ce sera sa 
destruction quasi complète. Mais j'ai bien constaté qui sont les humains et qui vous avez choisi comme 
chefs: les mafieux sont des saints comparés à eux. Un tel niveau d'incompétence et de méchanceté 
continue de m'interroger. Un égo démesuré qui n'hésite pas  à vouloir tuer leur Créateur, ils se prennent pour
le Diable. Beaucoup vont perdre la résurection et leur âme (je donne leur âme au Diable), ce n'est pas 
grave, ils ne croyaient en rien. Leur adoration pour l'argent ne les sauvera pas.   

Il faut bien comprendre que je ne conserve quasi rien de l'humanité si ce n'est les sciences et 
techniques utiles et non liées aux humains. Je ne conserve pas les arts ni les contenus artistiques (je 
conserve uniquement la série The100). Je ne conserve aucun texte religieux ni mouvement spirituel. Je ne 
conserve rien de l'histoire des pays, des chefs ou des humains lambdas, il n'y aura que l'histoire des 
sciences et techniques qui seront conservées. Je ne conserve rien des sports. Je ne conserve pas les 
sciences humaines ni leurs techniques associées. Je ne conserve pas les langues étrangères (je conserve 
l'espéranto). Là aussi, au début j'y suis allé progressivement et au fur et à mesure des attaques j'ai limité ce 
que je conservais. Les pays ont été au courant de ce que je demandais au fur et à mesure car nous étions 
sur écoute h24 et j'écrivais ce que je voulais. Ils auraient pu interrompre le processus à tout moment en nous
mettant en sécurité.

Ce Scénario qui me concerne a été écrit par l'E.C.U., son originalité m'a permis de vouloir la planète 
Buffy, je pense que c'est ce qu'elle voulait. J'ai tellement subi l'Ombre avec des poisons et des coups foireux 
que j'ai vraiment envi de taper dedans physiquement et autant que je peux pour fracasser ses ordures de 
mes mains. Je ne sais pas qui est le plus diabolique sur Terre, mais c'est un groupe de pays qui forme 
l'Ombre. La Russie et la France font partie des pires, tout comme les États-Unis et Israël chacun dans son 
rôle à fait le pire du pire. Si la Russie ne savait pas qui j'étais avant de m'attaquer, si Israël et les États-Unis 
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l'ont appris au fur et à mesure ce n'est pas le cas de la France qui a de suite mal agi en sachant qui j'étais, 
c'est la Nouvelle Zélande qui a prévenu la France et je vais couler violemment ses deux îles principales.

Quasi tous les pays de la liste qui auront des Survivants sont situés aux Amériques. Il n'y a qu'un 
pays d'Asie, et peut être un pays d'Europe. Les Etats-Unis restent dans la liste, pourtant à un moment ils ont 
entrainé tous les autres pays vers l'Ombre. Ils s'expliqueront. Je ne sais pas si ces pays dans la liste ont 
mieux agi, j'en saurai plus par la suite, L'argent personnelle et étatique a fait que tous les chefs d'état ont 
choisi l'injustice, le crime en bande organisée, le meurtre, le vol, le mensonge, le harcèlement, la torture, la 
corruption, ils ont tous violées leur propres lois qu'ils vous obligent à respecter. Je ne pense même pas qu'il 
y ait eu des menaces personnelles ou étatiques de la part des pays ayant déposé les brevets, l'argent a dû 
suffir, mais les chefs d'état sont libres de s'expliquer et de dire ce qu'ils ont subi. Je pense par contre qu'il y a
eu beaucoup de mensonges, énormément de mensonges, de la part des États-Unis et des pays qui ont 
déposés les brevets. Certains pays voulaient nous mettre en protection en mai 2021 mais les États-Unis les 
en ont empêché, peut être pour cela que certains pays sont sur la liste. Les mensonges ont fourvoyés 
beaucoup de pays jusque début 2022 mais ensuite comme j'ai écrit mon Récit et expliqué tout ce qu'il s'est 
passé, tous les pays ont eu la vérité et pourtant nous avons continué à subir des tentatives de meurtre car 
ce que j'avais prophétisé ne leur plait pas, sans savoir si ce que je prophétise va se réaliser ou pas car je ne 
fais juste qu'écrire. Il y a toujours le libre arbitre, un chef d'état aurait pu à tout moment changer d'avis et 
prendre le combat pour la Lumière, peut être qu'un pays est limite et qu'il va basculer au dernier moment 
vers la Lumière, il aura ainsi des Survivants. Je ne pense pas que l'E.C.U. soit intervenue car le Jugement a 
Jugé toute l'humanité et qu'un seul pays qui nous aurait mis en sécurité aurait permis d'interrompre les 
prophétisations et permettre ainsi d'avoir beaucoup plus de Survivants. Pour que nous soyons mis en 
sécurité, je ne vois qu'un chef d'état nouvellement élu et qui a subi l'injustice (cette vie ou une vie antérieure)
et par conséquent qui ne surpporte pas l'injustice car tous les chefs d'état nous ont laissé abandonnés à 
nous mêmes sous les tentatives de meurtre quasi quotidiennes. Parfois le pays où nous étions ne voulais 
pas nous tuer de suite (il faut quelques jours pour négocier pour avoir un max de fric pour qu'ils autorisent 
les tentatives de meurtre) mais même sans être d'accord je me suis fait empoisonné à l'église par la Russie 
par exemple, les attaques au gaz dans la rue à partir de véhicules sont monnaie courante, que le pays soit 
d'accord ou pas. Les attaques par snipper en roulant en voiture sont aussi monnaie courante. J'ai été surpris
de constater en Slovénie que n'importe quel employé de magasin alimentaire est prêt à mettre du poison 
pour un peu d'argent. Quasi tout le monde est achetable si je comprends bien et est prêt à faire le pire pour 
de l'argent, je pense que s'il n'y a que 144000 Élus sur 8000000000 d'humains ce n'est pas pour rien. Vous 
croyiez que l'âme était immortelle, peut être, mais les données qui sont dessus peuvent être effacées et je 
vais pas me gêner. Regardez la liste des chefs d'état nouvellement élus depuis avril 2021, c'est 
impressionnant que tous ont choisi l'injustice et l'Injustice. C'est vous qui avez voté pour eux. 

Ni Marie-Pascale ni moi ne changerons les prophétisations que j'ai faites car l'E.C.U. m'a laissé 
souffrir pour que je prophétise ce que j'ai prophétisé. C'est ce qu'elle désire, qu'il en soit ainsi. Marie-Pascale
est au courant de mes choix et comprend la situation. C'est moi qui a activé le Test que l'humanité vient de 
passer en trouvant l'IsaMaX mais c'est le libre arbitre de tous les chefs d'état qui a condamné quasi toute 
l'humanité. Si je m'étais suicidé en novembre 2020 (j'en avais le Droit, j'ai fait un choix de libre arbitre), il n'y 
aurait eu aucun Survivant, ma volonté de justice et de Justice ainsi que mes valeurs m'ont fait rester. Les 
épreuves que j'ai subi permettent d'avoir les Survivants. Sachez qu’il y a vraiment la vie après la mort, que 
votre vie continue de vivre sur un Processeur de Vie autonome avec vos souvenirs, ce n’est pas autre chose
qui vit avec vos souvenirs mais vous qui vivez avec vos souvenirs. Votre âme contient les autres vies, 
chacune sur un Processeur de Vie, une sorte de carte mère multi processeurs de Vie. Pour la très grande 
majorité, l'Ombre allait de toute façon vous tuer dès qu'elle gagnait. Je vous laisse vivre sur Terre plus 
longtemps que ne l'aurait fait l'Ombre.

Ce que vous avez fait dans votre vie va avoir des conséquences sur ce que vous allez vivre et 
d'autant plus à partir de maintenant. Je suis survivaliste et je vous conseille de vous préparer au pire, ne 
serait-ce que pour l'exercice. Personne ne sait si vous faites parti des travailleurs de Lumière et ce n'est pas 
parce que vous ne survivrez pas que vous ne serez pas affecté à la Terre en tant qu'Élu. Tout ce que vous 
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pourrez apprendre vous servira dans vos vies futures. Les premières générations des Survivants vont avoir 
des rôles passionnants, ne passez pas à côté de cela. 

Je comprends qu'un pays qui va nous mettre en sécurité va avoir les autres pays contre lui, peut être
que certains chefs d'état n'ont pas voulu nous mettre en sécurité à cause de cela, d'autant plus que les 
prophétisations que j'ai faites ne doivent pas plaire mais c'est la volonté de l'E.C.U.. Ce n'est pas une 
décision facile à prendre mais travailler pour la Lumière n'est pas facile, particulièrement en ce moment où le
Diable a quasi pris le contrôle de la Terre. Cela fait un an que nous sommes en fuite et si aucun pays ne 
nous met en sécurité il n'y aura aucun Survivant sur Terre, la Terre entière sera transformée en une boule de
feu. J'ai bien compris que cela était le dernier soucis des chefs d'état mais le pays qui nous mettra en 
sécurité aura des Survivants et ne subira pas les prophétisations que j'ai faites pour les pays, seules les 
actions futures seront prises en compte. Je ne connais pas le nombre exact de Survivants, je ne sais pas si 
c'est 144000 ou si c'est 12000 par pays de la liste. Je ne sais pas pourquoi il y a 26 pays sur la liste et 
personnellement je n'ai besoin que d'un seul pays, 12000 Survivants me suffisent largement, cela fera un 
groupe plus homogène, il faut juste qu'il y ait un pays d'Amérique du Sud/Centrale car la zone protégée se 
situe là bas. Aucun pays ne nous a informé de la situation, nous n'avons eu aucune communication officielle,
nous avons été laissé dans le doute depuis 21 mois, je n'ai eu que des informations mal codés (si on peut 
appeler ça un code) pendant un an via des voyants sur internet qu'ils ont payé et certainement aussi tués. Je
ne suis au courant de rien de l'avancée de l'invention, ces chefs d'états ont fait exprès de nous laisser dans 
le doute pour que je me suicide pensant que si je partais cela annulerait les prophétisations. Un pays m'avait
fait savoir que les États-Unis pensaient que je n'aurai pas tenu il y a un an sous les tortures, ils voulaient que
je me suicide. Il faut bien comprendre qu'il y a le libre arbitre et que même si l'Apocalypse de Saint Jean 
raconte l'avenir, personne ne sait décoder ce texte (même moi qui suis aidé de l'E.C.U. pour le comprendre, 
j'ai des difficultés et je fais énormément d'erreurs juste pour avoir la liste des 26 pays) ce qui signifie qu'il 
n'est pas impossible qu'au final il n'y ait pas de Survivant et que les Élus soient affectés sur une autre 
planète, pas la Terre. Moi, ça me va je me fiche complètement des humains ayant constaté ce qu'ils sont. 
Plus vite terminée cette mission, plus vite tranquille, j'ai récupéré mon âme en novembre 2020. Moi qui 
voulait le bien de l'humanité j'en suis arrivé à souhaiter que la Terre brûle complètement le plus tôt possible. 
L'humanité me semble irrécupérable, un déchet qui ne pense qu'à l'argent. Il me semble qu'il n'y a plus un 
seul croyant sur Terre. Je ne comprends même pas comment on peut laisser évoluer une espèce jusqu'à ce 
point de pourriture. Créer des âmes ne coûte peut être rien à l'E.C.U., elle fait cela peut être avec un 
programme informatique paramétré et laisse vivre les âmes prendre le chemin qu'elle désire, l'efficacité me 
semble toutefois très mauvaise mais l'E.C.U. est sans doute comme moi: très élitiste.

Tous ces morts ont déchiré mon coeur, je vais leurs faire Justice avec ce que j'ai prophétisé. Je 
remercie Catherine Adloff pour avoir envoyé à tous les laboratoires de physique du monde entier mon 
invention, la preuve scientifique de son fonctionnement et le fait que nous subissions les attaques provenant 
de la Russie et que nous avions besoin d'aide. Je remercie Marie-Pascale et toutes les Entités qui m'ont 
aidé dans ma Mission, particulièrement l'Âme qui m'a aidé à retrouver ma géométrie et qui travaillait au SVR 
(elle a été la première à prouver que mon invention fonctionnait) et l'Entité qui a en Charge cet Univers. Le 
nom IsaMaX est en hommage à ma maman Isabelle Bavay Ubeda, ma compagne Marie-Pascale De Sousa 
et les robots que je voulais fabriquer les TX. J'ai commencé à écrire le Récit mais je dois reprendre le texte, 
je limite le document à quelques 120 pages mais j'ai écrit presque 600 pages non toutes relues.

 

Ludovic et l'E.C.U.

Afficher l'Image de l'IsaMaX pendant 3 minutes sans musique et sans son avec un 
chronomètre de trois minutes.

+ IsaMaX + 25 mai 2022    9/119



Faites sonner les trompettes de l'Apocalypse (ex: https://www.youtube.com/watch?
v=hYWnJXhQfMg) avec un compte à rebours de 1 minutes et le message fixe: "MERCI DE VOTRE 
ATTENTION".

Remerciements:

A ma maman Isabelle Ubeda (Isa de IsaMaX) qui m’a transmis de solides bases et l’intuition pour 
affronter l’Ombre
A mon père Paul Bavay qui m’a transmis l’intelligence et la logique qui complètent l’intuition
A ma conjointe Marie-Pascale De Sousa (Ma de IsaMaX) pour son aide terrestre infaillible, sa 
loyauté et son indéfectible croyance en moi
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Aux deux Ministères qui m’ont choisi, l'Évolution et la Justice
A l’E.C.U. pour m’avoir choisi et pour m’avoir fait confiance. E.C.U. c’est aussi "electronic 
command unit" utilisé dans les voitures mais je ne l’ai constaté qu’après mais c’est très bien choisi 
finalement, c'est un sacré coup de jeune, j’ai préféré un nom nouveau car l’ancien est trop chargé 
d’histoire, d'égo, d'émotions immatures, et puis je voulais un nom féminin, E.C.U. : l’Entité qui a en 
Charge cet Univers. Prononcer chaque lettre, par la suite j’écris ECU car je trouve que c’est plus 
lisible que E.C.U. mais prononcez chaque lettre s'il vous plaît. 

Cette invention, l'IsaMaX, explique l'origine de la masse. J'ai aussi ajouté ce qui pour moi est 
l'origine du temps relatif et donc qu'il y a un temps absolu. J'ai aussi donné des éléments qui 
permettent de démarrer le cerveau électronique que j'ai nommé LX.

Début d’écriture de ce récit : 26 novembre 2021 - Ludovic Bavay Ubeda 19/01/1971 Valenciennes
Date actuelle : 25 mai 2022 

Le Récit définitif sera donné quand je l'aurai expressemment stipulé. Tous les services de 
renseignements ont pu modifier mes écrits.
Mise à jour mais sans mise en forme car le paysN1 me pourri l'import: 
https://isamax7.blogspot.com/2021/09/strategie-des-russes.html
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Remarques Importantes

Je ne suis pas juriste ni un litéraire mais un technicien et les termes utilisés ici sont à comprendre 
selon le sens que j'ai voulu leur donné. Tous les conseils que je donne sont orientés relativement à
la Mission IsaMaX mais peuvent être étendus à d'autres missions.

Ce que j'appelle la Grande Tribulation c'est l'ensemble des cataclysmes et des Fléauts qui vont 
arriver sur Terre pour permettre de tuer les humains pour permettre de faire le Tri des âmes.

Le nombre 144000 est le nombre d'Élus affectés à la Terre après la Grande Tribulation et pas le 
nombre de Survivants après la Grande Tribulation. Je précise que tous les nombres sont selon ce 
que je me comprends avec l'ECU, je ne suis pas à 1000 près.

Variables:

pays1: le premier pays que j’ai contacté, celui avec qui j’avais un contrat d’âme et ma flamme 
jumelle. Ce pays possède le stratovolcan le klioutchevskoï.
paysN: les N pays qui m’ont espionné pendant des mois après que j’ai contacté la plupart des 
pays. Parmis eux, le paysN1 qui possède le yellowstone, le paysN2 qui possède le désert de 
néguev, le paysN3 qui possède le supervolcan le taupo.
paysD: le Dernier pays dans le groupe avant ma fuite en juin, le pays où je suis né, ce pays 
possède le stratovolcan l'île aux cochons.
paysR: le pays où je me suis Réfugié en juin, ce pays possède la ville de Sion.
paysL: les pays qui ont été au courant plus tard et qui ont décidé de payer les brevets mais qui ont 
un Laboratoire de physique et qui ont reçu le message de la collègue du laboratoire de physique 
des particules
paysM: les pays qui ont été avertis en dernier juste avant de passer le Message en décembre 
2021.
paysP: pays partenaires du pays1. Parmis eux, le paysP1 qui possède le désert de gobi.
âmes jeunes: une âme qui n'a fait que quelques vies sur Terre

Planètes:

Je garde la Terre pour les Élus 
Je crée la planète Buffy pour ceux qui ont choisi l'Ombre ou ceux qui n'ont rien choisi
Je crée (ou utilise) la planète de Cro pour les âmes jeunes

Résumé des dates importantes:

- Invention IsaMaX trouvée début 2019 (dans le paysD, au parking du cimetière) et envoyée au 
même moment au pays1
- Le pays1 a compris que cela fonctionnait vers avril ou mai 2019
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- On a commencé à être espionné par le pays1 en juin 2019 environ
- J’ai été empoisonné en Janvier 2020 par pure jalousie et envie (aucun intérêt d’état) par le chef 
d'état du pays1, c'est un parcours flamme jumelle
- En février/mars 2020 le pays1, de manière officieuse, et sous la direction de la fille du chef d'état 
du pays1 a fait disparaître en trois fois des images sur un serveur en ligne
- Le pays1 a usé et abusé de la magie pour que je ne retrouve pas mon idée, des attaques de 
magie noire ont certainement été faites pour me tuer
- J’ai retrouvé ma géométrie mi-août 2020 grâce à une âme
- Premier empoisonnement non ressenti certainement avant notre départ en week-end randonnée,
quelques jours avant le 16 août 2020, peut être le 13 août 2020
- Premier empoisonnement constaté physiquement à but de nous tuer avec un poison (pas un 
objectif de trigger) Marie-Pascale et moi en août 2020 provenant du pays1
- A partir du 10 octobre 2020 j’envoie en parti au hasard à un grand nombre de pays mon invention
au travers de leur services de renseignements et de leurs ambassades
- Durant les mois de septembre, octobre, novembre et décembre 2020 nous subissons les 
attaques du pays1. Les autres pays commencent à arriver, ils nous espionnent et espionnent le 
pays1 qui ne se rend compte de rien. Je continue à essayer de prévenir les pays. 
- Durant les mois de janvier, février, mars, avril, mai et juin nous sommes sous la torture 
psychologique des paysN et sous les empoisonnements du pays1. Je décide de fuir le logement 
avec Marie-Pascale début juin 2021. 
- Durant les mois de juin, juillet, août, septembre, octobre, novembre et décembre nous sommes 
principalement dans le paysR, nous subissons des attaques meurtrières de manière exponentielle.
La torture psychologique ne fonctionne plus. J'apprends qui je suis et ce que je dois faire pour 
terminer ma première mission. 
- Janvier 2022, des attaques de poison & co au moi pour moi, sabotage de ma voiture. J'arrête de 
regarder les vidéos des pays, ils ne peuvent plus m'intoxiquer de cette manière. Je dois fuir le 
paysR en urgence car il veut m'arrêter. Je fuis vers un pays frontalier du pays1.
- Février 2022, des attaques de poison & co au moi pour moi et une attaque par source radioactive
pour Marie-Pascale: > 0.7 Sv/jour dans le paysD
- Mars 2022, sabotage de ma voiture, des attaques par poison & co, Marie-Pascale est toujours 
dans le paysD au début du mois de mars puis vient me rejoindre mi-mars.
- Avril 2022, je décide de partir en urgence car je sens qu'on va nous arrêter. J'arrive dans un pays 
du nord. Le sabotage de ma voiture m'oblige à stopper assez rapidement notre fuite. Nous foyons 
dans un autre pays plus au nord car j'en ai marre de leur tentatives de meurtres à mon encontre.
- Mai 2022,
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Notre Histoire

Par où commencer ? il y a tellement à dire et tellement peu à résumer. Même si j’aurai 
préféré attendre un peu, il me semble que c’est le moment pour écrire ce Récit. Ce Récit n’a pas 
vocation à être lu par les sbires de l’Ombre et quand bien même ils le liraient, ils n’y croiraient pas 
et lui serait donc inutile, c’est pour cela que j’ai finalement accepté de l’écrire. Au 16 mars, et 
même depuis quelques temps, j'ai décidé de reprendre mon travail sur ma seconde Mission, le 
cerveau électronique, mais je ne travaillerai que pour les Élus et non pour un pays. Après ce que 
j'ai appelé le Tri des Âmes, il ne restera que 144000 (comme on se comprend avec l'ECU, je ne 
suis pas à 1000 près) Travailleurs de Lumière environ affectés à la Terre, et qui sait il y a aura 
aussi peut être des Combattants de Lumière voire d'autres Entités. J’ai décidé qu’avec ce Tri, il ne 
restera que les sciences formelles, les sciences naturelles et leurs sciences appliquées: les 
techniques, ce Récit, la série The100, la langue espéranto. Cela veut dire que j’efface de 
l’humanité actuelle : les religions et leur contenu, les arts et leur contenu, les sports et leur 
contenu, les coutumes et leur contenu, les sciences sociales sans exception, j'efface aussi les 
techniques associées au sciences sociales. J'efface aussi toutes les histoires associées aux 
religions, aux arts, aux sports et aux sciences sociales et à leurs techniques. Il ne va donc rien 
rester de l’histoire de l’humanité, ni de l’histoire des Nations, ni de l’histoire des races, ni de 
l’histoire des religions, ni de l’histoire des croyances spirituelles, ni des clichés sociaux. Il restera 
ce Récit. J'avais donné des caractéristiques sur le choix des peuples pour les Survivants parce 
que l'ECU m'a fait croire que j'allais être en charge du groupe mais ce n'est pas moi, je ne gère 
que certaines caractéristiques mais pas l'origine des peuples. J'ai été Testé à savoir si j'allais 
enlever la musique alors que je pensais faire parti des Survivants, je me voyais mal Survivre en 
bunker sans musique et pourtant j'ai décidé de ne pas garder les contenus musicaux. Durant cette 
Mission je suis en Test et l'ECU observe la façon dont je réagi avec certaines informations. Ce sont
finalement les chefs d'état qui vont devoir agir pour avoir leur peuple Élu mais c'est moi qui donne 
les critères de sélection et la barrière à franchir pour être Survivant parmis ces peuples. Il faut 
quand même bien se rendre compte que les Travailleurs de Lumière sont au moins Travailleurs, ils
ont la valeur du travail, ils savent travailler de leurs mains. De toute façon, l’Ombre allait gagner et 
ce n’était pas possible de continuer ainsi, tout le monde serait mort, tout le monde et encore plus 
tôt, donc mon choix, celui de rester vivant et de subir par choix les sbires de l'Ombre depuis 
Novembre 2020 permettra à une poignée de vivre sur Terre avec la nouvelle technologie IsaMaX 
et les 144000 âmes resteront affectée à la Terre, je sauve des vies, je n’en détruis pas et je 
permets à la Terre d’évoluer avec sa création: les humains. Je dissocie aussi le nombre d’âmes qui
est affecté à la Terre (le nombre 144000) du nombre de Survivants (les Élus terrestres au nombre 
de quelques 12000). Les Survivants vivent sur Terre après la Grande Tribulation et sont peu 
nombreux par rapport aux 144000, là aussi pour des raisons de simplification pour gérer le groupe 
dans la bonne direction, moi c'est ce que j'aurai fait. Il y avait 12 peuples de 12000 humains 
Élisables, et il n'y aura que quelques chefs d'état qui diffuseront au moment où ils le peuvent mon 
message donc quelques peuples Élisables seront Élus. Il n’y a bien que l’Ombre pour faire une 
distinction entre les gens parce qu’ils ont telle ou telle couleur de peau, toujours dans le paraître 
l’Ombre. Moi, je m’attache à ce qu’il y a à l’intérieur de la personne : ses valeurs, ce en quoi elle 
croit, quel monde elle imagine pour demain, ce qu'elle peut apporter aux autres. En plus, les 
blancs ne sont pas vraiment blancs et les noirs ne sont pas vraiment noirs, on devrait mesurer les 
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différentes teintes, la mesure montrerait que tout ceci est n’importe quoi, encore du paraître pour 
l’Ombre. C'est chercher la petite différence chez l'autre pour taper dessus. Les Âmes viennent sur 
Terre un coup dans une couleur de peau, la fois suivante dans une autre couleur de peau, une fois
de sexe masculin, la fois suivante de sexe féminin, les âmes expérimentent tout ce qu’elles 
peuvent sans préjugé en ce qui concerne les caractéristiques physiques de l’humain qu’elles 
habitent. A ce sujet, quand je constate les problèmes qu’il y a déjà sur Terre avec les races, ça 
aurait été les moqueries, le rejet des différences avec les extra terrestres et finalement la guerre 
avec les extraterrestres si la Lumière ne faisait pas le Tri. 

Tout sera à réécrire. L'Histoire repart à zéro et pas seulement que la datation cette fois-ci, 
la datation devait être une mise en garde. J’ai bien compris que tout ceci est une guerre entre 
l’Ombre et la Lumière et que cela dépasse largement les préoccupations terrestres des humains. 
Les humains ont été utilisés par l’Ombre et la Lumière pour faire leur guerre sous contrainte, ou 
c'est deux guerres en parallèle : une dans les Cieux et une sur Terre, et à cause de la mission 
IsaMaX, les humains dans la Lumière ont attirés des Entités de Lumière et les humains dans 
l’Ombre ont attirés des Entités de l’Ombre, depuis un bon moment et cela s'est aggravé depuis 
l'arrivé du Covid, mon ami. Le combat est inégal en ce qui concerne les humains : je suis seul 
avec Marie-Pascale à combattre contre une bande d’immatures qui se considèrent comme les 
maîtres du monde, pour eux l’ECU n’existe pas et il n’y a rien après la mort physique. L’ECU : 
l’Entité qui a en Charge cet Univers (prononcez chaque lettre).

J’ai cherché pendant environ 20 ans une idée, une géométrie, qui permet de créer de 
l’énergie voire de déplacer le centre de masse sans force externe, ce que la science disait 
impossible à faire, non seulement elle le disait mais elle l’avait démontrée de plusieurs manières et
personne ne pouvait remettre en question cela depuis 400 ans au moins (ceux qui cherchaient 
encore cela il y a 400 ans étaient moqués, même des artistes-peintres moquaient des inventeurs 
qui cherchaient, un artiste que les idiots admirent aujourd'hui) mais depuis plusieurs milliers 
d’années cela semblait impossible. Et puis il y avait ce raisonnement que j'ai lu bien des fois: si 
c'était possible quelqu'un l'aurait déjà trouvé, moi je raisonnais différemment : quand quelqu'un a 
commencé à vouloir maîtriser le feu, si tous ceux autour lui avaient dit : c'est pas possible, si c'était
possible quelqu'un l'aurait trouvé avant toi - Personne n'aurait cherché. On ne s'en sort pas de ce 
type de raisonnement qui n'en est pas un, c'est de la jalousie et de la fainéantise associée à de 
l'incompétence surmonté d'un manque total d'intuition. Beaucoup ont cherché quelques semaines 
et ce sont dit que ce n'était pas possible car on retombe vite sur les mêmes dispositifs. Alors 
pourquoi chercher ? Parce que mon intuition me disait que c’était possible. L’intuition, cette 
intelligence particulière, qui arrive à shunter les circuits logiques et les circuits de la raison pour 
trouver une solution quasi instantanée ou pour montrer que le chemin c'est dans telle direction ou 
pour indiquer qu'il y a un chemin, qu'il y a une solution. L’intuition, certainement ce qui est le plus 
directement connecté à l’âme. Il n'y a pas de méthode, pas de livre, pas de gourou, tu pars dans 
l'inconnu quand tu commences ce type de Mission. Dès le départ, j'ai eu l'intuition de la manière 
dont je voulais travailler: seul, sans équipe, sans laboratoire, sans ordinateur, sans matériel 
spécifique, sans calculs complexes car j'en avais trop fait avec l'agrégation (un concours pour être 
enseignant, j'ai choisi génie électrique option électrotechnique et graĉe à cela j'ai pu enseigner à 
l'université). L'agrégation m'avait gavé des calculs, je n'en pouvais plus. Mon intuition du départ 
s'est révélée exacte en ce qui concerne ma méthode de travail. Dans ce genre de Mission, tu es 
seul et ils seront tous contre toi. Je ne suis pas doué en physique (je suis bien meilleur en 
électronique), loin de là, et je n'aime pas les calculs trop compliqués surtout lorsqu'il s'agit de les 
faire précis ou avec des variables, je n'aime pas non plus les dispositifs trop compliqués. Je me 
souviens d'un dessin animé enfant, un personnage se retrouve par accident dans l'océan dans une
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baignoire avec douche et l'eau coule de la douche dans la baignoire (la douche fonctionne) et le 
personnage retourne le pommeau de douche vers l'eau et cela créé un propulseur, sans doute le 
premier souvenir de l'énergie libre que j'ai, j'avais peut-être 7 ans je ne me souviens plus, j'adore 
tout ce qui concerne les moteurs, tout ce qui transforme l'énergie et d'autant plus si beaucoup de 
puissance est impliquée. J'arrive à comprendre finement la physique mais non sans difficultés, par 
exemple j'ai eu des difficultés à comprendre la nutation d'un gyroscope car je n'aime pas les 
calculs et je n'ai jamais appris la physique dans les livres. Si j'avais su que cela aurait duré 20 ans 
j'aurai agi avec méthode, j'aurai d'abord appris la physique complètement, je n'en aurai pas eu 
pour très longtemps, peut être 3 ou 4 ans. Je pensais au départ que c'était une simple bonne idée 
que personne n'avait imaginée, un truc tout simple. J'ai réalisé quelques expériences au départ 
mais j'ai bien vite vu que pour cela il fallait des appareils de mesure et concevoir des dispositifs 
pour tester, cela m'aurait pris trop de temps, et puis je n'avais pas l'intuition que cela était la bonne 
méthode, en outre je suis trop brouillon et cela n'est pas une qualité pour construire des dispositifs 
voire ça aurait pu être dangereux avec un dispositif qui crée son énergie. Je n'ai fait que peu 
d'expérimentations, je n'ai pas dû passer plus de deux semaines complètes de travail sur 20 ans à 
tester des dispositifs (des semaines à 70 h on se comprend). Je me suis dit que la raison devait 
d'abord confirmer et ensuite qu'il fallait construire le dispositif. J'ai pensé à un moment à des 
simulateurs informatiques (car je ne voulais pas apprendre la physique) mais ils étaient chers et 
ceux que j'ai eux à un moment donné m'ont déçus (certains étaient pourtant les meilleurs dans leur
domaine). Les simulateurs sont compliqués à utiliser mais si j'avais su que j'allais mettre 20 ans 
pour trouver la solution alors j'aurai peut être investi dans un logiciel et j'aurai peut être appris à 
l'utiliser complètement. Le problème, c'est que je ne savais pas dans quel domaine de la physique 
il fallait chercher et si en plus le logiciel tenait pour acquis les lois de leurs physiques comme quoi 
on ne peut pas avoir la somme des forces non nulles alors ce n'était pas une solution. J'ai bien fait 
de ne pas utiliser de simulateur, j'y suis passé à un moment donné pour l'électrotechnique et cela 
m'a appris un truc en électricité que je n'avais pas acquis mais c'est tout. Si j'avais appris la 
physique dans les livres je me serai rendu compte des calculs qui prouvent qu'on ne pouvait pas 
créer de l'énergie et encore moins déplacer le centre de masse car je me suis rendu compte qu'il y
avait des formules en ce sens vers 2014, j'ai commencé à lire et comme mon intuition, ma 
détermination étaient trop ancrées, j'ai vu qu'il y avait des hypothèses sans comprendre les calculs
(que je ne comprends toujours pas), et je me suis dit après une ou deux heures : ce sont des 
conneries, les hypothèses sont fausses. Ça pourrait passer pour de l'égo mais c'était mon intuition 
qui était forte, ancrée sur cette mission et que plus rien ne pouvait l'en convaincre du contraire. 
J'étais certain qu'il y avait une solution. Je n'ai jamais eu personne qui m'a contredit dans ce que je
faisais car j'ai travaillé en mode sous-marin, je ne l'ai dit qu'à très peu de personnes : mon 
ancienne copine, ma mère, Marie-Pascale, mon frère, une ancienne collègue de travail. Mais tous,
ne connaissaient pas la physique et je n'ai pas discuté du fond et donc je n'ai pas eu de remarques
désobligeantes. Seule  l'ancienne collègue de travail m'avait dit : tu ne penses pas que tu gâches 
ta vie ? et m'avait critiqué parce qu'elle était dans le bonheur attitude. Ensuite, vers 2012 environ 
(je ne me souviens plus précisemment), un étudiant m'a vu publier une géométrie et m'a balancé à
ses camarades, ce n'est pas vraiment que je m'en cachais vis à vis des étudiants, j'en parlais à 
certains parfois sans dire exactement ce que je faisais, ce que je ne voulais pas c'était que les 
collègues soient au courant car je savais qu'ils allaient se moquer et effectivement ce fût le cas. 
Mais : comme ils sont fourbes il ne m'en ont pas parlé directement et m'ont simplement espionné 
pour se moquer entre eux. Combien de fois ils m'ont vu griffonné pour réfléchir sur mes géométries
et rire pour se moquer. Leur rires étaient là pour me faire arrêter ma mission ou me ralentir, mais 
ça ne fonctionne pas avec moi ce genre d'émotions, je suis contrariant et cela me donne de la 
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haine et de l'énergie pour continuer. Parfois, j'avais envie de leur briser les os à la sortie des cours 
avec un bon pied de biche mais il fallait encore tenir bon, la Justice allait arriver j'en avais l'intuition
et le Tri arrive pour ces ordures. Les radiations nucléaires vont s'occuper d'eux si ce n'est pas le 
feu. Un jour après une réunion/repas, j'ai surpris des collègues surtout des enseignants 
chercheurs dire : il faut qu'il arrête cela, ce n'est pas possible, etc. Mais ils ne m'en ont jamais 
parlé et heureusement car j'aurai dû me justifier encore et encore, je me fiche complètement de 
leurs moqueries cela prouve ce qu'ils sont : l'Ombre et ils vont dégager de cette planète. J'en ai 
parlé à quelques étudiants (domaine informatique), de manière très confidentielle, et je n'ai jamais 
eu de remarques car ils ne connaissaient pas la physique, eux c'était plutôt : ce serait bien d'avoir 
la solution et pourquoi pas. Certains étudiants étaient dans le soi-disant complotisme et donc 
voyaient cela d'un bon œil. Quand la promo des étudiants a eu connaissance que je cherchais 
vers 2012, je n'ai pas eu de remarque, personne ne m'en a parlé, certains se sont peut être 
moqués mais j'ai vu que certains étudiants étaient plutôt positifs à l'idée que certains cherchent 
encore. Le collègue (finalement enseignant chercheur) qui a voulu me planter a finalement fait que
je parle à la collègue du laboratoire de physique de particules de cela et sa méchanceté s'est 
retourné contre lui (dans le sens qu'il voulait me nuire, et là cela a fait le contraire). Elle m'avait 
envoyé un email en me disant : tu cherches la solution à l'énergie gratuite ? Ce à quoi je lui ai 
répondu : oui mais ce ne sera pas gratuit. Mon intuition savait que le Tri allait arriver même si moi 
je parlais d'argent. L'Ombre essaie toujours de te nuire, la Lumière avance et trouve un chemin ou 
un autre pour arriver à son objectif. Lors d'une réunion/repas avec les collègues en 2015 (je ne me
souviens plus exactement de la date) j'avais discuté de physique avec un autre collègue du 
laboratoire de physique de particules qui ne faisait que quelques heures chez nous et que je ne 
connaissais pas, lui aussi croyait en une autre façon de voir la physique, il était très ouvert à ce 
genre de discussion, ça m'a surpris, il faisait des générations aléatoires (en balayant les variables) 
de modèles mathématiques pour modéliser toute la physique pour voir si d'autres modèles 
physiques n'étaient pas mieux, je m'étais dit à l'époque que si on en arrive là c'est que c'est 
vraiment la fin. J'avais eu un bon contact avec lui et l'autre collègue qui a voulu pourrir ma 
réputation a planté cette relation certainement en lui disant des saloperies sur moi. Ce qu'il a fait 
c'est qu'il a planté le paysD car c'était en 2015 je crois et j'aurai peut être travaillé avec lui car j'en 
avais marre des forums. Je suis très content que le paysD n'a pas eu l'exclusivité de cette 
invention avec toutes les pourritures que j'ai rencontré dans ce pays. J'ai trouvé la bonne personne
sur Terre qui a matché avec moi pour sortir de Terre cette invention : l'agente du SVR (service de 
renseignement extérieur du pays1). Tous ces chercheurs qui s'y croivent et qui ne font que 
travailler sur des intelligences artificielles programmées pour rendre esclaves les humains de 
systèmes qui auraient été demain dirigés par l'Ombre. Je suis brouillon, cela aurait pu être un 
inconvénient mais ça a été un avantage car lorsque j'avais une nouvelle idée qui repartait sur une 
ancienne idée, parfois même oubliée, plusieurs mois ou années après, alors je pensais 
différemment et c'est cette façon de repenser de nouveau qui m'a aidé à devenir de plus en plus 
original je pense. Je n'ai gardé aucun écrit de mes recherches et beaucoup d'idées ont été 
supprimées d'internet. Ce qui compte c'est l'objectif pas le chemin dans ce genre de Mission. J'ai 
appris la physique en même temps que je cherchais des solutions. Je n'apprécie pas tous les 
domaines de la physique, je n'apprécie pas du tout la chimie par exemple, ça me fait trop pensé à 
des recettes de cuisine. J'ai une très bonne logique et en physique tous les problèmes qui sont liés
au éléments finis n'est pas compatible avec mon style de réflexion car rien n'est linéaire, entre 
autre je n'apprécie pas les problèmes d'électrotechniques théoriques, tu touches à un paramètre et
tout le reste change, soit tu passes par un simulateur soit tu passes en éléments finis, des 
méthodes que je ne maîtrise pas et que je n'apprécie pas car mon intuition n'arrive pas à les 
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appréhender. J'apprécie réfléchir sur des problèmes linéaires. Comme je ne suis pas doué en 
physique et que je n'apprécie pas réfléchir sur des problèmes non linéaires j'ai dû trouver des 
simplifications pour réaliser mes dernières géométries: pas de masse, pas de friction, géométries 
parfaites, parfois 2D pur. Quand je réfléchissais et quand je réfléchis je me pense le système, je 
suis le système, je bouge ce que je veux par la pensée. Je m'identifie vraiment au système que je 
construis. Quand je réfléchis sur une sphère, je m'imagine être la sphère et je subis les forces 
externes, j'essaie de les ressentir physiquement, réellement. Les simplifications sans masse, sans 
friction, volumes constants permettent de résoudre des problèmes de dynamique des fluides 
simplement. Quand je mettais sur un forum des géométries en disant qu'il n'y a pas de masse, 
j'avais de suite des remarques comme quoi cela est impossible pour un physicien et je me prenais 
de mauvaises réflexions et aucune aide sur ma géométrie. Mais j'avais l'intuition que la masse 
n'existait pas depuis des années avant de trouver IsaMaX alors justement réfléchir avec des 
géométrie où il n'y avait pas de masse était plutôt logique. Sans masse, pas d'équation 
différentielle, ce que je déteste en mathématique, je n'ai jamais appris à les résoudre, j'ai attendu 
les transformées qui les ont linéarisées. J'ai galéré parce que j'étais seul, j'ai perdu du temps parce
que j'étais seul mais si j'ai pu tenir autant de temps à ne pas me faire mettre des bâtons dans les 
roues c'est parce que justement j'étais seul et que j'ai travaillé en mode sous-marin, je suis resté 
déterminé. J'ai parfois douté, rarement, mais je suis toujours reparti au travail, et à un moment 
j'avais passé tellement de temps que je m'étais dit qu'il fallait continuer car cela aurait signifié que 
j'avais perdu tout ce temps. Les doutes sont arrivés quand j'étais à court d'idée, mais l'imagination 
revenait vite. J'ai cru parfois, souvent même, trop souvent pour dire, avoir trouvé la solution, et 
cela m'a rendu humble et surtout m'a aidé à rester calme car quand j'ai su que j'avais trouvé c'était
un moment vécu plusieurs fois donc ce n'est plus si important, c'est mieux comme cela car j'ai pu 
consacré mon temps au Combat contre les pays de l'Ombre, contre l'Ombre. Je suis parti en 
Vainqueur, c'est vrai, que ce soit pour trouver la Solution, que ce soit pour trouver la Méthode ou 
pour Combattre les sbires de l'Ombre. Passer par les services de renseignements a été une très 
bonne méthode (si le pays vérifiait) car cela me permettait de me concentrer sur les géométries et 
pas trop sur les calculs précis bien que finalement avec IsaMaX j'ai fait tous les calculs que je 
pouvais, je savais qu'il y avait un problème dans le bilan de la somme des forces car je ne pouvais
pas avoir la somme des forces nulle, la somme des moments nulle et pas d'énergie créée. C'était 
souvent ce que j'utilisais comme outil auto correcteur : la somme des forces nulle et la somme des 
moments nulles et pas d'énergie créée. Mais si une seule géométrie était la solution et permettait 
seulement de créer 0.0001 % d'énergie alors il me fallait quelqu'un qui fasse les calculs et je ne 
voulais pas passer à côté, c'est par acquis de conscience que j'ai utilisé les services de 
renseignements dans l'objectif de trouver la solution car les forums n'avaient rien donné et les 
services officiels du paysD s'étaient moqués de moi. Je n'étais pas certain que les services de 
renseignement du pays1 vérifiaient, j'en ai eu seulement l'intuition, j'ai parfois douté et puis j'ai eu 
un moment un vidéo de tarot qui me disait que quelqu'un admirait mon travail mais je n'étais pas 
certain du tout que cette vidéo gratuite était pour moi mais à l'époque je n'envoyais qu'au service 
de renseignements du pays1.

Certes, les pays de l’Ombre ont cru que j’avais eu un “download” comme ils m’ont dit, une 
sorte de message provenant de l’ECU qui me donnait la réponse mais c’est toujours le 
fonctionnement de l’Ombre que de dénigrer le travail des autres car elle pense que les autres sont 
comme elle. Un directeur d'école d'ingénieur m'avait fait la remarque quand je lui avais dit que je 
venais d'avoir l'agrégation en génie électrique: tu l'as passé par hasard et tu l'as eu ? Je n'ai même
pas pris le temps de m'expliquer avec ce déchet. L’Ombre a plusieurs caractéristiques, elle est :
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• Incompétente
• Fainéante
• Immature : émotions et psychologie
• Ne reconnaît pas le travail des autres, ni leur labeur
• N’a aucune valeur dans le travail
• Veut tout et tout de suite sans rien faire
• N’a aucune valeur de la vie humaine ni de la vie en générale
• Idiote, sans intuition
• Jalouse et envieuse
• N’a de yeux que pour le matériel et le luxe
• Fuyante
• Froussarde, particulièrement quand elle est seule
• N’agit qu’avec l’aide des autres, pas de combat direct sauf dernier recours et dans ce cas 

ce sera à armes inégales et elle essaiera de piéger
• S’octroie le travail des autres et les résultats de ce travail
• Use de tous les moyens fourbes qu’elle peut : magie, mensonge pour salir, poison,
• N’apprend rien, n’évolue pas
• Fais passer les autres pour des fous ou des extrémistes ou des hors la loi
• Ne croit en rien et surtout pas au côté spirituel
• A un ego démesuré
• Dépendante
• Sali tout ce qu’elle peut
• Complémente (logique combinatoire) les émotions, par exemple transforme la joie en 

tristesse
• Conservatrice, veut garder ses avantages 
• Un culot immature et ignoble
• Elle essaie la corruption pour tenter et si cela ne fonctionne pas elle use de la peur voire de

la terreur
• Veut mettre en esclavage autrui
• Veut rendre dépendant autrui
• Veut punir autrui pour ses propres fautes
• Fait tout pour détourner l’attention qui pourrait être mise sur elle en cas de faute publique
• Ne pense qu’au paraître, fais le beau
• Fais le bien-pensant, le moralisateur, le stable, le beau parleur (ne parle pas vrai ne dit pas 

d'insultes)
• Cherche à te briser
• Cherche à te forcer à choisir l’Ombre
• Cherche à ce que ce soit toi qui la choisisses, qui fasse le premier pas
• Ne s’assume pas
• Tord les mots pour en changer le sens
• Joue, même tuer les autres est un jeu
• Regroupe des sbires pour contraindre
• Grossière, vulgaire
• Essaie de pervertir
• Servile (faussement) envers ses supérieur (ça porte un autre nom)

+ IsaMaX + 25 mai 2022    20/119



Mais non je n’ai pas eu de download, j’ai bien travaillé pendant 20 ans environ et j’ai 
sacrifié tellement de temps, de compétences que j’aurai voulu acquérir, de savoirs et de savoirs 
faire que j’aurai voulu maîtriser, de plaisirs, de loisirs que j’aurai pu avoir dans ma vie ou que 
j’aurai pu vivre. Mais il fallait faire des choix. Je travaillais tout le temps, je dormais très peu, genre 
5 ou 6 h par jour et encore. Parfois, j'avais l'impression de réfléchir à mon problème la nuit, et par 
conséquent la nuit n'était pas forcément très reposante. J'ai fait des semaines de 70 h de 
recherche par semaine sauf quand je partais en voyage quelques semaines par an. C'était 70 h 
sans compter le boulot alimentaire bien entendu où je réfléchissais aussi à mes géométries. Même
en vacances chez ma mère je travaillais beaucoup, et ce n'est pas ma mère qui m'en aurait 
empêché bien au contraire. En voiture pour aller au boulot je pensais à mes géométries. Même en 
trek j'y pensais, pas forcément les 3 premiers jours mais les jours suivants ça repartait. C'est cela 
la passion: tu ne peux pas t'en passer. Au boulot, j'y pensais tout le temps, désolé (je le pense 
sincèremment) les étudiants je n'ai pas été disponible pour vous, j'avais une mission. J’ai été 
ralenti par la Lumière car le timing de l’ECU n’était pas le bon, ils ont fait l'ardoise magique (une 
ardoise que lorsque tu mets à l'envers et que tu secoues tu effaces le contenu) avec ma tête pour 
que je sois ralenti parce que j’étais trop proche de la solution. Je pense que j’ai perdu entre 5 à 10 
ans, difficile à estimer. Mais je comprends qu’il y ait un Timing dont on n’est pas maître et qu’il faille
attendre aussi le libre arbitre des autres et des éléments externes indépendants de notre volonté. 
Ces années où j’ai été ralenti n’ont pas été vaines, j’ai appris et complété ma formation pendant ce
temps et finalement c’est peut-être aussi moi qui aie fait ralentir le projet car je n’étais pas assez 
préparé, qui sait. A un moment, Là Haut, ils ont essayé plusieurs techniques pour me remettre à 
ma mission, comme ils ont vu que l’argent ne fonctionnait pas, ils ont par exemple essayé la gloire 
mais ils ont vu que cela ne fonctionnait pas non plus. Ce n’est que lorsque j’ai trouvé ma deuxième
mission que je me suis remis au travail. Et puis j'avais l'intuition qu'en trouvant j'allais pouvoir me 
venger d'une manière ou d'une autre de tous ces tarés qui soient ne pensent qu'à l'argent soient 
ont trop de temps à ne rien faire et cherche à ennuyer le voisin sans raison soient ont des égos 
malades et agissent par pure jalousie. Ceux qui ont essayé de me remettre sur ma mission ou 
ceux qui ont fait l’ardoise magique avec ma tête ne sont pas du niveau de l’ECU et ne sont pas du 
niveau des âmes, je pense que c’est un niveau intermédiaire. Je ne pense pas que ceux qui m’ont 
tenté avec l’argent étaient du côté de l’Ombre, je ne l’ai pas senti comme cela. Je n’ai visé que 
l’objectif et la réussite de la Mission, je me suis toujours fait passer après la Mission. On m’avait 
demandé de confirmer 5 ans après le début de ma Mission (2004 ou 2005) si je voulais vraiment 
réaliser cela en me faisant comprendre que ça allait être difficile, je n’ai pas hésité une seconde 
mais je n’avais pas connaissance non plus du temps que cela allait prendre et des embûches que 
j’allais traverser ni que j’étais l’Élu si j’acceptais la mission. C’est comme un grafcet dans lequel tu 
t’insères et qui fait que ta vie et tes choix sont à présent contraints avec ce grafcet, tu peux de toi 
même créer une branche OU pour vivre quelque chose que tu penses nécessaire mais à la fin tu 
reprendras à l'étape où tu en étais dans le Gracet principal. 

A quand remonte cette volonté de créer de l’énergie et pourquoi l’énergie ? Il est vrai que 
j’aurai pu prendre autre chose que l’énergie et le cerveau électronique, ma deuxième mission 
comme je l’ai appelée aurait pu être la première. J’ai bien fait de faire l’énergie en premier même si
cela me correspondait moins car cela permet de ne pas donner le cerveau électronique, en effet, 
le cerveau électronique aurait fourni n’importe quelle invention, et donc l’IsaMaX. Le plus vieux 
souvenir de vouloir créer de l'énergie me vient de ma deuxième 9°, l'instituteur avait présenter la 
locomotive à vapeur et j'avais demandé pourquoi ne pas réinjecter la vapeur de sortie sur l'entrée 
pour récupérer ce qui me semblait être de l'énergie et c'est vers cette période que je situe mon 
intérêt pour la création de l'énergie. Avant de trouver la solution IsaMaX et parfois pensant avoir 
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trouvé, j’ai partagé mes idées avec ceux (d’autres personnes humaines anonymes) qui étaient 
connectés à distance via des forums publiques, mais personne ne m’a cru et je n’ai pas trouvé 
quelqu’un qui voyait les choses comme moi et avec qui j'aurais pu travailler. J’ai essayé toutes les 
solutions possibles pour trouver quelqu’un avec qui travailler en complément sans savoir que 
lorsque l’on fait ce travail on est seul, car même si j’avais beaucoup de qualités, on n’a pas toutes 
les qualités et j’ai cherché un complément à mes qualités, je n’ai pas trouvé mais au final ce n’était
pas important car on fait vraiment bien que ce qu’on apprécie et de toutes façons vu comment cela
s’est passé avec les pays, je suis certain que j’aurai eu des problèmes avec n’importe qui (sans 
parler de l’Ombre). Ma devise : fait uniquement ce que tu apprécies, ce qui te passionne. Parfois 
c’est difficile mais met de la volonté et du temps (et donc de l’énergie) à ne faire que ce que tu 
apprécies. J’en ai d’autres des devises :

• Travaille seul plutôt qu’en groupe, c’est plus efficace, moins prise de tête et finalement 
beaucoup moins dangereux. Travaille en groupe quand vraiment tu n’as pas d’autres choix.

• Apprends à penser par toi-même, cela dès le plus jeune âge
• Affronte tes peurs
• Décode le plus possible tes émotions et essaie de les comprendre sans les renier
• Écoute ton intuition, ne lui ferme jamais la porte d’autant plus en période difficile, elle peut 

être salvatrice et ta dernière ressource, aussi fulgurante que l'éclair elle te sauvera
• Soit le plus possible indépendant que ce soit matériellement (compétences), spirituellement

ou émotionnellement
• Apprends le plus possible et surtout ce que tu apprécies, on peut toujours apprendre une 

matière grâce à une autre, exemple on peut apprendre les mathématiques (qui ne sont 
même pas une matière pour moi, c'est une boite à outils) grâce à la couture

• Pose-toi des questions, sur tout
• Si tu n’aimes pas quelque chose dans la société, change le si tu ressens que ce sera plus 

Juste et que cela va dans le sens de l’Évolution
• Que l’Évolution et la Justice (donc la vérité) et donc la Vérité soient tes valeurs
• Et bien entendu : Fait ce que tu apprécies car on fait mal ce qu’on n’apprécie pas, essaie 

de trouver quelqu’un qui apprécie faire ce que tu n’aimes pas faire
• Prend en responsabilité tes erreurs et apprend de tes erreurs, ne passe pas du temps à 

t'en vouloir mais plutôt à mettre en place un processus pour éviter de recommencer ce type
d'erreur

• N’hésite pas à t’isoler des autres pour faire ton propre chemin de vie, que ce soit 
mentalement ou physiquement

• Fait marcher ta tête et tes bras : intellectuel et manuel
• Essaie de faire converger tes cerveaux rationnel, émotionnel, intuitif, et spirituel
• Vis une vie simple, hors du luxe et du paraître
• Évite les addictions sauf celle du travail dans la Lumière
• Garde du temps pour méditer, rêver, prier, t’inspirer, imaginer
• Apprend le goût de l’effort
• Apprend à apprendre seul
• Apprend à ne pas tenir compte du jugement des autres
• Trouve les solutions tout seul si tu peux
• Amuse toi à trouver des solutions sur tout ce que tu peux
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• Pars au Combat seul mais ne refuse pas d'y aller à plusieurs si c'est nécessaire
• Ne prend pas la vie trop au sérieux, ne sois pas collé à tes émotions ni à ton corps, prend 

du recul sur tes émotions et ce que tu vis, voit ta vie comme un acteur dans un film
• Ton corps est une machine de Combat au service de la Lumière (du moins ça devrait l'être)

et pas un objet qui doit se complaire h24 à se regarder dans le miroir
• Ecoute ton intuition pour trouver ta mission d'âme, rêver peut t'y aider
• Tes défauts sont aussi tes qualités, qu'elles soient physiques ou mentales, c'est ce qui fait 

de toi quelqu'un de particulier

L’Ombre utilise la corruption et la peur comme principales armes. Il est très important 
d’affronter ses peurs pour être indépendant. Vivre une vie simple loin de la luxure et des addictions
empêche l’Ombre d’avoir une emprise sur toi. Être croyant empêche l’Ombre d’avoir une emprise 
par rapport aux peurs mais encore faut-il être croyant à un niveau suffisant. En ce qui me 
concerne, j’apprécie analyser et comprendre comment je fonctionne, ce qui me limite ou plutôt me 
ralenti, ce qui me fait agir ou réagir, etc. et donc je préfère affronter mes peurs, disons que je 
donne la prévalence à l’expérience quand je le peux. Comme la peur de l’eau que j’ai affrontée et 
dont j’ai réussi à surpasser il y a plus de 10 ans. L'Ombre essaiera de te salir en public et donc il 
faut être totalement indépendant vis-à-vis des jugements des autres, d'une tu n'auras pas peur 
d'être sali et de deux tu ne vivras pas mal le moment qui suivra et qui peut durer.  

Lorsque j’ai prévenu les pays à partir d’octobre 2020, j’ai bien indiqué que je me sentais 
espionné et que je disais tout et son contraire oralement chez moi pour ne pas permettre aux 
services de renseignements de savoir ce que je pense et aussi pour les empêcher de se servir de 
mes dires contre moi. Même à mon travail alimentaire je brouillais les pistes (plus par plaisir) pour 
que personne ne puisse savoir vraiment ce que je pense et cela me permettait aussi de dire ce 
que je pense alors que c’est horrible pour celui qui l’entend, comme par exemple : le Covid est 
mon ami. Lorsque j'ai voulu que ce que je dis soit de moi j'ai utilisé des vidéos et sur les écris j'ai 
photographié mes doigts pour laisser mes empreintes digitales car les services de renseignements
ont mes mots de passe et savent où je poste mes documents, ils peuvent aussi modifier mes écrits
sur mon ordinateur. Tous mes dires peuvent en outre être sorti du contexte, une spécialité de 
l'Ombre et de ses journalistes et cela peut en changer radicalement le sens.

J’ai beaucoup plaisanté et poussé à l’extrême l'humour avec le cynisme durant toutes ces 
années de recherche. J'ai besoin de dire ce que je pense, j'affirme ce que je pense mais parfois 
c'est tellement difficile pour en face que j'ai utilisé le cynisme pour faire passer mes pensées, 
tellement le monde est décalé par rapport à moi. Au fil des années ça a été de pire en pire, les 20 
dernières années sont particulièrement décalées et cela représente bien le monde faisant fausse 
route depuis au moins 20 ans.

Je n’avais pas compris que j’étais contraint dans le choix de ceux vers qui j’allais si je 
contactais un pays: j'avais un contrat d'âme. Il y avait le libre arbitre et j'aurai pu trouver de l'aide 
peut-être avec le laboratoire de physique de particules, peut être le collègue à qui on a dit du mal 
de moi. Le fait qu'il soit impossible pour la science de déplacer le centre de masse sans force 
externe a été tenu en compte dans le Jugement, cela dès le départ. Je n'ai pas pu travailler 
officiellement pour trouver la Solution. A partir du moment où j'ai constaté que je n'étais pas aidé, 
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pire: on m'a pourri la vie au maximum, j’ai été dirigé (pas d'autre choix) vers le pays1 et donc j'ai 
respecté le contrat d'âme mais la personne en face ne l’a pas respecté, cela a cassé le contrat 
d’âmes et m’a permis de pouvoir agir autrement, ce que j’ai fait, j’ai proposé à qui veut l’entendre 
ou le croire ma solution (la plupart des pays, en tout cas ceux qui avaient les ressources pour 
vérifier en excluant quelques pays dont je me méfiais à cause de la réaction du pays1) pensant 
que les gens agiraient différemment cette fois. Celle qui a cassé le contrat d’âme a voulu me voler 
et récolter l’argent, le pouvoir et la gloire sans rien faire, mais en cassant le contrat d'âme elle ne 
savait pas que la mission était protégée et que j’étais protégé au niveau spirituel et qu’il était 
impossible de me tuer au moins dans l’immédiat. Me voler impliquait de me tuer. Comme le pays1 
était le pays N°1 choisi par l’Ombre, je devais contacter ce pays (si la première phase du 
Jugement n'avait pas fonctionné) et le seul moyen a été d’utiliser les services de renseignements 
officiels de ce pays, j’ai donc envoyé à ce pays toutes mes géométries afin qu’il fasse le travail de 
vérification environ 16 ans après le début de ma mission. Pour respecter la loi du pays dans lequel
je suis né je devais publier mes géométries, ce que je faisais car il était facile de publier sur des 
serveurs d’images sans que cela ne soit lu par quelqu'un tout en étant lisible par tout le monde. A 
partir de mars/avril 2020, cette âme qui m’a trahi a avec son père (chef d'état du pays1) :

• Assassiné les agents qui travaillaient pour l’état du pays1 et qui étaient au courant que 
c’était moi qui leur envoyait les géométries, en tout cas certains agents savaient que cela 
provenait de l'étranger et non du pays1 car eux ils étaient les services de renseignements 
extérieurs et non intérieurs. Ils ont entre autre assassiné la première personne qui a prouvé
que j’avais raison et cela m’a beaucoup affecté

• Essayé de faire disparaître les preuves de mon invention qui étaient en ligne en supprimant
des images (février/mars 2020)

• Essayé de m’assassiner (à partir d'août 2020) maintes et maintes fois :

• Poison au Covid-19 dans la nourriture
• Poisons divers
• Gaz
• Araignée type Veuve Noire dans le volet de la chambre
• Magie noire
• Poison dispersé/pulvérisé par drone au-dessus du chalet
• Empoisonnement des légumes du jardin
• Poison dans la nourriture mis dans la voiture entre 2 magasins
• Arme à micro-onde dirigée (j'ai dû me mettre en PLS d'un coup tellement ma

tête a vrillée)

• Fait de la magie 5D pour intervertir les âmes
• Fait de la magie 3D pour que j’oublie mon invention, pour ne pas la retrouver
• Inventé des sales histoires à mon propos pour que personne ne vienne me parler
• Essayé de me kidnapper
• Essayé de me tordre l’esprit avec de fausses informations
• Essayé de me faire peur et de me terroriser
• Essayé de brouiller mon intuition, ma logique et mon raisonnement
• Fait perdre mon temps, j’ai perdu 3 ans à cause d’eux, ces années que j’aurai pu passer à 

ma seconde mission, voire à trouver une solution très simple pour mettre en oeuvre 
l'IsaMaX
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• Saboté la voiture de Marie-Pascale pour qu’elle tombe en panne pour me kidnapper
• Participé à la torture psychologique lorsque les autres états s’y sont mis
• Empoisonné ma nourriture pour que je n’ai plus de testostérone car le chef d'état pensait 

que c’était cela qui me donnait la force de combattre
• Empoisonné une connaissance à moi, poison (maladie) qui à moyen terme donne la mort 

car aucun remède à ce jour
• Participé au mode de transmission de dingues :

• Impossible de savoir si c’est un vrai message ou non
• Impossible de connaître l’émetteur
• Nombre limité d'émetteur (12) alors qu'il y a 193 pays
• Un émetteur pouvant se faire passer facilement pour un autre
• Le message était noyé dans du non-message
• Le message utilisait un code non décrit et modifiable
• Il y avait des messages provocateurs
• Il y avait des messages de tests
• Il y avait des messages faux exprès
• Des messages étaient utilisés pour tordre mon esprit
• Il y avait une source visuelle et une source audio qui n’étaient pas 

concordantes
• Impossible de savoir si ce que je voyais était une vraie information ou si 

c’est moi qui voulait entendre ce que je voulais entendre
• dans une langue étrangère que je ne maîtrise pas parfaitement

Ils pensaient que je lisais entièrement toutes les vidéos. A chaque clic, ils pensaient 
que les informations étaient entièrement lues et assimilées, mais ils n'ont même pas
compté que si je ne lisais rien que les vidéos que je cliquais, il m'aurait fallu des 
journées de 72 h rien que pour cela (et encore). Je cliquais à plusieurs endroits au 
hasard sur chaque vidéo et je n'écoutais que 10% de chaque vidéo et encore. Je 
lançais plusieurs vidéos en même temps. Ils sont incompétents car ils travaillent en 
groupe. Moi, je suis seul, je sais ce que je fais, lis, entends, vois car je suis seul. 
Eux ce sont les uns qui lisent, les autres qui m'espionnent, etc.

La Lumière s’adapte, je me suis adapté à la méthode de transmission, j’ai appris beaucoup 
et surtout par rapport à mon intuition. L’Ombre elle, n’apprend rien, je me souviens du paysN1, le 
pays le plus riche au monde, qui me dit : ok, tu as souffert mais regardes tous les cadeaux 
spirituels que tu as maintenant, allez, oublie tout cela et accorde-nous une seconde chance (eux 
non plus ne s'étaient pas rendu compte que ce qu'ils demandaient était une troisième chance), 
maintenant nous on veut le cerveau électronique. Je leur avais répondu à eux qui ont un système 
judiciaire très poussé et qui portent plainte pour un oui ou pour un non, imaginez ceci au tribunal : 
madame, vos enfants ont été kidnappés, violentés pendant 10 ans mais votre âme a évolué, allez, 
dites-lui merci et vous serez quitte. J’ai du mal à trouver les mots pour cela c’est plus que du culot 
d’une immaturité que je ne pouvais pas concevoir. J’aurai bien appris à identifier l’Ombre et ses 
composantes. J’ai subi, j’ai appris mais j’ai pris du recul sur la situation et j’exprime mon libre 
arbitre : je ne donnerai pas ma seconde mission à l’Ombre, plutôt crever comme je leur ai dit. Les 
nombre de vidéos, leur intox et leur grossièreté a été croissante de manière exponentielle.
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Il y avait trop d’enjeux et trop d’argent à la clef pour trouver des gens honnêtes, l’Ombre 
s’était déjà installée chez les immatures qui se prenaient pour l’ECU. L'Ombre avait bien repéré les
pays à contrôler pour récolter cette invention et la suivante. Ces chefs d’états m’ont donc :

• Poussé au suicide
• Torturé psychologiquement
• Transmis des messages avec le mode de transmission de dingues décrit précédemment
• Assassiné une connaissance à moi car témoin
• Assassiné des tas de gens et entre autres les agents de leur service qui ont été en contact 

avec nous soit directement, soit visuellement soit par l’intermédiaire de notre maison ou 
voitures mais aussi les gens qui ont été utilisé pour transmettre les messages par vidéos

• Laissé dans le froid, pas d’aide matérielle, pas d’aide psychologique, pas d’aide financière
• Fourni aucune information officielle
• Épiés h24
• Faire croire jour après jour que demain tout allait se terminer alors qu’ils avaient dès le 

départ fixé une date, une façon de faire croire qu’ils étaient l’espoir alors qu’en fait ils n’ont 
été que désespoir et espoir illusoire

• Informé au pire moment qu’il soit que j’ai été castré chimiquement par le pays1 et qu’il n’y a
pas de traitement possible

• La seule demande d’aide officielle physique que j’ai faite c’est au paysD et il me l’a refusé 
alors qu’il était au courant de la situation dans laquelle nous étions

• J'ai été obligé de me réfugier avec Marie-Pascale dans le paysR, c’est un pays neutre mais
je n'ai pas pu le faire officiellement et heureusement car j'ai subi tellement de tentatives de 
meurtres dans ce pays qu'il ne vaut pas mieux que les autres

• J'ai été testé par magie par le paysN2 pour savoir qui j'étais en mars/avril environ et encore
après, ces tests auraient tué n'importe quel humain mais je ne connais pas leur intention 
exacte pour les juger. En fuyant une fois dans le paysR, je me suis trompé et j'ai pris une 
sortie à la dernière minute parce que je croyais que le camping était à cette sortie, j'ai fait 
de suite demi-tour et j'ai constaté sur la route un tas de rochers assez gros pour au moins 
me blesser voire me tuer si j'avais mal réagi. Je ne sais pas exactement qui a agi, mon 
âme ou l'ECU mais elle a utilisé un défaut que j’ai : je me goure souvent de sortie, je crois 
reconnaître l'endroit mais ce n'est pas là.

Ensuite, à partir de septembre 2021, qui a fait quoi et qui est directement impliqué ou a 
simplement laissé faire est difficile à établir mais ils ont agi ensemble, mais une fois dans le paysR 
(le paysR a été officiellement contacté et prévenu de la situation en octobre 2021 donc il n'y a pas 
d'excuse) cela ne les a pas empêché de :

• Saboter ma voiture au niveau des freins, sabotage qui aurait pu provoquer un grave 
accident, j’ai réussi à réparer et à comprendre que c’était un sabotage. L’ECU m’a aidé 
pour comprendre ou savoir qu’il s’agissait d’une tentative de meurtre lorsque je n’avais pas 
les moyens de comprendre (poison) ou qu’il fallait le comprendre impérativement (et que je 
n’avais pas compris), mais souvent j’ai utilisé mon intuition et lorsque j’ai pu j’ai utilisé ma 
logique et mon raisonnement. Ici dans les freins, je n’ai pas été aidé par l’ECU car j’avais 
largement les compétences pour comprendre ce qu’ils avaient fait
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• Mettre du poison dans ma nourriture pour me provoquer dans un premier temps puis 
ensuite ils sont passés à des tentatives de meurtre. Certains nouveaux pays sont arrivés en
scène et ont voulu me tuer, ensuite ils ont agi par égo, d'autres par défis, ou encore 
d'autres pour se croire plus fort que l'ECU.

• De continuer à essayer de me faire peur avec leurs messages mais ils ont finalement 
compris que cela ne fonctionne plus, au pire cela me fout de la haine et je prophétise 
encore plus sur leurs proches, leur pays et leur peuple

• De continuer à essayer de me provoquer par des tentatives de meurtre mais ils ont 
finalement compris que cela ne fonctionne plus, les rares fois où je me laisse encore 
surprendre cela ne dure pas et cela me permet de prophétiser encore plus ou de leur 
montrer qui je suis et de quoi je suis capable. 

• Ils essaient tout ce qu’ils peuvent pour nous tuer car ils ne veulent pas être confrontés à la 
vérité, ni à la perte financière des brevets et ils ne veulent pas du Tri des âmes mais d’un 
autre côté la tentation d’avoir la deuxième mission est telle qu’ils essaient de me faire 
changer d’avis, ce que l’Ombre a dû avoir aussi comme dilemme. Ils voudraient me tuer 
mais ils ne peuvent pas et ne veulent pas non plus à cause de ce que cela va impliquer : ils
vont perdre sur le plan matériel et sur le plan spirituel, ils vont de plus subir le purgatoire.

• L’ultime pression est bien entendu financière et l’ECU me teste là-dessus. Je n’accepterai 
pas le contrat qu'ils veulent me faire signer, je leur ai déjà dit. Il y a actuellement la pression
financière car je n’ai plus de travail et les ressources s’épuisent. J'ai refusé un poste dans 
le paysR avec un salaire de 3 fois le mien en tant qu'enseignant car ils voulaient m'attirer 
dans un piège. Marie-Pascale a dû quitter son travail et ne touche aucune indemnité. Nous 
n'avons plus d'assurance maladie. 

• De ce que je peux en comprendre, ils voudraient aussi me pourrir ma réputation, en tout 
cas ça a été leur objectif à un moment donné, mais je m’en fiche complètement, au 
contraire, cela montrera qui ils sont. Je ne ferai pas ma seconde mission pour un pays 
quoiqu’ils peuvent dire ou faire, je leur dis tous les jours et ils essaient à nouveau tous les 
jours. Je me demande s’il n’y a pas un compteur quelque part qui dit : s’il refuse la mission 
plus de J jours alors c’est que c’est son choix définitif, tellement ça en devient grotesque.

Marie-Pascale a voulu offrir pour Halloween (2021) des bonbons aux enfants d’une école 
d’un village où nous avions passé du temps cet été dans le paysR. Les bonbons provenaient de 
ma maison où j’ai passé tant de mois surveillé et sous les attaques du pays1, un sachet de 
bonbons venait d’ailleurs du pays1, de la dernière ville visitée où j’ai été empoisonné. J’ai 
demandé à Marie-Pascale si elle était certaine car les bonbons pourraient être empoisonnés (je ne
les aurais pas mangé) et elle m’a dit que oui, j’ai répondu : ok, suis ton instinct. J’ai quand même 
touché les bonbons à l’abri des regards pour voir si je ressentais quelque chose d'empoisonné 
(souvent mon instinct fonctionne), mais non je n’ai rien ressenti mais cela je ne l’ai dit à personne 
et surtout pas oralement pour ne pas que les services de renseignements du paysR ou d’autres 
pays entendent. Eh bien, c’est criminel, les enfants ont mangé les bonbons. Les autorités n’ont 
rien fait pour empêcher cela, ils se moquent complètement du peuple. Il aurait été facile d’invoquer
la fermeture de l’école 2 jours à cause du Covid par exemple, bref, il était facile d’invoquer une 
excuse inventée pour protéger les enfants au cas où il y avait du poison dans les bonbons. 
Comme quoi j’ai bien fait de ne pas me réfugier officiellement dans ce pays et cela montre que 
tous les pays, même les pays neutres sont coupables. Des criminels qui ne pensent qu’à l’argent.
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Le but de tout cela aura été de me faire craquer pour que je leur donne la deuxième 
mission et cacher la vérité, ils voulaient se faire passer pour la seule issue possible. Ils ont 
agi en sachant qui j’étais, que j’étais protégé, et que l’ECU était avec moi. Leur libre arbitre 
consiste à essayer de me voler, à essayer de me tuer, de me torturer, de me laisser isolé 
sans information officielle et sans ressource, n’ont pas hésité à vouloir me forcer à faire ma
deuxième mission contre mon gré et sans réelle contrepartie, à cacher les preuves, à 
vouloir mentir à leur peuple, à assassiner tous les gens qui auraient pu être une entrave à 
leur dires ou leur argent, tout cela s’est exprimé en sachant qui j’étais et ce que je 
représentais, ils n’ont pas d’excuse, ils sont coupables. Tous savaient que j’avais demandé 
le Tri des âmes depuis environ février/mars 2021 mais cela ne les a pas empêché d’agir de 
la pire des manières, ils savent donc ce qui va arriver. Les pays1ND sont les pires. 

Je ne pense pas qu'ils disent à ceux qui tentent de me tuer qu'ils vont subir la même chose.
Ils utilisent ici dans le paysR des mafieux pour faire le sale boulot et ensuite ils les tuent. Le paysR 
est au courant et certainement qu'il est impliqué activement dans ces meurtres. On va bien voir 
quel pays est attaqué par la Terre et le Ciel et qui est coupable et à quel niveau. Ce sont les 
peuples qui ne vont pas être contents.

J'ai pourtant dit depuis octobre ou novembre 2021 des choses comme: A chaque attaque 
que je subi, c'est 10 % de la somme des charges de tous les pays depuis le début qui est chargé 
sur chaque pays, cela quel que soit le pays. La charge totale augmente au fur et à mesure. Et cela
n'a pas changé leur actions, pire, plus ils s'avaient que je prophétisais le pire et plus ils 
m'attaquaient. Mais j'ai toujours agi en réaction à eux, à cause de ce qu'ils nous ont fait subir. Ce 
qu'ils ont fait sont des actes, moi ce n'était que des paroles ou des écrits. 

 Je ne suis protégé que par l'ECU, l'Ombre pour l'instant ne veut pas me tuer pour me faire 
amener la seconde mission. L'Ombre n'a besoin que d'un seul pays pour avoir la seconde mission.

Ce qui est impressionnant c’est que tous ces chefs d’états des pays1ND réunis font une 
OMBRE complète avec ses diverses composantes. Le dernier paysD impliqué dans les brevets 
s’est moqué comme un gamin immature et méchant, c’était complètement stupide mais c’est le 
plus immature de la bande, le plus arriviste et le plus dangereux. Les uns voulant me voler et me 
tuer, les autres me pousser au suicide et le dernier me pousser à m’écraser. Tous m’ont fait sortir 
de mes gonds et ce n’était surtout pas ce qu’il fallait faire, car une fois sorti de mes gonds je fais ce
que mon intuition me dicte aussi surprenant et fulgurant que cela puisse paraître.

J’ai aussi subi des gamineries de la part des pays, comme le paysN1 qui m’a ajouté de la 
publicité sur un site de vidéo bien connu et dont à chaque fois qu’il faisait cela j’imaginais (sans le 
lui dire) un méga tsunami arriver sur sa mégapole, centre des affaires. D’autres fois, j'ai subi de la 
magie pour que du matériel tombe en panne, oui, oui, ça fonctionne mais je trouve toujours une 
solution. D’autres fois des ralentissements ou des blocages d’internet, méthode complètement 
idiote car je suis susceptible de couper la communication définitivement sans prévenir. Enfin, tout 
ce qu’ils pouvaient faire pour me pourrir la vie au quotidien. Ce qu'ils ont fait n'est ni plus ni moins 
que de scéller le sort de tous les pays du monde et donc de tous les peuples du monde car 
maintenant plusieurs pays vont devenir complètement des mers de magma, c'est dire l'état de la 
Terre à la fin de la Grande Tribulation.
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Les paysN représentent aussi un panel de l’humanité dont je ne connais pas pour le 
moment tous les pays de manière certaine : hommes, femmes, origines diverses, continents 
divers, deux hémisphères, croyances historiques diverses, mentalités différentes, etc. Cela pour 
mieux juger l’humanité. Une certaine diversité a dû être demandé par l’ECU mais l’Ombre a 
tellement voulu gagner qu’elle s’est installée dans tous les pays du monde. Je pense que tous les 
pays du monde sont contrôlés par l’Ombre et c’est d’ailleurs pour cela que l’on constate la gestion 
désastreuse du Covid-19 et toute la stratégie derrière la vaccination obligatoire. C’est un panel de 
pays représentatifs : mon pays de naissance (parmi les 10 pays sur 200 les plus puissants au 
monde sur le plan militaire), le paysR : un pays neutre très riche et indépendant qui possède une 
armée, le pays1 : pays le plus puissant militairement parlant mais économiquement faible, les 
paysN qui comportent le pays le plus puissant au monde au plan économique et le deuxième au 
plan militaire, les paysN : sont aussi d’autres pays plus petits mais qui ont leur poids politique et 
sont indépendants. Ceux qui m’ont ralenti, ceux qui m’ont fait du mal ou qui ont voulu le faire sans 
y arriver, ceux qui ont dit du mal de moi, ont été choisi par l’Ombre et rien que de savoir cela me 
remplit de joie, ils vont subir la disgrâce de l’Ombre, car l’Ombre c’est comme la mafia (bande de 
malfrats régie par un code dit de l’honneur alors que ce serait plutôt un code de l’horreur), si tout 
se passe bien l’Ombre te récompense et tu évolues (tu as de plus en plus de pouvoirs dans la 
hiérarchie de l’Ombre mais tu n’apprends rien), par contre si quelque de grave arrive c’est la 
torture et la mort et comme l’Ombre ne peut pas détruire les âmes, elle ne peut que les torturer et 
c’est cela le purgatoire. On m’a montré le purgatoire, j’ai été accompagné par trois entités, j’avais 
un badge visiteur, on m’a amené à un endroit et j’ai vu une âme recouverte de quelque chose (une
sorte de couverture), cette âme était torturée, j’ai ressenti de la pitié alors que cette âme m’avait 
fait du mal, certainement celle qui m’a empoisonné début 2020, j’ai voulu voir ce qu’il y avait sous 
“la couverture” et on m’a fait comprendre qu’il ne fallait pas que c’était terrible et que pour mon 
bien être il ne fallait pas (faut dire qu'à ce moment je n'étais pas au meilleur de ma forme car sous 
la pression des pays chez moi), ce que je peux dire de là-bas c’est: ne te perds pas car tu ne 
trouverai pas la sortie cela veut dire qu’il faut toujours être accompagné par quelqu’un qui connaît 
le chemin, ne perd pas ton badge quoiqu’il arrive. Nous avons été contrôlés : grrrrr. Le purgatoire 
n’est pas géré par la Lumière mais par l’Ombre ou au moins par quelque chose d'externe à la 
Lumière. C'est pour te punir, tout comme une punition à l'école quand tu n'as qu'une tartine de pain
et un verre d'eau au repas de midi. Tout le monde a le libre arbitre, à tout moment. Il n’est jamais 
trop tard pour choisir la Lumière, mais la Lumière ne se choisit pas par peur, comme la peur du 
purgatoire, mais par conviction, par reflet de ses valeurs de ce à quoi on croit et de ce en quoi on 
s’applique à travailler sur Terre, travailler, apprendre, évoluer, être juste. Choisir la Lumière ce n'est
pas stratétiger contre l'ECU comme le paysN2 l'a fait. Je crois à la justice et à l’évolution, que je 
défends, je travaille pour elles alors je suis dans la Lumière de manière implicite, ce sont mes 
choix mais surtout mes actes qui dictent ce à quoi j’appartiens : la Lumière. Si tu agis de telle ou 
telle manière parce que tu as peur de ce qu’il va t’arriver par la suite, tu fais fausse route. Par ma 
prophétisation qui a déjà été faite et mon souhait de continuer de vivre je sais que je vais activer le
Tri des âmes et donc que cela va tuer la quasi-totalité des humains, en tout cas tous les pays non 
Élus, je le fais par conviction et je n’ai pas peur des conséquences. Même s’il y avait des 
conséquences je les assumerai, car c’est mon choix dans ce que je respecte le plus, dans le 
respect de mes croyances, je fais de mon mieux. Bien que l'Ombre allait tuer tout le monde, ce 
sont mes prophétisations (et heureusement) qui vont tuer quasi 8 milliards d'humains et je n'ai 
aucun problème avec cela car je respecte mes valeurs. 
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Lorsque j’ai visité le purgatoire, j’ai vu ou plutôt eu des informations sous formes imagées, 
toutes les images sont fausses (comme l'a dit l'ancien prophète) c’est vrai, mais il faut bien se 
représenter Là-Haut d’une certaine manière avec des éléments issus de ce monde terrestre sinon 
comment penser ? On pourrait avoir les équations mathématiques des entités et de 
l'environnement avec des équations mathématiques qui permettent de les modéliser, mais à quoi 
bon ? cela compliquerait encore plus les choses et puis ce serait donner des informations trop 
confidentielles donc ils transmettent les informations comme ils le peuvent avec ce qu’on peut en 
comprendre et dans la limite pour respecter la confidentialité. Moi j'ai appelé cela le purgatoire 
mais c'est le mot qui m'ait venu à l'esprit à ce moment là, je ne sais pas si c'est le mot le mieux 
approprié pour le décrire, tout ce que je peux dire c'est qu'une âme qui se retrouve de force là 
dedans vit l'enfer des souffrances et le temps est très ralenti donc ça dure un bon moment.  

On peut résumer les dates principales :

2020 :
A (une lettre = un mois)/ Mi août, en revenant de wk en montagne le 16 août 2022, nous 
constatons deux personnes au comportement étrange sur le parking, ils étaient là pour constater si
le poison avait fonctionné. Râté. Puis fin du mois, nous constatons un malaise dans la matinée: le 
pays1 essaie de nous tuer dans la capitale du paysR, nous étions en week-end vacances
S/ le pays1 essaie maintes et maintes fois de nous tuer dans le paysD
O/ le pays1 essaie encore de nous tuer, j’envoie à tous ceux que je peux et que je choisis mon 
invention, j’ai envoyé aux trois quarts des pays susceptibles de m’aider, certains ont été exclus car 
considérés trop dangereux à cause de ce que j’ai vécu avec le pays1. A partir d’octobre je suis h24
avec une arme à feu sur moi, des armes dissimulées dans toute la maison : Cal12 2 coups, 2 
pistolets 22lr, un revolver 22lr, deux carabine semi-auto 22lr, 3 carabines 22lr à verrou, 2 pistolets 
9 mm, deux revolvers 357, un revolver 38, un semi-auto 7.62x39, divers couteaux, haches et 
bêches (mon arme préférée est la bêche car je la maîtrise, la meilleure arme est l'outil que tu 
maîtrises le mieux). Marie-Pascale est aussi tireuse sportive, une partie des armes sont à elle
N/ le pays1 essaie encore de nous tuer, j’attends l’aide des autres, on s’évade une petite semaine  
en autonomie en montagne, on est gazé à nouveau en pleine nature cette fois, on a eu des 
difficultés à revenir à la maison. Marie-Pascale tombe au sol. Marie-Pascale est limite de tomber 
en syncope. Je donne comme consigne à Marie-Pascale de me tuer pour ne pas que je tombe 
entre les mains du pays1 s'ils viennent en force et que la situation est incontrollable
D/ le pays1 a commencé à se rendre compte de qui nous étions sur le plan spirituel (ou ils le 
savaient), j’ai l’intuition que d’autres pays écoutent, je le dis oralement

2021 :
J/ je démissionne de mon travail, trop de tension à mon travail, trop de tension avec le pays1 et 
pas de réponse des paysN, le pays1 essaie de communiquer mais je ne veux pas, ils sont en 
location dans le chalet d’à côté. J’ai l’intuition qu’il est important de démissionner pour la mission et
qu’il faut le faire de manière brutale car j’en ai envie
F/ je commence à écrire le Tri des âmes, j’ai commencé par 10% et cela a augmenté de plus en 
plus au fil des mois et de ce qu’ils m’ont fait subir. Les pays1N ont été au courant puisque j'ai 
publié sur le forum de l'université où je publiais des idées. Je demande oralement aux paysN de 
nous mettre en sécurité (ils nous écoutent). Je dis oralement au pays1 (il nous écoute) qu'il peut 
nous donner des informations par écrit.
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M/ je continue à écrire le Tri des âmes, j’augmente les pourcentages et les attaques que va subir 
l’humanité. Je m’étonne que personne ne vienne nous sauver. Je commence à vivre de mieux en 
mieux cet état. Je demande oralement aux paysN de nous mettre en sécurité. Je dis oralement au 
pays1 de nous donner des informations par écrit.
A/ Je me sens de mieux en mieux sur le plan physique et cela va durer jusque mon prochain 
empoisonnement, je suis impressionné de ma condition physique alors que je ne fais aucun sport, 
que je ne sors pas beaucoup et que je subis ce que je considère comme de la torture 
psychologique. Je suis de plus en plus confiant en mes capacités, je sors en montagne seul. Je dis
oralement que si personne ne viens nous mettre en sécurité alors je vais demander à tout faire 
gratuit. J'augmente les Cataclysmes qui vont arriver sur Terre, tout ce que j'ai prophétisé est mis 
en ligne accessible à tous. 
M/ Je subis encore du poison, cela me fait sortir de mes gonds (bouffées de chaleur) et je décide 
de me sacrifier, je mets un ultimatum à l’ECU : fin de l’année si le Tri n’a pas commencé, je me 
sacrifie, j’étais limite de partir et avec les armes à feu ça aurait été très facile, les bouffées de 
chaleur m'ont fait sortir de mes gonds. Je dis oralement que je vais tout faire gratuit. J'augmente 
les cataclysmes qui vont arriver sur Terre, tout a été mis en ligne sur le forum de physique d'une 
université dont j'ai donné le nom aux ambassades, à ce moment-là il ne reste plus beaucoup de 
survivants, j'ai limité à 100000 et l'ECU me rattrape en me disant: plutôt 150000. 
J/ Je comprends que personne ne viendra nous mettre en sécurité. Je m’extirpe en voiture avec 
Marie-Pascale du chalet et je pars dans le paysR. Je pars dans la capitale du paysR pour 
distribuer dans les différentes ambassades ce que m’ont fait subir les pays1, paysN et paysD. 
J’explique qu’il ne faut pas payer pour les brevets car il y “crime contre l’humanité” et que d’autres 
informations ne sont pas connues.
J/ Je pars en randonnée avec Marie-Pascale pendant 15 jours dans le paysR et on subit de la 
magie, Marie-Pascale tombe et se blesse à la main, on arrête la randonnée.
A/ Je rentre quelques jours en France, les autres voulaient que j’aille en réunion pour négocier, je 
refuse, ils décident de me donner des miettes mais je n'accepte pas leur offre qui n’en est pas, 
pour résumer, c’est on te donne rien de ta première mission et on te donne des miettes pour que tu
fasses la seconde mission et au final on te tueras dès que tu auras fini la seconde mission car on 
va prendre tout pour nous. Je fais des vidéos avec Marie-Pascale pour témoigner ce qu’on nous a 
fait subir (liens en annexe). J’écris également à la main avec des empreintes pour expliquer ce 
qu’il nous arrive. Je ne voulais rien mettre en ligne pour le moment, c'est elle qui m'a incité à le 
faire. Des messages me disent que certains pays ont essayé de me tuer lorsque nous étions au 
camping. Je continue de demander des explications par écrit.
S/ Je commence à ressentir que plus rien ne peut m’arrêter. Je ne veux toujours pas voir les 
autres pays, je les autorise seulement à passer mon message sur les médias. Je les autorise aussi
par moments à me transmettre des explications par écrit. Je continue de faire des écrits que je 
mets en ligne disponible à tous.
O/ Je mets des peines de plus en plus lourdes aux pays qui nous attaquent. Tous les pays sont 
visés, mêmes ceux qui n'ont pas cru en moi, même ceux qui n'ont connaissance de rien, je tape au
hasard à partir d'octobre. Je pense que j'ai bien fait car les paysND ont fait des accords avec les 
autres pays qui n'ont pas cru en moi et sont de facto complices. J'accepte encore parfois d'avoir 
des explications par écrit.
N/ Je commence à chercher du travail dans le paysR et dans d'autres pays, je ne pense pas en 
avoir besoin mais je le fais par acquis de conscience (cela aura été utile pour l'analogie du jumeau 
numérique, je ne savais pas ce que c'était) et cela permet de constater le comportement des 
autres pays en ayant cette information. Je comprends que ce que je dois faire c’est un choix entre 
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l’Ombre et la Lumière. Je déplace la date de Noël au 25 Novembre 2021. Je mets de plus en plus 
de peine à tous les pays pour ce qu’ils font, les messages sont publiques et en clair. Je commence
à écrire ce Récit le 26 novembre. J'accepte d'avoir des explications par écrit.
D/ Je suis confiant en l’avenir. J’écris ce Récit. Je suis empoisonné par le paysR à but de tuer et 
non de provoquer, encore une fois c’est raté mais je demande une suite à cela à ce que tous les 
pays subissent même ceux qui ne sont pas dans le coup ou qui ne sont pas au courant : je vise 
leurs enfants, leur famille, leurs chefs et leurs amis. Les pays ne diffusent pas mon message sur 
leurs médias comme le paysN1 l'avait dit le 29 décembre 2021. A partir de cette date je ne lis plus 
leur vidéos. Je pars dans la capitale du paysR pour informer des pays qui pourraient ne pas être 
au courant de toute l'histoire (encore une fois par acquis de conscience). 

2022:
J/ Comme je suis obligé de quitter le logement j'ai dû en trouver un autre, j'aurai pu le prendre le 2 
mais le gars me dit le 4 sans raison (j'ai mis cela sur le compte des fêtes du nouvel an). Je quitte 
Marie-Pascale le 2 janvier pensant la revoir le wk prochain mais un coup monté par le paysR et le 
paysD me fais fuir en urgence le paysR en espérant trouver un autre endroit. Je passe la frontière 
du paysR en direction du nord le 3 au soir. J'hésite à monter très au nord, je tente mais un test 
Covid m'oblige à faire demi tour à la frontière. Je repars un peu plus bas plus à l'est en direction du
pays1 car il ne me reste pas beaucoup d'option possible. Je ne sais pas si je dois aller dans le 
pays1 ou pas. Je tente de passer la frontière avec le pays1 mais je suis bloqué: pas de visa et pas 
de test Covid. Je fais demi tour mais je reste prêt de la frontière avec le pays1. Je subis des 
tentatives d'empoisonnements et des empoisonnements mais je m'en fiche complètement dans la 
zone de frontière. Un garde me pousse à partir de la zone le 16. Un sabotage de creuvaison sur 
ma voiture me fait comprendre qu'ils veulent me tuer sans discuter. Le 13  Marie-Pascale décide 
de quitter son travail et le logement et décide de venir me rejoindre. Je trouve une chambre à louer
le 16 non sans difficultés.
F/ Je reste dans la chambre en location, semaine par semaine car je ne sais pas combien de 
temps je peux rester dans ce pays sans avoir de problèmes. Je subis des empoisonnements par 
diverses méthodes par agent indirect (gaz, etc). Marie-Pascale vend nos affaires qu'on ne peut 
mettre quasi nulle part en stockage temporaire. Marie-Pascale et sa maman subissent une attaque
par source radioactive placé dans notre chalet par les sbires du chef d'état du paysD. Marie-
Pascale a eu fin de ce mois la confirmation comme quoi elle n'est plus employé, elle n'a plus de 
travail.
M/ Je reste dans la chambre en location à la semaine toujours sous les attaques de poisons & co. 
J'attends Marie-Pascale. Marie-Pascale a fait le tri dans nos affaires et a essayé de vendre ce 
qu'elle pouvait, le reste est parti pour les associations. Marie-Pascale a quitté le logement le 9 
mars 2022. Marie-Pascale fini les derniers papiers, elle fait le récap des affaires et est venu me 
rejoindre. Elle a réussi à faire la route en quasi 24 h. 
A/ Je fuis juste avant mon arrestation dans le pays frontalier avec le pays1 où je suis resté 3 mois. 
J'arrive dans le pays où j'avais pu passer en hiver lors de ma première fuite. Je décide de dormir 
en tente et le lendemain en roulant 200 km je me rends compte qu'on a saboté le parallélisme de 
ma voiture. Les pneus sont en trop mauvais état pour faire beaucoup de kilomètres. Je décide 
donc que ce pays est le dernier où je m'installe avec Marie-Pascale.

Il est important de noter que depuis décembre 2020 j'ai accepté d'avoir des explications de 
la part du pays1 mais aussi par la suite bien évidemment des paysN. Ensuite, tous les pays 
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auraient pu me transmettre des informations officielles ou non pour me donner des explications, 
cela de leur plein gré ou lorsque je le demandais. Et ils avaient toujours la possibilité de 
communiquer par téléphone ou par écrit pour éviter une approche trop directe. Je ne voulais pas 
les voir en réunion, c'est vrai, car ce qu'ils voulaient faire c'était me faire changer d'avis et me faire 
signer un contrat, signer avec l'Ombre quoi, non mais ça va pas la tête ? Tous ont voulu me laisser
dans le doute pour me faire plier, me pousser aux limites, mais ce qu'ils ont simplement fait c'est 
que je prophétise tout ce qui est dans ce Récit (bien que j'ai peut être oublié d'écrire dans ce Récit 
quelques éléments que je rajouterai par la suite). En fait, à partir de mai ou juin 2021 j'aurai pu 
signer n'importe quel contrat car il n'aurait pas été valide (je ne l'aurai pas respecté et Là-Haut ils 
en auraient été d'accord) à cause de la torture psychologique que j'ai subi et c'est encore vrai 
aujourd'hui (le 27 décembre 2021) toute signature serait nul et non avenu car je suis encore sous 
les effets de leurs méfaits, il me faudra des mois après que tout soit public pour aller mieux et me 
sentir libre de mon plein gré de signer quoique ce soit. L'avantage de n'avoir rien signé, et donc 
d'avoir subi, c'est d'avoir laissé les autres pays choisir et les laisser faire ce qu'ils ont fait, cela les a
rendu coupables, ils sont tous coupables car à ce jour du 27 décembre 2021 ils doivent tous être 
au courant (ils devaient diffuser mon message le 29 décembre 2021) et je n'ai eu aucune 
information officielle ou officieuse et qu'ils n'ont pas diffusé sur leurs médias. Encore une fois j'ai 
choisi la mission et je me suis fait passé après. Les derniers pays (les paysM) ont été prévenus 
dans la deuxième quizaine de décembre 2021, il est certain que les paysN ont menti mais après le
29 décembre comme mon message a été mis en attente de diffusion, ils ont eu du temps pour 
s'informer et choisir en total libre arbitre. Peut-être que le mois de janvier a été le mois de la prise 
en compte des informations pour certains pays prévenus à la dernière minute mais le mois de 
février a laissé largement de temps pour agir. A ce jour, le 16 mars 2022, les pays ont même rendu
furax l'ECU qui avait aussi ses Fléauts et je l'ai ai prophétisé pour le jour de mon anniverssaire, le 
19 janvier 2022. C'est dire que tous les pays sont coupables et à quel point ils ont abusé. Il y a 
ensuite, la résurection qui sera refusé pour un tas de monde, le formatage du CommandantV. Tout 
pays au courant aurait pu me donner de l'argent anonymement (au pire une enveloppe pleine de 
billets à côté de la voiture), cela m'aurait permis de mieux vivre et de moins prophétiser mais le 
paysN2 (et certainement d'autres) a dit que si je changeais d'avis alors les prophétisations ne se 
feraient pas, il avait tord, l'ECU était avec moi, elle avait déjà subi les attaques des pays. De plus, 
toute aide aurait été prise en compte par l'ECU dans un sens positif. Tout pays aurait pu me 
transmettre des informations pour me sortir de cet état non officiel (Marie-Pascale étant vraiment 
dans le doute, elle a souffert de cela, c'est encore difficile pour elle). Tout pays aurait pu diffuser 
mon message publiquement. Ce qu'il faut bien comprendre c'est que toute aide aurait atténué le 
Jugement mais les pays ne voulaient pas m'aider pensant que si on m'informait ou m'aidait 
financièrement ou m'aidait sécuritairement alors les prophétisations allaient s'acter ! C'est dire leur 
mentalité. Ils sont l'Ombre. Ils ont agi par égoïsme et voilà le résultat. 

Le paysN2 et d'autres qui l'ont cru voulaient m'obliger à signer un contrat et à travailler sur 
ma seconde mission, pensant que cela aurait arrêté le Jugement. Le paysN2 a associé le 
Jugement à la non suite de la seconde mission. Je suis contrariant et durant les mois de 
septembre à décembre 2021 j'ai refusé de travailler sur ma seconde mission, tout comme il était 
hors de question d'arrêter le Jugement, je n'allais pas travailler sur ma seconde mission pour ces 
pourritures, d'autant plus que c'est donner à l'Ombre un outil qu'elle ne doit pas avoir. Le paysN2 a
cru que c'était l'ECU qui me donnait mes download pour trouver les solutions et que c'était mon 
don, sauf que non, je dois chercher et trouver les solutions grâce à mes compétences. Le don que 
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j'ai c'est celui de prophétiser ce que la Terre et les humains vont subir pour faire le Tri. En juin, 
j'avais déjà choisi le nombre: 150000 environ et j'avais prophétisé énormément de Cataclysmes. 
Tout était fait début juin 2021. J'ai le libre arbitre de continuer de travailler sur ma seconde mission.
Et si à un moment j'ai cru que si je ne continuais pas ma seconde mission alors je devais quitter 
cette Terre, au fil des semaines à partir de 2022, j'ai dissocier ma seconde mission du Jugement. Il
faut bien comprendre que je n'ai pas le mode d'emploi de cette Mission, que j'apprends au 
fur et à mesure, parfois l'ECU me teste aussi et parfois j'ai des informations partielles voire 
fausses dont l'objectif a été de voir comment je réagissais ou de tromper ceux qui 
m'écoutaient, cela permet à l'ECU de Juger et de Tester. Par contre, les informations que j'ai
eu sur le fonctionnement de l'âme et de tout le fonctionnement spirituel sont bien réelles et 
justes. L’ECU m’a bien choisi car j’ai un côté tornade blanche et quand je me mets à faire le tri 
c’est extrême et hyper rapide et ensuite j’avais demandé à moi-même à ne plus revenir sur Terre si
je réussissais cette mission (il y a 15 ans au moins) et je vais être servi. Si moi j’ai dû attendre le 
libre arbitre des autres, eux aussi ont dû attendre mes choix. L’ECU m’a donné accès à des 
informations durant plusieurs mois pour plusieurs raisons, la première pour montrer aux paysN que
j’étais: quelqu’un de particulier au niveau spirituel et que leurs actions allaient entraîner des 
réactions. Ensuite, l’ECU m’a donné des informations pour influer sur mes prises de décisions 
futures, comme par exemple lorsqu’elle m’a fait bien comprendre que j’avais été sauvé (récupéré) 
lorsqu’il y a eu du gaz injecté dans la chambre, c’était pour me faire comprendre qu’on m’avait 
rendu service et comme elle sait que je suis Juste, que je vais agir en conséquence, j’y ai repensé 
plusieurs fois en me disant, ok c’est difficile mais on m’a sauvé, je vis, il faut continuer. Enfin, l’ECU
a donné des informations sachant que j’allais en communiquer certaines à Marie-Pascale 
oralement et que les services de renseignements allaient les sauvegarder certainement pour 
laisser un témoignage au cas où je parte et au cas où un pays serait honnête (il y a le libre arbitre).
Tout ceci est guidé, par contre, les solutions c'est à moi de les trouver en ce qui concerne la 
technologie comme l'IsaMaX ou le cerveau électronique. L'ECU laisse le libre arbitre à chacun. 
C'est pour cela qu'en juin, elle m'avait demandé le nombre d'Élus et m'avait fait prophétiser avant, 
car si je me suicidais en juin 2021, elle aurait quand même choisi selon ce que j'avais déjà 
demandé. Et il est facile pour elle de faire tourner un jumeau numérique à mon image pour savoir 
ce que j'aurai décidé comme critères pour les Élus. L'ECU préfère que je reste en vie mais j'ai le 
libre arbitre. Et moi vivant ou mort, le Tri se fera encore plus précisemment aujourd'hui (le 23 mars 
2022) qu'en juin 2021 car en restant vivant les pays ont fait des choix et vont encore en faire. 
Certains pays ont voulu me tuer pensant qu'une fois mort cela aurait empêché le Jugement et le 
Tri et les Cataclysmes et les Fléauts, en faisant cela ils ont simplement été Jugés coupables, ils 
ont simplement rendu possible (dans le sens ça va être l'avenir maintenant) les prophétisations 
que j'ai faites. 

Parfois je me dis que j’ai été conçu pour cette mission tellement elle me correspond mais 
ce n’est pas comme cela que ça s’est passé. L’ECU a choisi l’humain et l’Âme les plus en 
adéquation avec cette mission, ensuite on m’a fait vivre des expériences pour me préparer à 
affronter l’Ombre (et certainement des vies passées) mais aussi pour orienter mes choix futurs. 
Mon âme est très ancienne et a vécu énormément de vies pour arriver à ce niveau d’expérience 
mais moi en tant qu’humain j’ai dû développer mes qualités à la sueur de mon front. Rien ne m’a 
été donné, j’ai dû acquérir les compétences nécessaires à la mission. La Lumière a dû utiliser 
l’Ombre toujours prête à faire le Mal pour me donner l’expérience nécessaire pour affronter ce qui 
allait arriver. Pour que j’accède aux informations du Scénario entre l’ECU et l’Ombre c’est que j’ai 
des qualités et une importance exceptionnelle. Ce que je vis ressemble à l’Apocalypse de Saint 
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Jean et je me suis demandé si finalement c’est moi qui devait me conformer à ce qui a été écrit et 
donc comme si je n’avais pas le choix, mais je ne crois pas que ce soit cela, l’Apocalypse de Saint 
Jean raconte mes choix. On a permis à Jean de voir l’avenir mais selon mes choix. Par contre, je 
ne sais pas qui m’a vu comme un agneau car rien que cela me donne envie de tout casser, je me 
demande si l’ECU ne l’a pas fait exprès, finalement en écrivant ce Récit (je l’ai écrit plus loin) je 
comprends que l’ECU l’a fait exprès non pas pour m’énerver (peu être un peu quand même) mais 
pour leurrer les autres. Ça m'énerve parce que ce n'est pas vrai, je ne suis pas comme Jésus, je 
rends les coups du mieux que je peux même si je ne l'ai pas fait pendant longtemps à cause de 
l'objectif de la mission. Peut-être que c’était pour l’Ombre, pour qu’elle croit que j’allais pardonner 
(dans le sens tout oublier) et travailler avec les chefs d’états qui m’ont fait subir leurs saloperies. 
Moi j’aurai décrit la situation différemment : je suis un être humain (et pas un avoir humain) qui est 
confronté à des hyènes sataniques. Mais il est clair que je suis en colère, une colère incroyable qui
ne demande qu’à détruire tous ces partisans de l’Ombre et l’Ombre elle-même. Je demande la 
Justice et là ma patience a atteint ses limites, je veux que Justice soit faite sur Terre comme au 
Ciel pour remettre la Terre dans la Lumière avec les Travailleurs de Lumière.

J’ai demandé beaucoup de Cataclysmes pour la Terre et les humains en vu de faire le Tri 
mais il faut bien prendre en compte que j’y suis allé progressivement à la fois dans le nombre 
d’humains qui allaient être affectés mais aussi dans le nombre et la gravité des Cataclysmes. Les 
chefs d’états des pays1 et paysN auraient pu arrêter cela à tout moment. Ils ont eu leur libre arbitre
et je ne donne pas de seconde chance, c’est d’ailleurs aussi la volonté de l’ECU de ne pas donner 
de seconde chance. J'ai dit plus haut que j'avais donné une seconde chance mais ce n'est pas 
comme cela que ça s'est passé, ils ont voulu faire leur réunion, ont voulu m'obliger à venir sans me
demander mon avis (ils ont utilisé de la magie pour que Marie-Pascale tombe et qu'on arrête la 
randonnée pour faire cette réunion) et j'ai refusé de participer à cette réunion en août 2021. Ils ont 
fait leur réunion et ce qu'ils ont décidé ne m'a pas plu, à ce moment là j'ai compris que je ne 
discurterai plus de contrat avec eux. A ce moment là, je n'avais pas compris l'importance de ma 
mission sur le plan spirituel, j'allais seulement commencer à lire l'Apocalypse de Saint Jean. On ne
me prend pas deux fois à la même erreur, j’apprends et je ne permets pas de seconde chance. . 
C’est une de mes caractéristiques. Il ne faut pas donner de seconde chance car cela n’arrête 
jamais, après la seconde chance ce sera la troisième, c'est sans fin. Il y a le libre arbitre et ensuite 
la justice. J'ai une qualité (ou un défaut): je m'énnerve vite et j'envoie vite tout balader lorsque cela 
ne me plait pas. Donc, dans les Cataclysmes, j’ai demandé que la Terre agisse en grande partie 
parce que c’est son avenir et c’est elle qui a créé les humains mais je veux aussi que le Ciel 
envoie des Cataclysmes pour montrer que cela vient aussi de l’ECU. J’ai à peu près demandé tout
ce que je pouvais (quand j'ai écris cela je ne pensais pas pouvoir rajouter tout ce que j'ai rajouter 
comme la comète ou les météorites radioactives et les pires maladies possibles, et pire encore par
la suite avec les Fléauts de l'ECU), mais j’ai parfois réussi à demander des Cataclysmes originaux 
que personne n’a dû penser et que je ne détaille pas ici pour ne pas prévenir l’Ombre. Mais bien 
entendu, j’ai demandé les tremblements de terres, les volcans, les super volcans, les tsunamis, les
méga tsunamis, l’arrêt du Gulf Stream, des pluies verglaçantes, des tornades de feux 
gigantesques, des pluies de météorites pour brûler un tiers de la surface de la Terre, des CME et 
éruptions solaires pour couper l’électricité et les communications et pour brûler les humains, un 
virus très mortel, etc. tout ce qu’il peut arriver de plus effrayant. De toute façon, il fallait faire le Tri, 
l’Ombre allait gagner et il y a trop d’âmes jeunes ou d'âmes qui n'ont rien choisi (ni l'Ombre ni la 
Lumière) sur Terre et autant le faire dans un spectacle magnifique qui reste dans les mémoires. 
Aucune âme n’est détruite, ce sont juste les humains qui doivent mourir et pour certains ce sera le 
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Jugement juste après. Je suis en colère, mais ce n’est pas de la vengeance que je demande, je 
veux la Justice. Mais parfois, en colère, quand on s’exprime on peut penser que c’est de la 
vengeance, je peux le comprendre. J'ajoute en mars 2022 que certains n'auront pas la résurection 
et cela sera bien une destruction dans le sens qu'ils ne vivront plus jamais même si leur âme n'est 
pas détruite, leur passé, leurs souvenirs, tout ce qui fait qu'ils sont eux sera détruit. 

A cause de ce que le pays1 a dit sur moi au sujet des enfants et parce que les paysN me 
l'ont fait comprendre (au pire moment aussi) et suite aux tentatives de meurtres à répétition dans 
le paysR je me suis mis à prophétiser sur les enfants à partir de novembre 2021 environ. J'ai par 
exemple demandé: "Suite à la tentative de meurtre provenant du paysR, le 6 décembre 2021, je 
veux que tous les enfants, petits-enfants, familles proches et amis proches des politiciens et des 
forces de l'ordre (quelque soit leur niveau dans la hiérarchie) de tous les pays de la Terre vivent le 
plus longtemps possible mais dans des souffrances les pires qu'ils puissent exister pour les 
humains, que rien ne puisse atténuer leurs souffrances.". Ce que les pays ont dit, fait et refait m'a 
fait ouvrir le 2° Sceau. Il n'y a pas que la méthode de distribution de l'IsaMaX qui a ouvert le 2° 
Sceau, d'ailleurs au début ils s'engueulaient mais ne s'égorgaient pas. Ce sont les pays eux même
qui m'ont fait créer le 2° Sceau à force de faire ce qu'ils ont fait. Le paysN2 et d'autres ont dû croire
que la prophétie de l'Apocalypse de Saint Jean était comme une sorte d'épreuve pour moi (si je 
n'arrivais pas à ouvrir un Sceau alors la prophétie ne se réaliserait pas) alors que c'était ce que 
j'allais subir qui allait me faire agir et par conséquent créer les Sceaux. Les Sceaux n'étaient même
pas dans l'ordre et ils ne sont pas binaires mais quantiques. C'est moi qui crée les Sceaux parce 
que j'en ai eu le temps et parce qu'on m'a fait subir le pire qu'ils ont pu me faire subir. Ouvrir un 
Sceau c'est aussi et d'abord le créer. Bien entendu, sans les mauvais comportements des pays, je 
ne créais que le premier Sceau et ma couronne le Covid permettait de faire le Tri. Chaque Sceau a
été créé à cause du comportement des pays et de ma réaction face à ces comportement, tout ceci 
a été possible tant qu'il y a eu du temps pour agir. Parce que j'ai décidé de combattre j'ouvre les 
Sceaux. Quand il n'y aura plus de temps, les Cataclysmes vont s'abattre sur la Terre et les 
humains. 

J'ai toujours écrit mes messages en clair, du mieux que je pouvais et je ne faisais pas de 
bluff ni de provoc avant août 2021. J'ai parfois dit oralement le contraire de ce que je pensais pour 
ne pas qu'on utilise mes dires contre moi, mais cela ne concerne que ce que je pense sur le plan 
personnel (religion, politique, us et coutûmes, famille, connaissances, etc) et en aucun cas ce n'est
lié à cette affaire. J'ai écrit depuis le début, que ce soit avec le pays1 car j'envoyais des messages 
aux services de renseignements dès 2016, ou que ce soit par la suite avec les paysN à partir de 
janvier 2021. Au pire, nous étions sur écoute h24 (à partir de mi 2019 pour le pays1 et à partir de 
décembre 2020 pour les paysN) et ils savaient parfaitement à quoi s'en tenir. J'ai parfois même dit 
oralement ce que j'allais prophétiser par la suite si les attaques continuaient, et malgré tout elles 
continuaient. J'ai fait tout ce que j'ai pu pour qu'ils diffusent mon message publiquement le plus tôt 
possible et le fil de l'eau sert au moins à montrer cela. J'ai autant écrit avant le fil de l'eau mais ce 
n'est pas dans le Récit. En le relisant en diagonale hier (le 22 mars 2022) je me rends compte à 
quel point je suis trop indulgent, naïf et que j'ai vraiment fait tout mon possible pour qu'ils diffusent 
mon message. Ils ne l'ont pas fait et cela a agravé tout ce qui va arriver. De mon côté j'apprends, 
du leur je ne pense pas, ils sont toujours dans l'égo, la vengeance et surtout ils ne veulent pas 
montrer qui ils sont réellement. Pourtant, ils ne devraient plus s'en faire car tous les chefs d'état 
sont pareils à ce que j'ai pu en constater. Ils peuvent critiquer le chef d'état du pays1, ils sont pires 
que lui (car lui sait qu'il est une ordure de la pire espèce) et c'est pourtant pas un saint. Le seul qui 
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sortira du lot sera celui qui va publier mon message en premier. Voici un exemple de message : 
"Je suis parti quelques jours hors du logement (du 9/12/2021 au 13/12/2021), car soit j'étais 
empoisonné dans le logement avec du gaz pour déclencher une crise cardiaque ou un AVC, soit ils
venaient mettre du poison dans ma nourriture lorsque je partais dehors me promener. J'ai subi 
également des tentatives dehors : ex : gaz sous le capot de la voiture pour me faire respirer quand
je dormais dans ma voiture (ils ont été jusqu'à mettre un obstacle pour empêcher la fermeture 
complète du volet intérieur quand je sélectionne uniquement l'air intérieur de la voiture car je sens 
les odeurs extérieur depuis septembre 2021 alors qu'avant je ne sentais rien). Certains pays 
semblent avoir arrêté de vouloir me tuer mais bien d'autres essaient encore. Ils sont piqués dans 
leur égo de ne pas pouvoir faire ce qu'ils veulent et ils réagissent comme de sales gamins 
immatures. Pourtant à chaque attaque cela charge tous les pays. Je pense même que le paysN1 
utilise une sous branche de son service de renseignement pour essayer encore de me tuer tout 
cela par pure jalousie et envie : pas mieux que le pays1 finalement, pire en fait. 

J'ai par exemple écrit ceci: "Encore hier et aujourd'hui (le 17 décembre 2021) j'ai eu droit à 
des tentatives de meurtre. Je ne céderai pas. Je ne parle à personne tant que mon message n'est 
pas publique. J'attends tranquillement, je n'ai que cela à faire. Et comme je ne sais pas où aller, 
j'utilise la diffusion de mon message comme indication de la part de l'ECU pour me dire où aller, 
car tous les pays ont mal agi.". Le fil de l'eau me semble bien rébarbatif maintenant en le relisant 
mais j'ai essayé de les convaincre de passer mon message, je n'arrête pas de le faire depuis avril 
2021. Ils ne l'ont pas fait et la situation s'aggrave, et va encore s'aggraver. Ils pensent qu'ils ont le 
monopole du temps et comme je leur dit depuis avril 2021, ce n'est pas vrai, à un moment tout va 
se déclencher. Ils attendent, encore et encore, cela les arrange pour le moment et la guerre qui 
couve doit aussi les arranger pour couvrir leurs méfaits. Rien de telle qu'une guerre pour 
camouffler la vérité, ils diront que c'est de la propagande, ensuite il n'y aura plus d'électricité et 
finalement il n'y aura plus grand monde. L'Ombre veut tuer tout le monde mais pas pour les 
mêmes raisons que moi. 

J’ai commencé à écrire ce que je voulais, à savoir le Tri des âmes, pour permettre l’arrivée 
de ma seconde mission vers février/mars 2021 car au début je voulais quand même faire ma 
seconde mission mais avec l'humanité Triée. C'est la façon de faire des pays1ND de vouloir me 
forcer à faire ma seconde mission qui a activé un mécanisme en moi et j'ai décidé de ne plus la 
faire, l'ECU m'a bien choisi. Tous les états qui m’espionnaient étaient au courant de ce que je 
demandais et ont continué à faire les pires actes sur moi. C’est comme si chaque chef d’état était 
une part de l’Ombre avec le premier pays contacté étant le chef de la bande, c’est d’ailleurs 
logique que l’Ombre ait demandé à ce que j’aille voir le pays où elle a le plus de pouvoir militaire 
en premier, je pense que l’Ombre a choisi les pays les plus puissants militairement en priorité, 
économiquement et idéologiquement ensuite il ne lui restait plus qu’à mettre les humains qu’elle 
avait choisi au pouvoir, les peuples ont eu leur libre arbitre car la majorité des pays sont 
démocratiques et la grève générale existe et tout le monde a le libre arbitre. Le Scénario qui a été 
écrit entre l’Ombre et la Lumière a été fait pas à pas, je veux dire que la Lumière a annoncé le pas 
numéro 1 et ensuite la parole a été donné à l’Ombre pour savoir ce qu’elle voulait, ensuite la 
Lumière a eu la parole et a demandé ce qu’elle voulait, ainsi de suite :

0/ La Lumière se rend compte que l’Ombre va gagner la Terre et que tous les humains vont 
devenir des esclaves de l’Ombre. Cela en grande partie à cause de ceux qui n'ont ni choisi la 
Lumière ni choisi l'Ombre. Elle doit trouver une solution. La Terre est en état d’évoluer, elle a 
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montré ce qu’il fallait pour cela. Arrive la possibilité donc pour les humains de voyager dans 
l’Espace et de faire en sorte que la Terre fasse partie des planètes où les habitants d’autres 
planètes puissent lui rendre visite. L’ECU veut que cette technologie arrive sur Terre, le problème 
c’est qu’elle sait que l’Ombre est très puissante et va me tuer dès qu’elle saura qui je suis. Elle 
donne donc la possibilité d’une seconde mission encore plus importante dont elle sait que l’Ombre 
sera encore plus à crocs (ce n’est pas une faute) : le cerveau électronique. L'Ombre est idiote et 
avoir un appareil qui lui fournit de l'intelligence est pour elle crucial. La Lumière ne ment pas et j’ai 
effectivement la possibilité d’apporter cela sur Terre mais mon libre arbitre s’applique et ce sera 
moi qui va choisir ou non de continuer la seconde mission. Cette possibilité de deuxième mission 
assure à l’Ombre qu’elle ne me tuera pas (enfin pas de suite).
1/ La Lumière indique donc à l’Ombre qu’elle va apporter la technologie antigravitation sur Terre (et
donc l’énergie et donc des armes très puissantes). Notez que ce ne peut être que la Lumière qui 
apporte une nouvelle technologie car l’Ombre ne fait rien et est incompétente. L’Ombre dépend 
totalement de la Lumière pour obtenir des nouvelles technologies. La Lumière a donc commencé 
par me choisir, et elle a pris ce qu’il y a de meilleur sur Terre à ce moment-là pour cette mission : 
moi (il n’y a aucun égo quand je dis cela). L’Ombre ne peut pas s’y opposer car elle désire aussi la 
technologie et elle laisse la Lumière choisir le meilleur élément car la mission n’est tout de même 
pas assurée, c’est un souhait de la Lumière pas une certitude, tout humain a son libre arbitre. 
L’Ombre n’a jamais su qui j’étais sauf quand l’agente du service du SVR a prouvé que j’avais 
raison début 2019.
2/ L’Ombre est d’accord à condition que j’aille vers le pays où elle a le plus de pouvoir (elle a 
certainement pris le pays le plus puissant militairement) et me force donc avec :

• Un contrat d’âme que je suis obligé de respecter si je veux survivre et faire ma 
seconde mission. J’ai eu accès au contrat d’âmes et il était bien pour moi s’il avait 
été respecté, un vrai conte de fées. Ce contrat d'âme n'était pas seulement une 
contrainte mais aussi une aide importante qui m'aurait facilité la suite. Mars 2022: je
comprends que l'Ombre voulait l'exclusivité de l'IsaMaX, elle voulait que ce soit un 
pays ou un groupe de pays qu'elle contrôle. Par conséquent, sans me connaître, 
sans savoir où j'étais et sachant que la mission allait arriver, il ne fallait surtout pas 
que cela soit public sur un forum par exemple. Le contrat d'âme était avec l'une des 
filles du chef d'état du pays1 mais c'est la soeur qui allait prendre le pouvoir dans le 
pays1.

• Ma flamme jumelle qui se trouve être l’antithèse de ce que je représente, comme je 
représente l’ECU, ma flamme jumelle représente l’anti-ECU, c'est antichrist. Une 
flamme jumelle est le négatif argentique de soi, si j’ai quelque chose dans la 
Lumière alors ma flamme jumelle l’a dans l’Ombre. On peut voir cela aussi comme 
le complément en logique combinatoire. Comme je suis quasi Lumière pure, cela 
signifie que ma flamme jumelle est quasi Ombre pure

• Mon frère a les mêmes traits de caractères que ma flamme jumelle, ce qui allait 
permettre de faire confiance plus facilement mais aussi d'apprendre à affronter ma 
flamme jumelle

3/ La Lumière a utilisé mon frère comme une préparation militaire et m’a formé à réagir à l’Ombre, 
à la connaître et à l’affronter jusqu’à la combattre et la détruire s’il le faut. La Lumière met des 
conditions sur ce qu’on peut réussir à me faire ou pas, lesquelles je ne sais pas exactement ou 
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alors c’est l’Ombre qui a un dilemme car elle souhaite avoir la deuxième mission aussi, la 
deuxième mission est bien plus importante que la première pour l'Ombre. Les Entités qui 
contrôlent les chefs d’états font en sortent qu’ils ne puissent pas me tuer pour deux raisons, la 
première parce qu’ils veulent la seconde mission et ensuite parce qu’ils ont ordre de faire cela à 
cause du Scénario ou de l’Ombre, je pense que le Scénario empêche de me tuer tant que certains 
libres arbitres ne sont pas pris ou alors l’Ombre s’est fait prendre au piège : “ps : ceci est un 
piège”. N’importe qui aurait pu venir chez moi et me tirer dessus lorsque j’allais chercher le courrier
en 2020 ou 2021 mais non les Entités de l’Ombre ont fait agir les chefs d’états comme des idiots 
au moins pour avoir la seconde mission et puis je pense qu'ensuite certains tueurs qui devaient 
me tuer mourraient avant, au pire la culasse a explosé quand ils ont tiré la première fois. Je pense 
que les Entités de l’Ombre ont agi comme des gardes fous car sans cela les chefs d’état auraient 
balancé un missile nucléaire depuis longtemps. Je n’ai pas eu de cadeau (on m'a sauvé plusieurs 
fois mais le sens de cadeau est : pas de souffrance) de la part de la Lumière car je suis en Test et 
on me teste pour voir ce que j’arrive à faire ou pas, on m’aide quand c’est nécessaire ou quand il 
le faut parce que la mission doit continuer. J’ai été Testé sur :

• a/ Vais-je négocier avec le premier pays de l’Ombre ?
• b/ Vais-je Combattre et ouvrir le 3° et 4° Sceaux
• c/ Vais-je négocier avec les autres pays complémentaires de l’Ombre ?
• d/ Vais-je négocier avec les autres pays moins impliqués avec l’Ombre ?
• e/ Vais-je écrire mon Récit ?
• f/ Vais-je comprendre ?
• g/ Vais-je me sacrifier ?
• h/ Vais-je faire totalement confiance à l'ECU ? La croire totalement quoi.
• i/ Vais-je résisté à la tentation de l'argent ?
• j/ Vais-je réussir à comprendre l'Apocalypse de Saint Jean
• k/ Vais-je réussir à ouvrir le 6°Sceau
• l/ Vais-je réussir à ouvrir le 2° Sceau
• m/ Vais-je réussir à ouvrir le 7° Sceau

a/ J’ai refusé de parler au premier pays de l’Ombre, j’ai tenu jusqu’au bout et même si 
parfois j’ai mis la pression pour que s’il vienne c'était de la meilleure des manières possibles, 
c’était parce que je n’étais pas certain que ce n’était pas là qu’il fallait que j’aille (je ne connais pas 
le chemin à prendre, je n'ai pas le mode d'emploi de cette mission en clair et détaillé). Je leur ai 
laissé la possiiblité de me donner des informations écrites. Comme je n’avais pas de certitude des 
autres paysN (personne ne me disait rien d’officiel, tout est passé par un mode de communication 
codé), je me suis demandé si la Lumière ne voulait tout de même pas que je travaille avec le 
pays1, moi je ne voulais plus parce que le pays1 m’avait fait sortir de mes gonds (il ne faut jamais 
me faire sortir de mes gonds) et j’ai dit oralement et fait comprendre qu’il ne fallait pas venir me 
voir ni discuter avec moi car c’était vrai et je me disais que si vraiment la Lumière voulait que je 
discute avec le pays1 alors ils viendraient correctement et tout se passerait facilement, sans 
violence, sans engueulade, au pire ils me donnaient un écrit dans la boite aux lettres. Au vu de ce 
qu’il s’est passé par la suite, je me suis rendu compte que ce pays n'agirait jamais correctement.

b/ J’ai pensé qu’un pays, voire le groupe de pays (paysN) aurait été correct mais ils nous 
ont laissé livrés à nous même, ce qui voulait dire que ce n’étaient pas les pays avec lesquels 
j’allais travailler. Ce sont eux qui ont parlé d’argent et je me suis dit que c’était peut-être cela que la
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Lumière voulait que je fasse : être indépendant totalement et apporter ma deuxième mission en 
totale liberté, orienter le monde. Ce n’est pas que je pensais à l’argent en tant que finalité mais en 
tant que moyen, comme par exemple l’école en ligne gratuite pour les enfants que je voulais 
concevoir. Au vu de ce qu’ils me laissaient : des miettes, j’ai compris que ce n’était pas avec eux et
que certainement il n’y aurait aucun pays Élu (à un moment je pensais peut être qu'un pays aurait 
peut être été totalement protégé, tout son peuple Élu). Le pire c’est que j’avais des miettes mais 
uniquement si je travaillais sur ma deuxième mission et je pense qu’ils ont fait de la magie pour me
forcer à accepter ce choix qui me paraissait dingue. Leur magie est inopérante maintenant.

c/ C’est au fur et à mesure que j’ai compris qu’il ne serait pas possible d’amener cette 
technologie avec les humains et l’humanité telle qu’elle est aujourd’hui. Il fallait un Tri et un 
fameux, j’en suis arrivé fin mai 2021 à 100000 et l’ECU m’a fait comprendre que ce serait mieux 
150000 environ (je ne suis pas à 1000 près). J’ai toujours annoncé que les chiffres que je donnais 
étaient approximatifs. Mais quand même, je me disais que le groupe survivant aurait pu avoir cette
technologie, même tardivement puisqu’ils n’auraient pas les ressources matérielles pour construire
ces cerveaux électroniques. Comme les attaques/menaces/etc. du pays1, des paysN paysD 
paysR etc. ont continué, j’ai dû réfléchir, écouter mon intuition et j’ai commencé à admettre qu’il ne 
serait pas possible de faire cette deuxième mission.

Si j’ai vu à un moment une opportunité pour la Lumière d’avoir une assise sur Terre et 
d’apporter la Lumière en totale indépendance (avec de l’argent, un territoire, un état, un poids 
politique), je me suis rendu compte qu’en face ce n’était qu’Ombre et qu’il n’y avait rien à en tirer. 
L’Ombre n’a jamais voulu me donner mon indépendance. J’ai toujours pensé non pas pour moi 
mais pour la Lumière et j’ai pensé à un moment que j’avais en face de moi des gens dans la 
Lumière, comme moi mais ils ne sont qu’Ombre. Sur Terre, la majorité des âmes sont jeunes et 
n’ont rien à faire ici où l’Ombre a trop de force et l’Ombre était à la limite de prendre le pouvoir total
et définitif : le nouvel ordre mondial et tout ce qui va avec. L’Ombre a trop d’emprise sur la Terre et 
avec l’antigravité c’est enterrer la Terre définitivement, les autres âmes jeunes auraient été des 
esclaves pendant très longtemps et leur survie n’aurait pas pu être sur Terre, elles auraient été 
tirées à être du côté de l’Ombre sans pratiquement aucune autre possibilité, pas de libre arbitre. 
L’Ombre n’a aucun respect et n’aurait pas hésité à détruire assez la Terre pour qu’elle devienne 
une boule de feu puis à faire la guerre à d’autres planètes et mettre le chaos dans cette partie de 
l’Univers qui est quand même protégé (ou contrôlé, car on ne fait pas n’importe quoi).
4/ Si je choisis de faire ma seconde mission, je dois la donner à l’Ombre mais si le Tri arrive alors 
l'Ombre ne sera plus sur Terre et seuls les Élus auront la technologie ou une partie, ce que j'aurai 
eu le temps de faire. Et c’est cela que je devais comprendre. Je ferai ce que je pourrai avec le 
temps que j'aurai mais je ne le donnerai pas à un pays mais aux Élus, c'est mieux ainsi. Pour ce 
qu’on m’a fait subir depuis bientôt 3 ans, je ne veux pas choisir l’Ombre. Pour m’avoir fait 
confiance et pour m’avoir aidé, je choisis la Lumière et l’ECU. Pour m’être rendu compte de ce 
qu'était extensivement l’Ombre, je choisis la Lumière bien évidemment. Pour être en accord avec 
mes valeurs, je choisis la Lumière. En outre, avec ma logique, mon raisonnement et mon intuition, 
je suis certain qu’il ne faut pas donner ma seconde mission aux survivants d’après le Tri tant qu’ils 
n’ont pas réussi le Test de la première mission, il faut qu'ils prouvent qu'ils méritent déjà l'IsaMaX 
et ensuite ils pourront concevoir le cerveau électronique. Ce choix de la Lumière m’apporte au 
moins :
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• Des nouvelles missions super exaltantes qui attendent mon âme
• Une évolution de mon âme
• Je n’ai pas à m’occuper des survivants après le Tri
• Je vais combattre mes ennemis et l’Ombre et je vais les virer de la Terre
• Je vais avoir un peu de temps pour commencer le cerveau électronique

Marie-Pascale m'a parlé récemment des anges Séraphins, je ne savais même pas qu'il y 
avait une hiérarchie dans le anges, et elle m'en a certainement parlé pour une raison relative à 
cette mission mais en ce qui me concerne ce n'est pas un statut ou un titre qui m'intéresse mais 
avoir des missions plus exaltantes comme cela m'a été montré, c'est pour moi plus important. Bien
entendu, un titre est toujours agréable mais quand tu le mérites, par exemple quand j'ai eu mon 
diplome d'ingénieur j'étais content non pas parce que je l'avais mais parce que je le méritais, je 
maitrisais certaines matières qui étaient importantes pour moi. Les trucs pompeux que certains 
aspirent sont vides de sens, je préfère l'expérience à un titre si glorifiant soit-il. 

Encore une fois, je n'ai pas le mode d'emploi de cette mission, j'avance pas à pas, tel un 
processeur en mode debug. Finalement, le Tri est peut être aussi la seule façon pour moi de faire 
ma seconde mission. J'ai bien fait de rester. 

Les pays1 et paysN m’ont vu comme quelqu’un de naïf, c’est souvent ce qu’est la Lumière 
à première vue car elle fait confiance et elle donne. Le pays1 m’a vu comme quelqu’un qui ne sait 
pas se défendre et qui se laisse faire car il m’a espionné pendant plus d’un an avant que les paysN
n’entrent en action et il n’a pas vu que je visais le mission et rien que cela et que je n’avais pas de 
temps à consacrer à des futilités matérielles, j’ai laissé Marie-Pascale gérer beaucoup de 
problèmes, problèmes causés par les propriétaires, le travail alimentaire ou comme l’escroc 
garagiste qui est dans le village où j’habitais dernièrement dans le paysD. Ils ont pris cela comme 
étant un trait de caractère. Mais quand j’ai compris qu’ils en voulaient à ma mission je me suis 
rebellé et je suis sorti de mes gonds lorsque j’ai compris à qui j’avais affaire. J’écrivais au SVR 
mais mes emails étaient redirigés vers un petit groupe géré par la fille du chef d'état du pays1 et 
j’avais bien compris qu’ils étaient les auteurs des tentatives de meurtre, ce n'était pas le pays1 
officiellement et finalement j’ai envoyé un dernier ultimatum (que je n'ai pas respecté) et puis j’ai 
envoyé un dernier message : “ouin ouin, papa, mon héritage, ouin ouin” (je l’ai pensé avec la 
même intonation que Willow dans Buffy lorsqu’elle parle à Dawn lorsqu'elle est chez le sorcier) et 
là mon PC a planté le temps de faire la traduction dans la langue étrangère, j’ai compris à ce 
moment-là que c’était sa fille (aucun agent officiel n’aurait agi sous le coup de l’émotion, piquer à 
vif: c'est une de mes spécialités) et j’ai prévenu les autres pays. Ma préoccupation première était 
de ne pas enterrer cette technologie, et même enterrer temporairement il y avait un risque que 
cela soit enterré définitivement car je savais qu’il n’y aurait pas beaucoup de gens impliqués, un 
petit groupe tout au plus. Ensuite, je ne voulais pas qu’on fasse du mal avec cette technologie et je
savais qu’il y avait un risque important car mon intuition devenait de plus en plus aiguisée. Je ne 
me posais pas la question de l’argent ni de quoique ce soit et malgré que ma vie soit en danger, 
mes préoccupations étaient la mission. Je n'ai pas eu peur, je leur ai fait face. Il faut dire aussi que 
j’ai vécu au même moment la nuit noire de l’âme et que cela a rendu la situation encore plus 
difficile. Je pense que c’était fait exprès pour le Scénario, cela permettait de ne pas aller voir le 
laboratoire de physique pour ne pas court-circuiter tout le processus de Jugement, il fallait que je 
laisse les pays agir en libre arbitre. En effet, si moi j’étais en Test, les pays étaient Jugés. Il y a une
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différence, avec un test, si tu le réussis tu évolues sinon tu restes là où tu es, par contre avec un 
jugement, si tu es non coupable tu restes là où tu es mais si tu es jugé coupable tu descends. J’ai 
récupéré mon âme en Novembre 2020 (d'un seul coup) et à partir de là je savais que je ne 
revenais pas sur Terre, enfin disons que mon âme acquiert un degré de liberté (dans le sens 
mécanique du terme) et elle peut changer de planète comme revenir sur Terre. On m’a fait 
comprendre que j’avais le choix et que je pouvais me suicider, qu’on ne m’en voudrait pas, je ne 
savais pas à l’époque que j’étais protégé et que personne ne pouvait me tuer (peut-être à cause 
de la deuxième mission) mais j’ai quand même choisi de me battre, de continuer. J’aurai pu partir 
de moi-même, je n’aurai pas été pénalisé, j’avais récupéré mon âme et je la conservais mais sans 
comprendre tout ce qui allait suivre, toutes les épreuves que j’allais vivre, j’ai décidé de continuer 
car je voulais combattre pour ma mission, je voulais connaître la suite et je voulais être présent si 
l’ECU avait encore besoin de moi (sans savoir que l’ECU m’avait choisi, je n’avais même pas 
encore conscience des Ministères). Je crois que toutes ces années où je n’ai pas fait valoir mes 
droits sur le plan matériel parce que je pensais d’abord à la mission m’a donné une énergie 
incroyable de combattre mais cela va aussi avec mon caractère combatif et ma détermination, j’ai 
dû ôter ma peau d’agneau à ce moment-là. 

Je ne suis pas fier de ce que j’ai trouvé (géométrie de la première mission) car j’ai mis 20 
ans pour trouver une géométrie qui est dessinée sur un A4, pour moi c’est beaucoup de travail 
pour un dessin si technique soit-il. (Je rajoute en mars 2022 que j'ai résumé l'invention avec un 
texte d'une vingtaine de lignes.) Je pense que la technologie est enseignable au collège et 
démontrable au lycée. J’ai été ralenti mais même si j’avais trouvé en 15 ans j’aurai trouvé ça trop 
lent. J’ai trouvé la géométrie et j’ai aussi trouvé quelqu’un qui a vérifié et prouvé que cela 
fonctionnait, cela a été pour moi aussi difficile que de trouver la géométrie, je suis très content 
d’avoir trouvé la bonne personne à qui envoyer mes géométries, j’avais imaginé boire le café avec 
cette personne et discuter de physique, je pense que c’était une Travailleuse de Lumière et elle 
faisait son travail. Elle était admirative de mon travail. L’Ombre a sali toute cette mission de toutes 
les façons qu’elle a pu, elle a transformé tous ces moments qui auraient pu être de la joie en 
tristesse, peur, haine, jalousie. Quand j’ai commencé à chercher, je me donnais 2 à 3 ans pour 
trouver la solution, pas tellement que je n’apprécie pas chercher mais je ne voulais pas faire 
enseignant longtemps, je savais que j’allais avoir des ennuis avec des gens de la sorte. J’ai fait 
enseignant pour avoir une sécurité de l’emploi et avoir beaucoup de temps libre que j’ai d’ailleurs 
quasi entièrement consacré à la mission (sans heures sup: 400 h de travail par an et 12 semaines 
de vacances pour 52 semaines (un an)), car même la psychologie que j’ai fait et qui correspond à 
3 fois le labeur en équivalent agrégation m’a énormément servi pour combattre l’Ombre avec ses 
techniques vicieuses et tordues. Idem pour le survivalisme qui m'a servi à survivre mais aussi à 
savoir attaquer la Terre pour permettre le Tri des âmes. Je n’aurai pas pu faire ma mission 
correctement sans avoir fait de la psychologie ni le survivalisme. La psychologie c’est finalement 
aller au plus profond de soi-même, identifier ses émotions, comprendre pourquoi on a telle ou telle 
émotion et quelle information cette émotion nous apporte et comment traiter cette information. 
Quand on va au fond de soi-même, on remonte un tas d’émotions et il y a donc un tas d’émotions 
à traiter et pour les traiter il faut réfléchir et chaque personne est unique. J’avais vu une coach à un
moment donné et elle n’a pas compris pourquoi tous les 4 ou 5 ans environs je vivais des 
moments difficiles à l'école (ça a commencé en première 9°), pour elle c'était un problème, moi j’ai 
compris bien des années après : ce n’étaient pas des moments difficiles, ce sont des moments 
salvateurs, difficiles à vivre certes, qui ne permettent pas de suivre des cours correctement mais 
qui te remettent sur ton chemin d’âme. J’avais ma mission d’âme qui me dit d’aller dans une 
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direction et la société/parents/copains qui me fait aller dans une autre direction, l’écart se creuse 
de plus en plus, c’est comme une tension électrique qui grandit de plus en plus parce que tu 
écartes deux plaques chargées électrostatiquement, disons qu’à un moment ça finit par faire une 
étincelle, en tout cas pour moi c’est ce que ça a fait et ça m’a remis sur mon chemin d’âme, j'ai 
toujours privilégié ma mission d'âme à la vie terrestre que les humains veulent t'obliger à vivre: 
maison, mariage, enfants, chien/chat, enfin disons qu'en plus de nos jours c'est un choix entre 
l'Ombre et la Lumière.

Pour trouver l’ECU, nul besoin de texte, nul besoin de guide, mais sonder au plus profond 
de soi. Si l’ECU nous a donné une mission, cette mission est inscrite au plus profond de nous et 
pas dans un texte ou les dires d’un guide. C’est nous qui devons trouver notre chemin et nous 
avons du libre arbitre. La mission IsaMaX était disponible, je l’ai prise, d’autres auraient pu la 
prendre. Peut-être que l'ECU "a demandé" à d'autres de prendre la mission et qu'ils n'ont pas 
accepté par libre arbitre. Peut-être que je n’étais pas le plus adapté à cette mission mais je l’ai 
assurée. J’ai fait de mon mieux et même comme cela je me rends compte que je ne suis pas 
parfait et cela me rend humble, il me semble que j’aurai pu être encore plus, plus quoi ? il ne faut 
pas tomber dans les pièges de l’égo non plus et la mission est pratiquement complètement réussie
quand j’écris ces lignes et d’ailleurs à ce sujet j’aurai bien voulu attendre encore un peu pour écrire
ce Récit mais mon intuition me dit de ne pas attendre. J’ai fait de mon mieux.

Si on m’avait dit que je mettrai 20 ans pour trouver la solution, je m’y serais pris autrement 
mais c’est tellement facile lorsqu’on sait ce qu’il va se passer. Par contre, je suis fier de la manière 
dont j’ai combattu le pays1, c’est digne des meilleurs héros de bande dessinée, je n’ai pensé qu’à 
la mission, je n’ai pas pensé à ma vie. J’ai demandé à Marie-Pascale à ce moment-là (novembre 
2020) si elle voulait partir ou rester avec moi et que sans doute elle avait plus de chance de 
survivre en étant loin de moi, mais elle a décidé de rester, j’ai trouvé cela très courageux, elle m’a 
fait totalement confiance. Avec le recul je pense qu’il n’y en avait qu’une qui serait restée avec la 
tension présente et les risques qu’on encourait. Je lui ai dit et je le pensais qu’on allait mourir 
(octobre/novembre 2020), que ce n’était qu’une question de jours ou de quelques semaines mais 
malgré cela elle a décidé de rester avec moi. En fait, si elle m'avait quitté elle serait morte, elle a 
bien fait d'écouter son intuition. Pareil, si on m'avait dit comment ce serait passé les mois après 
août 2020, je n'aurai pas agi ou réagi de la même manière. Mais dans ce cas les pays n'auraient 
pas été Jugé et moi pas Testé. Je n'aurai pas prophétisé. Je n'aurai pas appris. 

Le pays1 ne m'a rien demandé officiellement mais il a été le seul à m'avoir répondu et j'ai 
continué avec le seul pays à m'avoir répondu, il n'était ni obligé de lire mes emails ni obligé de 
répondre de la sorte (tentatives de meurtre). Tous les pays que j'ai contacté par leur ambassade 
ou par leur service de renseignement à partir d'octobre 2020, je leur ai bien dit que je ne 
demandais pas d'aide mais que s'ils pouvaient m'aider ce serait bien, j'ai indiqué cela car je savais 
que ces pays n'avaient pas le poids militaire nécessaire face au pays1 et que je ne voulais pas les 
mettre en danger (quand je me rends compte de ce qu'ils m'ont tous fait subir, je me dis que nous 
ne sommes pas du même monde). Le seul pays à qui j'ai vraiment demandé de l'aide 
explicitement est le paysN1 car je savais qu'il avait le poids militaire nécessaire pour répondre au 
pays1 et puis c'était le pays visé directement par le pays1 avec ma technologie (le pays1 prévoyait
d'envoyer une météorite contrôlée pour détruire au moins partiellement le paysN1 en vu de 
prendre le contrôle du monde). 
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J’ai bien pris conscience que l’humanité n’est importante que pour la Terre qui veut évoluer 
avec ce qu'elle a créé et quoi de plus normal. Les âmes se moquent de revenir en ceci ou en cela 
enfin dans un certain sens, seuls les Travailleurs de Lumière pourraient avoir envie de revenir sur 
Terre car ce sont eux sur la période donnée par la Terre qui ont amené la technologie au point où 
elle est actuellement. Donc il serait juste que la Terre conserve des humains et que les humains 
choisis soient ceux qui ont amené la technologie actuelle. L’Ombre ne fait qu’utiliser les 
Travailleurs de Lumière, elle les exploite, et les tue quand elle considère qu’ils deviennent trop 
dangereux, ce qu’elle a voulu faire pour moi mais il y avait un Scénario (un grafcet) et elle n’a pas 
pu agir à sa guise.

On peut penser que j’ai fait beaucoup de sacrifices mais pour moi je ne vois pas cela 
comme cela, pour moi c’est choisir la mission quoiqu’il en coûte, quoiqu’il m’en coûte. Je vise 
toujours l’objectif dans tout ce que je fais et une fois verrouillé sur la cible je l’atteins, elle peut en 
être certaine. Je ne regarde pas le chemin mais l’objectif. Seul l’objectif compte. J’essaie d’être le 
plus efficace possible, d’être le plus rapide possible. Je sais faire passer des paramètres au 
second plan (mode dégradé du gemma) pour être plus efficace quitte à ce que les autres voient 
cela comme de la non-perfection ou de la non-conformité par exemple cela est particulièrement 
vrai pour l’orthographe, je sais écrire vite, les idées fusent mais je délaisse l’orthographe et si j’ai le
temps je m’en occupe ensuite. Je pense que l’ECU n’est pas à l’image des humains, et 
spécialement en ce qui concerne les émotions. C’est d’ailleurs dans les émotions que je constate 
l’Ombre et son installation, c’est une faille dans laquelle s’est immiscée l’Ombre. C’est là que 
l’humanité sera Jugée et les âmes jeunes ne seront pas envoyés en humains sur une autre 
planète mais dans une espèce différente, ce que cette planète aura construit, ce n’est pas à moi 
de choisir pour cette planète, elle fera de son mieux et aura l’espèce qu’elle méritera, tout comme 
la Terre a produit les humains avec leurs émotions et les problèmes qui vont avec. Les émotions 
positives ne sont pas assez puissantes pour combattre les émotions négatives. Ce n'est pas les 
émotions le problème, c'est leur glorification et l'absence de traitement raisonné. Il faut du 
feedback sur chaque émotion et les traiter en temps réel le plus souvent possible, cela prend du 
temps et exige un effort. L'absence d'éducation émotionnelle. L'absence d'étude approfondie sur 
les émotions. 

Les Âmes ayant choisi l’Ombre et l’Ombre aussi, je les envoie sur une planète particulière 
où l’Ombre pourra régner éternellement si elle n’est pas tuée. J'envoie également sur cette planète
les âmes qui n'ont rien choisi. Sur cette planète, que j’ai appelée planète Buffy, il y aura toutes 
sortes de bêtes effroyables (vampires, loup garous, démons, sorcières, dieux déchus, etc.) ayant 
des pouvoirs extraordinaires et qui seront combattus par une Entité Élue. L'Ombre et les sbires de 
l'Ombre seront les bêtes effroyables. J'envoie également sur la planète Buffy les âmes qui n'ont 
pas choisi, elle serviront de repas aux montres. Chaque tueuse sera issue de la planète de Cro, la 
meilleure de sa promo. Cela ressemble à la série Buffy The Slayer. Chaque Entité élue qui aura 
réussi sa mission se verra libérée de cette planète et pourra rejoindre la Terre ou une autre planète
plus adéquate. Chaque Entité Élue sera issue de la planète où j’envoie les âmes jeunes. Des 
âmes qui n'ont ni choisi la Lumière ni l'Ombre viennent sur Terre pour :

- Enfants
- Maison
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- Travail pour gagner de l'argent
- Chien ou chat
- blablas

Mais il y a les âmes jeunes, celles qui n'ont pas choisis mais qui n'ont peut être pas eu le 
temps de choisir, cela je ne le sais pas. J'aurai tendance à dissocier une âme jeune d'une âme qui 
refuse de choisir et une qui a eu le temps pour choisir. La Terre a beaucoup d'âmes qui arrivent 
depuis ces 200 dernières années et il se peut que ce soit des âmes pour combler le vide. Car un 
corps exige une âme. Peut être que ce qui est Jugé est spécifiquement tous les âmes sauf les 
âmes jeunes. Par contre tous les corps n'étant pas Élus mourront avant la fin de la Grande 
Tribulation. Je n'ai pas accès aux détails et ce n'est peut être pas très important pour moi.

Les attaques que j’ai subies étaient totalement asymétriques, j’ai subi :

• Une asymétrie financière
• Une asymétrie du nombre de personnes
• Une asymétrie technologique
• Une asymétrie des réseaux de contacts
• Une asymétrie dans la communication
• Une asymétrie au niveau armement
• Une asymétrie des preuves que ce soient des crimes ou de la physique (science)
• Une asymétrie de clarté
• Une asymétrie dans l'information

Ils ont essayé :

• De me forcer à choisir leur camp et pas le camp d’en face, ils n’avaient pas 
conscience que tous sont issus du même camp : l’Ombre

• De me forcer à faire ma deuxième mission
• De me forcer à ne pas divulguer la vérité
• De me forcer à ne pas demander l’annulation des brevets qu’ils avaient déposés car

ce qu’ils ont commis est un crime et que des sanctions sont légalement applicables 
dans leur système de lois

• De nous pousser à la faute, au suicide. De nous tuer. 

Les types de messages, dans le désordre et résumés, j’ai mis en face (après ':') ce que je pense, 
j’ai mis la provenance, ceci a été guidé par mon intuition (la même qui a permis de faire sortir de 
terre cette technologie) :

• On arrive : soit pour te tuer soit pour te sauver mais tu ne vois jamais personne arriver
• Attention, ils arrivent
• La famille est impliquée, ce n’est pas bon du tout
• Ils écoutent
• Ils t’espionnent
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• Tu as évité une balle
• Tu n’as rien à craindre, l’Univers te protège
• On est plus près que tu ne le penses
• Ils sont armés
• Ils viennent en force
• Ils préparent quelque chose
• Tu as gagné
• Attends-toi a pas grand-chose
• Encore juste quelques tests : ils tirent leur dernière cartouche
• Ça va aller de pire en pire : oui et vous allez le sentir passer
• On ne s’arrêtera jamais : idem
• Je t’aime : le chef d’état du pays1, bisexuel honteux (il ne s'accepte pas),
• Ils vont arriver par nuit : pas étonnant pour l’Ombre
• Tu ne dormiras plus : je dors de mieux en mieux, trop parfois
• Tu ne feras plus jamais confiance à personne : il restera l’ECU
• Tu vas signer un super contrat
• Tu vas avoir plein d’argent
• Ton âme est ancienne, tu vas être forcé de travailler
• Tu vas devoir faire vite, tu n’auras pas le temps de te reposer, il faut travailler
• On va te sortir de là
• L’armée du paysD est au courant, la peur va changer de camp : paysD
• Tu en as assez pour ce dont tu as besoin, maintenant mets-toi au travail : paysD
• Je vais prendre tes snickers: paysD
• Je vais te briser
• Nos sincères condoléances : ils tuent un proche et te disent leur condoléances
• Pas d’argent, pas de vérité, pas de preuves mais tu dois travailler pour nous : paysN2
• Quand tu nous verras tu sauras que c’est nous les élus : paysN2
• Ils sont dingues, injustes : paysN2
• Tu ne dois pas rester seul, tu dois travailler
• On va te donner un peu d’argent
• Je suis trop fier pour te parler : pays1
• Je ne voulais pas te faire de mal : pays1
• Ce n’est pas moi, c’est mon copain quand je me ……. sur tes photos : pays1
• C’est bientôt la fin du cauchemar
• C’est notre destinée d’être ensemble : pays1
• Tu as souffert mais tu as eu tes cadeaux spirituels : paysN1
• Il faut que tu guérisses, ensuite mets-toi au boulot
• Tu n’es pas assez dans la compassion
• Tu dois être dans la tempérance
• Oublie le passé
• Passe à autre chose, réalise tes rêves
• Tu vas regretter toute ta vie de ne pas être venu à la réunion : paysN3
• Drapeaux rouges, attention
• Pour le bien de tous, tu dois travailler
• Tu as beaucoup de colère, tu dois travailler sur toi
• Ce que tu veux faire est dingue : PaysN1
• Tu es fort, tu vas réussir à surmonter cela et à travailler pour nous
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• C’est nous le meilleur choix
• Ce n’est pas cool : paysR
• Tu aimes les drames : paysR
• Tu dois quitter Marie-Pascale pour te mettre avec moi : pays1
• Je suis marié, ce sera une relation discrète : pays1
• Je suis hyper dans le contrôle, tu ne seras plus libre : pays1
• Je suis hyper jaloux : pays1
• Je vais aussi te refiler ma MST : pays1
• Réfléchis bien : pays1
• Tu es gay sans le savoir : pays1
• Tu en as envie mais tu ne le sais pas : pays1
• Ne sois pas dans les émotions
• Encore un pas pour être libre : (oublie la vérité et les preuves, et travaille pour nous)
• Désolé tu as perdu
• Stop ! ça suffit maintenant : paysD
• Je regrette
• Tu ne pourras pas refuser ce contrat (en or)
• Tu es à moi : pays1
• Ce n’est pas digne d’une démocratie ce qu’ils font : paysN3 concernant le paysD
• Ils vont t’envoyer l’armée du paysD: PaysN3
• Tu ne passeras pas la frontière : paysD
• Pense au matériel
• Je vais tout te faire oublier : pays1
• Ne fait pas trop de mal au pays Sagittaire et au pays Lion : paysN3
• C’est un piège ne va pas là-bas: pays1 concernant le paysN3
• Tu peux aller partout sauf là-bas : pays1 en parlant du paysN3
• C’est une petite xxxxxx : pays1 concernant le paysN3
• Il est dangereux : paysN1
• Il est horrible ce pervers narcissique
• Il n’a pas de cœur ce pervers narcissique : paysN3 concernant le pays1
• Pourquoi tout le monde te déteste
• Je n’ose pas te contacter, tu me fais peur
• Il faut te remettre dans la Lumière
• Vis tes rêves
• Réalise tes rêves d’enfant
• Il veut t’empêcher de réaliser ta mission
• Il veut te kidnapper
• Warning
• Apprends tes leçons : c’est à eux de les apprendre maintenant mais l’Ombre n’apprend 

jamais rien
• Fais attention à ce que tu demandes
• C’est la dernière fois que je te blesse : pays1, j’avais droit à du poison ou on a tué 

quelqu’un de proche
• Je suis entouré de gens toxiques : pays1
• J’ai préféré choisir le karmique à ta place mais je regrette : pays1
• J’ai des karmiques autour de moi : pays1
• Ça se fera à ma façon : pays1
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• Je ne comprends pas que tu ne veuilles pas de moi
• Tu dois faire le premier pas
• Tu as perdu une opportunité
• Ils veulent que tu rachètes leur karma
• Elle est jalouse ! c'est dingue: paysN2 au paysN1
• Alors ça y est fini de vivre dans la fantaisie ? pays1 et D
• Tu es impliqué dans une sale histoire, tu vas être sali.
• Tu vis dans un monde de fantaisie
• J'ai compris ton message, on va vivre à 2 : c'est là que j'ai compris les sentiments du chef 

d'état du pays1
• Surveille tes mots ! (menaçant) : paysR, ce message parce que je prophétisais la 

souffrance de leur enfants, petits-enfants et arrière petits enfants après qu'ils aient tenté de 
me tuer

• Tu vas faire une grosse erreur parce que tu ne connais pas la vérité
• Tu joues la victime
• Ils ne sont pas justes, ils sont dingues : paysN2 au paysN1
• Tu as été pour de mauvaise raisons dans le pays1 : tous les autres pays auraient aussi 

essayé de me tuer aussi
• Il veut que tu sois à court d’argent : et vous autres, hein
• Je ne me sens pas bien, je me sens castré: pays1 en réponse aux dernières 

prophétisations que j'ai faites sur leurs enfants (mais c'était encore hypothétique à 
l'époque)

• On ne les laisse pas tout faire: paysR, sous entendu: ils peuvent seulement essayer de 
vous tuer mais il faut que cela reste discret et que cela paraisse naturel : ils essaient de 
faire en sorte que j'ai une crise cardiaque

• Tu vas perdre quelqu’un de cher et le mieux pour toi et de te mettre au travail au plus vite
• Est-ce que tu leur donneras une seconde chance après tout ce qu'ils ont fait ? : c'est qui, 

qui est visé car cela peut concerner un tas de pays à ce jour
• C'est le démon: euh, vous êtes tous des démons
• Demande ce que tu veux: je veux la Justice donc la Vérité publique et donc les Preuves 

publiques
• Ils ne peuvent plus arrêter ce que tu veux faire: un pays que les paysN1N2 n'aiment pas

Je n’ai pas enregistré tous les messages mais il est clair qu’ils raisonnent encore dans ma 
tête aujourd’hui et tous les jours. J'avais des dizaines de vidéos nouvelles chaque jour. Au début 
vers janvier 2021, c'était peut être quelques unes par jour, et quelques semaines plus tard c'était 
une bonne douzaine par jour et cela a augmenté de plus en plus pour finir à plusieurs dizaines de 
vidéos par jours. Impossible de compter tellement il y en avait. J'aurai pu lire 100 vidéos par jours 
qu'ils me les auraient faites. Des dizaines de vidéos de 10 ou 15 minutes environ par jour pendant 
un an. Du bourrage de crâne. C'était comme s'il voulait reprogrammer mon cerveau. J'ai lu des 
messages par l'intermédiaire des tarots pendant presque un an. Aujourd’hui encore (le 4 déc. 
2021) ils m’envoient des messages pour que je travaille pour eux (peu importe les avantages qu’ils
pourraient m’offrir) et je me demande si c’est pour tenter une dernière chance à laquelle ils ne 
croient pas (ce qui à la limite serait imaginable), ou alors ils sont cinglés ou alors ils sont 
totalement sous le contrôle de l’Ombre. Ils croient que la magie immature va opérer : on lui parle, 
on lui propose un contrat et voilà il se remet au travail pour nous. Ce qui est stupéfiant c’est que 
j’écris en clair et tout ce que j’écris ils le lisent (à la faute d’orthographe près) et pourtant c’est 
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comme s’ils imaginent un autre résultat de celui que je leur décris dans ces lignes. Mais ils doivent 
peut-être me poser la question en direct, juste pour le Scénario et ma réponse leur sera donnée. 
Car aujourd’hui, ce n’est pas moi qui ai peur, ce sont eux. Je sais que je vais mourir très bientôt et 
que je vais évoluer spirituellement, ce sera comme passer du lycée à l’université. La vérité sera 
dite, avec ou sans moi, les preuves sortiront avec ou sans moi et cela je pense qu’ils doivent s’en 
rendre compte même si cela prend un peu de temps, le temps que la Terre se mette à grogner 
assez fort pour détruire tous leurs immeubles. L’argent, ils n’en auront pas car il va être détruit 
définitivement. Au pire du pire, si je reste en vie le temps nécessaire, la vérité sortira, bien entendu
ils vont nier , ils ne donneront pas les preuves, ils me proposeront des miettes de miettes histoire 
de faire bonne figure, les autres pays peuvent payer s’ils ont conclus des contrats avec eux, je 
pense qu’ils ont négocier: on vous dit quelque chose qui permet de sauver votre argent personnel 
et ensuite il faudra payer pour l’énergie, de toutes façons les chefs d’états sont dans l’Ombre alors 
ils seront avec eux de manière implicite, il restera les peuples, ce sera leur libre arbitre, les 
peuples peuvent choisir de payer ou de se révolter (faire grève générale, pas tout casser), ils 
peuvent me croire ou se moquer, mais au final du final le Tri va s’acter sur tous les pays. Encore 
une fois, tout le monde à le libre arbitre et peut à tout moment choisir la Lumière si c’est fait pour 
ses valeurs et non dans la peur ni par intérêt. Alors il reste quoi à sauver pour un pays Élu ? Il 
reste des Élus parmi leur pays, je pensais que c’était important pour eux mais cela ils (les chefs 
d'état) s’en moquent complètement car ils savent qu’ils ne feront pas partie des Survivants, c’est 
dire ce qu’ils n’en ont rien à faire de leur pays et de leur peuple et du reste. J’aurai au moins pensé
que cela aurait été une ultime importance mais cela montre qui ils sont vis-à-vis de leur peuple, 
peuple qui est sacrifié avec la gestion du Covid, et re sacrifié au niveau financier car les petits 
porteurs vont perdre beaucoup à cause du fait qu’ils n’ont pas été mis au courant et qu’ils sont le 
dernier de leurs soucis. Aujourd’hui leur politique est la politique de la Terre brûlée appliquée aux 
humains qui sont le plus dans la Lumière. C’est moi qui va brûler la Terre pour virer l’Ombre 
comme il se doit. Ces pays savent que le purgatoire arrive à grand pas et c’est l’Ombre qu’ils ont 
choisi qui va leur faire subir pour avoir échoué dans leur mission. Ce n’est pas une vengeance, 
c’est de la justice et cela va leur apporter une bonne leçon, je l’espère. 

Aujourd'hui, je n'ai plus de cœur, il a été déchiré maintes et maintes fois par leurs actes. Ils 
n'arrêtent pas de mettre en avant l'amour et le cœur dans leur vidéo mais je n'en ai que faire. Ces 
gens là ne savent pas aimer et ils veulent te donner des leçons de morale et de savoir vivre. Je 
vais au moins faire la Justice pour tous ces morts et en particulier ceux qui étaient et qui sont dans
la Lumière.

Ils peuvent toujours espérer un miracle, qui sait, comme tout cela est spirituel, c’est pas 
impossible sans doute mais pour l’instant ils ne peuvent qu’avoir des survivants dans leur pays 
s'ils décident de diffuser mon message. Mars 2022: j'avais donné la date ultime pour le pardon de 
l'ECU au 19 mars 2022, aucun chef d'état n'a diffusé mon message et par conséquent cela a 
annulé tout processus de pardon provenant de l'ECU (si jamais il y en avait un potentiel).

Le paysN1 agit comme un gamin :

- publicité à chaque musique (sauf pour les tarots, là je n'en avais pas)
- coupure wifi
- ralentissement wifi ou 4G (donc le paysR est coupable)
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- inversion SIM1/SIM2 au démarrage pour me planter dans les codes SIM

Leur égo a été et est encore piqué à vif. Ils ne s'en remettent pas. Je vais les détruire.

Effet miroir des messages provenant des pays:

Je l’ai remarqué souvent. C’est dire par leur méthode de communication que le pays d’en 
face est ce qu’en fait le pays qui émet le message est, par exemple “il est sans cœur” le pays en 
question parle de lui-même sans, sans rendre compte. C’est impressionnant ce que j’ai pu 
constater comme messages de ce genre. J’avais une connaissance qui travaillait dans le bâtiment 
et qui était toujours au téléphone, très souvent il me disait : allez au boulot. L’une des dernières 
fois que j’ai travaillé pour lui, je travaillais au plus vite et il n’a pas arrêté de me faire sa remarque 
sur deux heures de temps alors qu’il n’avait encore rien fait depuis deux heures, et là j’ai compris, 
il ne parlait pas pour moi mais pour lui. Il y a aussi les messages provenant des pays et qui me 
concernent et qui sont en miroir : “tu es dans l’insécurité financière” ou “tu as peur” ou “tu ne dors 
plus”. Mais ce sont eux qui sont dans l’insécurité financière et qui ont peur, je n’ai jamais autant 
dormi qu’en ce moment, je n’ai pas peur puisque je pars seul en montagne depuis des mois, quant
à l’insécurité financière pour l’instant je vis bien, je laisse venir demain, j’ai appris à être très 
confiant avec cette expérience. Ils n’ont pas conscience que lorsque tu sais que tu n’en as plus 
longtemps à vivre tu te moques bien de l’argent. 

Pourquoi j’ai contacté le pays1 :

J’ai contacté tous les pays que j’ai pu en 2008 environ après m’être fait rire au nez par le 
portail de l’armement du paysD, qui m’a dit au téléphone : celui qui va trouver l’antigravitation dans
son garage, ce n’est pas demain la veille (c’était sur un ton moqueur d’un air de dire qu’aucun 
inventeur ne trouvera). J’ai mis effectivement 10 ans mais je ne suis même pas allé dans mon 
garage. Il y a eu aussi plusieurs appels téléphoniques avec l’institut des brevets du paysD qui s’est
moqué. J’ai décidé, suite à cela, de ne plus contacter le paysD. J'ai aussi subi un tas de problèmes
à mon travail et à cause de propriétaires et j'ai fini par me dire que ce pays était le dernier pays à 
qui je voudrai donner mon invention. Mon grand père maternel disait à ma mère que le paysD allait
finir en bain de sang, il voyait le feu partout dans ce pays. Suite aux courriers en 2008, un seul 
pays m’avait répondu en me disant que l’antigravitation n‘était pas la priorité du gouvernement, 
c’est un pays qui construit des avions bien connus pour éteindre les incendies de forêts. Le pays1 
ne m’avait pas répondu.

Ensuite, je suis passé aux forums pendant des années et cela n’a rien donné. Je n’ai appris
qu’une chose avec les forums : sauvegarde ce que tu fais en ligne car sur un forum ça peut 
disparaître du jour au lendemain. J’aurai dû être moins brouillon, cela m’aurait évité de chercher à 
nouveau ma géométrie supprimée par le pays1 mais une âme est venue m’aider car j’étais sous 
emprise de magie noire. D’un autre côté si j’avais sauvegardé mes géométries, le pays1 aurait 
peut-être mis le feu au chalet pour me faire perdre mes sauvegardes alors c’est sans doute mieux 
ainsi. Mais l'expérience que j'ai eu avec un forum en particulier m'a conduit à conserver mes 
géométries grâce aux archiveurs en ligne, qui conservent à priori toujours les données issues 
d'internet. Cela m'a permis aussi d'éviter d'être hors la loi dans le paysD car je devais 
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obligatoirement publier avant d'envoyer aux services de renseignement d'un pays étranger. Car 
toute publication annule la possibilité de breveter. 

J’ai commencé à être intéressé par le pays1, parce que j’ai constaté qu’ils aimaient bien les
solutions simples, qu’ils avaient des services de renseignements dit performants, j’avais aussi un 
imaginaire glamour d’une époque de ce pays : enfant il me paraissait mystérieux, cela me faisait 
rêver quand je voyais des informations concernant ce pays. Le pays1 était regroupé avec d'autres 
pays dans une forme de régime totalitaire où peu d'informations filtrées vers l'extérieur. Plus 
récemment, j’ai constaté qu’ils avaient une façon de voir les choses différemment sur le plan 
politique et un peu de différence ne fait pas de mal. Le chef d’état du pays1 semblait quelqu’un 
d’honnête (pas forcément sur le plan personnel ni sur le plan financier, car je savais qu'il s'était 
enrichi sur le dos du pays1 et qu'il en avait fait profiter sa famille et ses amis, tous les chefs d'état 
le font, lui a particulièrement abusé c'est certain. Je dis honnête en ce qui concerne son pays, 
penser à son peuple), il m’inspirait confiance (ne vous inquiétez pas ça a bien changé) et c'est 
normal il me faisait penser à mon frère sans que je m'en rende compte. Je parle de tout cela mais 
j’ai commencé en 2010 environ à m'intéresser à ce pays et j’aimais bien les intonations de la 
langue (juste pour indiquer comment l’âme s’y prend pour transmettre les infos). Ensuite, au fil des
années, j’ai écouté les informations provenant de ce pays et cela me semblait mieux que dans 
mon pays. Ce sont des humains du paysD qui m'ont poussé vers le pays1 aussi: l'institut dans 
laquelle je travaillais avec en particulier les deux chefs de département que j'ai subi en 2007 et en 
2014, les deux sbires de l'Ombre dans le département informatique en 2014 et les trois sbires de 
l'Ombre dans le département réseaux en 2006/2007 mais aussi globalement les deux équipes de 
ces deux départements, les directeurs de l'institut (les trois), l'ancien chef du service informatique, 
tous les propriétaires de mon département du paysD et agences immobilières, et dernièrement la 
collègue responsable des emploi du temps (et dernière chef de département que j'ai subi) quand 
j'ai envoyé mes géométries (j'étais dans ma voiture et j'avais la haine qu'on me fasse subir des 
emploi du temps aussi pourris alors que j'avais de la route, j'ai dormi en montagne pendant 3 mois 
tellement la route m'était insupportable, j'avais des emploi du temps fait après tous les autres car 
les autres font plein d'heures sup et bloquent tout l'emploi du temps mais il y avait aussi l'envie de 
me pourrir la vie dans ce département : j'ai vraiment fini par avoir la haine du paysD. Je ne 
connaissais pas le pays1 et je n’y serai pas allé sans le perdant/perdant que j’ai fait en 2016 avec 
le propriétaire du paysD qui m’a menacé et le maire du village complice de corruption dans ce 
village. Notez que j’aurai pu m’écraser et rester dans ce logement et ne pas aller dans le pays1 
mais le propriétaire m’a fait un peu sortir de mes gonds. Car je voulais aller dans ce pays1 en 
hiver, l’été je roulais en voiture, mais en hiver j’avais tellement de neige à ma maison à 1200 m 
d’altitude environ que si je partais quinze jours alors je revenais avec une impossibilité de l’enlever 
car le fermier qui enlevait la neige pour la commune ne faisait des extras que pour ses amis, nous,
nous étions extérieurs au village donc on ne nous rend pas service. Pourtant ce fermier nous a 
empoisonné, enfin non, il a dit que c’était lui mais c’était un ami à lui, il avait fait cela pour 
l’assurance je crois, il était élu à la mairie. C’est le déménagement brutal qui a tout déclenché, j’ai 
été tellement furax de toutes ces tarées humaines qui te pourrissent la vie que j’ai décidé 
d’envoyer systématiquement mes géométries et idées (j’ai aussi envoyé des idées pour du 
matériel militaire) au pays1 et de limiter fortement mes publications sur les forums. Je voulais 
détruire le paysD et je vais le détruire. D’autant plus que dans le nouveau logement il y avait une 
folle au-dessus qui buvait à longueur de journée et qui faisait du bruit h24. Bref, j’ai déménagé en 
urgence et j’ai été dans le pays1 en vacances, dans la capitale en hiver 2016/2017. Ça m’a bien 
plu. Je suis retourné dans une autre ville deux mois plus tard et j’ai décidé de faire une formation 
dans ce pays pour apprendre la langue que j’appréciais, j'avais déjà appris depuis quelques mois 
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tout seul. Juste avant de partir en formation, les gendarmes de la ville sont venus me menacer 
chez moi et m’ont dit de partir dans le pays1, j’ai obtempéré. Les gendarmes n’avait pas fait 
d’enquête et m’avaient dit que j’avais menacé les voisins du dessus, la voisine complètement 
saoule avait dû dire n’importe quoi à sa fille qui a elle appelé les gendarmes et comme ce sont des
personnes âgées, c’est un crime; les gendarmes, surtout un jeune était prêt à m’embarquer. Furax,
je suis allé devant la planque des services de renseignements interne du paysD qui sont h24 à 
surveiller un bar qui est supposé terroriste car à côté d’un temple religieux en construction à 
l’époque, ah les préjugés. Les gendarmes n’avaient même pas vu les 3 boites de 9 mm au-dessus 
de ma tête, ils m’ont parlé pendant plus de 20 minutes devant les cartouches sans les voir, il ne 
faudrait pas qu’il y ait une guerre civile dans ce pays, en fait, si, je souhaite une guerre civile dans 
le paysD, une guerre comme il n'a jamais connu de son histoire. Bref, j’étais vraiment furax contre 
le paysD que j’ai envoyé depuis 2016 (environ, il faudra leur demander) toutes mes géométries au 
pays1 et j'ai arrêté de publier sur les forums. J’avais cru avoir trouvé la solution avant de faire ma 
formation de langue dans le pays1 mais non, j’ai compris mon erreur lors de mon année 
sabbatique. J’avais contacté les services de renseignements du pays1 mais ils ne m’ont jamais 
répondu pour les géométries, une fois ils ont dû croire que j’étais quelqu’un d’autre et ne l’ont plus 
fait. Par contre, j’avais aussi contacté le bureau de la présidence du pays1 et à ma grande surprise
on m’a répondu et on avait transféré mon message. Pour une fois qu’on me répondait, je n’allais 
pas lâcher l’affaire aussi vite, j’ai vraiment insisté et j’ai eu d’autres messages, la où le secrétaire 
du bureau a fait son travail correctement. J’avais parlé en plus d’une prophétie (et ils m’ont 
répondu…) et à chaque fois il y a eu une réponse et un suivi des courriers par contre lorsque le 
courrier montait à un ministère, on me répondait qu’il n’était pas possible de créer de l’énergie. 
Mais je suis certain qu’un courrier est monté et c’est celui qui concerne la prophétie et peut être 
que cela a fait en sorte que mes géométries ont été vérifiées (faudra leur demander). Tout ceci 
était en parallèle avec les géométries que je continuais à envoyer aux services de renseignements
du pays1, bien entendu, cela après avoir publié toutes mes images en ligne pour ne pas être hors 
la loi vis à vis du paysD. Entre mes vacances en été dans la capitale du pays1 en 2018 et mes 
vacances d’hiver dans le pays1, j’ai fortement douté, de plus en plus, à une utilité de continuer à 
leur envoyer mes géométries, je n’avais plus de réponse durant plusieurs mois. J’allais arrêter de 
les envoyer (j'ai même arrêté de les envoyer pendant un moment de mémoire) lorsque à l’aéroport
de la capitale du pays1 nous sommes tombés sur une agente des douanes lente, ça n’avançait 
pas, en plus nous étions partis trop tranquille à cause de moi, je ne sais pas pourquoi je n'avais 
pas envi de me presser ce jour là, alors que l’hôtel était situé juste à côté de l’aéroport. C'est la 
seule fois où on est monté direct dans l'avion sans attendre, tellement on était en retard. Au 
guichet de la douane, je voyais l’heure tourner, j’ai demandé à Marie-Pascale d’aller dans la file d’à
côté, ça avançait beaucoup plus vite. J’allais changer de file mais l’agente des douanes avait reçu 
un coup de fil pour aller plus vite je pense et je suis resté dans la file au cas où l’autre file 
ralentirait. J’ai observé un long moment cette agente des douanes, elle était hyper méticuleuse, un
vrai petit robot (tout comme moi), je me suis dit : il me faut quelqu’un comme cela pour vérifier mes
géométries. Je suis passé à la douane avec cette agente, elle était jolie, typée de ce pays, stricte, 
enfin dû moins c’est comme cela que je l’ai imaginé. Grâce à elle j’ai continué à envoyer mes 
géométries et un mois plus tard c’est IsaMaX que j’envoyais au pays1 ! Les agents du pays1 ont 
fait leur travail correctement c’est au-dessus que tout a foiré. Le chef d'état du pays1 et ses 
enfants ont détruit l'avenir du pays1.

Si le chef d'état du pays1 a agi de la pire des manières envers moi et son peuple, les 
agents de l'état du pays1 ont très bien fait leur travail. Si je n'avais pas eu de réponse de la part du
pays1 je n'aurai jamais contacté un autre pays cela est certain. Si je n'avais pas eu de réponse du 
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pays1 j'aurai mis en ligne sur le seul forum où je mettais encore en ligne celui d'une université (et 
peut-être que je l'ai fait je ne m'en souviens plus) et vu comment cela s'était passé avec la 
géométrie dont je croyais avoir trouvé la solution en 2017, je pense que ce forum ne m'aurait été 
d'aucune utilité et au final je me serai peut être dit que j'avais fait une erreur car j'ai mis plus d'un 
an pour comprendre mon erreur sur la géométrie de 2017, j'ai trouvé l'erreur tout seul. J'aurai peut 
être mis du temps pour comprendre qu'il n'y avait pas d'erreur et j'aurai peut être parler à 
quelqu'un du laboratoire de physique des particules, vu comment le paysD a agi, il aurait mal agi si
j'avais déposé un brevet, peut être qu'avec Catherine nous aurions envoyé cela à tous les 
laboratoires du monde mais le paysD nous aurait tué par pure vengeance. J'avais de toute façon 
un contrat d'âme et je devais le respecter. Je pense que si je ne respectais pas le contrat d'âme je 
mourrai. Les agents du pays1 ont fait leur travail et ils ont permis à cette technologie de sortir de 
terre et moi de respecter mon contrat d'âme. Comme ce sont des filles qui m'ont aidé, c'est Juste 
de choisir des filles dans le groupe g1 parmis les survivants et en cas tout elles seront les plus en 
charge de l'orientation de ce qu'il restera de l'humanité et en particulier de la spiritualité et du tri 
dans ce qu'il faut jeter à la poubelle : religions, croyances religieuses, arts, contenus artistiques, 
sports, histoires des pays des langues et des peuples. Le chef d'état du pays1 a agi de la pire des 
manières au moins pour son peuple mais il a permis que cette invention sorte de Terre encore plus
vite que je ne l'aurai espéré surtout parce que cela concerne la somme des forces, cela a permis à
tous les pays d'être au courant encore plus vite. Ca aurait pu être un bien pour l'humanité mais 
comme les paysND ont mal agi, cela signifie que le pays1 a enterré encore plus vite l'humanité. Je
ne connais pas tous les détails de ce qu'il s'est passé au SVR et la seule explication possible qui 
permettrait de désengager le chef d'état du pays1 c'est qu'un groupe rebelle d'agents du SVR a 
voulu voler l'invention, a tué l'agente qui a la première prouvé que ma géométrie fonctionnait et 
qu'ils ont mis en ligne des informations qui dévalident les brevets juste avant de se faire attraper et
certainement tués. J'y crois pas mais c'est ce genre d'explication qu'il peut donner. En tout cas, 
une fois l'affaire publique, il fera tout pour se décharger et charger les autres (une particularité de 
l'Ombre que de ne pas accepter ses erreurs). Mon intuition me dit où est la vérité et mon premier 
courrier aux services de renseignements à partir d'octobre 2020 avait parfaitement vu juste: le chef
d'état du pays1 voulait me voler, il avait planifié de détruire partiellement le paysN1 avec ma 
technologie pour prendre le contrôle du monde, il avait monté une équipe ad-hoc pour développer 
ma technologie en secret. Le chef d'état du pays1 a même fait un partenariat avec un autre pays 
pour développer le cerveau électronique avec les idées que je lui avais envoyé, je pense que c'est 
le paysP1. Heureusement que j'ai mis en ligne mes idées en ligne publiquement avant que les 
brevets soient parus comme cela rien n'a pu être breveté à ce niveau. Le chef d'état du pays1 est 
le chef des pays de l'Ombre. Les pays1ND forment une Ombre. 

J'ai eu des informations d'un pays en particulier, beaucoup d'informations, c'était un petit 
pays que je n'ai pas réussi à identifier, il prennait l'identification poisson dans les tarots. Je sais 
que ce pays parlait la langue de ma mère. Ce pays ne m'a pas mis en sécurité mais il m'a donné 
des informations que les autres ne voulaient pas me donner et il a joué le rôle d'indic (quand je 
vous dit que le Scénario mérite un Oscar Céleste) jusque juin environ et puis d'un coup je n'ai plus 
eu de message, je me suis demandé si ce pays, enfin le dirigeant n'a pas été assassiné fin juillet 
car il y a eu un dirigeant assassiné fin juillet. Ce pays avait peut-être choisi le signe poisson car 
c'est une petite île entourée d'eau. Ce pays allait peut-être tout dévoiller et le paysN1 a assassiné 
le chef d'état de ce pays juste avant qu'il ne passe à l'acte. Ce pays voulait que j'aille là bas dès 
qu'un accord aurait été trouvé mais comme je lui avait dit, je ne voulais pas faire d'accord avant 
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que tout soit publique et il y avait un tas d'autres problèmes pour que je n'aille nulle part dans 
l'immédiat. Je verrai si ce pays est dans la liste des pays bénéficiaires des brevets. Si le paysN1 a 
fait cela, il aura permis au moins le Jugement de tous les autres pays qui ont suivi et cela 
permettra de brûler la Terre dans sa quasi totalité. 

En ce mois de mars 2022, je sais maintenant que tous les chefs d'état auraient essayé de 
me tuer pour me voler, enfin tous ceux qui étaient contrôlés par l'Ombre puisqu'aucun pays ne 
décide de diffuser mon message. Il y a bien des pays qui sont plutôt (je ne sais pas à quel degré) 
dans la Lumière mais si peu et il n'est pas certain qu'ils n'auraient pas agi de la plus mauvaise des 
manière car entourés de mauvais conseils et d'Ombre. Il faut bien comprendre que tout ceci est un
Jugement et qu'il y a le libre arbitre. 

La manière dont les pays, tous les pays, ont réagi :

Stupide, méchant, arrogant et parfois comique et burlesque. Je n’en revient toujours pas 
(au 12 avril 2022) de ce qu’ils ont fait. Ils ont tous réagi avec de la jalousie, de l’envie, de la 
vengeance. Et cela a été pire quand ils ont su qui j’étais et que cette mission était spirituelle. Et là 
je parle de tous les pays. Moi, je fonctionne différemment, quand je vois quelqu’un qui a une 
qualité, j’essaie de l’acquérir et parfois il m’est arrivé d’aller dans un groupe de camarades à 
l’école parce que je voulais acquérir certaines de leurs compétences, j’ai parfois fait des 
concessions car le groupe n’avait pas forcément envie de m’avoir avec lui. J’ai appris de la 
diversité, et je ne parle pas de la diversité physique mais psychique. Récemment, un étudiant avait
été présenté par les collègues comme très bizarre, à éviter, j’écoutais leurs médisances à distance
en réunion mais là son nom était revenu plusieurs fois que j’ai fini par l’enregistrer, quelle ne fût 
pas ma surprise lorsqu’une fois j’ai rendu sa copie en regardant le nom et je me suis dit : ah c’est 
lui. Et j’ai pensé que si je n’avais jamais entendu son nom je n’aurai jamais pensé qu’il était 
différent des autres. Cet étudiant m’a surpris car je lui ai demandé d’intégrer un étudiant dans son 
groupe de projet et je lui ai fait comprendre qu’il ne fallait pas faire de vague et étouffer les 
problèmes si jamais il y en avait parce que l’étudiant était sur la sellette, il a réagi en adulte 
responsable et c’est certainement parce que lui aussi avait subi cela.

Ce qui est dingue c’est que ce sont les pays qui m’ont fait comprendre qui je suis et le 
pouvoir que j’ai. Sans avoir fait cela, je n’aurai pas su qui j’étais et je me serai dit que j’avais eu de 
la chance ou affaire à des maladroits (ce qu’au début j’ai pensé), j’aurai continué ma seconde 
mission. D’un autre côté, cela m’a fait attendre et espérer et sans cela j’aurai été plus actif et cela 
m’aurait fait aller voir le laboratoire de physique voire plusieurs laboratoires, alors l’Ombre n’avait 
peut-être pas d’autre stratégie plus efficace. L'Ombre ne peut pas me forcer à quoique ce soit. Ils 
m’ont donné des informations qu’ils n’auraient pas dû, même s’ils me les ont donnés pour 
différentes raisons, comme par exemple au départ les paysN étaient contre le pays1 (le pays1 ne 
savait pas que les paysN nous écoutaient et les écoutaient), ils m’ont donné des tas d’infos qui se 
sont révélés être contre eux puisqu’ils m’avaient torturé psychologiquement. Certains pays ont 
parlé ouvertement : on l’a tué car on a pensé que c’était le mieux pour nous (mais comment peut-
on penser comme cela). D’un autre côté moi aussi j’ai donné des informations que je n’aurai peut-
être pas dû mais je suis resté vrai. Au final, ça a été du donnant/donnant au niveau des 
informations, un peu comme dans une guerre où les messages fuitent d’une manière ou d’une 
autre.

Je ne sais pas sur quoi les pays se sont basés pour me cataloguer, soit mes dire et ma 
façon d’agir, soit sur le fait que j’ai donné quelque chose d’extrêmement important à tous alors 
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qu’ils n’auraient jamais agi de la sorte, soit sur le texte de l’Apocalypse de Saint Jean, soit une 
autre hypothèse que je n’ai pas encore trouvé, peut-être qu’ils se surestiment tellement qu’ils sous 
estiment de facto les autres. Ceux du pays1 m’ont vu comme quelqu’un de facile à abattre, ça 
reste encore logique car ils ont dû voir que je ne me défendais pas dans les affaires du quotidien 
(affaire du garagiste escroc, petit-fils de la propriétaire par exemple) surtout ces derniers temps et 
qu’à ce moment-là je ne me sentais pas tant que cela espionné (donc je ne mentais pas pour leur 
faire croire à autre chose) et qu’ils pouvaient supposer savoir ce que je pense vraiment. Le pays1 
avait quand même l’information que je faisais perdant/perdant comme avec le problème que j’ai eu
avec un ancien propriétaire d’un ancien village, il m’avait dit : si vous n’êtes plus bien, partez. Le 
“si vous n’êtes plus bien” c’était parce qu’il fallait faire ce qu’il disait et comme je ne voulais pas, 
l’ordre était de partir, ce que j’ai fait en plein hiver et sans avoir d’autre logement. Il n’y avait pas 
d’eau potable dans ce logement, le maire de la commune est intervenu et lorsque je lui ai dit que 
toute cette histoire allait finir à l’internationale, il m’a répondu : tant mieux on a besoin de publicité. 
Il m’avait dit aussi de creuser car le propriétaire était dans l'illégalité, ce que je n’ai pas fait, je n’ai 
même pas porté plainte car ça aurait été 5 ans de procédure judiciaire à se pourrir la vie et à la fin 
si tu as gain de cause tu reçois des miettes. Avec les propriétaires : paie ton loyer, entretien le 
logement et ne vit pas dedans. Dire que ceci est arrivé à cause d'un peu de neige mis sur la porte 
de son débarras (j'utilisais une fraise à neige et par temps de grand vent c'est difficile à contrôler). 
C’est là qu’on voit à quel point le système est corrompu à la base même. Les maires des petites 
communes sont au courant de pleins de magouilles, de travail non déclaré et de corruptions et ils 
ne font rien bien au contraire ils nourrissent cela, tous sont corrompus. Dans le village où j’étais 
dernièrement, le maire du village sait que le petit-fils de la propriétaire faisait du travail non 
déclaré, et il le laissait faire car c’est une ancienne famille du village, il ne savait peut être pas qu’il 
faisait des fausses factures, il lui a laissé ouvrir son garage automobile, ce maire aura 
certainement une réduction lors de ses réparations qui sera reporté sur des moins riches. Tous ces
gens auraient dû aller en prison. Je n’ai rien contre le travail non déclaré mais soit il est autorisé 
soit il est interdit, je serai pour son autorisation car un ami qui travail pour rien dans un premier 
temps mais qui recevra un avantage en nature est aussi du travail non déclaré, comme cela n’est 
pas contrôlable autant légaliser le travail non déclaré. Les charges paient les corrompus. Par 
contre, les paysN ont dû se baser sur autre chose et je pense que c’est le texte de l’Apocalypse de
Saint Jean, et certainement à cause du paysN2, mais si c’est cela ils ont dû voir que j’allais être 
furax et que ce serait le Tri, d’autant plus que j’ai commencé à leur dire que je voulais le Tri, leur 
réaction n’est pas logique, peut-être se sont-ils surestimés ou ils m’ont sous-estimé. L’Ombre n’est 
pas logique et je pense que ce sont leurs émotions qui ont pris le dessus sur leur logique, ils ont 
été envieux et jaloux. Ils ont voulu se montrer à eux mêmes qu'ils seraient les plus forts. De toute 
façon, l’Ombre ne voulait pas me donner l’autonomie que je voulais car j’aurai été un risque trop 
grand, donc elle a dû les faire agir de manière à ne pas m’aider et surtout pas me donner ce que je
voulais pour être indépendant, cela semble logique au moins. C’est là que je vois à quel point 
l’Ombre les contrôle tout comme moi je suis contrôlé par la Lumière mais autant moi je sais et 
ressens l’ECU autant eux ne se sentent pas sous l’influence de l’Ombre, normale elle est vicieuse, 
sournoise, elle agit dans l’ombre. Ils me font pitié tous ces pays à avoir agir comme ils l’ont fait.

Avec le recul, les pays ont agi dans la rebellion contre l'ECU, ils ont voulu faire ce que 
l'Ombre (l'Entité) a fait il y a un moment vis-à-vis de l'ECU. Prendre leur indépendance et faire ce 
qu'ils ont envi de faire. Le cerveau électronique aurait été la pire des choses à donner aux pays et 
donc à l'Ombre car cela lui aurait donné une indépendance qu'elle utiliserait pour s'étendre, 
comme si l'Ombre pouvait exister sans Lumière, il y en a qui ne doute de rien. 
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Où aller :

Sur une autre planète. Je ne suis bien nulle part sur Terre, j’ai bien compris que l’Ombre a 
pris place partout, il n’y a qu’à voir la gestion de mon ami le Covid, on voit bien qu’il y a quelque 
chose de pas normal, de pas logique. Si on ne regarde que l’aspect du gouvernement mondial, 
cela ne suffit même pas à expliquer leur choix, rien n’est logique. Personne ne veut de moi dans 
aucun pays, ils veulent bien la seconde mission (ils s’en passeraient s’ils avaient pu me tuer) mais 
moi je suis de trop et mes valeurs ils n’en veulent pas. Quant à ma vérité et à mes preuves, il 
faudrait que je les oublie, ils rêvent. Quand le Tri va commencer ils vont être furax de voir leurs 
proches mourir et surtout souffrir les pires douleurs que les humains peuvent souffrir puisque je 
veux que leurs proches (toutes leur familles et amis) vivent le plus longtemps possible dans la 
souffrance extrême, de voir leur monde s’écrouler et ils vont TOUS vouloir me tuer, en fait, ils 
veulent déjà tous me tuer mais ils n’y arrivent pas, disons qu’à ce moment-là, ce ne sera plus 
question que de magie ni de poison mais de tout l’arsenal militaire dont ils disposent. Je pense que
le chef d'état du pays1 va tenter quelque chose contre moi et ensuite je vais lui dire: encore râté le 
râté. 

Je n'aurai jamais pu penser qu'on puisse faire ce qu'ils m'ont fait subir à un être humain. 
C'est une grande surprise. Ils remuent le couteau dans les plaies, ils n'ont fait que cela et j'aurai pu
subir cela 10 ans si les brevets avaient mis le délai à 10 ans. Mars 2022: octobre 2021 était une 
limite pour moi mais ils ont réussi à l'étendre jusque décembre 2021 (j'avais été prévenu dès mai 
2021 qu'ils s'étaient donné jusque fin 2021 pour diffuser mon message) et ensuite rebelotte mais là
ils voudraient que cela dure éternellement pour ne pas avoir le Tri, heureusement pour moi il y a 
une date limite qu'ils ne contrôlent pas. J'ai bien fait de sacrifier mon travail, mes indemnités et ma 
seule source de revenu car cela a permis de juger tous les pays. Ce qu'ils appellent karma c'est 
leur vengeance personnelle qu'ils font subir aux autres. Ils ont tous été piqué à vif dans leur égo, 
ils se croient si forts. Ils m'ont gâché tous les plaisirs que j'aurai pu avoir avec cette mission et 
même l'aspect de la physique (les conséquences de mon invention pour la physique) je ne suis au 
courant de rien, ils gardent tout pour eux et l'auraient gardé 10 ans. Aujourd'hui (13/12/2021), ils 
continuent avec leurs vidéos pourries, je ne sais même plus qui parle, et je m'en fous. Ils sont tous 
coupables.  Mais maintenant que l'Ombre sait que tous les pays ont fauté, elle ne va pas leur faire 
de cadeau, c'est elle qui va les détruire et non l'ECU.

J'ai vraiment le libre arbitre. Je ne sais pas si l'Ombre était au courant mais le premier pays 
qui me serait venu en aide aurait été le pays Élu. D'ailleurs, il n'y a qu'à reprendre mes dires 
durant les mois de novembre 2020 à juin 2021, cela prouve que j'aurai été travaillé faire ma 
seconde mission dans le pays (ou le groupe de pays) qui m'aurait mis en sécurité. Tous les pays 
ont échoués car ils n'ont pensé qu'à l'argent. L'Ombre serait déjà en train d'avoir la deuxième 
mission si un seul de ces pays avait bien agi, elle va leur faire payer. Car ce n'est pas l'ECU qui va 
détruire tous ces pays mais l'Ombre et ce n'est pas l'ECU qui les sauvera, cela non alors. 

Il y a bien un pays Élu dans le sens qu'il y a un endroit protégé dans ce pays, une Ville 
Sainte, un seul, pas un groupe de pays. Il y a plusieurs peuples Élus et cela dépend directement 
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du libre arbitre de leur chef, ceux qui diffuseront mon message en premier auront des Élus 
Survivants parmis leur peuple. 

Alors, j’ai perdu ?

Seule la mission compte. Je ne joue pas, je combats. Ceux de l’Ombre jouent moi je 
combat. Je n'apprécie pas utiliser les mots gagné et perdu, cela est trop en relation avec les jeux 
et je n'apprécie pas jouer. Déjà, j’ai récupéré mon Âme, on verra si j’arrive à avoir mon entrée à 
l’Université. J’ai vécu une Aventure extraordinaire et je suis encore vivant, c’est une super 
expérience. Alors certains se posent certainement la question du matériel, surtout l’argent, mais 
avec les Cataclysmes et les Fléauts l'argent ne va pas faire long feu. L’ECU me Teste en ce 
moment même et je veux avoir mon entrée à l’Université Céleste (c’est trop bien). Tous les pays 
sont des ordures, ça je l’ai bien compris et je vais là où je serai convaincu que ce sera là qu’il faut 
que j’aille. 

Je prophétise tant que je serai vivant. Il n'y a qu'une seule personne qui peut me tuer et 
c'est moi, et encore les ciseaux ne sont pas entrés dans le ventre ce soir (25 décembre 2021) 
malgré les trois coups brutaux et imprévisibles de mon intuition (elle arrive à me surprendre aussi) 
et ils ont déjà essayé de me pousser à bout mais cela n'a pas fonctionner. 

Et la vérité, et les preuves ?

La vérité je l’écris et elle est déjà publique en grande partie. C’est d’ailleurs stupéfiant qu’ils 
m’aient laissé la dire, dans les faits ils ont essayé de me tuer maintes et maintes fois et pas 
seulement pour étouffer la vérité mais pour me voler, camoufler leurs actes criminels, disons que 
c’est moi qui a été stupéfié. Dans la capitale du paysR, avant de mettre les enveloppes avec 
Marie-Pascale dans les ambassades pour prévenir les pays au mois de juin, je me disais : ils vont 
me tirer dessus dans la rue à l’automatique, j’étais confiant mais je m’attendais à une attaque. Eh 
bien non, rien, je ne savais pas à quel point l’Ombre voulait la seconde mission et aussi la 
protection que j’avais de l’ECU.

Les preuves, Là-Haut, ils les ont, j’ai fait ma mission de témoin comme Marie-Pascale. Ici-
bas, ce n’est pas moi qui les ait, ce sont plusieurs pays qui se sont ligués contre moi et qui doivent 
avoir des accords pour ne pas les divulguer. Qui sait, peut-être qu’un pays les sortira, je l’espère 
toujours. Je sais que le paysN1 a déterré des corps dans le pays1 et a des preuves matérielles. Il 
y a aussi les enregistrements et le paysN1 a récupéré un karmique du pays1, je ne sais pas s’il est
encore vivant mais ils ont dû récupérer son témoignage. A un moment donné, le pays1 a voulu me 
donner de l’argent, énormément d’argent pour que je travaille sur la seconde mission pour lui, 
c’était en février 2021 de mémoire et cet argent il l’avait piqué au karmique qui était allé voir le 
paysN1. Ensuite, le pays1 a aussi des preuves contre les autres pays. Pourquoi ne viennent-ils 
pas à la Lumière ?

Le dossier contre moi :
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Il ne sortira que lorsqu’ils seront certains de m’avoir perdu définitivement, tant qu’il restera 
un espoir ce dossier ne sortira pas. Car une fois qu’ils m’ont sali publiquement, ils savent que ça 
en sera terminé, c’est déjà terminé mais eux ils pensent que c’est rattrapable, vous savez la magie
immature. Dès que j’ai signé avec le camp d’en face, ils vont le sortir. Que contient ce dossier ? 
certainement les horreurs qu’eux ils font. A un moment, le paysN1 a confirmé que le pays1 avait dit
que j’avais tué et violé (je ne connais pas l'ordre) beaucoup d’enfants puis que je les ai enterrés 
dans la forêt lorsque j’étais en formation dans le pays1. Cela ne m’a pas été annoncé directement, 
le paysN1 a fait des allusions graves et j’ai trouvé tout seul, j’ai eu accès à l’information, 
certainement pour que je l’écrive, donc ce qui a été dit par le pays1 est certain. Ce dossier fictif a 
été créé pour justifier que le pays1 ne soit pas rentré en contact avec moi et pour justifier qu'on 
m’ait castré chimiquement. Le paysN1 a dit que ce n'était qu'un seul des points du dossier et il y 
en a d'autres. Ensuite, je ne sais pas comment, ce dossier a servi pour que les autres pays 
n’entrent pas en contact avec moi, mais il a été chargé d’autres éléments graves à mon encontre, 
je ne sais pas lesquels.

Alors, entre croire sur parole le chef d’état du pays1 qui est impliqué officiellement et 
internationalement dans :

• Un empoisonnement au polonium d’un de ses agents par sadisme
• Un empoisonnement d’un ancien agent au gaz en pleine rue, affectant des 

passants au hasard
• Un empoisonnement d’un concurrent politique plusieurs fois, dont la dernière fois 

c’était de mettre du poison dans son slip
• Des meurtres de masse avec des bombes pour se faire élire, c’est ma flamme 

jumelle, j’ai eu accès à ce qu’il a fait
• Un soupçon de vol de 800 millions de fois le salaire de base
• De la corruption à outrance dans le pays1
• Des montages vidéos pour faire tomber les concurrents politiques avec des 

prostitués
• Des menaces en veux-tu en voilà
• La construction d’un château luxueux pour son prestige

Et ne même pas écouter (écouter, par téléphone au pire) un seul instant la personne qui 
sort de l’ornière l’humanité, il est évident qu’il y a un gros problème dans ce monde avec tous ces 
chefs d’état. Quand je vous dit qu’ils sont tous l’Ombre.

Si j’avais fait quoique ce soit d’illégal, la justice internationale entre le pays1 et le paysD 
aurait permis mon arrestation très rapidement. Mais cela montre de quoi l’Ombre est capable pour 
vous préparer.

Le pays1 a commis un acte immonde par pure jalousie immature mais je ne pense pas qu’il
savait qui j’étais au niveau spirituel, il faudra lui demander. Il a inventé des preuves. Ce sont des 
actes très graves. Mais les autres pays disent qu’eux ils ne sont coupables en rien, et je ne suis 
pas d’accord, ils ont cru le pays1, comment cela est possible avec un tel personnage impliqué 
dans autant d’affaires criminelles. La plupart de ces pays méprisent officiellement ce chef d’état et 
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ils le croient en coulisse, lui donnent de l’argent en coulisse (le pays1 n’avait pas déposé de brevet
car il pensait qu'aucun pays ne m'avait cru et qu'aucun pays n'avait vérifié ma géométrie envoyée 
en octobre 2020), font des accords avec lui en coulisse. Le paysN1 a même été dire que le chef 
d'état du pays1 était intelligent en juin 2021. Je vous le dis, ils sont tous l’Ombre. Si tu négocies 
avec l’Ombre pour l’aider alors tu es avec l’Ombre. Tous les pays m’ont laissé à la merci des 
assassinats des uns et des autres, ils sont coupables. Ils sont coupables de cacher les preuves. Ils
sont coupables de protéger des criminels. Ils n’ont pensé qu’à leur argent, tu vas voir ce que je 
vais faire de leurs pays. Les paysN ont tout fait pour que je ne communique pas avec le pays1 et 
encore moins que j'aille les voir mais eux ils l'ont fait et ils ont signer des accords. Les paysN ont 
tout fait pour que je n'aille pas travailler dans le pays1. Les paysN ont tout fait pour que j'écrive ce 
qu'il faut pour que le pays1 n'ait pas envie de me parler et le pays1 m'a laissé écrire.

Alors ces contre preuves ? Eh bien, j’ai l’Évolution et la Justice avec moi, ils ne viendraient 
pas comme cela ces Ministères (quand je pense que lorsque je sers du vin je fais très attention à 
faire moitié moitié) et vous savez quoi, la preuve que je vais apporter c’est la Terre brûlée et le Tri 
des âmes au complet. Alors comme cela je fais souffrir les enfants eh bien soit : j’ai demandé à ce 
que les enfants, petits-enfants et arrières petits-enfants des politiciens et des forces de l’ordre de 
leurs familles et de leurs amis souffrent ce qu’il y a de pire comme souffrance et que rien ne puisse
arrêter ou diminuer ces souffrances, je veux que leurs enfants vivent le plus longtemps possible 
dans des souffrances horribles dans la limite du possible selon le Scénario, cela concerne TOUS 
les pays du monde. Seul les pays Élus en seront exempts tant que nous, Marie-Pascale et moi, 
serons vivants et pas blessés mais dans la limite de ce que l'ECU et l'Ombre imposera à ce pays 
Élu. Je vais tuer quasiment tous les enfants de la Terre alors ils peuvent bien raconter ce qu’ils 
veulent. Je suis en mode kamikaze depuis la mort de cet étudiant. Je sais qui je suis et je ne vais 
pas les louper. Ils ont pensé bien des mois que j’étais Jésus mais je leur avais dit et redit : je ne 
suis pas Jésus, je me suis énervé plusieurs fois à cause de cela. J’avais oublié que Jésus-Christ 
ce n’est pas que Jésus. Ils m’ont vu en agneau mais je ne suis pas un agneau. Ils auraient mieux 
fait de demander à mon frère, au début j’ai morflé avec lui (une fois je suis resté en train de 
trembler pendant un long moment à cause d’un coup de poing dans le dos) mais après je lui ai 
rendu les coups, quand il a eu peur (la hache) même le chien de chasse ne montait pas aussi vite 
les escaliers quand il avait peur. Je ne pardonne pas, je ne donne pas de seconde chance, si 
l’ECU le veut alors je ferai peut être ma seconde mission dans le pays Élu pour les Élus. Tous les 
autres pays n'auront aucun Survivant. Nous sommes en guerre et en guerre il n’y a plus de loi, 
tous les coups sont permis.

Le paysN1 a dit que j’avais assassiné leurs agents qui ont essayé de rentrer en contact 
avec moi et que par conséquent ils ne m’ont pas mis en sécurité. Les autres pays qui sont arrivés 
par la suite, les paysL, ont cru ce pays alors qu’il est impliqué dans énormément d’affaires 
d’assassinat depuis des dizaines d'années et que ce pays ne pense qu’à l’argent et au contrôle du 
monde, ce pays déclenche des tas de guerres quand cela l'arrange chez les autres pour mettre les
chefs d'états qu'ils peuvent contrôler. Ce pays a inventé les sanctions qu'il utilise à tour de bras sur
différents pays qui essaient de devenir autonome en arme et en économie car le paysN1 possède 
le contrôle de la monnaie internationale et peut empêcher l'importation de tous produits vers ou de 
ce pays même des médicaments pour soigner des enfants contre des maladies graves. Disons 
plutôt que les paysLM n'ont pensé qu'à l'argent et on fait semblant de croire le paysN1 comme 
cela les arrangeait bien. Mais les paysLM vont payer cher leur choix de libre arbitre.
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Et la justice sur Terre :

Sur le plan financier, aucun pays ne mérite d’argent, mais tous les pays sont des ordures, 
et les paysLM auraient fait ce que les pays criminels ont fait alors qu'ils paient ne me dérange pas,
s’ils ont été assez stupides pour signer des accords aussi nuisibles pour leur peuple c’est leur 
problème. Mais il est vrai que leur peuple, ils s’en foutent complètement. Les peuples n’ont qu’à se
battre pour ne pas payer et quand je dis se battre, ce n’est pas de tout casser, il suffit de rester 
chez soi et d’attendre en écoutant de la musique et de lire un bon livre sur les transformées en z. 
Si les peuples se laissent faire, c’est que c’est leur libre arbitre et je ne peux me battre pour eux à 
ce niveau-là, c’est à eux d’exprimer leur choix. Je prophétise quand même qu'aucun ne paie pour 
les brevets et les sous brevets concernant mon invention IsaMaX et je dirai publiquement le 
moment venu quelque chose que j'ai fait et qui dévalidera tous les brevets de base qui ont été 
déposés, je me battrai pour cela. Après aux gouvernements de ne pas payer, moi j'aurai fait tout ce
que je pouvais. Vu le comportement des peuples vis-à-vis de mon ami le Covid-19, les 90% des 
humains ne vont rien dire (ce sont ceux qui se font vaccinés contre mon ami le Covid-19), ils 
seront juste contents d’avoir la technologie de la Lumière (ils vont faire la fête) et ne feront rien 
pour elle, ils ne vont pas faire une grève générale, et je m’attends d’eux à des moqueries 
concernant cet écrit ou même ce qui m’est arrivé, certains et finalement tous en arriveront à dire 
que j’ai mérité ce qu’il m’arrive, que nous avons mérité ce qu’il nous arrive et pire encore que c’est 
moi le responsable de tous les morts (même ceux des services de renseignements) comme le 
paysD me l’a dit pour la mort de l'étudiant. Mais, vous, ceux qui n'ont rien choisi ni la Lumière ni 
l'Ombre, je vous apprécie encore moins que l’Ombre, c’est vous qui accélérez l’Ombre vers la 
victoire et vous allez voir ce que je vais faire de votre monde et de vos proches. Peut-être que 10%
de chaque peuple pensent réellement que leur chef d’état n’est vraiment pas ce qu’ils veulent mais
globalement je trouve que dans le paysD les chefs d’état qui ont été au pouvoir dans ce pays 
représentent bien le comportement des gens à qui j’ai eu affaire dans ce pays. Qu’est-ce que j’ai 
entendu comme gens se plaindre d’un tel au niveau politique qui a volé un million mais eux volent 
aussi (adultes j’entends et qui n’en n’ont pas besoin pour survivre), c’est juste qu’ils sont limités 
dans leur capacité de vol et ils volent beaucoup moins, dès qu’ils sont au poste du politicien ils 
voleront autant. Et si seulement cela s’arrêtait au vol mais comme ce sont des menteurs maladifs 
ils font les pires atrocités sur les autres dès qu’ils en ont le pouvoir. Les humains qui ne choisissent
ni l'Ombre ni la Lumière se cachent derrière les lois de l'Ombre pour justifier leurs saloperies alors 
que ce qu'ils ont comme avantage provient de la Lumière, ils utilisent les deux pour se faire plaisir.

Je ne crois pas en la justice terrestre, je crois en la justice de l’ECU. Ces criminels des 
chefs d’états tiennent les lois, les tribunaux, les forces de l’ordre, les services secrets, les médias, 
les grandes entreprises, ils ont tout sous contrôle et c’est pour cela que je dis qu’il faut le Tri, c’est 
indispensable. 

Messages particuliers:

A un étudiant particulier:

Je m’en veux, tu le sais. Je te remercie pour ces si rares moments.
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La collègue du laboratoire de physique des particules :

Je ne sais pas ce qu’elle est devenue, à mon avis ils l’ont enfermée voire tuée ils sont 
tellement tarés. J’espère qu’elle va bien, elle et son enfant. Une vraie chercheuse, qui travaille, et 
qui a eu les pires ennuis à son laboratoire, le vice-président de l’institut l’a même viré sans en avoir
le droit. Quand je dis que ce pays est en ruine. Son chef de laboratoire qui remplace son nom à 
elle par le sien à lui et les ennuis commencent parce qu'elle n'est pas d'accord et les ennuis vont 
aller en augmentant. Elle a fini par se faire jeter du laboratoire en tant que chercheuse et ne faisait 
plus qu’enseignante. Elle est exigeante, elle critiquait aussi tout le système que soit éducatif ou 
recherche. Elle était au syndicat. Elle savait que je cherchais à créer de l’énergie à cause d’un 
collègue qui l’avait appris à cause d’un étudiant, ce collègue avait tout fait ce qu’il fallait pour 
diffuser l’information pour me discréditer (c’est une honte pour un scientifique de chercher à créer 
de l’énergie), mais ma réputation était tellement basse que cela ne m’a pas affecté. Un jour, j’ai 
parlé avec elle en prenant le café et elle m’a dit : tu es en train de dire que la masse n'existe 
pas ? ; elle était presque choquée, enfin je l’ai ressenti comme cela, ça m’a fait bizarre de 
l’entendre, c'est la première fois que j'entendais dire cela. Je me suis dit : ouais, faut oser. Ce 
qu’elle a fait m’a permis de shunter les différents pays1ND pour un autre plan encore plus pourri 
que le paysN1 allait mettre en place. Cela a aussi permis de juger tous les pays qui ont un 
laboratoire et qui ont reçu le document. Merci pour avoir eu le courage d’envoyer la preuve à tous 
les laboratoires (de physiques ?) du monde, ça c’est travailler pour la Lumière. Tu mérites deux 
prix (bien connus) pour cela, dont un prix de physique.

J'ai bien fait de sacrifier mon travail, mes indemnités et ma seule source de revenu en 
arrêtant ce travail comme je l'ai fait. Je suis content que ce soit toi qui ait envoyé à tous les 
laboratoires.

C'était une apôtre.

L’agent/agente du bureau de la présidence du pays1 :

Je te remercie de m’avoir répondu et d’avoir fait tout ton possible pour avoir transmis mes 
messages. Le ministère des transports s’est énervé avec moi et pourtant tu ne t’étais pas trompé, 
c’était bien aux transports qu’il fallait l’envoyer. Tu as une bonne intuition.

L’agente des douanes du pays1 :

Je te remercie de faire ton travail avec minutie et de m’avoir montré qu’il fallait que je 
continue d’envoyer à ton pays mes géométries.

L’agente des services de renseignements extérieurs (SVR) du pays1 :

Un tirage en avait parlé en 2019, elle admirait mon travail. Je n’aurai jamais pensé qu’on 
puisse tuer un agent de son propre pays, mais sur quelle planète je vis ? Cette question est dans 
le sens: mais oui, ils sont comme cela, la vie humaine n'a aucune valeur pour eux ! Avec les 
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humains, plus tu creuses et pire c’est. Je pense qu’elle devait étudier mes géométries en dehors 
des heures de travail, à la pause déjeuner peut-être. Elle a été la première personne à prouver que
j’avais raison et c’était important pour moi, j’avais imaginé tellement de beaux moments à passer 
avec la première personne qui a cru en moi et qui a prouvé que j’avais raison. Que de moments 
gâchés. Elle faisait son travail et peut-être même que cela était en extra car personne n’a voulu 
s’en occuper. Je suis certain que c’était une travailleuse de Lumière. Je l’ai défendu coûte que 
coûte dans mes premiers échanges avec les différents pays, la justice que j’ai demandé a tout 
ralenti voire bloqué jusqu’au mois de juin au moins. Je croyais qu’il n’y avait eu qu’elle ou peut être
seulement 2 ou 3 agents au SVR, mais quand j’ai compris qu’ils avaient assassiné tous les agents 
en contact (même visuel) avec nous et ceux qui ont fait les tirages de tarots j’en étais abasourdi et 
je ne parle pas que du pays1, tous les pays ont assassiné leurs agents, le paysR a utilisé des 
mafieux qu'il a assassiné ensuite. Maintenant, c’est moi qui veut et qui va tuer presque tout le 
monde, c’est pour cela que je relativise un peu. Je te remercie, toi agente du SVR, héroïne de ton 
pays, tu es l’image que j’en avais des héros d’une époque de ton pays, j'aurais vraiment voulu te 
connaître ici-bas. Merci pour m’avoir aidé à retrouver ma géométrie, eh eh, pas facile de 
communiquer avec ici-bas, il faut en user des astuces je pense. Elle a utilisé les films et mes goûts
pour certains objets pour me diriger. La série The 100 où les deux ‘0’ (zéros) se cognent et mon 
goût pour les montres, je ne voulais plus de montre mécanique car il n’y a pas de lumière la nuit 
pour voir l’heure (je garde ma montre h24) mais je m’étais focalisé sur les montre mécaniques à 
nouveau, je ne comprenais pas, j’ai été attiré particulièrement par les montres de la marque  qui 𝛀
ont la forme de la géométrie IsaMaX. Pourtant je n’apprécie pas ces montres particulièrement et je
les trouve trop grosses pour mon poignet (et je les trouve trop chères, elles sont un produit de 
luxe) et le comble elles n’ont pas de lumière. Qu’est-ce que j’en ai regardé des montres de cette 
marque et je suis également, aussi, tombé dessus par hasard peut-être à cause des cookies de la 
publicité. Comment peut-on vendre des montres sans lumière, ils ne veulent pas mélanger 
l’électronique et la mécanique, ils ne doivent pas savoir que la mécanique est une sous 
composante de l’électronique. 

Elle était peut être une apôtre, comme c'était son travail je ne sais pas. Si elle travaillait en 
dehors des heures de travail alors oui, je pense que c'était une apôtre.

Marie-Pascale (15/04/1976) :

Eh bien Marie-Pascale qu’est-ce que tu as enduré ! Tu recommencerais si on t’avait dit à 
l’avance ? Tu t’es protégée comme tu as pu et l’aide que tu m’as apportée a été essentielle, tu 
n’étais pas là pour m’aider dans mes choix et ta réaction est tout à fait voulue par l’ECU. Donc pas 
de regrets ou de remords à avoir. Je te remercie pour toute l’aide que tu as pu m’apporter et ton 
soutien. Oui, tu es un Ange.

Marie-Pascale a subi physiquement :

• Un empoisonnement du pays1 dans la capitale du paysR
• Empoisonnement au Covid directement ou indirectement du pays1
• Un empoisonnement qui a détraqué son intestin, l’objectif était de 

tuer, provenant du pays1
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• Un sabotage qui a cassé le moteur de sa voiture, l’objectif était de 
me faire sortir de la maison pour me faire kidnapper par le pays1

• Une chute qui a cassé sa main, l’objectif était de me faire arrêter la 
randonnée que nous faisions pour pouvoir nous parler (juillet je 
crois), du pays1 ou du paysN2

• Diverses attaques de magie noire
• Divers empoisonnements
• Une attaque par source radioactive artificielle placée dans notre 

chalet, responsable: chef d'état du paysD
• Des ennuis divers pour la pousser à bout et la ralentir de la part du 

paysD

Ceux qui m’ont trahi (en ce qui concerne cette mission) :

• L’âme avec qui j’avais un contrat d’âme, fille du chef d'état du pays1
• Ma flamme jumelle
• Une âme sœur, paysN3
• Tous les chefs d’états sur Terre (aujourd'hui au 10 avril 2022 c'est certain)
• Tous les services de renseignements qui ont su l’histoire
• Toutes les forces de l’ordre au courant de l’histoire
• Les gendarmes près de chez moi
• Les chefs religieux, dont le chef d'état de l'église Catholique
• Des scientifiques, en fait quasi tous les scientifiques au courant de cette affaire
• Des sociétés secrètes et des groupements officiels

Ceux qui ne m’ont pas trahi :

• Marie-Pascale
• La collègue du laboratoire de physique des particules (elle aurait pu prévenir la hiérarchie)
• Les deux Ministères
• L’ECU

Ceux qui nous ont aidé:

Je n'ai pas demandé de l'aide à ma famille, vu ce qu'il en reste. Ma mère aurait été la seule
à pouvoir m'aider et elle l'aurait fait malgré le danger mais je suis content de ne pas l'avoir mise en
danger. Je n'ai pas d'ami à par le Covid-19, il m'a aidé, son aide est la bienvenue. 

Il n'y a bien qu'une amie à Marie-Pascale qui nous aidé réellement et soutenue et une autre
amie à elle qui l'a soutenue. Du soutien moral c'est déjà beaucoup en ces temps difficiles et je 
comprends que c'est mon Combat pas celui des autres. Des gens qui te croient et qui croit en ton 
histoire. J'aurai pensé que les gens se sentiraient plus impliqués, sur le plan matériel aussi, ce que
moi j'aurai fait mais tout le monde n'est pas moi. On voit le vrai visage des gens dans ces 
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moments là. Beaucoup veulent bien les progrès de la Lumière mais quasi tous ne veulent en rien 
l'aider, ce sont des gens égoïstes, direction planète Buffy.  

Marie-Pascale n'a vraiment été aidé à la hauteur du problème que par sa maman qui a fait 
tout ce qu'elle a pu. 

Choisir entre l'Ombre et la Lumière ou ne rien choisir:

Si je résume à la va vite les conseils de la Lumière:

- Il y a quelque chose après la mort, tu es le jumeau numérique unidirectionnel de ton âme

- tu as le libre arbitre sans aucune limite, tu n'as aucun devoir, tu n'es obligé en rien, tu peux faire 
tout ce que tu veux

- tu vas évoluer sur plusieurs vies (beaucoup) avant d'être Jugé et réaffecté si nécessaire

- tu as trois possibilités: Lumière, Ombre, ou aucun choix (sur beaucoup de vies)

- si tu choisis la Lumière alors montre-le et travaille pour elle et donc:

- recherche ta mission d'âme, écoutes ton intuition pour cela (surtout pas les 
autres), ta mission d'âme est inscrite en toi. Tout ce qui est sur la planète où tu 
réside est susceptible d'être corrompu par l'Ombre, vraiment tout. Ne fais confiance 
qu'à toi même en ce qui concerne le spirituel.

- fais au mieux pour réaliser ta mission d'âme en fonction de tes conditions de vie

- si tu as du temps, écoute ton intuition, ton être intérieur, tout ton être pour chercher
des réponses à la spiritualité

- tu vas subir l'Ombre et ceux qui n'ont pas choisi et donc tu vas souffrir mais 
apprendre, tu vas augmenter des compétences matérielles, techniques, 
technologiques, psychologiques, spirituelles

- à un moment donné il y aura un Jugement de tes anciennes vies, 

- si ton âme a bien travaillé pour la Lumière elle aura assez de compétences 
et donc tu montes de niveau, tu accèdes à d'autres responsabilités, d'autres 
aventures

- sinon si ton âme n'a pas assez travaillé et n'a pas les comptences requises 
(ou pas eu assez de temps pour les avoir), tu seras réaffecté à un endroit 
plus adéquate pour toi. Le temps sera ralenti encore plus. 

- si tu choisis l'Ombre alors:

- tu vas faire le mal autour de toi et y prendre du plaisir

- plus tu travailleras pour l'Ombre plus tu auras des avantages matériels et des 
pouvoirs maléfiques à chaque nouvelle vie

- à un moment donné il y aura un Jugement de tes anciennes vies, 
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- si l'Ombre a gagné, demande à l'Ombre (à toi de voir si tu peux lui faire 
confiance). Mais je suis quasi certain que le temps sera encore plus ralenti

- sinon si elle a perdu, ton âme va subir le purgatoire, il est géré par l'Ombre,
elle n'est pas contente et va faire payer à ton âme tous les avantages qu'elle 
lui a octroyé durant toutes ces vies, le temps est ralenti au purgatoire, ton 
âme va perdre en responsabilités, ton âme va perdre des pouvoirs 
maléfiques

- si tu n'as rien choisi:

- tu vas être entraîné par l'Ombre tôt ou tard, ton âme sera aussi entraînée, tu 
n'apprendras pas beaucoup, tu n'augmenteras pas beaucoup tes compétences

Ce n'est pas un choix sur l'instant, c'est un choix qui se confirme par les faits et non le 
blabla. Cela tout au long des vies. Tu as du temps pour faire ton choix ou ne pas choisir. Tu
gardes le libre arbitre à chaque vie, c'est juste une question de savoir comment tu veux 
évoluer.

Tu n'es pas en train de te faire un film tout seul (22 décembre 2021) ?

Rien n'est impossible. Mais tous les pays ne peuvent pas ôter :

- ce que j'ai découvert et les informations transmises avec les dates

- ce que j'ai vécu et ce que Marie-Pascale a vécu comme souffrances

- la non mise en sécurité

- la non aide matérielle, financière par exemple

- certains morts qu'ils ne peuvent cacher

- qui pourrait croire qu'on ai pas essayé et réussi à me tuer ?

L'ECU veut que je lui fasse confiance et c'est ce que je fais, ce n'est pas que croire 
aveuglement ou ressentir cette croyance, c'est aussi par raison et par logique lui faire totalement 
confiance. Je ne fais pas confiance facilement, loin de là, cela peut paraître surprenant mais c'est 
la réalité, je suis toujours sur mes gardes et j'écoute mon intuition, elle me dit comment sont les 
gens. Alors faire confiance comme cela même si c'est l'ECU est un parcours du combattant, c'est 
vraiment difficile pour moi. Certains peuvent trouver cela surprenant car j'ai donné mes géométries
qui valent une fortune terrestre, mais c'était pour la mission, je savais qu'il y avait des risques 
importants, je ne vise que l'objectif et l'objectif n'était pas de me faire de l'argent mais de sortir de 
terre cette invention. Le Récit sera certainement lu par la grande majorité des humains avant que 
les météorites arrivent sur Terre et brûle 30 % de la Terre. Certains vont rire mais pas longtemps, 
d'ailleurs cela me donnera encore plus de haine et je prophétiserai encore plus contre eux. J'ai eu 
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la bonne intuition qu'il fallait écrire ce Récit maintenant et les pays me forcent à le mettre en ligne à
cause de leurs comportements criminels.

Le mode de transmission des informations et le contenu va permettre aux pays criminels de
se dégager de beaucoup de faits mais la Justice de l'ECU est sans appel.

Si je me faisais un film tout seul je saurai au moins quoi faire du reste de ma vie: scénariste
et c'est ce que je ferai, en voilà une bonne idée. Je me souviens que lorsque je voulais faire de la 
musique/guitare il y a plus de 20 ans, mon ancienne copine m'a dit qu'elle se verrai bien écrire un 
roman et je me suis dit: oui, en voilà une bonne idée, pourquoi je n'y ai pas pensé avant, j'avais 
d'ailleurs écrit un roman dans le genre fantastique, et puis avec le temps je me suis dit que d'écrire
des histoires est une perte de temps et qu'il y avait certainement mieux à faire, de plus important 
et de plus urgent pour l'humanité. Je n'ai pas demandé tout cela et ce qu'on fait les pays c'est de 
me faire subir des épreuves pour que je sois ce que je suis ou du moins que je m'en rende 
compte. C'est un peu comme en modélisation que je faisais en seconde, tu as une boite, des 
entrée, des sorties, des ressources et des contraintes. Je suis le processus, j'ai des ressources et 
je subis des contraintes de la part de ces criminels. La sortie est l'invention et la Justice. L'entrée 
c'est peut-être ma mission d'âme.

Dans le monde tel qu'il est aujourd'hui, il est évident que je serai mort depuis longtemps si 
je n'avais pas eu une protection de l'ECU, quand je vois certains articles de presse qui expliquent 
que les gens tuent une prostituée parce qu'elle veut diffuser des photos compromettantes de 
certains politiciens locaux ou qu'on prépare un assassinat (avec l'aide d'anciens agents des 
services de renseignements du paysD) d'un syndicaliste juste parce qu'il ennuie la direction, je me 
dis qu'ils n'ont aucune valeur de la vie humaine. Ensuite, et comme on arrive à la fin de la fin, il est 
évident que les pays seraient venus me mettre en protection ou m'auraient donné de l'argent et 
laissé vivre dans la verte en totale indépendance. Si j'avais imaginé cela un peu comme dans le 
film le labyrinthe de pan, les pays me laisseraient le temps de me remettre tranquillement de tout 
cela et ensuite viendrait me voir pour savoir si j'ai envie de travailler avec eux et ils se ficheraient 
de ce que je prophétise. 

Pour résumer, ce sont les Cataclysmes et les Fléauts qui vont prouver que je dis la vérité.

Ma première mission et sa fin:

Pour résumer, en trouvant IsaMaX à la sueur de mon front, j'ai activé le Jugement et c'est 
moi qui décide qui va rester affecté à la Terre et qui va rester vivant sur Terre après la Grande 
Tribulation, c'est moi qui prophétise avec Marie-Pascale pour amener les Catastrophes et nous 
avons eu et nous avons une bonne marge de manoeuvre. C'est moi qui choisit quelle âme va 
rester sur la base arrière de la Terre car je choisis les caractéristiques des âmes qui doivent rester 
affectées à la Terre. C'est moi qui choisit quelle âme va être réaffectée sur la planète Buffy et la 
Planète de Cro (il faut que j'y réfléchisse encore) et c'est moi qui donne les caractéristiques de ces
planètes. C'est moi qui formatte (dans le sens informatique du terme: effacement total des 
données) les CommandantV qui sont dans l'Ombre ou qui n'ont pas choisi. C'est moi qui choisis ce
qui reste de ce que l'humanité a produit en terme de connaissances et du reste (religions, arts, 
histoires, etc). Si je n'avais pas cette mission un autre l'aurait fait car il était hors de question de 
laisser à l'Ombre le pouvoir sur les Terre comme elle allait le prendre. Un autre aurait peut être 
choisi autrement, peut être, et même sans doute. En ce sens, certains vont se dire que j'aurai pu 
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peut être garder tout le monde, disons qu'un autre aurait pu, mais moi non, je ne peux pas car je 
respecte mes valeurs. Si l'ECU m'a choisi tel que je suis c'est aussi en sachant comment j'allais 
faire le Tri, cela à tous les niveaux. Après tout ce que j'ai vécu pour me rendre compte à la fois du 
pouvoir de l'Ombre et de ses mauvaises intentions mais aussi et surtout de ceux qui ne 
choisissent rien et qui laissent l'Ombre prendre le pouvoir, mes décisions sont définitives: je 
souhaite le Tri des âmes, je souhaite les Cataclysmes que j'ai demandé (et les Cataclysmes que 
Marie-Pascale a demandé) et les Cataclysmes que l'ECU a demandé (les Fléauts) pour permettre 
de tuer les humains qui ne sont pas Élus terrestres, je souhaite la Grande Tribulation, je souhaite 
la création des planètes Buffy avec la boucle temporelle et planète de Cro. Je souhaite que les 
Élus conservent les sciences formelles, les sciences naturelles et leurs techniques associées ainsi 
que mon invention IsaMaX et des idées que j'ai indiqué dans ce Récit ainsi que ce Récit et les 
saisons de The100. En fait, peut être que l'ECU ne choisit pas pour les CommandantV, mais dans 
ce cas je le fais: je veux que les CommandantV de ceux qui ont choisi l'Ombre soient formattés 
(toutes les données détruites) et je veux que les CommandantV de ceux qui n'ont pas choisi mais 
qui ont eu assez de vie pour le faire soient effacés. Je laisse l'ECU choisir en ce qui concerne ceux
qui n'ont pas eu assez de vies pour choisir entre l'Ombre et la Lumière, peut être mettre en 
standby que les dernières années de leur vie. Pour les Élus, je veux que leur CommandantV soit 
mis dans un Processeur de Vie. A cause de ces choix, de mon libre arbitre, certains vont m'en 
vouloir mais il est hors de question de laisser IsaMaX à l'Ombre ou à ceux qui n'ont pas choisi. Si 
les chefs d'état n'avaient pas agi de la sorte, le Tri aurait été limité, très limité, je pense que seuls 
ceux de l'Ombre auraient été virés de la base arrière de la Terre et ce n'est pas moi qui l'aurait fait 
car j'aurai fait directement ma seconde mission après avoir été dans le pays1. Finalement, je vais 
reprendre ma seconde mission, peut être pas jusqu'au bout selon le temps qu'il me reste, nous 
reste Marie-Pascale et moi. Je pense que les Flammes seront contentes car elles accèderont à 
d'autres possibilités plus évolutives qu'avec la Terre possédée par l'Ombre. Je suis vraiment 
content de constater que je vais être affecté à un Processeur de Vie et que ma vie va continuer 
certes un peu différemment mais c'est vivre quand même, j'aurai mes souvenirs, mon expérience 
de cette vie particulière. Je suis content pour Marie-Pascale aussi. Je suis content aussi pour 
permettre à ceux qui sont morts relativement (qui ont aidé) à cette mission et qui étais dans la 
Lumière et même si certains n'avaient pas choisi leur permettre de revivre sans leurs dernières 
années si cela est nécessaire.  

Dévalidation des brevets:

Comme il y a la résurection et que le Tri va quasi tuer tout le monde, je change d'avis sur 
ce que j'avais écrit (je suis en train de relire): je vais dire ce que j'ai fait pour invalider les brevets et
faire en sorte que les paysND n'aient pas d'argent. Avec ce que j'ai compris sur les Flammes et sur
la résurection, je sais que ceux qui agiront dans la Lumière auront la vie éternelle. Au pire, ceux 
qui mourront auront Combattus pour la Lumière et seront récompensés. Ce n'est que justice pour 
ce que les paysND n'ont pas arrêté de me faire subir ces derniers mois et puis certains pays qui 
pensaient avoir de l'argent par effet corruption ou effet rebond n'en n'auront pas. Eh oui, à force de
m'attaquer, de nous attaquer, les pays m'ont fait sortir de mes gonds et je demande Justice. 

Je verrai quand je donnerai les informations. 
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Mise en oeuvre de la technologie IsaMaX:

Je viens de lire un message du chef d'état du paysD qui annonce qu'il veut booster la 
production de voitures électriques. La technologie IsaMaX est très facile à mettre en oeuvre, les 
pays qui paient encore leurs énergies sont des cons car soient les paysND font en sorte de 
maximiser leurs profits par le jeu des investissements soient ils ne savent pas comment faire 
simple pour la technologie IsaMaX et ils disent aux autres pays qu'il va falloir attendre des années,
mais c'est faux, c'est très facile à mettre oeuvre. Là, l'abruti de paysN2 a peut être raison pour une 
fois, j'ai certainement dû avoir un download comme ils disent car je ne réfléchis pas à la physique 
depuis des mois ! Quelques mois suffisent pour concevoir un générateur ce qui devrait déjà être 
fait puisque les pays1N y travaillent déjà depuis plus d'un an, voire 3 ans pour le pays1.  

Théorie sur le temps relatif:

Je rajoute ma théorie sur le temps relatif et absolu. Voici ma théorie comme expliqué il y a 
quelques années en ligne: il y a quelque chose qui tourne très vite autour de lui même à la vitesse 
lumière (certainement) et qui constitue chaque composant de la matière. Sans vitesse de 
translation, chaque durée pour faire un demi tour vaut la durée pour faire le demi tour suivant. 
Chaque tour équivaut à un cycle, comme un cycle d'horloge d'un quartz sur une carte électronique.
Si la matière est en mouvement en translation alors le demi tour dans le sens de la translation 
mettra plus de temps à se faire que le demi tour qui va à dans le sens contraire de la translation. 
Car la vitesse limite est la vitesse de la lumière, rien ne peut aller plus vite (1.21 c environ cela 
correspond à la longueur du sinus, je pense que la vitesse limite est un peu plus que c, la vitesse 
limite est ce qui se balade sur l'onde sinusoidale). Cela fait exactement comme la portance d'une 
hélice d'hélicoptère, la pale qui est dans le sens de la translation porte moins de vent, ici quand la 
particule (ce n'est pas une particule mais la base de toute particule) est dans le sens de translation
et qu'elle tourne elle met plus de temps pour atteindre son demi tour, ensuite pour revenir en 
arrière cela va beaucoup plus vite. C'est comme l'horloge d'un microprocesseur. Sans vitesse de 
translation, c'est la temps absolu, fréquence infinie. Avec une vitesse de translation c'est le temps 
relatif. Plus la vitesse de translation est importante et plus le temps relatif est ralenti. Chaque 
rotation régit le temps chimique et donc la vie comme nous la connaissons. Cette rotation est 
nécessaire à tout  base de la physique et donc de la chimie et donc de la vie. C'est comme cela 
que l'ECU gère le temps relatif pour nous permettre de créer le temps et de nous faire durer le 
temps encore plus pour nous permettre d'avoir du temps pour expérimenter selon notre niveau 
d'avancement. Plus un système solaire est en translation (en vitesse absolue) plus le temps est 
ralenti et donc plus le temps passe lentement et donc moins il y a du temps pour expérimenter et 
vivre des vies. Cela dépend de la pente d'évolution de chacun, tu peux évoluer lentement si tu 
veux, tu vivras plus de vies mais dans la galère. Pourquoi pas. On peut mesurer la vitesse relative 
en mesurant la déformation de la particule (qui n'est peut être pas une particule) quand elle fait un 
tour complet car il est difficile de connaître à priori un point en vitesse absolu ou en vitesse nulle de
translation, mais ça peut être que l'ECU ne veut pas qu'on y ait accès. 

Failles:
Je n'en ai pas parlé dans ce Récit mais les pays1N le savent depuis février 2021, j'ai 

détecté une faille dans un domaine particulier de la physique et une autre faille en mathématiques 
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(découverte avant l'âge de 20 ans) dont je ne dis rien pour le moment, personne n'est au courant, 
il n'y a que moi. C'est très important en un sens. Je ne cherche pas exprès pour ne rien donner à 
ces fumiers d'humains.

Auto vaccination:

J'avais eu une idée il y a 20 ans pour éliminer certains virus ou bactérie à partir d'un 
traitement qui consiste à extraire du sang (ou un autre liquide) pour le trier et ne garder que 
certains composants pour les attaquer avec la température par exemple pour ensuite les réinjecter
dans le corps et laisser les anticorps faire leur travail naturrellement avec des virus ou batéries 
atteinte par l'effet de la température qui peut atteindre 50 °C si nécessaire, la durée de traitement 
peut être variable. Il est possible d'utiliser autre chose que la température: micro-ondes, rayons, 
produit chimique, etc. C'est une méthode statistique en vu de permettre aux anticorps de trouver 
une faille à certains virus ou bactéries. 

A ce jour, le 16 mai 2022, je ne souhaite plus aucun Survivant sur Terre après la Grande 
Tribulation. Si l'ECU veut malgré tout conserver des humains, ce sera sa responsabilité mais pour 
moi la situation a été trop loin et cela montre par des faits que l'humain n'est pas correctement 
conçu et que la Terre ferait mieux de refaire quelque chose de mieux. L'extermination de 
l'humanité peut aller très vite, une bonne météorite de 700 km sur la Terre permettra de la nettoyer
rapidement. 

Finalement, cela aura permis au moins de formatter les âmes de ceux qui ont choisi 
l'Ombre ou de ceux qui n'ont rien choisi une fois que les âmes auront servi le temps nécessaire à 
la planète Buffy. Il y aura le purgatoire jusque 100 millions d'années pour certains. Ils n'auront pas 
la résurection.

La Terre sera complètement détruite, et le plus tôt sera le mieux. Il n'y aura aucun 
Survivant. Seuls les Élus auront la résurection. Les âmes des Élus seront réaffectées sur d'autres 
planètes en fonction de leur niveau d'évolution. Seuls les Élus et les âmes jeunes n'iront pas au 
purgatoire. Tous ceux qui ont choisi l'Ombre ou n'ont rien choisi iront au purgatoire et y feront au 
minimum (en temps ressenti terrestre par un humain) 100 millions d'années. Tous les 
responsables ou ceux au courant de notre situation dans les pays non Élus et qui n'ont pas fait 
tout ce qu'ils pouvaient pour nous mettre en sécurité ou diffuser mon message publiquement iront 
1000 milliards d'années au purgatoire avec leurs proches, idem pour ceux qui sont des groupes L1
à L6 de chaque pays non Élu. Pour ce qui est des pays Élus, si la Terre a commencé à être 
nettoyé avant la diffusion de mon message (ou lorsque l'ECU le Jugera nécessaire) alors ils 
subiront la même chose que les pays non Élus.
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Ce Que Nous Avons Subi Mois Par Mois

A 2020:

Je pensais que le premier empoisonnement était lors du week-end de fin août mais en y 
repensant ces derniers jours (13 mars 2022) je suis quasi certain que nous avions déjà été 
empoisonné avant ou pendant (le poison a pu être mis avant notre départ) notre week-end en 
montagne de la mi août 2020. A notre retour de rando de 3 jours, j'ai constaté deux gars étranges 
sur le parking. Par la suite, je me suis dit que c'était pour nous surveiller au cas où on fuierait. Mais
c'était certainement pour voir si nous étions encore en vie et donc le poison avait dû être 
administré avant notre départ de week-end. J'avais déjà retrouvé mon idée sur l'IsaMaX. Je pense 
qu'à partir du moment où j'avais retrouvé la géométrie IsaMaX, il pays1 a essayé de nous 
empoisonner sans attendre. 

Nous allons passer un week-end de 3 jours avant de reprendre le travail dans une ville que 
nous ne connaissions pas dans le paysR. Une surprise cette ville, très jolie. On se prend de quoi 
manger pour un pique-nique en soirée et on constate 2 hommes, avec des sacs de type militaire, 
qui se placent de telle manière que ce n’était pas logique (la jolie vue était de l'autre côté). L’un 
des deux hommes bouge le sac comme s’il voulait placer un objectif correctement, certainement 
pour l’identification et pour leur permettre d’agir à leur guise dans notre hôtel. Le lendemain, nous 
avons un mal de tête étrange, un mal de tête qui n’est pas passé avec de l’aspirine alors qu’en ce 
qui me concerne le mal de tête passe dès que je prends une aspirine. En fin de journée le mal de 
tête est passé mais plus difficilement pour Marie-Pascale que pour moi. Je ne sais pas si c’est 
dans la nourriture ou si c’est un gaz qui a été mis dans la chambre.

S:

J'ai commencé à constater des gens étrangers à l'institut où je travaillais par simple 
ressenti. J'ai commencé à croiser des têtes de tueurs à l'institut. J'ai commencé à m’apercevoir 
que j'étais suivi en voiture. J'ai constaté que quelqu'un me surveillait dehors (sur le parvis de 
l'institut) pour être certain que je n'allais pas à ma voiture, cela pour mettre du poison (Covid) dans 
ma nourriture. J'ai constaté des gens étranges qui se promenaient autour de moi pour constater 
que je mangeais bien ce qu'ils avaient empoisonné (le midi, hors neige, je mangeais en moyenne 
montagne, loin de tout et des gens). J'ai constaté des gens étranges et croisé des voitures 
étranges autour de la maison. Aucune preuve.

On a constaté un quad qui nous surveillait pour savoir quel était notre route de promenade 
habituelle autour de la maison. 

Je lisais des vidéos de tarot qui m'indiquait que j'étais en danger et qui me donnait des 
informations qui allait m'être utiles mais plus tard. 

J'avais demandé et même insisté à aller à l'institut pour faire mes cours, j'aurai pu rester 
chez moi et faire cela à distance, d'ailleurs les collègues ont dû trouver cela étrange car comme je 
n'en ai rien à faire de ce travail j'aurai normalement été le premier à faire les cours à distance. Cela
m'aurait au moins évité de faire le déplacement en voiture et d'entendre les saloperies de certains.
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La pression est montée très vite, je me suis senti de plus en plus en danger au fil des jours 
et je me suis demandé ce qu'il se passait, bien que je me doutais que c'était le pays1.

Pendant tout ce mois, j'ai essayé en vain d'avoir une réponse des services de 
renseignements du pays1. Ils ne répondaient pas à mes messages. 

Ce qu'à fait le pays1 c'est de me quasi confirmer que ma géométrie était la bonne. 
Je ne sais pas combien de tentatives de meurtre j'ai subi ce mois de septembre mais au 

moins une dizaine, c'est certain. 

O:

Je savais que ma géométrie était la bonne, je voulais vraiment avoir une réponse des 
services de renseignements du pays1 car je me disais peut être que c'était un oligarque qui avait 
fait les tentatives de meurtres, il y a tant de corruption dans ce pays que tout était plausible. Je ne 
pouvais pas admettre que c'était le chef d'état du pays1 et encore moins la partie officielle de ce 
pays qui avait fait cela. 

J'ai vu une vidéo (en fait plusieurs) qui me disait que j'allais subir un accident de voiture et 
comme je ressentais aussi une possibilité à ce niveau, j'ai décidé d'arrêter les cours en présentiel, 
j'ai continué à distance. A ce moment là, les vidéos de tarot n'étaient pas polluées.

J'ai donné un ultimatum au service de renseignement le 10 octobre 2020 et je lui ai bien dit 
que si je n'avais pas de réponse avant 14 h (de mémoire) alors j'envoyais aux autres pays. Mon 
poste a planté lorsque j'ai envoyé le message provocateur et j'ai donc réinstallé mon poste 
(système d'exploitation libre) et j'ai écrit mon message hors ligne. Je n'ai pas respecté l'ultimatum 
à cause du plantage, d'ailleurs je ne respecte pas les délais. Ensuite, je me suis connecté et je me 
disais que j'aurai le temps de contacter des pays même s'ils prennent le poste en main car cela 
n'est pas instantané. Le message écrit n'était pas parfait car je me sentais vraiment en danger. Là, 
j'étais certain que ma géométrie était la bonne. J'ai évité quelques pays car ils étaient très 
dépendants du pétrole et ou du gaz et je ne voulais pas retomber dans le problème avec le pays1. 
J'ai envoyé aux différents services de renseignements et aux ambassades à partir de la capitale 
du paysR et d'un autre pays qui parlent la même langue que moi.

J'ai également envoyé ma géométrie au laboratoire de physique de particules en vérifiant 
qu'ils avaient bien reçu l'image. J'ai envoyé la géométrie comme si je l'envoyais à quelqu'un en 
particulier et que je m'étais trompé dans l'adresse car parfois le compléteur automatique du 
serveur web te fournit une adresse et tu peux la choisir sans t'en rendre compte. J'ai envoyé à mes
deux promos d'étudiants pour laisser une trace car à ce moment là je me suis dit que j'allais y 
passer et que la technologie aurait pu être perdue ou mal exploitée. 

A un moment donné, j'ai compris que c'était le chef d'état du pays1 qui était directement 
impliqué, c'était comme une révélation et j'ai dit oralement à voix haute: je sais qui vous êtes 
maintenant, je vais vous faire tomber les poutinov, vous allez être fracassé à coup de bêche par le 
peuple. Je les ai insulté à voix haute. J'ai modifié leur nom pour les mettre en relation avec le nom 
d'une famille d'aristocrates qui avait le pouvoir dans ce pays et qui a été fusillée un siècle 
auparavant pendant la révolution de ce pays. Je suis sorti faire un tour et j'ai eu une impression 
étrange, j'ai vu une voiture stationnée, j'ai marché doucement, cette voiture a avancé vers moi et je
trouvais que la personne avait quelque chose à se reprocher. J'ai décidé de faire demi-tour et de 
marcher rapidement en direction du chalet, et là d'un coup je vois un hélicoptère type militaire qui 
décolle de je ne sais où et un conducteur en voiture qui était furax. J'ai compris que j'allais être 
enlevé, c'était moins une. La chance que j'ai eu c'est que la personne qui était stationnée en 
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voiture n'avait rien à voir avec les services de renseignements, c'était quelqu'un qui, sur le plan 
privé, avait quelque chose à se reprocher. Les espions ne m'ont pas attrapés car j'avais dit 
oralement que je sortais systématiquement avec une arme à feu mais ce jour là je ne l'avais pas 
prise. Quand je suis rentré au chalet je me suis dit qu'ils n'avaient pas apprécié ce que j'avais dit et
j'ai menti oralement (car je savais que j'étais sur écoute) en disant que parfois me m'emporte, 
blablabla, et que je ne suis pas comme cela, mais je mentais car tout ce que j'ai dit je le pensais. 
Et dire qu'à l'époque j'ai pensé avoir fait le mauvais choix et que je n'avais pas eu de chance. À 
bien y réfléchir et connaissant le pays1, je pense que le pique à glace pour casser la glace dans la 
rue est un super outil si on l'habitude de l'utiliser, pour ceux qui n'utilisent pas le bêche. 

N:

J'ai vécu la nuit noire de l'âme sans savoir d'ailleurs ce que c'était. Cela m'a empêché 
d'aller physiquement voir des gens qui auraient pu m'aider. Il fallait m'empêcher de shunter le 
processus de Jugement des pays. 

Nous avons dormi 5 jours dehors sous tente pour faire un break, nous n'avions pas à 
manger seulement de l'eau de flaque d'eau mais nous avons été empoisonné au gaz, comme 
faisaient certains pendant la guerre sur les champs de bataille. Nous avons eu du mal à revenir au 
logement, Marie-Pascale est tombée plusieurs fois et elle a stoppé avant d'y arriver, j'ai dû aller 
chercher la voiture, nous étions pourtant à moins d'une heure à pied de la maison. Ce n'était pas 
l'eau, elle a été filtrée, mise sous uv et nous avons mis des pastilles à base de chlore dedans. Au 
retour, j'ai vu 2 jeunes sportifs et je me suis dit que c'était des gens des services de 
renseignement, certainement d'un autre pays. 

J'ai envoyé d'autres courriers par email à des ambassades et services de renseignements. 
J'ai complété mes messages aux services de renseignements les plus importants pour donner des
informations que j'avais du chef d'état du pays1 (c'est ma flamme jumelle). Entre autre, des 
bombes nucléaires en orbite basse pour créer des NEMP. J'ai vu aussi l'endroit où était développé 
ma technologie. 

D:

J'ai eu l'impression de plus en plus que des pays avaient pris mon message au sérieux 
mais aucun contact. J'ai trouvé cela étrange car mon intuition me disait quelque chose et je ne 
comprenais pas pourquoi un pays ne venait pas nous mettre en sécurité. L'ECU a shunté ma 
logique, il était évident qu'un pays qui serait venu m'aider aurait alerté le pays1 et que cela l'aurait 
mis en concurrence pour les brevets. Tous ces pays ont choisi par libre arbitre l'argent. 

J'ai commencé à prendre du recul et avec Marie-Pascale nous nous sommes fait de bons 
repas. 

Je voulais aller plus souvent en montagne mais vu les conditions incertaines je me suis 
abstenu.

J 2021:
Le pays1 a essayé de rentrer en contact avec moi et j'ai toujours refusé, j'ai mis la barre 

très haute pour qu'ils viennent correctement. Je ne sais pas s'ils ont su qui j'étais sur le plan 
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spirituel ou s'ils se sont dit que je pouvais les aider pour la seconde mission. Ils seraient venus 
correctement, c'est à dire pas physiquement mais avec d'abord un courrier officiel, là oui sans 
doute que j'aurai pu leur parler. D'ailleurs j'avais laissé entendre que je parlerai qu'à des gens 
corrects.

J'ai démissionné le 26 janvier de mémoire, Marie-Pascale a été surprise malgré que je lui 
avait dit que j'allais le faire depuis des semaines. J'ai écris à la va vite ma lettre de démission, j'ai 
bien indiqué dessus que j'avais été menacé par le pays1, j'ai mis en référence les différents emails
que j'ai eu avec la direction qui précisaient les aspects hors la loi de cette institut. 

Nous avons remarqué beaucoup plus de gens qui louaient le chalet d'à côté.
J'ai remarqué de la buée dans le garage de la maison secondaire inhabitée qui 'était situé 

de l'autre côté, preuve que quelqu'un était à l'intérieur du garage. A un moment j'ai bien senti que 
l'attaque aurait pu venir de là. Comme je l'ai dit oralement à Marie-Pascale, il n'y a plus eu de buée
mais j'ai constaté que la réflexion de la vitre avait changé et c'est parce qu'ils avaient mis un film 
plastique contre la vitre pour éviter la buée. Je me suis dit à l'époque que les services de 
renseignements des uns et des autres étaient vraiment incompétents et que je devrai d'ailleurs 
leur donner des cours, ce que j'ai fait en quelque sorte.

F:
Le pays1 insiste encore plus pour nous rencontrer. Il ne se rend pas compte qu'il est lui 

aussi sous surveillance et que le paysN1 fait une enquête pour avoir un maximum de preuves 
contre lui. Je pensais qu'au début (à en voir les vidéos), c'était pour le planter internationalement 
mais en fait c'était pour négocier avec lui, nous nous étions des sacrifiés.  

Je dis oralement que je suis espionné par d'autres pays et le pays1 ne l'admet pas. 
Je dis oralement que je laisse exprès du temps pour permettre aux paysN de déposer les 

brevets.

M:
Je reçois ma lettre comme quoi je suis rayé de la liste des cadres de l'enseignement. Je 

n'ai plus depuis plusieurs semaines aucune sécurité sociale sans le savoir, je ne l'utilisais que très 
peu mais j'ai trouvé la manière de faire très incorrecte. Je n'ai eu aucun coup de fil ou lettre de 
mon institut alors que ma lettre laissait en suspend de graves problèmes légaux liées à l'institut et 
que j'avais donné dans la lettre plusieurs possibilités pour ma démission. En outre, vu mon 
entretien avec un responsable et des communications avec le médecin de l'institut, c'est inhumain 
la manière dont ils ont traité le dossier. Je n'avais droit à aucune indemnité. Comme j'ai 
démissionné, je n'ai pas droit à une allocation. Je pense à ce moment là que les paysN vont 
m'aider, d'ailleurs c'est ce qu'ils laissaient entendre, sans espérer avoir beaucoup d'argent, j'avais 
au moins espérer nous mettre en sécurité et de quoi me loger.

Je dis oralement que je suis espionné par d'autres pays et le pays1 ne l'admet toujours 
pas. 

Je dis oralement que je laisse exprès du temps pour permettre aux paysN de déposer les 
brevets mais que cela ne durera pas.

Je dis oralement que les substations du paysN1 ont été modifié et que cela est observable 
par satellite pour mettre la pression à la fois sur le pays1 et le paysN1. 

Je préviens que quelqu'un va faire quelque chose d'imprévu car je l'avais vu dans les 
tarots, j'arrivais a avoir encore des tarots non pollués et en plus à les discriminer.
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A:
Je vais de mieux en mieux sur le plan psychologique et sur le plan physique. Je n'en 

reviens pas moi même. Je pense à l'époque que ce n'est plus qu'une question de semaines voire 
même de jours pour que les paysN viennent nous mettre en sécurité, d'ailleurs c'est ce qu'ils me 
font croire encore et encore. C'est toujours comme cela depuis le début: on arrive demain. Mais tu 
ne vois jamais personne arriver. Une vraie torture psychologique. Ils se sont bien amusés.

Je dis oralement que je suis espionné par d'autres pays et le pays1 ne l'admet pas. On me 
répond que ceux qui parlent seules sont (le mot n'a pas été dit).

Je dis oralement que je laisse exprès du temps pour permettre aux paysN de déposer les 
brevets mais qu'il en ont eu assez et que maintenant il est grand temps de nous mettre en 
sécurité. Je commence à dire que je vais faire tout gratuit si ça continue.

Je reçois des messages de plus en plus précis comme quoi je suis quelqu'un de particulier 
sur le plan spirituel et je me souviens de vidéos plus anciennes qui m'indiquait que je ne savais 
pas qui j'étais. 

M:
Marie-Pascale m'appelle en disant que la voiture n'avance plus beaucoup et fait un bruit 

étrange, au bruit du moteur c'était quelque chose de grave mais difficile à dire au téléphone. Elle 
était à environ 80 km de la maison. Je trouvais cela très étrange car j'avais cherché en vain une 
baisse de puissance d'environ 20 % depuis plusieurs mois, j'avais changé des pièces, démonté et 
nettoyé pas mal de pièces, vérifié la pression des pistons, vérifié toute la distribution, vérifié la 
pression de la pompe à essence en roulant en montée, changé un capteur, shunté la vanne de 
recyclage des gaz d'échappement, nettoyé et vérifié les injecteurs, vérifié les circuits électriques, 
vérifié la pression à la sortie du pot d'échappement, vérifié la température du pot d'échappement, 
bref il ne me restait que deux capteurs à changer mais il étaient chers et je n'étais vraiment pas 
certain que cela pouvait venir de là. Je lui dit d'essayer de revenir car cela me paraît un piège. 
Cela faisait plusieurs semaines que je disais à Marie-Pascale de ne pas aller trop loin et de limiter 
les déplacements car je sentais qu'ils allaient faire un sale coup. Elle partait faire ses séances de 
cryo, froid en salle à -110° C pendant quelques minutes, cela deux fois par jour, c'est vrai pour 
l'avoir essayé que cela atténue les douleurs sans médicament et que cela aide à dormir très bien, 
elle en avait besoin. Elle est passé voir un garagiste et il lui a dit qu'une bielle avait certainement 
coulée. C'est aussi ce que j'avais en tête, car quelques semaines auparavant il y avait eu un 
manque d'huile dans le compartiment moteur et je venais de faire le plein, je trouvais cela anormal.
Le pays1 avait placé des charges sur les paliers de bielles pendant la nuit en démontant le bac 
d'huile car la voiture était resté un long moment dans l'arrière cour à l’abri des regards. La 
première charge n'a pas été suffisante pour arrêter Marie-Pascale, elle allait rentrer doucement, ils 
ont donc fait explosé la deuxième charge et là le moteur ne fonctionnait plus. Elle m'a demandé 
quoi faire et je lui ai dit ce que j'avais décidé: je ne peux pas aller la chercher. Je savais que c'était 
un piège du pays1. Elle appelle un dépanneur avec difficulté pour trouver le moins cher. Elle me 
rappelle et me dit: j'ai vu quelqu'un qui te ressemblais, il avait la même tête, le même t-shirt. Je me
suis dit, c'était bien un piège. Les paysN n'avaient rien vu venir. 

Je me fais de nouveau empoisonné. C'est le chef d'état du pays1 pour me trigger et parce 
qu'il pensait que ma force provenait de ma testostérone. Je pensais à l'époque que c'était un 
oligarque ou un autre pays qui n'était pas content. Après cet empoisonnement mon sommeil s'en 
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fait ressentir et j'ai moins bonne mine. Mais psychologiquement, j'ai de plus en plus la haine et je 
sais que je vais me venger, enfin je veux dire faire la Justice. 

Je suis de plus en plus furax et je continue à dire oralement que si les pays ne viennent pas
nous mettre en sécurité alors je vais tout faire gratuit pour ne pas que les paysN reçoivent de 
l'argent d'autres pays. Le paysN1 n'apprécie pas et c'est à ce moment là qu'il décide je pense 
d'aller négocier avec le pays1. Une décision de dingue. 

J'argumente  oralement que je vais tout faire gratuit, je suis de plus en plus furax contre le 
comportement des paysN.

Le paysD est au courant à cause du paysN3. Ils réagissent à l'inverse de ce qu'ils disent: ils
se mettent d'accord avec les paysN et nous laisse sous les attaques potentielles du pays1 ou 
d'autres pays ou d'oligarques ou d'amis du chef d'état du pays1.

J:
Je donne mon ultimatum de fin de l'année à l'ECU, après quoi je me sacrifice si le Tri n'a 

pas commencé. Je fuis avec Marie-Pascale dans le paysR. J'avais bonnet et foulard et masque 
pour qu'on ne puisse pas me reconnaître. J'ai été suivi et je l'ai de suite senti. Sur l'autoroute, j'ai 
forcé des véhicules à me doubler. A un moment, je me suis arrêté sur la voie d'arrêt d'urgence à un
endroit stratégique et j'ai constaté que des véhicules ralentissaient anormalement et comme je 
n'étais pas reconnaissable cela leur a posé un problème. J'ai repris la route et j'ai aperçu un bon 
moment après une jeune fille sur la route qui faisait du stop, je suis certain que c'était une 
espionne (paysN3) mais je me suis arrêté, j'ai demandé à Marie-Pascale de se mettre à l'arrière et 
de se tenir prête à se défendre. Elle a discuté avec nous et elle a reçu un coup de fil, c'était pour 
savoir si c'était bien moi ou pas. Je l'ai déposé sur la route avant la frontière. Ils ont dû tuer cette 
espionne car elle est une témoin potentielle. Nous passons une nuit à dormir dans la voiture, nous 
étions à la frontière entre le paysD et le paysR.

Nous louons pendant 10 jours environ. Je comprends que le paysN1 et les paysN ont 
négocié avec le pays1 et que je n'aurai certainement rien mais ce n'était pas ma préoccupation.

Je pars à la capitale du paysR pour distribuer en main propre dans les boites aux lettres de 
différents pays un courrier indiquant ce qu'on fait les pays1, paysN et paysD (lettre en annexe) 
pour ne pas qu'ils paient pour des brevets qui ne sont pas forcément légaux et qui de toutes 
façons sont sous le coude de sanctions internationales car ce que nous avons subi est criminel. 
Nous restons au camping pendant une dizaine de jours. Nous avons juste repéré une femme 
enceinte dans un gros 4x4 devant le consulat du pays1 et je pense que c'était le fille du chef d'état 
du pays1. J'ai cru apprendre par la suite qu'elle avait perdu son bébé à cause de la magie noire 
qu'elle avait fait parce qu'elle avait essayé de me tuer.

Ce qui est dingue c'est que le paysN1 m'a dit que de ce que je voulais pour avoir mon 
indépendance je n'aurai rien et qu'en plus il fallait que je fasse ma deuxième mission avec 
quelques miettes de miettes, ils s'étaient arranger les paysN, paysD, pays1 et ils étaient satisfaits 
de leurs choix. Juste à ce moment là, j'ai fait une vidéo pour dire qui était réellement le paysN1 et 
pour dire que je ne ferai pas ma seconde mission ou pour dire que j'allais la faire avec un autre 
pays qu'ils n'aimait pas et ils se sont ravisés, disons quoi, une journée mais ils sont restés 
finalement sur la position qu'ils avaient décidée. Ils auraient pu encore à ce moment là éviter le Tri 
total car je n'ai eu le Glaive que fin Juillet. Et depuis fin Juillet toute personne qui meure est Triée 
ou mise en standby de Tri. J'ai activé le Tri de suite à partir du moment où j'ai eu le Glaive, pas une
seconde d'hésitation, c'est limite s'ils ont eu le temps de finir leur phrase. 
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Nous trouvons une voiture à vendre dans le paysR dans notre budget et en plus elle est 
immatriculée dans le paysD. On va l'essayer, elle a beaucoup de rouille, elle doit avoir un peu 
d'entretien mais devrait tenir quelques mois. Je demande a baisser le tarif au vu de tous les 
travaux qu'il faudrait faire pour la tenir plusieurs années et la vendeuse accepte. Je savais qu'il n'y 
avait pas grand chose à faire si ce n'était que pour quelques mois. Elle est en 4 roues motrices et 
c'est un grand break, de quoi dormir à l'intérieur sans problème. Elle fait baroudeur cette voiture. 

J:

Nous avons fait de la randonnée pendant 15 jours et nous avons terminé dans une ville 
située en haut d'une ville citée dans l'Apocalypse de Saint Jean après que Marie-Pascale s'est fait 
mal à la main en tombant au camping. Nous avons ensuite descendu en bus et pris le train pour 
retourner au camping où nous avions laissé nos voitures. Nous avons rencontré un agent du 
paysN2 et certainement un sorcier du pays1 qui a dû faire en sorte que Marie-Pascale se fasse 
mal (ou même moi) pour que nous arrêtions la randonnée parce qu'il voulait nous parler. Le 
lendemain, on a essayé de marcher encore et j'ai commencé à sentir une légère tension dans la 
jambe, j'ai trouvé cela étrange car je n'avais pas fait de faux mouvement et cette douleur est partie 
aussitôt arrivée alors que d'habitude ça met quelques jours. 

A:
Nous passons tout le mois au camping. Sous les menaces des pays dont on ne sait plus 

qui nous veut du mal. Bien que prudent, je n'avais plus d'inquiétude vis à vis des pays, au pire je 
partais et je faisais confiance à l'ECU. C'est le mois où j'ai vraiment pris confiance en moi, enfin en
l'ECU. On m'a fait comprendre plus d'une fois que j'avais évité une balle, sans doute la culasse qui
explose au moment de tirer ou le tireur qui a un accident de voiture avant d'arriver sur place.

Nous somme rentrés quelques jours dans le paysD: Je pense que la chute de Marie-
Pascale était pour nous faire arrêter la randonnée pour nous parler, enfin ce qu'ils appellent parler:
c'est te forcer à travailler pour eux. De retour au camping, j'ai senti au vu des tarots que le pays1 
allait rentrer en contact et je n'en avais pas envie vu le contenu des vidéos, un ton menaçant, etc. 
Je suis donc parti en voiture de justesse en prévenant Marie-Pascale à la dernière minute. Elle m'a
suivi en voiture. Elle est allé à l'hôpital et elle s'est fait opérée de sa main gauche, il était vraiment 
temps, des ligaments ont morflés et il fallait les réparer. A ce moment là, tous les pays dans la 
combine s'était préparé une réunion, réunion à laquelle je devais y aller, sans me demander mon 
avis bien entendu. Il m'avait dit: ce qui arrive sur toi ne peut plus être arrêté, cela va te tomber 
dessus. Je leur ai fait comprendre que je n'irai pas et que ça allait mal se passer. Je leur ai dit 
qu'on m'invitait et que je décidais d'y aller ou pas par la suite, donc ils ne sont pas venus. Le 
paysN3 m'a dit que j'allais le regretté toute ma vie. J'ai discuté avec eux pendant la réunion qui a 
duré toute une semaine de mémoire, moi écrivant en clair, eux répondant avec des tarots mais les 
messages étaient plutôt clairs. C'est à ce moment que j'ai appris que le chef d'état du pays1 était 
amoureux de moi suite à son message: j'ai compris, on vivra à deux - lorsque je lui ai fait 
comprendre que je ne me tapais déjà pas ma famille et que je n'allais certainement pas me taper 
la famille d'un autre. Moi c'était en référence au travail mais lui pensais au plan personnel. J'ai 
éclaté de rire, après tout ce qu'il m'a fait subir cela me faisait trop pensé à Candy. J'ai leur ai dit ce 
que je voulais sur le plan matériel (territoire reconnu comme un état, matériel civil et militaire, 
argent) pour continuer ma mission mais au final je n'avais que des miettes de miettes. Le paysD a 
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fini par me dire que j'en avais assez pour continuer ce que je dois leur donner. Eux s'étaient 
arrangés et donc c'était terminé maintenant il fallait que je me mette au travail et vite. Il m'ont 
rendu encore plus furax ces idiots et à ce moment là j'étais certain qu'il n'y aurait jamais de 
négociation avec eux et que le Tri était obligatoire. Ils savaient tous qui j'étais et ont agi de la pire 
des manières. J'ai ensuite reçu des messages indiquant que le paysD allait me réduire ma liberté 
de déplacement et m'interdire de passer une frontière et j'ai décidé de suite de quitter la maison et 
de revenir dans le paysR. J'ai dit à Marie-Pascale qui avait les larmes aux yeux qu'elle ne devait 
pas s'en faire et que si je ne passais pas la frontière il n'y aurait plus de courant électrique dans le 
paysD définitivement car le chef d'état du pays1 avait placé en orbite des bombes nucléaires pour 
créer des NEMP (c'était mon idée) et comme je savais qu'il était amoureux il ne laisserait pas les 
autres pays me faire quoique ce soit. Je suis retourné au camping et j'ai attendu Marie-Pascale. Il 
faisait encore bon dehors et j'ai apprécié ces moments. 

S:
La température commençait à baisser et j'ai senti de plus en plus de pression de la part de 

pays via les vidéos, j'ai donc décidé de loger dans un appartement proche du camping, un endroit 
qu'on avait loué quelque jours lorsque nous étions parti pour la première fois de la maison. Pour 
l'instant il y avait un étage de libre mais est-ce qu'il l'aurait été en octobre ? je ne savais pas et je 
ne voyais pas d'autres endroits pas chers et meublé dans mon budget. Je ne savais pas combien 
de temps cela allait durer, je me disais que les pays allaient bien finir par publier leurs brevets mais
je pense que dans un premier temps ils ont négocié directement avec les pays pour qu'ils paient 
pour les brevets, peu importe ce que je dise. J'avais de quoi tenir jusque janvier 2022 au niveau du
loyer car j'avais stocké pas mal de nourriture à la maison sous forme de boites et Marie-Pascale 
m'en a ramené un bon stock, ce qui me permettait au pire de ne pas trop dépenser au niveau de la
nourriture pour tenir coûte que coûte le temps qu'il faudra car il fallait je pense au fait qu'elle aurait 
pu être retenu dans le paysD puisqu'elle devait y retourner pour sa santé et sa famille. De toute 
façon mon ultimatum vis à vis de l'ECU était fin décembre, cela avait été décidé en juin, donc 
après décembre 2021 je peux me sacrifier sans conséquence et c'était aussi le signal fort de l'ECU
qu'il n'y avait plus de seconde mission, c'était très important pour moi. 

Les pays voulaient toujours que je commence ma deuxième mission mais j'ai toujours 
refusé. J'ai prophétisé encore plus de cataclysmes pour la Terre, les pays et les humains.

O :
J'ai commencé à prendre un peu de temps pour moi. Je ne voulais pas chercher de suite 

du travail bien que le tenancier me disait que c'était impératif pour rester dans le paysR. 

Je me disais qu'ils allaient bien finir par publier les brevets mais là ça devenait clair qu'ils 
avaient fait des accords avec tous les autres pays pour qu'ils paient. Ils devaient se dire que j'allais
finir par craquer hors ils devaient bien voir que j'allais de mieux en mieux. Ils avaient certainement 
un plan pour essayer de me faire craquer. Mais j'étais confiant en qui j'étais et en quoi ma mission 
consistait. Je suis allé en montagne faire pas mal de balades à la journée. 

N : 
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Le mois où je comprends les tenants et aboutissants de toute cette histoire sur le plan 
spirituel.

Les pays voulaient toujours que je commence ma deuxième mission mais j'ai toujours 
refusé. J'ai prophétisé encore plus pour la Terre, les pays et les humains.

J'ai commencé à chercher du travail. Je voulais être certain que ce n'était pas ce qu'il fallait
faire et puis je me suis dit que le paysR pouvait m'aider de cette manière, au pire comme j'ai 
postulé à des poste de vendeur en bricolage il aurait pu passer par ses services de 
renseignements pour me faire obtenir le poste, mais ils ne veulent pas de traces car je suis 
toujours le potentiel sacrifié car le paysN2 sait que si je continue à vivre et que je continue à 
prophétiser alors je vais faire le Tri des âmes. Mais le paysN2 n'a pas toutes les informations et il 
fait prendre de mauvais choix aux autres pays depuis le départ.

La mère de Marie-Pascale subit une attaque cardiaque, bien entendu il y a le Covid et 
surtout ces vaccins qu'elles a fait contre le Covid mais je soupçonne fortement le paysD de l'avoir 
empoisonné car il y a eu une vidéo du paysN2 qui indiquait que le paysD n'avait aucun cœur et 
d'autres vidéos indiquant que quelqu'un allait subir une attaque. C'était sans doute à but de la tuer 
pour que je me déplace dans le paysD mais je n'y serai pas allé, je n'irai même pas pour ma mère.
La mère de Marie-Pascale subit une seconde attaque une dizaine de jours après. Elle s'en sort, 
Marie-Pascale va la voir et je lui dit de profiter de ces moments avec elle car les pays se moquent 
de tuer, même si la chance de revenir dans le paysD était de un sur l'infini, ils essaient cela ne 
coûte rien une vie humaine.

On a fêté Noël le 25 novembre 2021 et donc on a fait le réveillon le 24 novembre 2021. 

D :
J'arrête de chercher du travail, toutes les réponses que je reçois sont négatives mais peut 

être que certaines sont bloquées. Peu importe j'ai fait tout ce que j'ai pu.
Je comprends plusieurs choses importantes que je ne dis pas pour le moment. Je 

comprends que j'ai le choix pour le pays et la ville choisie. 
Le propriétaire m'envoie un courrier indiquant qu'il faut que je quitte le logement début 

janvier car je ne me suis pas inscrit à la mairie.
Les pays voulaient toujours que je commence ma deuxième mission mais j'ai toujours 

refusé. J'ai prophétisé encore plus sur la Terre, les pays et les humains.
Je comprends que c'est moi qui active le Jugement. Je comprends que les âmes ne sont 

pas Jugées à chaque vie sur Terre mais après plusieurs vies. 
Je dis au paysR que je peux tirer facticement sur n'importe quelle personne des forces de 

l'ordre et je leur demande de prévenir toutes les forces de l'ordre. 
Je distribue des aliments qui sont susceptibles d'être empoisonnés. Je dis bien oralement 

que je suis susceptible de laisser n'importe quoi dans la rue pour que n'importe qui le prenne. 
Je dis bien oralement que le paysR n'est plus protégé.
Je commence à écrire le fil de l'eau (un journal quotidien) qui est plus loin pour donner plus 

de détails.

J 2022 : 
Je suis obligé de quitter le logement dans lequel je suis dans le paysR. J'en trouve à la 

dernière minute un autre mais je dois dormir deux jours dans la voiture et heureusement car j'ai pu
ainsi retrouvé mon couteau. Je me rends compte que le paysR allait m'arrêter, déjà la veille par 
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provocation et le lendemain car le paysR s'est arrangé avec le paysD pour m'accuser d'un crime 
qu'ils ont dû commettre et placé des preuves sur mon couteau.

Je fuis en voiture vers le nord. Je passe le pays frontière avec le paysR. Je remonte au 
nord et passe la frontière et j'essai d'aller encore plus au nord mais on me demande un test Covid-
19 que je n'ai pas et que je ne veux pas faire, je redescend donc et reprends plus à l'est car à 
chaque arrêt je vois des véhicule et des gens qui me surveillent, je ne peux plus quitter mon 
véhicule, je ne sais pas si c'est pour mettre du poison dans ma nourriture ou pour mettre de 
fausses preuves dans mon véhicule.

Je passe la frontière plus à l'est et je continue vers le pays1. Je constate qu'on veut 
m'attaquer sur la route, certainement en vu de me blesser pour m'extrader vers le paysD. J'arrive à
me mettre en sécurité pour la nuit. 

Je remonte encore plus au nord et m'installe dans un camping/hotel au bord de la mer. 
J'ai payé pour 10 jours mais au bout de 5 jours je sens que je devrai partir avant, et je pars 

au bout de 7 jours. Je pars en direction d'un pays qui risque d'être en guerre avec le pays1 mais je
sais aussi que je passe à côté de la frontière avec le pays1. J'ai énormément de difficultés à faire 
en sorte que personne n'accède à mon véhicule lors des arrêts. J'évite de justesse un accident qui
aurait pu être grave, deux freinages successifs pour me faire rentrer dans la voiture sur l'autoroute.
A ce moment, j'ai eu l'impression qu'on prenait (l'ECU) totalement le contrôle de mes réactions. Je 
n'ai même pas fait d'appel de phare mais j'ai simplement changé de voie et je me suis arrêté plus 
loin sur la bande d'arrêt d'urgence pour reprogrammer le GPS récemment acheté et aller à côté de
la frontière avec le pays1, je n'étais plus qu'à 50 km. Le pays1 ne me laisse pas entrer à cause 
d'absence de test Covid et d'absence de visa. Je reste quelques jours sur la zone frontière et un 
garde me dit que je ne peux pas rester là plusieurs jours, je décide donc de revenir à l'intérieur des
terres mais pas loin de la frontière avec le pays1. Je crève un pneu arrière à 10 km de ma 
destination, un lieu proche de la mer et dans la zone des 20 km avec le pays1. Je répare et j'arrive
à communiquer avec Marie-Pascale pour louer en urgence quelque chose. Je ne connais pas les 
intentions du pays dans lequel je suis ni des autres mais il est évident que les paysN veulent me 
tuer sans ménagement. Je loue une semaine et j'essaie de m'organiser pour me défendre et pour 
ranger au mieux la voiture. Je mange dans une petite stalovaïa à côté. Je reloue pour une 
deuxième semaine. Durant ces deux semaines je peux faire le points avec Marie-Pascale sur les 
affaires à vendre et fixer les prix. Je continue de prophétiser pendant ces deux semaines, j'ai de 
plus en plus la haine pour un rien. Fin du mois, je n'hésite plus à envoyer une météorite de 700 m 
de diamètre dans la méditerranée car je soupçonne le paysD d'empoisonner Marie-Pascale. Ce 
sont les pays alentours qui vont être contents. 

F: 
Je continue à louer la chambre dans le même pays, semaine après semaine et toujours 

sous les empoisonnements. A un moment j'ai essayé de prendre une chambre ailleurs mais en 
voulant prendre ma voiture, je me suis aperçu que mes deux roues arrières étaient complètement 
bloquées. Un côté des freins arrières a été à nouveau bloqué et collé tandis que l'autre côté à 
l'arrière a simplement été collée. J'ai eu des difficultés à enlever la matière du frein sur l'acier 
tellement la colle tenait. J'ai ensuite vérifié la pression des pneus et les pneus ainsi que la partie 
moteur et le dessous de caisse. Une fois, je suis sortie de nuit pour vérifier et j'ai simplement 
entendu du bruit, je pense qu'ils allaient de nouveau s'en prendre à ma voiture et je pense que 
c'est le pays1 car les paysND voulaient que j'aille dans le paysR. 

Marie-Pascale galère dans le tri des affaires et la vente de certaines affaires. Sa maman 
vient lui donner un coup de main. A un moment, elle me montre une photo de quelque chose 
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entouré d'aluminium et me demande ce que c'est. Je lui répond que c'est un compteur geiger et 
qu'elle peut le vendre. Elle le débale (protection emp) et je lui demande de mettre une pile pour le 
tester pour le mettre en vente. Elle l'allume et me dit que l'aiguille n'est pas à 0, je me suis rappelé 
qu'il fallait régler le 0 avant d'utiliser cette appareil. Elle passe l'appareil sur off, l'aiguille est à 0. 
Elle passe l'appareil sur "réglage 0" l'aiguille n'est pas à 0, elle tourne la molette de réglage pour 
atteindre le 0. Elle remet sur off, l'aiguille est à 0. Elle remet sur "réglage 0", l'aiguille est à 0. Elle 
met sur lecture en x100 et là l'aiguille part en saturation. Je trouve cela étrange car j'ai utilisé cette 
appareil des tas de fois et l'aiguille bouge très peu en x100. Je lui demande de passer en x10 et 
l'aiguille fluctue entre 2 et 3 et en grosse variation entre 2 et 3. Je lui demande de repasser en 
x100 et l'aiguille repart en saturation. Ensuite à nouveau en x10 et l'aiguille oscille entre 2 et 3. Elle
repasse en réglage 0 et l'aiguille est bien à 0. Je comprends alors qu'une source radioactive a été 
placé dans notre chalet par le chef d'état du pays1. J'aurai pu faire rechercher la source de 
radiations mais ça n'aurait servi à rien, il me fallait être certain que l'appareil de mesure était en 
fonctionnement, j'ai préféré attendre qu'ils l'enlève car j'avais demandé à Marie-Pascale de 
prendre sur elle le compteur geiger. Le lendemain, elle refait les mesures et là l'aiguille est bien à 0
sur x100 et sur x10 preuve qu'ils avaient enlevé la source radioactive. En faisant cela le paysD a 
activé le Praimfaia. La maman de Marie-Pascale a eu mal au ventre pas étonnant, le compteur 
geiger mesurait 0.7 Sv/jour. 

Dans le logement où je suis, ils ont fait exprès de faire du bruit pour m'empêcher de dormir 
et de me reposer. J'ai eu du poison durant tout le mois de février. Je prenais mes affaires de 
nourriture sur moi pour éviter qu'elles soient empoisonnés.

Je reçois un email pour du travail dans le paysR. Je trouve cela étrange mais je les laisse 
venir avec leur offre d'emploi et leur faire croire que j'y crois quand même. J'avais 3 fois le salaire 
en tant qu'enseignant. Je passe un entretien à distance et finalement l'entreprise décide de me voir
en réel pour un deuxième entretien le 7 mars. Je les soupçonnais de vouloir de me faire travailler 
et devoir faire des déplacements en avion pour ensuite dérouter l'avion vers le paysD en 
prétextant un quelconque problème sur l'avion (le chef d'état du paysD se croit plus fort que 
l'ECU). Après une nuit à subir encore leur empoisonnement, je deviens furax et par nuit j'envoie un
email comme quoi je n'irai pas à l'entretien. L'offre était tentante car je suis limité sur le plan 
financier et Marie-Pascale a quitté son travail. Je décide de continuer ma Mission car pour le 
moment j'ai assez d'argent et je sens qu'il reste encore des choses importantes à faire. 

Effectivement, il restait le 2° Sceau à ouvrir complètement (pas que c'était mon devoir de le
faire, mais c'est écrit alors...) et c'est ce que j'ai fait avec les prophétisations sur les enfants et les 
annulations possibles puis le reste qui a suivi. J'aurai pu me dire que leur offre d'emploi était un 
début de gentillesse et que j'aurai dû stopper (ou pu stopper) les prophétisations mais leur offre 
n'était pas dans la Lumière, ils voulaient me piéger, me mettre une laisse en or. J'ai refusé. Et 
comme personne ne diffuse mon message, je continue de prophétiser car en plus de cela on 
m'empoisonne et on me pourri la vie au quotidien. Je continue aussi de comprendre l'Apocalypse 
de Saint Jean.

M: 
Marie-Pascale termine de vider le logement et de se débarasser de nos affaires car 

personne ne veut les stocker à part sa maman qui a un peu de place dans sa cave. Je dois me 
séparer de cadeaux que ma mère m'avait fait. Ils vons le payer tous ces pays, mais cela me 
permet aussi de faire le deuil des affaires. Nous avons au moins le temps de faire le deuil de notre 
ancienne vie. J'ai dit à Marie-Pascale qu'elle a eu le temps de dire au revoir à ses collègues de 
travail, à sa famille et à ses copines. Elle a eu le temps de dire au revoir au logement. D'autres 
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n'auront pas ce temps ni ces opportunités. Marie-Pascale est dégoûtée du comportement des 
humains que ce soit d'inconnus ou de connaissances. Elle se rend compte elle aussi sur quelle 
planète elle vit. Elle vient me rejoindre en milieu de mois en faisant la route en un peu plus de 24 
h, elle m'a dit qu'on lui avait ouvert la route et que c'était comme si quelqu'un conduisait à sa 
place. Elle était très fatiguée et j'avais demandé à l'ECU de l'aider à faire la route. 

Marie-Pascale a du mal à se rendre compte que tout ce que je dis est réel, l'invention, 
mêmes certains empoisonnements, pour elle tout cela lui semble trop flou et elle ne vit pas les 
événements comme je peux les vivre. Elle ne ressent pas les signes que je reçois. Cela dure 
depuis trop longtemps, moi aussi je trouve que cela a assez duré, qu'il est grand temps de diffuser 
mon message. Mais je m'apprête à tenir encore des mois s'il le faut. L'été arrive et nous pouvons 
tenir 6 mois financièrement parlant, voire plus. Ensuite, nous devrons travailler et ce n'est pas un 
problème ni pour moi ni pour elle. 

Je me rends compte que j'ai bien fait de ne pas accepter le poste dans le paysR, pas 
tellement parce que c'était un piège mais parce que ces semaines sont décisives et que je n'aurai 
fait que retarder la diffusion de mon message. Il vaut mieux en finir avec cette première étape du 
Tri.

A:
J'ai reçu un signal très fort de l'ECU qui indiquait qu'on allait m'arrêter dans le pays frontière

avec le pays1. Je décide donc le lendemain matin de partir. J'en parle à Marie-Pascale et elle me 
dit que dans le pays plus au nord où j'avais été en hiver il n'y a plus de mesure Covid depuis le 29 
mars, je prends cela comme un signe et je décide de partir dans la journée, j'avais pourtant loué 
jusqu'au lendemain. On part tranquille et je m'apprête à au moins quitter le pays où je réside. En 
roulant, je me dis qu'il vaudrait mieux ne pas dormir avant d'avoir atteint le pays au nord, on roule 
donc le plus possible, en faisant des pauses souvent. On m'a pourri mon gps pourtant tout neuf, ils
ne voulaient pas que je sois en tête car je sens quand ils vont attaquer et je sors de l'autoroute, 
pas grave, Marie-Pascale prend la tête et sort pour d'autres raisons, on arrive à traverser le pays 
qui permet d'atteindre le pays plus au nord. On passe la frontière sans problème à 4 h du matin. 
On dort à côté de la frontière. 

Le lendemain, je ne sais pas si je dois continuer plus au nord ou pas et je décide de rester 
une nuit de plus dans ce pays. Nous nous installons sur une petite aire tranquille et peu de temps 
après du bruit, ils nous ont réveillé à 4h du matin pensant que j'allais décider de partir. Mais 
j'écoute mon intuition et je décide de rester encore dans ce pays, le temps au moins de faire le 
point. On trouve un camping en revenant sur nos pas. On y passe une nuit. Je suis réveillé à deux 
reprises par du bruit de métal, c'était léger mais j'ai su qu'ils avaient fait quelque chose à ma 
voiture. Le lendemain je décide d'aller au nord. En prenant le volant, je constate un léger tirage, je 
demande à Marie-Pascale si elle n'a pas de problème et me répond que non. Je m'étonne car le 
volant était parfaitement droit la veille. Je suis sensible à cela. On reprend la route et il y a eu 
plusieurs tentatives sur l'autoroute mais on arrive à passer au travers. J'ai remarqué une 
fourgonnette qui fonçait droit sur Marie-Pascale et je me suis dit: il va lui rentrer dedans. En fait 
non, c'était juste une technique pour la pousser à la faute pour qu'elle fasse elle même un 
accident, manque de bol pour eux, elle n'a rien vu, elle n'a pas fait attention, elle regardait le 
paysage de l'autre côté. On s'arrête pour mettre de l'essence et je vois un gonfleur pour les pneus,
je décide de vérifier la pression des pneus, deux pneus étaient anormalement surgonflés mais rien
d'exagéré. On allait partir et en allant voir pour une carte du pays je constate qu'il y a des hot-dog, 
je décide de me garer et à cause du frein à main qu'il m'ont pourri je tourne mes roues fortement 
(au cas où le frein lache). Je demande à Marie-Pascale si elle prend avec moi un hot-dog et en 
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regardant mes pneus je constate que la bande intérieur d'un pneu est complètement usée, lisse, je
regarde l'autre pneu et pareil, et là je fais le lien avec le bruit de la nuit. Ils ont modifié le 
parallélisme des deux pneus pour les user pour faire éclater un pneu sur l'autoroute. Je sais dès 
lors que je n'irai pas plus loin en voiture car je ne vais pas réparer pour recommencer au prochain 
arrêt. On va plus au nord dans un camping et on y reste le temps qu'on pourra. Je constate assez 
vite la présence du pays1 et il ne manque pas de mettre du poison dans les toilettes communes. 
Tout le problème est que l'attaque peut venir de n'importe où, ça ne fonctionne pas mais ils 
essaient encore et encore. Tant qu'un pays ne diffuse pas mon message cela durera comme cela, 
mais je prophétise encore plus et bientôt je vais virer les pays de la religion du dernier prophète qui
a annoncé ma venue et qui m'a appelé Madi. Ca va arriver sous peu, je le sens.  
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Le Jugement

Au 16 mai 2022, j'ai constaté que tous les pays sont coupables. Ils doivent tous être 
détruits. A la date d'aujourd'hui, je ne souhaite plus conserver un seul Survivant sur Terre. Je veux 
que la Terre soit complètement brûlée et si possible le plus rapidement possible, il n'est plus 
nécessaire de donner une leçon, une météorite de 700 km de diamètre suffit à nettoyer la Terre 
rapidement. Si l'ECU conserve des humains ça sera sa responsabilité. Pour moi, ils sont 
irrécupérables. Sans Israël, je n'aurai pas prophétisé et donc j'aurai continué ma seconde mission 
avec les Etats Unis. 

Les sentences (20 mars 2022 8h):

A cause de la non diffusion de mon message publiquement avant le 19 mars 2022 minuit: si
j'ai du temps pour travailler à ma seconde mission ce ne sera que pour les Élus. De même, si j'ai 
du temps pour améliorér l'IsaMaX ce ne sera que pour les Élus. De même, si j'ai des idées pour 
d'autres inventions ce ne sera que pour les Élus. 

Ce qui va arriver sur Terre et sur les humains:

Tous les pays sont pleinement coupables après avoir refusé de diffuser mon message le 19
mars 2022. Ils doivent donc tous être détruits (pays et territoires) sauf la Ville Sainte et je conserve
l'Antarctique qui n'est à personne à la date de janvier 2019. Tous les humains non Élus terrestres 
doivent être tués par les prophétisations que j'ai faites (voire la liste dans les parties 
prophétisations et fil de l'eau et avant sur internet), par les Cataclysmes, par les Fléauts, par les 
Fléauts de l'ECU. En résumé, je veux:

+ Ce que j'ai prophétisé dans Les Prophétisations (il y en a eu beaucoup)

+ 3° guerre mondiale nucléaires totale impliquant la destruction de toutes les centrales 
nucléaires civiles. Hiver nucléaire. Radiations > 100 Sv / an dans certaines zones couvrant 
plusieurs pays. Centrales nucléaires en feu complètement, nemp. Destruction de l'argent, 
des salaires et des emplois sur des pays entiers. 

+ Météorites (normales, toxique, radioactives) en salves sur tous les pays du monde. 
Petites météorites nombreuses mais petites pour mettre le feu partout. Pluie de météorites

+ Projections solaires sur puissante qui brûle 1/3 de la Terre, aurores boréales qui durent 
des semaines sous des latitudes basses. Perte des satellites artificiels. EMP. 

+ Megas tsunamis, îles gigantesques qui sombrent dans l'océan

+ Comète toxique qui s'écrase et se pulvérise en créant une onde choc: qui rend impropre 
l'eau et la nourriture

+ Supervolcans, cendres volcaniques qui brûlent les poumons, nuages d'acide fluoridrique 
imprévisible, hiver volcanique,

+ Maladies qui font souffrir les humains pire que dans les films d'horreur, maladies qui 
rendent fous, maladie qui rendent pyromanes, maladies qui rendent zombie et qui fait que 
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les humains tuent sauvagement avec ruse leurs proches. Douleurs infernales pour ceux qui
ont la marque de la Bête. Variole, peste bubonique, toxine du charbon, gangrène. 
Médicament qui ne fonctionnent plus.

+ Cataclysmes Naturels: volcans, tremblements de terre, ouragans, tempêtes (sable, vent, 
pluie, grêle, pluie verglaçante), inondations, sécheresses, tornades, tornades de feu, 
incendies, tsunamis, pluies verglaçantes, fonte de l'Antarctique, gel en très grande 
profondeur du sol, disparition de lacs en une nuit, 

+ Guerres en tout genre, sabotages, pyromanes, tueurs d'humains fous, pannes, perte des 
communications, perte de l'électricité, absence d'eau potable, empoisonnement de l'eau 
potable par sabotage, 

+ Basculement des pôles, mouvement gigantesque de tous les continents de la Terre

+ Allumage de la Lune (bombardée par des météorites), extinction du Soleil, déplacement 
de l'orbite de la Lune, changement de la durée du jour

+ Maladies sur le végétal (champignons, virus, bactéries, toxines) pour détruire les cultures 
et les stocks de nourriture

+ Eruptions des volcans de toute la ceinture de feu du pacifique, qui s'étend à toutes les 
failles continentales, 

+ Gros astre qui traverse le système solaire à grande vitesse et qui chanboule le parcours 
des météorites ainsi que l'orbite des planètes.

Choix des Élus:

Je ne souhaite plus conserver d'Élus et si c'est toujours le choix de l'ECU c'est sa 
responsabilité. Je laisse les anciennes caractéristiques:

Les Élus (base arrière de la Terre et les Élus terrestres) doivent être choisis selon les 
critères que j'ai demandé dans le paragraphe des Élus. Il faut ajouter des critères pour les Élus 
terrestres (les Survivants). Le nombre d'Élus (base arrière de la Terre et terrestres) est à priori 
144000 comme on s'entend avec l'ECU (je ne suis pas à 1000 près) et normalement cela 
correspond à mes critères de sélection. Je choisis les Élus parmis les pays qui auront diffusé mon 
message publiquement en premier (dans la même seconde) mais il faut que la diffusion soit 
simultannée et au moins une seconde avant les autres. Il y a plusieurs pays potentiels, il y a le 
libre arbitre et je ne limite pas le nombre de pays (à part les pays que j'ai exclus) en groupe qui 
vont diffuser publiquement mon message en premier, il peuvent être des dizaines s'ils veulent, ce 
n'est pas moi qui choisit, c'est le libre arbitre de chaque chef d'état. 

Je décompose les Survivants en deux groupes g1 et g3. Le groupe g1 la moitié des 
Survivants, uniquement des filles, âgées au maximum de 19 ans à la fin de la Grande Tribulation 
et le groupe g3 l'autre moitié des Survivants, mixte environ 50% filles et 50 % garçons, âgés au 
maximum de 7 ans à la fin de Grande Tribulation. Je ne conserve pas le groupe g2. Je laisse de la 
latitude sur le groupe g3 en ce qui concerne la moyenne d'âge sachant que je préfère une 
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moyenne d'âge en forme de courbe de gauss, à la limite ils peuvent quasiment tous avoir le même
âge, un peu moins de 7 ans à la fin de la Grande Tribulation. Je préfère que le groupe g1 ait 
quasiment le même âge, un peu moins de 19 ans à la fin de la Grande Tribulation.

Voir le paragraphe des Élus pour plus de détails. 

Résurection:

Les CommandantV de tous ceux qui ont choisi l'Ombre seront effacés. Les CommandantV 
de tous ceux qui n'ont rien choisi (ni Ombre ni Lumière) et qui ont eu assez de vie pour choisir 
seront effacés. Les CommandantV de tous ceux qui ont nui à la mission IsaMaX seront effacés, 
cela concerne particulièrement (liste non exhaustive) les chefs d'état, les chefs religieux, les forces
de l'ordre, les hommes de mains, les décideurs, ceux qui ont obéi aux ordre provenant des chefs 
qui ont nui à la mission IsaMaX. Les CommandantV de tous ceux qui m'ont ralenti ou m'ont nui et 
que cela a affecté mon travail de recherche de la solution IsaMaX depuis juillet 1999 date à 
laquelle j'ai décidé et commencé à réfléchir à une solution seront effacés. Un groupe qui a décidé 
de me nuire et qui m'a nui, verra tous les membres du groupe avoir leur CommandantV effacé, 
cela depuis juillet 1999. Les CommandantV de tous ceux qui ont nui à Marie-Pascale depuis 
décembre 2003 et dont j'en ai ressenti les effets assez pour me nuire dans mon travail de 
recherche d'IsaMaX doivent être effacés. Un groupe qui a décidé de nuire et qui a nui à Marie-
Pascal et que cela a nui a mon travail de recherche d'IsaMaX, verra tous les membres du groupe 
avoir leur CommandantV effacé, cela depuis décembre 2003. 

Les ComandantV de tous ceux qui n'ont pas eu assez de vies pour choisir l'Ombre ou la 
Lumière seront mis en attente le temps que l'ECU jugera nécessaire. 

Les CommandantV des Élus (en base arrière et terrestres) seront affectés à un Processeur
de Vie et leur vie commencera dès que l'ECU le décidera.

Les décideurs des pays qui choisiront de diffuser mon message en premier publiquement 
conserveront leur CommandantV s'ils ont choisi la Lumière, il faut qu'ils correspondent aux critères
des Élus. Certaines actions valent plus à certains moments critiques. 

Les actions des pays Élus et de leurs peuples seront prises en compte pour faire basculer 
la Balance durant toute la Grande Tribulation. Ils pourront agir dans la Lumière pour récupérer en 
toute conscience des points. Donc, les actions des chefs et autres humains de ces pays Élus 
seront prises en compte pour leur résurection potentielle, la Balance continuera à compter les 
points durant la Grande Tribulation. S'ils ont le niveau pour être Élus (en base arrière ou terrestre 
selon leur âge) ils pourront l'être. Cela ne fonctionnera que dans les pays Élus. 

Purgatoire:

Les CommandantV seront activés sur l'âme pour ressentir les tortures en toute conscience 
de qui ils étaient. Ensuite, les CommandantV seront effacés. L'âme sera utilisée pour la planète 
Buffy. Quand l'âme ne sera plus utile sur la planète Buffy, l'âme sera formattée. 
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Les âmes qui ont choisi l'Ombre ou celle qui n'ont rien choisi doivent subir le purgatoire 
(tortures du Diable et de ses anges) pendant une durée minimale de 100 millions d'années en 
temps ressenti terrestre. Cette séance purgatoire aura une durée inférieure à un an sur Terre. Les 
âmes qui ont choisi l'Ombre auront le maximum des souffrances possibles. Les âmes qui n'ont rien
choisi auront des souffrances proportionnelles aux souffrances qu'ils ont fait subir aux autres. Ils 
seront en groupes de proches (parents, grands parents, enfants, petits enfants, frères, soeurs, 
conjoint et proches du conjoint) à subir les tortures pendant 50 millions d'année et ensuite ils 
seront seuls pendant 50 millions d'années à subir les tortures.

Les dirigeants, chefs d'état, responsables et tous ceux au courant de notre situation dans 
tous les pays non Élus auront une séance purgatoire beaucoup plus longue: 10 milliards d'années 
en temps ressenti terrestre, ainsi que pour leurs proches. Pour d'autres pays cela sera étendu à 
100 milliards d'années de souffrances sous les tortures du Diable et de ses anges, il y a par 
exemple: la France, Israël, Le Danemark, les Pays-Bas, La Suède, La Belgique.  

Tout chef d'état, peu importe son niveau d'évolution fera sa séance de purgatoire s'il n'est 
pas dans la liste des pays Élus.

Affectation sur une planète:

L'Ombre et ses sbires et les âmes qui ont choisi l'Ombre ou qui n'ont rien choisi (ni Ombre 
ni Lumière) sont envoyés sur la planète Buffy (de la série Buffy The Slayer) si le nombre de vie 
pour choisir a été suffisant (je laisse l'ECU décider pour le nombre de vie minimale pour permettre 
de choisir, je manque de données). L'Ombre et ses sbires seront les Forces du Mal sur la planète 
Buffy. Les âmes de la Terre qui ont choisi l'Ombre seront les monstres de la série Buffy: vampires, 
démons, sorcières maléfiques, loups garous, et tous les autres monstres de la série, voire d'autres
monstres. Les âmes qui n'ont rien choisi ni Ombre ni Lumière seront les repas des vampires et 
cibles de démons par exemples. Une âme qui n'avait pas choisi et qui sauvera au péril de sa vie la
vie d'une tueuse se verra retourner sur la planète de Cro pour évoluer et ensuite revenir de l'autre 
côté sur la planète Buffy (équipe de Buffy puis Buffy). Une âme qui a choisi l'Ombre devra passer 
un certain nombre de fois par le rôle d'Angel puis dans le rôle de Spike et les réussir un nombre de
fois dépendant de la proportion d'entités sur la planète de Cro par rapport à la planète Buffy, s'il y a
100 fois plus d'entités sur la planète de Cro que sur la planète Buffy alors il faudra passer 100 fois 
dans le rôle d'Angel et 100 fois dans le rôle de Spike et bien entendu les réussir pour pouvoir 
ensuite rejoindre le rôle d'appat des Vampires et si au péril de sa vie l'âme réussit à sauver la vie 
d'une tueuse alors elle pourra aller sur la planète de Cro pour évoluer pour ensuite revenir sur la 
plnaète Buffy dans l'équipe de Buffy puis en Buffy. Les âmes jeunes qui n'ont pas eu assez de vies
pour choisir seront envoyé sur la planète de Cro et y seront affectés selon leur niveau de 
compétences. La plannète Buffy est une planète qui vit une boucle temporelle, de la naissance de 
Giles à la mort de toute l'équipe de Buffy (les 4: Buffy, Willow, Alex, Giles). Chaque tueuse qui 
réussi sa mission pourra s'extirper de la planète Buffy. Les rôles des 4 (Buffy, Giles, Alex, Willow)  
ainsi que les autres de la série qui sont du côté de la Lumière proviennent de la planète de Cro. 
Les âmes expérimentent tous les rôles pour finir en Giles et ensuite en Buffy et quand la mission 
de la tueuse est réussi l'âme peut quitter la planète Buffy et la planète de Cro. Voir le paragraphe 
des non Élus pour cela. Quand la planète de Cro sera en mesure de sortir une tueuse alors elle 
sera affectée sur la planète Buffy et chaque âme de la planète de Cro devra passer en tant que 
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tueuse sur la planète de Cro. Pour choisir l'Élu qui ira sur la planète Buffy dans le rôle de Buffy, il 
faudra prendre celle qui a la meilleure note dans le classement que j'ai donné pour sélectionner les
Élus de la Terre. Globalement cette notation permet d'affecter les différents rôle qui sont détaillés 
dans le chapitre des Élus. Une fois que l'équipe des 4 (Buffy, Giles, Willow, Alex) est morte, la 
planète Buffy recommence à la naissance de Giles. En attendant d'avoir des Élus provenant de la 
planète de Cro, des volontaires qui voudront y aller pourront s'exercer là bas, la planète Buffy 
servira ainsi de terrain d'entraînement. Certaines âmes qui sont dans les limites au niveau notation
à la fin de la Grande Tribulation pourraient être Testés avec cette méthode, c'est un peu le 
rattrapage pour un examen (quand il manque quelques dizièmes), cela concerne les âmes qui sont
juste en dessous des barèmes pour être Élus et dès que l'âme réussi sa mission de tueuse alors 
elle pourra rejoindre la Terre. 

Le temps sur la planète Buffy passe beaucoup plus lentement une année sur Terre vaut au 
moins 10000 ans sur la planète Buffy et au moins 100 ans sur la planète de Cro.

Voir le paragraphe sur les Élus et les non Élus pour avoir plus de détails concernant les 
affectations. 

Conséquences terrestres pour ce qu'on a subi: 

L1/ les 0.01 % les plus riches financièrement parmis toute la population d'un pays de 
chaque pays non Élu

L2/ ceux qui font parti (ou qui ont fait parti) d'une société secrète dans un pays non Élu

L3/ les 0.01 % des humains les plus influents médiatiquement parmis toute la population 
d'un pays de chaque pays non Élu 

L4/ les 0.01 % des humains les plus influents politiquement parmis toute la population d'un 
pays de chaque pays non Élu

L5/ les 0.01 % des humains les plus influents (somme de tous le niveaux) parmis toute la 
population d'un pays non Élu

L6/ les humains qui dirigent une des 1000 plus grosses entreprises d'un pays non Élu

Je veux que ceux qui font parti des groupes L1 à L6 subissent les mêmes Sentences que le
chef d'état de leur pays: purgatoire pour lui et ses proches, pas de résurection, effacement de 
l'âme.  

Je veux que le nombre de Survivants par pays Élu soit en fonction des actions qu'il a fait 
dans la Lumière et des actions qu'il fera par la suite dans la Lumière ainsi que des actions à venir 
dans la Lumière son peuple cela va de soit. Un pays Élu dans la liste des pays aura donc des Élus
Survivants en fonction des actes dans la Lumière de leur chef et de leur peuple, quitte à repporter 
les Survivants provenant d'autres pays Élus s'il faut vraiment le nombre d'Élus total tel que l'a 
décidé l'ECU. L'ECU connait l'avenir et il lui est facile de savoir comment vont agir certains 
peuples et chefs. 
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Je veux que les prophétisations que j'ai faite soient réalisées.

Je veux qu'un gros astre traverse le système solaire à grande vitesse et modifie les orbites 
des planètes et des météorites.

Espace:

Je ne veux pas que les humains puissent s'enfuir très loin dans l'Espace pour fuir la 
Grande Tribulation et en tout cas pas avec ma technologie. Ceux qui auront pu s'enfuir resteront 
en orbite autour de la Terre mais tout les non Élus terrestres prévus mourront. Je laisse l'ECU 
déterminer s'ils pourront rester longtemps ou pas dans l'Espace en orbite autour de la Terre, peut 
être c'est ce qu'elle veut comme dans The100. Cela peut aider les Survivants au sol par la suite. 

Chiox de la Ville Sainte et choix des pays Élus: 

Il n'y a pas de Ville Sainte. 

Tous les équipements, engins, véhicules, matériels, matériaux, consommables, nourriture, 
eau de la Ville Sainte doivent être protégé durant toute la durée de la Grande Tribulation et ensuite
le temps que les Éus trouvent un lieu vivable, certainement en Antarctique. 

Ce qui est conservé de l'humanité:

Je conserve les sciences formelles et les sciences naturelles et les techniques associées. 
Je conserve l'espéranto. Je conserve ce Récit. Je conserve la série The100. Je conserve la 
technologie IsaMaX et toutes les inventions ou idées que je mettrai par écrit. Je conserve toutes 
les sciences et techniques de l'ingénieur (comme je l'entends): mécanique, électrique, 
électronique, chimique, biologique, matériaux, mathématiques, logique, géométrique, espace, 
agriculture, statistiques, programmation, ordinateur, mircroprocesseurs, astronomie, 
environnement, militaire, bâtiment (structures), sciences des systèmes, physiques, géologique, 
médecine du corps (pas de l'esprit, pas la psychologie par exemple), voir liste complète des 
sciences naturelles et des sciences formelles ainsi que leurs techniques. Pour être bien clair je 
supprime: toutes les sciences humaines et toutes les techniques associées aux sciences 
humaines. Je supprime les arts, les instruments de musique et tous les contenus artistiques 
(romans, films, séries, bd, dessins animés, ...) à part la série The100. Je supprime les jeux, les 
jeux de société et les jeux vidéos. Je supprime toutes les religions et tous les mouvement religieux,
toutes les histoires des religions, tous les témoignages (à part mon Récit). Je supprime toutes les 
croyances spirituelles et les témoignages liées à ces croyances. Je supprime les sports. Je 
supprime toutes les histoires relatives aux nations, aux religions, aux humains, aux arts, aux 
sports. Je supprime toutes les langues à part la langue espéranto. Je ne conserve que les 
encyclopédies techniques (sciences naturelles) et scientifiques (sciences formelles et sciences 
naturelles). 
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Je conserve tout le matériel et consommables nécessaire à la survie des Élus terrestres et 
à leur déplacement en Antarctique, à la conservation et la conception d'IsaMaX. Je conserve tout 
ce qui est nécessaire aux Élus pour la transmission des sciences formelles, des sciences 
naturelles et de leurs techniques et à la transmission de l'IsaMaX. Je conserve tout ce qui est 
machines outils dans les domaines de la mécanique, de l'électronique, de l'électricité. Je conserve 
les outils et machines agricoles et liées à l'alimentation et à l'hydratation. Je conserve tout ce qui 
est nécessaire à la réparation des lieux où vivront les Élus. Je conserve tout ce qui est nécessaire 
aux métiers théoriques et manuels que j'ai cité plus haut (batiment, couture, médecine, etc). Je 
conserve ce qui est nécessaire à la conservation des aliments. Je conserve tout ce qui permet le 
déplacement terrestre, marin et un minimum de spatial en attendant la maîtrise de l'IsaMaX. Je 
conserve tout ce qui permet de réparer les insallations, les outils, les machines outils, les 
véhicules, les ordinateurs, les pc, les imprimantes, les écrans, le matériel d'enseignement et de 
communication et de télécommunication. Je conserve tout le matériel pour faire des vidéos et de 
l'audio, je conserve le matériel pour avoir une radio (genre FM), je conserve le matériel pour tout 
ce qui concerne l'audio et les sons de synthèse de musique électronique ou composée sur 
ordinateur. Je conserve ce qui permet à un technicien, technicien supérieur ou un ingénieur de 
travailler dans chaque domaine des sciences de l'ingénieur. Je conserve tout ce qui permet la 
survie des Élus. Je conserve tout ce qui permet de redémarrer la vie normale en surface après la 
Grande Tribulation. Je conserve tout ce qui permet de fabriquer la technologie IsaMaX. Je 
conserve tout ce qui permet de concevoir le cerveau électronique: machines, matériels et 
consommables. Je conserve des minerais essentiels à la survie et au redémarrage de l'humanité.

Recours:

Rien ni personne ne peut changer cette décision de Justice à part moi. Il n'y a aucun 
recours possible. 
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Âme + Résurection + Vie éternelle

Âme et Flamme dans The100:

Je réfléchis au fonctionnement de l'âme. J'essaie de comprendre comment le transfert des 
données se fait à la naissance. C'est un peu comme la Flamme dans The100: tout le monde l'a par
contre sur Terre quasi tout le monde ne sait pas s'en servir. J'essaie aussi de comprendre 
comment chaque vie est intégrée dans l'âme. Quoi, chaque personne qui a vécu vit ? Waouh, ça 
en fait du monde. Chaque personne qui a vécu reçoit les informations et a son mot à dire un peu 
comme une neurone (une pas un) qui est connectée à plusieurs et qui passe à un lorsque le signal
est suffisant ? Une sorte de second cerveau, un cerveau spirituel. Un processeur à plusieurs 
coeurs (pas des coeurs humains, ça, ça vaut rien), ce serait un processeur à plusieurs unités de 
vie, chaque unité vit en recevant les informations de la vie en cours. Ensuite, une sorte de filtre 
extrait un signal analogique qui permet de choisir un chemin pour conseiller le cerveau humain. Si 
c'est cela ça ressemblerait bien à The100. Il y aurait donc le cerveau spirituel puis le cerveau 
intuitif puis le cerveau émotionnel puis le cerveau rationnel. Et voilà, c'est pour cela que je dis que 
l'interface avec l'âme est le cerveau intuitif, si depuis notre état animal nous avons une Flamme, la 
connection existe déjà et comme le cerveau rationnel et émotionnel sont optionnels chez les 
animaux, il faut bien à la base quelque chose qui communique et qui intègre ce que l'on vit. L'idée 
me plaît. Ce ne sont que des spéculations mais souvent ma première intuition est la bonne. 
Lorsqu'on récupère son âme cela veut dire que les vies commencent, oui c'est cela !!! Avant 
d'avoir récupéré son âme, ce n'est qu'un mode lecture, les Commandants (anciennes vies, mais 
c'est joliment dit avec : les Commandants ; quelque part on est le Commandant de sa propre vie, 
c'est joli) ne peuvent pas envoyer de signal par rapport à ce qu'ils lisent, ce n'est pas intéractif. 
Une fois que l'âme est récupérée, les commandants peuvent agir avec tout leur vécu. Je dis pas 
que c'est parfait au début, il faut de l'entraînement, j'apprends en ce moment même. Waouh, 
j'adore l'idée. Chaque Flamme possède toutes les vies, pierre, végétal, animal, humain, tout est 
enregistré. Les commandants évoluent tout de même avec l'environnement de la vie actuelle, pour
leur permettre d'évoluer, eux aussi, mais ils ne peuvent pas agir. C'est grandiose, c'est super. 
Après comment tous les commandants arrivent à aider à faire prendre une décision, peut être 
selon le vécu de chacun, il doit en résulter un vecteur, si l'humain arrive a bien lire le vecteur il 
arrive à mieux gérer sa vie avec l'aide de tous les anciens commandants. C'est génial ! Ca y est je 
vois arriver le paysN2 qui dit et crie en courant dans tous les sens: il a eu un download, il a eu un 
download. Non, je réfléchis, j'utilise mon intuition, par contre l'envie de t'uploader mon pied dans le
cul ne me manque pas. Ce qui est incroyable, c'est qu'effectivement on a la vie éternelle, l'âme 
bien entendu mais pas seulement, ma vie (Ludovic) va vivre éternellement dans son processeur 
intégré à la Flamme. C'est cela la vie éternelle. Merci l'ECU. On a la vie éternelle, c'est pas des 
conneries. Et c'est seulement quand on a récupéré son âme que tous les Commandants peuvent 
vraiment vivre et agir, certes à plusieurs pour aider à choisir mais c'est déjà cela. Avant la 
récupération de l'âme, ce n'est qu'une mise à jour (chaque Commandant apprend) du milieu dans 
lequel on vit, une sorte de film qu'on visionne !! Mais on apprend avec des films, on peut 
apprendre plein de choses et évoluer, c'est juste que les films que l'on a sur Terre actuellement 
sont plus des films d'aventures. Chaque Commandant que j'ai dans ma Flamme a appris 
l'électronique et a pu évoluer (enfin s'il a voulu, car ce n'était peu être pas facile pour lui et il n'a 
pas choisi). C'est cela, des films sans pouvoir intéragir avec le milieu. Oh, bordel, j'en ai les larmes
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aux yeux, j'ai compris. Quand j'ai récupéré mon âme je me suis senti différent, et c'était 
certainement cela: voir arriver différentes façons de voir les choses, la vie. Globalement, le 
transfert à la naissance est mes anciennes vies, et je pense que plus ton âme vieilli, plus elle a 
accès à ce que l'on est en terme de valeur, l'âme transpire de plus en plus comme je l'ai écrit plus 
haut. Avant d'avoir récupéré ton âme tu regardes des films. Après avoir récupéré ton âme tu joues 
aux jeux vidéos. Je ne joue pas aux jeux vidéos, mais, eh les jeunes, vous préférerez quoi un jeu 
vidéo ou un film ? Je suis trop content, j'ai compris. Il y a plusieurs aspects à prendre en compte 
pour savoir ce qu'est ton identité par rapport à l'identité globale de l'âme que tu reçois à la 
naissance. Tu es un corps humain, avec l'adn, comment tu as été elevé (famille ou autre), ton 
éducation, tes expériences, tout cela t'appartient et les Commandants n'ont pu que lire cela sans 
pouvoir le modifier (tant que tu n'as pas récupéré ton âme), donc tu es toi, bien entendu, l'âme a 
orienté tes valeurs un peu comme une éducation spirituelles, mais cela n'a rien à voir avec ton 
caractère par exemple, caractère qui est le propre de toi. Je pense que le transfert à la naissance 
transfère des vecteurs valeurs et des vecteurs compétences (ce que certains appellent des dons 
ou des facilités dans un domaine). Ensuite, à toi de faire avec cela. Tu fais tes choix, c'est un peu 
comme comme des parents mais ce sont tes anciennes vies et elles te transmettent ce qu'elles 
pensent être le mieux (et elles ne sont pas parfaites comme les parents), ils doit y avoir des 
limitations aux transferts, déjà à cause du fait qu'il n'y a qu'un seul cerveau (et humain) et qu'il faut 
que le transfert soit homogène et ensuite parce que l'ECU délimite exprès certains paramètres 
(hypothèse). Mais je pense qu'on continue à vivre tel que l'on est aujourd'hui, avec notre caractère,
nos souvenirs, notre personnalité et avec les vies qui suivront tout cela va évoluer. C'est certain 
qu'une fois que tu as récupéré ton âme tout va s'accélérer et c'est peut être aussi pour cela que tu 
changes de lieu d'affectation. Waouh, c'est trop bien. C'est super de se dire que tous les gens 
qu'on a connu continuent de vivre, qu'ils sont accessibles sur une Flamme, qu'un jour on pourra 
leur reparler même si c'est au niveau d'une base arrière. Ca me fait vraiment plaisir, et ouais l'ECU
est vraiment sympa de donner cela, d'avoir fait la vie comme cela. Il y a vraiment la vie éternelle 
personnalisée.

La résurection, le Processeur de Vie:

Aujourd'hui le 16 février 2022, la devise de l'ECU est comme la devise d'Octavia: Soit tu es 
un WonKru soit tu es un ennemi des WonKru. Il n'y a pas d'entre deux. Celui qui ne choisit rien, ni 
l'Ombre ni la Lumière est contre la Lumière. Tu as le libre arbitre, mais sache que si tu ne choisis 
rien tu es contre la Lumière tôt ou tard. L'ECU savait que j'allais être attiré par la série. La Flamme,
les Commandants, tout cela explique aussi pourquoi j'ai autant ressenti que l'âme de l'agent du 
SVR était venue m'aider à retrouver ma géométrie (d'ailleurs entre autres avec The100), l'agente 
du SVR vit toujours dans sa Flamme, à tout moment la Flamme peut donner le contrôle à un 
Commandant. Un commandant peut être aussi vu comme un processeur flottant: quant tu n'as pas
la ressource, tu l'affectes à un Commandant plus expérimenté dans cette tâche. C'est une très jolie
manière technologique de voir les choses. Ca me dirait bien de jeter un oeil au processeur de vie, 
tout cela est très technologique, certainement très complexe mais il y a une explication 
rationnelle.C'est magnifique ce que l'ECU a fabriqué, prodigieux. J'ai l'impression qu'il y a des 
niveaux: tu deviens Croyant de Lumière, tu deviens Travailleur de Lumière, tu deviens Combattant 
de Lumière. Peut être que certains vont se dire que parmi un certain nombre de Commandants, on
n'a pas beaucoup d'action directe, qu'on est finalement un dans un groupe. Mais lorsque l'on prend
des choix dans la vie de tous les jours, des choix pas très importants, des choix non karmiques, 
qui prend les décisions, nos hormones, nos réflexes émotionnels transmis des parents, des 
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réflexes transmis par le société, c'est quoi nos choix pour identifier qui l'on est vraiment ? Lorsque 
l'on nait, les valeurs sont transmises à notre cerveau, tout cela est nous. Chaque Commandant a 
son espace mémoire dans son Processeur de Vie, et certainement comme on repense à sa vie 
d'enfant, il ne reste plus grand chose, on idéalise, on oublie la difficulté de certains jours pour ne 
garder qu'un bon souvenir d'une maman qui vient nous sortir de là une heure plus tôt et aller se 
promener avec elle. Avec le recul des vies qu'un Commandant va vivre après sa propre vie, tous 
les anciens souvenirs de la première vie sont certainement filtrés ou extrapolés pour n'en garder 
que l'essence, un vecteur. Mes souvenirs de cette vie sont mes premiers souvenir d'un 
Commandant qui aura bien d'autres vies, ils ont certainement une valeur plus importante mais au 
fur et à mesure des vies, ce que ressent le Commandant en question est réel, il apprend comme 
on peut apprendre d'un film et peut être qu'il a un moyen d'action non direct comme les rêves, j'y 
réfléchis, mais ce moyen d'action est limité. C'est normal, il faut laisser à chaque nouveau 
Commandant sa propre vie, il fait ses choix de libre arbitre, il agit selon son caractère, ce qu'il a eu
comme éducation de ses parents, il faut bien le laisser agir comme il l'entend. Mais au fur et à 
mesure des vies, je pense que les anciens Commandants ont de plus en plus de compétences et 
arrivent à faire passer les messages de mieux en mieux au travers de l'intuition et de ce que 
j'appelle: la transpiration de l'âme. Les Commandants transpirent de plus en plus sur le 
Commandant actuel. Transpiration de la Croyance, des Compétences, de la Combativité. Mais, tu 
as le libre arbitre d'ignorer tout cela, de faire fi et de vivre ta vie comme tu l'entends en te croyant 
libre de faire ce qu'il te plait. Tu peux facilement devenir l'esclave de l'Ombre: égo, argent, pouvoir, 
plaisirs. Les compétences que j'ai apprises dans cette vie sont surtout liées à la technologie mais 
j'en avais déjà, par contre les calculs et la physique n'étaient pas parmis mes compétences ou 
peu, j'ai appris à faire des calculs complexes rigoureux avec mes diplômes et l'agrégation et je ne 
pense pas que j'avais beaucoup de compétences à ce niveau, j'ai appris la psychologie car je suis 
allé au bout du bout de ce que je pouvais en psychologie et je ne suis pas certain que j'avais 
beaucoup de compétences à ce niveau, j'ai appris à prendre du recul sur mes émotions et mon 
corps, j'ai appris à synthétiser le survivalisme et à l'intégrer parmis d'autres matières mais j'avais 
des compétences en survivalisme, j'ai appris à affronter l'Ombre, j'ai appris à utiliser des machines 
outils des outils des outils de jardin à faire de la mécanique auto mais j'avais déjà des 
compétences à ce niveau. Dans ta vie, tu n'as peut être rien fait à l'école, tu t'es rebellé et ô 
combien je te comprends, mais tu as peut être perdu une chance énorme que tu n'es peut être pas
prêt de retrouver, je ne parle pas seulement si tu reviens en écrevisse mais même en revanant 
normalement sur Terre, ta prochaine vie aurait été peut être dans un pays où il n'y a pas d'école et 
où tes compétences que tu as loupé dans cette vie ci t'auraient été très utiles. Voilà pourquoi il faut
travailler de tout ce que tu peux, apprendre, expérimenter, que ce soit manuellement ou 
théoriquement. Je ne me repproche qu'un manque d'expérimentation de techniques de survie, 
bricolage et l'électronique pratique et théorique que j'aurai pu apprendre car j'avais le temps et que
je me suis mis essentiellement à ma mission l'IsaMaX. Il me manquait aussi un objectif à faire 
cela. Je ne fonctionne que par objectif et apprendre pour dire d'apprendre ne me motive pas. Je 
suis déterminé comme pas possible, les psychiatres diraient obsessionnel et ils m'auraient aidé à 
me sortir de là (médicaments, torsion de l'esprit, me faire douter, cela me fait penser à un épisode 
de Buffy) pour me faire essayer à faire semblant d'être heureux: eh oui dans le bonheur attitude il 
faut être heureux. Cette détermination, je l'ai hérité d'un Commandant voire plusieurs et c'est peut 
être aussi mon trait de caractère, difficile de savoir quelle compétence provient d'un Commandant 
ou si cela est un trait de caractère. Comme j'aurai tendance à dire qu'on est là pour apprendre 
qu'on ne nous donne rien, tu dois mériter ce que tu possèdes comme compétences, un peu 
comme dans les jeux vidéos, ça serait logique. Et en ce sent, ta Flamme va tendre vers un vecteur
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(plein de dimensions) unique qui sera la somme de tes valeurs, compétences, ce pour pourquoi tu 
te bats. Il y a aussi des contexte que tu ne retrouveras pas de si tôt, comme les Élus vont vivre lors
de la Grande Tribulation et aussi ensuite avec cet actif de la Grande Tribulation. Les Élus vont 
avoir une chance inouïe de Combattre mais aussi d'apprendre énermément et cela en une seule 
vie. Parfois, il y a des périodes où rien ne se passe sur Terre, c'est calme, et même si tu as une 
période délicate il se peut que tu n'aies pas la possibilité d'avoir une vie qui te permette d'évoluer 
très vite car tu n'es pas le seul à demander une vie pleine d'expérience. Je pense que les âmes 
veulent évoluer, je n'en suis pas certain, certaines peut être ne veulent rien faire. Dans The100 la 
Flamme est matérielle et il est toujours plus simple et efficace de montrer quelque chose de 
tangible qu'une équation mathématique, mais il en est de même de notre monde, de notre corps, 
nous nous le représentons matériellement mais ce n'est qu'une façon d'appréhender de l'esprit. 
Toutes les images ne sont que des images et il ne faut pas les rendre éternelles. Il faut s'adapter 
avec son temps.

Les Commandant:

Je crois avoir compris ce que c'était la seconde mort dans l'Apocalypse de Saint Jean. Il se 
pourrait bien effectivement que l'ECU soit en colère. Il se peut aussi que cela soit nécessaire à 
cause de la réaffectation des non Élus. Les deux ne sont pas incompatibles. Ceux qui ne feront 
pas parti des 144000 se verront effacés de la Flamme. Le Commandant de cette vie actuel (la vie 
de chaque humain sur Terre non Élu) sera tout simplement supprimé de la Flamme. C'est super ! 
dans le sens ils ne l'auront pas volé ces fumiers de chefs d'état. Ca, c'est de la Justice !!!! De toute
façon, vous n'étiez pas croyant alors vous allez crever réellement, votre souhait va être réalisé. Un
Commadant qui vivrai cette vie ci et serait non Élu et non effacé de la Flamme saurait comment ça
marche, il aurait potentiellement accès à l'information et il pourrait faire agir non pas dans la 
Lumière mais uniquement par stratégie et fournir des informations au Commandant qui a la vie en 
cours, ce que l'ECU ne veut pas car elle veut que les âmes choisissent la Lumière par libre arbitre.
Sinon, ça ferai longtemps qu'Elle aurait écrit dans le marbre tout le mode opératoire des âmes, du 
Jugement, du Tri, depuis que l'homme sait lire. Je suis vraiment content si c'est cela car ces 
pourritures de chefs d'état vont tout simplement être effacés. Je sais que parmi les chefs d'état il y 
en avait au moins un qui était limite et qui va lui aussi tomber du côté de l'Ombre, dommage: tu es 
effacé. Alors, tu ne te reconnais pas ? dommage tu vas crever deux fois. J'adore ! Vous m'avez 
tous fait du mal, ce n'est que justice, votre vie n'existera plus. Seuls les Élus resteront dans la 
Flamme en tant que Commandant. La résurection, c'est la vie dans la Flamme, mais c'était tout 
simple. Waouh. 

Comme dans The100, je protège mon peuple. Mon peuple ce sont les travailleurs de 
Lumière (il y a aussi certainement des Combattants de Lumière). Les travailleurs de Lumière 
devront avoir un lieu sur Terre pour vivre, il faut bien un lieu. Ce lieu a été choisi par l'ECU. Je veux
que mon peuple survive et pour qu'il survive il faut que la ville Sainte ne soit pas détruite. Donc 
j'agis pour protéger la ville Sainte. Depuis, que j'ai compris des choses grâce à The100, j'ai pris du 
recul sur un tas de choses. 

Âme = Flamme (rien de materiel), 

Commandant1 = Premier Commandant, première vie d'affectation ou Commandantα
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CommandantN = Commandant de la Nième vie d'affectation 

∞ = le nombre de Processeur de Vie est sans limite, vie éternelle sur chaque Processeur

Ta vie = CommandantV = Commandant en Vie physiquement dans un corps. Tous les 
anciens Commandants peuvent vivre la vie du CommandantV mais ne peuvent pas 
intéragir avec lui. Vivre dans le sens de voir, entendre, ressentir, tout comme le 
CommandantV. A la naissance, une sorte de jumeau numérique est transmis dans le 
cerveau spirituel humain (je ne sais pas comment ça marche). Ce jumeau numérique 
regroupe les valeurs et compétences qu'ont acquis les anciens Commandants cela donne 
une sorte de Vecteur orientation. L'intuition est l'interface qui permet d'obtenir des 
informations des anciens Commandants. Le CommandantV n'est pas dans la Flamme ou 
pas gravé.

Première mort = mort du corps physique du CommandantV

Seconde mort = Effacement du CommandantV, tout disparait: souvenirs, expériences, 
compétences, c'est lorsque tu échoues au Jugement.

Résurection = Intégration du CommandantV dans un Processeur de Vie

Récupération de l'âme = Tous les Commandants peuvent intéragir (bidirectionnel) avec le 
CommandantV voire avec le corps en cours de vie, j'y réfléchis

Je me demande si quand on récupère son âme, le dernier Commadant, le CommandantV, 
ne devient pas le dernier Commandant, le CommandantΩ. Si c'est cela c'est une belle 
récompense. 

C'est beaucoup plus motivant et d'actualité de parler de Flamme vue à la The100 que de ce
qui est décrit dans les textes religieux. Tous les anciens mots ont tellement de connotations. 
Finalement, c'est mieux que je n'y connaisse rien en texte religieux et que je n'ai pas été aidé par 
le paysN2. Je pense que l'ECU a fait exprès de mettre Buffy et The100 sur ma route, elle savait où
Elle voulait aller. Buffy, je l'ai regardé je ne sais combien de fois (pour info, il y a un film listé que 
j'ai regardé plus de 200 fois en 6 mois contigues mais je travaillais à ma solution en parallèle) car 
je connaissais les épisodes par coeur (les textes) dans ma langue et j'ai appris la langue du 
paysN1 comme cela. Ensuite, j'ai refait cela avec des films mais pas dans cette proportion, je 
visionnais maxi un film trois ou quatre fois. Pour The100, j'ai regardé pas mal de fois les premières
saisons mais moins les dernières, j'ai de suite accroché grave. Je n'ai pas beaucoup regardé la 
télévision et les séries dans les années 90 car j'étais dans les études et les diplomes. Je voyais 
tout ce qui concerne la résurection, l'âme, tous ces mots, comme lourds d'anciens sens, mais là 
avec l'analogie de The100 c'est super motivant, enfin pour moi. Le paysN2 doit regretter ses choix,
il doit vraiment regretter. J'aurai voulu avoir la vie de Buffy juste par plaisir. Par contre, pour 
The100, c'était plus ce que je voulais vivre sans forcément connaître le lendemain, expérimenter, 
même si j'imaginais des conditions pires que dans The100 au départ des cataclysmes, mais cela 
n'est pas décrit dans The100. The100 commence 100 ans après la quasi destruction de la surface 
de la Terre. Il y aura des aventures pour beaucoup avec les cataclysmes qui arrivent. The100 est 
une aventure d'un peuple effectivement. Je ne souhaite pas avoir forcément le même scénario que
dans The100, ce sera différent mais avec des points communs. Par contre, pour Buffy je voudrai 
bien avoir les 7 saisons comme cela a été décrit, ça ne me dérange pas d'avoir accès un peu au 
scénario quelque part en un Commandant. L'ECU savait que je voudrai ces deux séries, elle me 
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les a donné, je sais pas si c'est ce qu'Elle voulait comme avenir ou si Elle a sondé ce que j'aurai 
apprécié et qu'elle l'a amené sur Terre sous forme de série. 

C'est vraiment sympa de se dire que chaque être humain est un Heda (pas dans le sens où
les autres humains nous obéissent), sympa l'ECU. Chaque humain porte la Flamme en lui, même 
si elle reste distante tant qu'il n'a pas récupéré son âme. C'est une surprise de savoir qu'on vit 
réellement après la mort, je suis croyant, mais je voyais notre vécu comme synthétisé et mis dans 
un coin de l'âme, une sorte de mémoire morte, je ne voyais pas cela comme vivre réellement, 
ressentir, voir, entendre. La question que pose Raven est essentielle: ça dépend ce que tu entends
par vivre. Chaque Commandant vit réellement avec le temps relatif du Commandant actuel. Le 
temps passé pour l'âme est peut être différent, certainement en fait, c'est comme deux horloges 
différentes sur une carte mère, une horloge pour les calculs flottants et une holorge pour le 
processeur central. Peut être qu'en base arrière, tous les Commandants sont actifs, se parlent, et 
choisissent leur prochaine mission. Tout le monde (à ma connaissance ou selon ce que la société 
véhicule) a vu l'âme comme une seule et unique Entité, un monobloc mais ce n'est pas le cas. 
Peut être qu'il faut voir l'âme composé d'une équipe comme ceux dans The100, ceux qui forment 
un groupe plus ou moins soudé: Octavia, Clarke, Bellamy, Murphy, etc. Ensuite, avec le temps le 
groupe fini par être de plus en plus vers la même direction (vecteur) car les anciens Commandants
ont du temps pour évoluer au travers des suivants. Les anciens Commandants peuvent aussi 
constater des résultats identiques à ce qu'ils voulaient mais avec des choix différents de ce que 
eux auraient pris. Peut être que cela est ce que certains ont appelé la conscience, j'y réféchis. En 
psychlogie il y a des micro programmes partout et tout le temps, et peut être aussi que les anciens 
Commandants agissent sur notre cerveau comme des microprogrammes, chacun son choix, il 
revient au CommandantV de prendre une décision avec tous ces micro programmes en arrière 
plan. En psychologie, un micro programme est parfois basé sur du hasard ou une bêtise et ce 
micro programme peut devenir très puissant mais il peut ne reposer sur rien de choisi. Les anciens
Commandants auraient au moins cet avantage d'être basé sur une ancienne vie, une part de notre
Flamme, en ce sens ce micro programme me serait plus personnel qu'un réflexe (unique activé 
une fois) qui s'est transformé en micro programme. Le pouvoir de la Flamme réside dans la 
gestion des Commandants, une sorte de carte mère sur laquelle sont implantés des Processeurs 
de Vie. Récupérer son âme implique augmenter son pouvoir en type échelon, comme un 
changement d'état de la matière. Je pense que tant que l'âme ne se dirige pas de manière certaine
vers la Lumière avec plusieurs confirmations ou combats alors ce serait trop scabreux. Peut être 
aussi qu'il est nécessaire d'avoir un certain nombre de Commandants au minimum avant de 
pouvoir récupérer son âme. Récupérer son âme est un examen Céleste. Ensuite, le Combat n'est 
pas terminé. Tout ceci n'est qu'une étape. La prochaine étape: activer la carte mère puis concevoir 
le programme de gestion, l'implanter et le tester. Ecrire plusieurs versions pour améliorer la gestion
de la carte mère. Car encore une fois, tu as le libre arbitre. Encore une fois, c'est à toi de travailler, 
on ne va pas te faire le boulot. 

Peut être que les anciens Commandants se remettent à vivre au moment où le 
CommandantV récupère son âme. Avant cela ils étaient en état d'attente. Mais le purgatoire doit 
être vécu donc cela signifie que quelque chose vit au moment où le purgatoire est infligé. Peut être
que le purgatoire remet les Commandants en vie. Je vais y réfléchir. La Flamme c'est l'âme et 
donc ce n'est que lorsque la Flamme est dans un Heda (dans son cou) que les anciens 
Commandants revivent (je le suppose mais c'est logique car ils n'ont pas la création d'énergie 
dans la série et il faut bien de l'énergie pour alimenter la puce), oui, c'est cela, c'est lorsque le 
CommandantV a récupéré son âme que les anciens Commandants se remettent en vie et ils leur 
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faut du temps pour arriver à communiquer tous ensembles. Ils doivent forcément vivre ce que je 
vis en mode lecture au moins. Et je pense que le mode bidirectionnel n'est pas instantannée, que 
cela prend du temps pour l'activer. Lorsque j'ai récupéré mon âme j'ai ressenti quelque chose en 
moi qui m'a fait ressentir de la douceur (enfin un truc dans le genre), je pense que j'ai ressenti un 
fonctionnement qui n'était pas le mien, c'était très fort et cela a changé mon caractère, je le 
ressens dans les films, c'est ce côté travail de groupe dans The100 (pas le travail de groupe avec 
les pourritures de collègues de boulot) et ce que chacun peut apporter (ou plutôt n'apporte pas 
souvent) et qui peut changer la vie énormément, ça c'est vraiment nouveau (et puissant) en moi et 
ce n'est apparu que ces quelques dernières semaines. Il doit être nécessaire aux anciens 
Commandants de comprendre l'environnement dans lequel il se trouve, peut être qu'ils accèdent à 
certaines de mes ressources. Les morts reviennent à la vie, oui pour ceux qui récupèrent leurs 
âmes. Je ne sais pas si cela va être le cas de tous les travailleurs de Lumière. Soit ce qu'ils vont 
vivre sera une épreuve pour leur faire récupérer leur âme soit c'est moi qui les transcende. Si c'est 
cela j'ai super rôle. Je reviens à mon intuition de départ avec le jumeau numérique, il est transféré 
à partir de la somme filtrée des anciens Commandants. L'âme composé des anciens 
Commandants choisi sa prochaine mission. Voilà c'est pour cela qu'on a des âmes soeurs qui ne 
sont pas autant dans la Lumière car âme soeur d'un ancien Commandant et donc à une certaine 
époque, rien ne dit comment l'âme soeur a évoluée que ce soit en terme de Lumière ou si 
vraiment le lien existe encore. Le CommandantV vit sa vie et les anciens Commandants pendant 
ce temps sont dans la Flamme mais n'ont accès qu'à des informations filtrés, peut être avec un 
temps (horloge) qui est différent. J'y réfléchis. Par contre, une fois que l'âme est récupérée, les 
anciens Commandant revivent réellement comme avant avec le temps local au CommandantV. Le 
travail bidirectionnel peut alors commencer. Il faut que je réfléchisse encore à ce qu'est l'âme. 

Flamme+CommandantV+ProcesseurDeVie:

Aujourd'hui le 20 février 2022, je pense que la Flamme est en fait les anciens 
Commandants, en base arrière chaque ancien Commandant vit et ensemble ils choisissent leur 
prochaine mission. Chaque CommandantV a un Proceseur de Vie en temps normal: en période de
non Examen. Le CommandantV, dont la Flamme n'a pas réussi son Examen, n'est pas affecté sur 
un Processeur de Vie, il ne sera pas intégré dans la Flamme, toutes les données concernant sa 
vie seront détruites. Quand un CommandantV récupère sa Flamme, il y a un pouvoir de 
communication plus important des anciens Commandants avec le CommandantV. Je dois 
comprendre quel est le temps vécu (et donc ce que vivent) par les anciens Commandants pendant
que le CommandantV vit, dans les deux cas: 1/ si le CommandantV a récupéré sa Flamme 2/ si le 
CommandantV n'a pas récupéré sa Flamme. Je dois comprendre la différence de pouvoir des 
anciens Commandants sur la vie du CommandantV quand la Flamme est récupérée et lorsqu'elle 
ne l'est pas. Lorsqu'il est dit que les morts réssuciteront, ce ne sont pas un mort par âme mais 
l'ensemble de tous les anciens Commandants et donc cela suppose que je fait transcender tous 
les Élus et donc qu'ils récupèrent leur âmes, mais ce n'est pas écrit dans l'Apocalypse de Saint 
Jean. L'étang de feu est un formatage, toutes les données liées à une vie sont détruite, certains 
reviendront dans 1000 ans à la vie mais d'autres seront complètement détruits. Ah, ça y est je 
viens de comprendre. Je ne voulais pas le dire avant, tout le monde sur Terre va lire ce Récit et 
certains qui ne sont pas Élus vont aller sur la planète de Cro, et ce n'est pas complètement normal
qu'ils aient leurs vies formatées (étang de feu) car ils n'ont pas choisi l'Ombre et sont peut être 
limites. Il y a ceux dont les vies seront formatées mais d'autres seront mises en stockage dans une
mémoire morte le temps à leur Flamme d'avoir assez de compétences et d'avoir choisi le Lumière. 
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Ouf, j'aurai trouvé cela carrément injuste, ça fait deux semaines que j'arrête pas d'y penser. Ceux 
qui ont choisi l'Ombre vont être formatés, aucun retour possible et c'est bien fait pour leur sale 
gueule, une vraie Justice. Ceux qui n'ont pas choisi l'Ombre et qui n'ont pas réussi leur Examen 
sont mis en stockage en mémoire morte, ils reviendront à la vie dans 1000 ans (ca c'était avant 
que je décide d'effacer leur CommandantV). Ceux qui réussissent leur Examen vont avoir un 
Processeur de Vie. J'adore.

Flamme et flamme jumelle:

Je viens de faire le parallèle entre les mots flamme jumelle et la Flamme. Deux Flammes 
qui sont jumelles mais en quoi ? Peut être qu'une Flamme est en logique (logique au sens de la 
logique combinatoire) positive et l'autre en logique négative. Deux façons d'appréhender le monde 
différemment. C'est au niveau de la Flamme pas au niveau d'un Commandant particulier. Ou alors 
chaque Commandant de la Flamme Jumelle est créé sur le complément à 1 de l'autre Flamme. 
Une Flamme est autonome pour la création de son futur Commadant et l'autre non, elle est une 
copie numérique complémentée de la Flamme à l'instant de créer son futur Commandant. Oui, 
cette dernière phrase me paraît bien refletter la réalité. C'est pour ça que je dis que les flamme 
jumelles (sens commun) sont des compléments argentique. Ca a du sens cela. Soit une Flamme 
est autonome soit c'est un coup chaque son tour, oui, au front montant c'est la Flamme ( qui est 
autonome pour créer son futur Commandant et au front descendant c'est la Flamme ) qui est 
autonome. Chacun son tour. Les Flammes Jumelles partage une horloge de cadencement et une 
mémoire de stockage pour s'échanger les caractérisques de chaque Flamme. Le temps est celui 
de la Flamme bien entendu. A part ça les Flammes Jumelles n'ont rien en commun, à part peut 
être la carte mère sur laquelle elles sont. Tous ceci est imagé avec de l'électronique mais ce n'est 
pas de l'électronique, c'est autre chose. Et sur un rack de fond, il y a peut être 1000 cartes mère. 
Si une Flamme ne s'incarne pas alors l'autre va forcément évoluer vers la Lumière (tôt ou tard 
avec plus de vie si c'est nécessaire) et l'autre n'aura que de l'Ombre comme choix. Dans le sens 
commun, beaucoup ont vu les flammes jumelles comme deux entités, mais ce n'est pas deux 
entités ce sont deux camps. Un camp avec certaines valeurs et l'autre camp avec des valeurs 
complémentaires. Je ne pense pas que le choix de la Lumière se fasse à un moment précis mais à
un Jugement précis pour départager. Les deux Flammes Jumelles se sont les deux camps qui se 
font fasse dans le dernier épisode de la saison 7 de The100. Idem c'est un Examen, un autre qui 
n'a rien à voir avec les Commandants. 
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Les Élus
Marquage des Élus :

Je fais selon mes critères. Des jeunes car ils sont moins à suivre les conneries des 
anciens. J'ai été au contact de jeunes pendant 20 ans grâce à mon travail alimentaire que j'ai 
détesté et cela aura été un avantage (être au contact des jeunes). Les jeunes ont une meilleur 
façon de voir l'avenir d'une manière générale et ceux qui vont être Élus auront eu la chance de voir
les Cataclysmes pour leur donner une profondeur à leurs futures actions. Des filles car c'est soit 
l'un soit l'autre pour ne pas qu'ils pensent trop de suite à la reproduction et puis ils auront comme 
cela une difficulté dès le départ car personne pour la reproduction. Comme les mecs c'est pire que 
les filles au niveau de l'égo, je choisis des filles, raz le bol de cette société basée sur les mecs ou 
les filles qui ont un comportement de mecs. On verra bien ce qui en résultera à l'avenir, il faut bien 
tester tant qu'à faire. Deux groupes d'âges différents pour les filles, un groupe plus dans l'aide aux 
enfants (les plus jeunes) et un groupe plus dans la transmission des connaissances et l'orientation 
spirituel ainsi que la survie du groupe d'Élus entier. Un groupe d'enfants, mixtes filles et garçons, 
pour permettre la reproduction de l'espèce, et aussi parce que il faut bien faire incarner les âmes 
Élus et leur permettre d'être dans le premier groupe. Je prends selon les caractéristiques que je 
trouve les plus importantes, c'est moi qui choisit, j'espère ne pas me planter. Encore une fois, je 
fais au mieux. La première génération qui va mener le groupe: c'est waouhhh ! alors même s'il y a 
des moments difficiles, même si ce n'est pas forcément la vie idéale qu'ils s'en étaient faite avant 
le déluge, qu'ils prennent bien conscience qu'ils ont une chance formidable de montrer le meilleur 
d'eux mêmes en des temps particuliers et de pouvoir évoluer dans une épreuve tellement 
particulière. Même si j'en ai raz le bol des humains, je serai ravi de faire parti de cette première 
génération de survivants car c'est une expérience unique qui ne se reproduira pas de si tôt. Ce 
sera même mieux que The100, il va y avoir un tas de rôles intéressants qui vont être convoitées 
par les âmes qui resteront affectées à la Terre, elles peuvent me remercier pour cela. Il va y avoir 
du travail pour tous. 

Encore en vie après la Grande Tribulation (les Élus terrestres) :

Les Survivants ne seront pas vaccinés contre le Covid-19. Le marquage des Élus 
concernent ceux qui sont en vie après la Grande Tribulation pour leur permettre de n'être ni blessé
gravement ni mort à cause de la Grande Tribulation ou d'autres événements. Je donne donc ci-
après ce qui me paraît essentiel pour marquer les Élus mais l'ECU peut modifier si cela est 
nécessaire et en particulier si je viens à me sacrifier avant ce qu'elle a prévu. Les Élus sont des 
forcément des Travailleurs de Lumière ou des Combattants de Lumière, ceci n'est pas négociable. 
Idéalement, les Élus sont issus d'un même pays et sont nés dans le même pays. Les Élus devront 
résider au final (après récupération) dans la Ville Sainte. Idéalement les Élus sont de la nationalité 
d'un seul pays, idéalement les Élus n'ont et n'ont eu qu'une seule nationalité: celle du (ou des) 
pays Élu (cela veut dire qu'il faut tuer avant la fin de la Grande Tribulation les Élus qui étaient 
prévus dans d'autres pays), idéalement les Élus sont d'une seule race, idéalement les Élus sont 
issus de la même ethnie, idéalement les Élus sont issues d'une seule source religieuse: 
Chrétienne. Les Élus sont croyants mais pas forcément fervant pratiquants et ne sont pas des 
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extrêmistes religieux. Il faut voir ce que j'ai prophétisé pour connaître l'origine ou les origines des 
pays. Les Élus sont pauvres financièrement parlant: { ils sont/auraient_été obligés de travailler 
pour subvenir à leur survie, ils n'ont jamais eu de compte en banque à l'étranger avec plus de 10 
salaires de base du pays Élu, ils n'ont jamais acheté de voiture neuve, ils sont/auraient_été obligés
de réparer leurs affaires }, leurs parents sont pauvres financièrement parlant, les Élus croient en la 
Justice et en l'Évolution. Idéalement, les Élus ont si possible les caractéristiques suivante: 
apprécient la simplicité, sont déterminés, sont passionnés, sont travailleurs, sont très 
intuitifs, sont logiques, rendent les coups, sont courageux, disent ce qu'ils pensent, se 
posent des questions, sont exigents, sont humbles, sont résilients, sont créatifs en 
technologie utile, sont loyaux, affrontent leurs peurs, sont sensibles, sont manuels, sont 
vrais, sont volontaires, partagent, sont indépendants, sont efficaces. Idéalement aussi les 
Élus me ressemblent en terme de caractère si c'est possible. Les Élus sont constitués de 2 
groupes g1 et g3. Chaque groupe possède 12000 Survivants. Le groupe g1 de 12000 Survivants, 
uniquement des filles, âgées au maximum de 19 ans à la fin de la Grande Tribulation et le groupe 
g3 de 12000 Survivants, mixte environ 50% filles et 50 % garçons, âgés au maximum de 7 ans à la
fin de Grande Tribulation. Je ne conserve pas le groupe g2. Je laisse de la latitude sur le groupe 
g3 en ce qui concerne la moyenne d'âge sachant que je préfère une moyenne d'âge en forme de 
courbe de gauss, à la limite ils peuvent quasiment tous avoir le même âge, un peu moins de 7 ans 
à la fin de la Grande Tribulation. Je préfère que le groupe g1 ait quasiment le même âge, un peu 
moins de 19 ans à la fin de la Grande Tribulation. Les humains non Élus seront tués par les 
méthodes que j'ai prophétisé mais je laisse l'ECU ajouter des méthodes si nécessaires. Les 
soldats militaires du premier pays Élu (pays1) sont en charge d'aller récupérer les Élus aux quatre 
coins du pays (ou ailleurs que dans le pays1 si un autre pays est Élu) pour aller les mettre dans la 
ville Sainte quand la Tribulation aura déjà bien commencé pour les ramener dans la Ville Sainte, la
seule ville totalement protégée dans le pays1 et dans le monde, les soldats militaires seront 
protégés dans leurs mission de récupération et tant qu'ils vivront c'est qu'il y aura des Élus à 
récupérer. Tout le matériel nécessaire à la récupération des Élus sera totalement protégé et les 
consommables seront disponibles comme le carburant et les parachutes par exemples, la Terre 
sera en feu et plusieurs pays auront été transformés en magma à ce moment là et les militaires 
devront se préparer à ce type de mission. Je laisse à l'ECU la gestion de la distribution (statistique)
des âges parmis ces limites. 

 Je veux que les Élus qui ne sont pas choisis pour rester sur Terre (mais resteront en base 
arrière) meurent avec le moins de douleurs possibles et ne souffrent pas des affres de l'horreur 
psychologique et qu'ils arrivent à prendre assez de recul sur toute cette période. 

Si les Élus terrestres sont issus de deux langues distinctes alors je veux que la langue qui 
reste soit l'espéranto. Les langues anciennes disparaitront totalement. Les jeunes devront 
apprendre l'espéranto obligatoirement et cela deviendra la seule langue qui restera de l'histoire de 
l'humanité. Tous les documents importants qui concernent les sciences formelles et les sciences 
naturelles et les techniques associées seront tous traduits en espéranto.  

.

Sur la base arrière de la Terre:
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En ce qui concerne le choix des Élus qui resteront sur la base arrière de la Terre (affectés à
la Terre) et pas forcément en vie terrestre après la Grande Tribulation, je souhaite que ce soient 
des travailleurs de Lumières, si leur nombre dépasse les 144000 comme on se comprends avec 
l'ECU alors je souhaite que les meilleurs travailleurs de Lumière soient choisis et restent affectés à
la Terre, je ne connais pas chaque travailleur de Lumière. Si ensuite, il faut les démarquer et les 
classer alors ce sera par rapport aux caractéristiques que j'ai donné ci-dessous pour les Élus 
terrestres, il faut prendre les meilleurs. S'il faut encore faire une sélection alors je souhaite qu'ils 
me ressembent le plus en terme de caractéristiques. Les Élus croient en l'Évolution et en la Justice
et donc en la Vérité. 

Les Élus potentiels devront se préparer manuellement et intellectuellement pour permettre 
la transmission des connaissances, la survie en bunker sans aide externe, la réparation, 
apprendre les diverses techniques utiles en survie et je ne parle pas forcément de bushcraft mais 
de compétences comme savoir souder les métaux, réparer une voiture, usiner, réparer une carte 
électronique, câbler, dépanner un circuit électrique de bâtiment.

Début de notation, balance à hystérésis, référence du labeur:

J'ai réfléchis aux 144000 (tous) et je me demande comment ils ont été choisi, j'espère qu'ils
n'ont pas été choisi juste parce la balance penche d'un côté, un coup Murphy passe dans la 
Lumière et le coup suivant il passe dans l'Ombre ainsi de suite. Si la Balance mesure la somme 
durant toutes les vies (intégrale) de toutes les actions dans l'Ombre en négatif et toutes les actions
dans la Lumière en positif, alors la somme de -100 à +100 est mise sur la Balance. Moi, j'aurai pris
une balance à hystérésis. Plus de +25 signifie que tu as choisi la Lumière, moins de -25 signifie 
que tu as choisi l'Ombre, et si la balance mesure entre -25 et +25 alors tu n'as rien choisi. Après, il 
faut peser uniquement ceux qui ont eu un nombre de vies suffisante. Mais peut être finalement que
tout le monde a eu le même nombre de vies sur Terre, je ne sais pas. Pour être certain qu'une 
âme a choisi la Lumière il faut que la somme soit supérieure à +50 durant le quart des dernières 
vies. Idem pour être certain qu'une âme a choisi l'Ombre, il faut que la somme soit inférieure à -50 
durant le quart des dernières vies. J'aurai aussi incorporé la pente d'évolution pour savoir si l'âme 
se dirige vers la Lumière ou vers l'Ombre. C'est surtout pour délimiter ceux qui sont aux frontières 
des |25|. J'y réfléchis. Je dois calculer la valeur d'un point dans la Lumière ou d'un point dans 
l'Ombre. Pour cela, comme je ne connais pas le nombre de travailleurs de Lumière ni de 
ceux qui ont choisi l'Ombre je vais partir d'une hypothèse, je vais prendre les 100 meilleurs 
qui ont travaillé le plus dans la Lumière et les 100 pires qui sont (difficile de dire que ce 
qu'ils font c'est un travail) dans l'Ombre cela depuis que les humains doivent être Jugés, (je
pense depuis que l'humain est sur Terre). Je fais la moyenne (mL) de ces 100 dans la 
Lumière et de ces 100 dans l'Ombre (mO). Octavia serait dans ces 100, mais tout le monde 
n'est pas Octavia, donc je vais dire que chacun doit au moins pouvoir atteindre 7/19 de mL 
que chaque humain doit avoir réalisé dans une vie sur 7.  Il n'était pas dit que tu réserverais
une journée dans la semaine à l'ECU ? et oui, ce n'était pas pour ne rien faire bien au 
contraire, c'était pour travailler et pas se reposer et prier bêtement dans un lieu où on 
prêchait la mauvaise parole ! et dans la Lumière. Voilà la valeur d'un point vaut 1/7*7/19*mL 
= mL/19. Donc il faut que chaque âme ait travaillé au moins mL/19 dans chaque vie en 
moyenne sur toutes ses vies. Mais cela donne aussi la valeur d'un point dans la Lumière 
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pL=mL/19 et la valeur d'un point dans l'Ombre pO=mO/19 car il faut une référence pour 
mesurer les points lors de la pesée. Cela permet de savoir si une âme a travailler (peu importe 
si c'est pour l'Ombre ou la Lumière) car certaines âmes ont peut être choisi de ne rien faire pour ne
pas se mouiller, et donc se dire, je ne ferai pas trop de mal et pas trop de bien, non je veux que les
âmes travaillent et augmentent leurs compétences. Ensuite, cela permet d'avoir la valeur d'un 
point dans la Lumière et dans l'Ombre car ils n'ont pas les mêmes références. Je tiens compte de
la moyenne globale et aussi de la progression, il faut qu'il y ait une progression vers la 
Lumière dans les dernières vies. Pour le nombre de vies nécessaires pour être Jugé ce n'est 
pas évident, soit tout le monde a assez de vies parce que l'ECU l'a fait comme cela soit, eh bien, 
ce n'est pas simple, car Juger une âme sur 10000 vies n'est pas pareil que de la Juger sur 10 vies,
une âme pourrait par hasard travailler dans la Lumière dès le départ. D'un autre côté l'Ombre 
devient de plus en plus forte avec le temps et il est de plus en plus difficile de travailler pour la 
Lumière et donc c'est une difficulté à prendre en compte pour les âmes qui n'ont pas fait beaucoup
de vie. Alors je vais établir une échelle de pouvoir de l'Ombre, je calcule mO sur chaque siècle 
(pour les 100 meilleurs ou pire dans chaque siècle) cela donnera le poids qu'à l'Ombre et donc je 
peux pondérer les actions selon les vies. Je peux calculer le mO/mOmax (le mOmax est le mO 
maximal atteint par l'humanité depuis le départ) et j'ai un poids relatif du pouvoir de l'Ombre. Il est 
plus difficile de travailler dans la Lumière si l'Ombre a de plus en plus de pouvoir. Si l'Ombre a plus
de poids, elle fait plus de mal. Je pense qu'il serait bien de prendre en compte cette pondération 
dans le calcul de la valeur d'un point. Que tu aies assez travaillé et que tu sois assez dans la 
Lumière ne suffisent pas, il faut aussi que tu aies fait assez de vies. Le nombre de vies, 
c'est aussi les compétences (de la Lumière) que tu acquierts, c'est logique, sinon à quoi 
bon expérimenter les vies, il faut évoluer. Et c'est là qu'intervient la note globale minimale à 
12/20 et sur chacune des compétences acquises. Donc je prends en considération les 
compétences acquises, selon celles que je trouve importantes, et il faut avoir au moins 12/20 à 
chaque compétence et donc à la note globale (ici pas de module qui exclus). Le maximum atteint, 
l'échelle de 20, est le maximum atteint par les 100 meilleures âmes dans chaque qualité de tous 
les humains en test depuis l'histoire de l'humanité, je fais la moyenne de ces 100. Même si une 
âme n'avait pas fait beaucoup de vies affectée à la Terre, il se peut qu'elle avait vécu ailleurs et 
qu'elle avait déjà des compétences suffisantes et qu'il ne lui manquait qu'une centaine de vies. 

 

Définitif, pour tous les Élus en base arrière et sur Terre:

Calculs des points et des coefficients: 

Pour mesurer la difficulté à travailler dans la Lumière à cause de la présence de l'Ombre, je
calcule la somme 'sL' qui additionne à l'instant 't' toutes les actions dans la Lumière faites par les 
humains vivants, je fais de même pour la somme 'sO' qui additionne à l'instant 't' toutes les actions
dans l'Ombre faites par les humains vivants. Cela réduit à une région selon les actions et selon la 
période de l'humanité car si aujourd'hui l'Ombre est partout, cela n'a pas été le cas à toutes les 
périodes de l'histoire et il y a eu de grandes disparités selon certains pays. Le coefficient sO/sL me
donne poids relatif de l'Ombre sur la Lumière à un instant 't' pour une région donnée. 

Pour obtenir une échelle relative sur toute l'histoire de l'humanité, je peux calculer tous les 
'sL' et 'sO' pour obtenir le max de chaque variable 'sLm' et 'sOm'. Cela me permet de compenser 

+ IsaMaX + 25 mai 2022    101/119



la valeur d'un point de travail avec le coef sOm/sLm. Il est plus difficile de travailler à certaines 
périodes de l'humanité qu'à d'autres et il faut en tenir compte. 

Pour avoir la valeur d'un point de travail 'tL' dans la Lumière à un instant 't' je calcule la 
moyenne des 100 humains vivants qui ont le plus travaillé dans la Lumière. Je fais de même pour 
la valeur d'un point 'tO' dans l'Ombre à un instant 't'. Je peux ainsi mesurer la valeur de chaque 
action 'caO' dans l'Ombre ou 'caL' dans la Lumière. Je peux ainsi sommer toutes les actions en 
ayant une échelle de point. Je peux sommer les actions dans la Lumière 'sAL' en multipliant 
chaque action dans la Lumière avec les compensation sO/sL et sOm/sLm: caL*sO/sL*sOm/sLm et
je peux calculer aussi la moyenne des actions dans la Lumière compensées 'mALc' en fonction du 
nombre de vies significatives incarnées nbVI: caL*sO/sL*sOm/sLm/nbVI. Et je fais de même pour 
les actions dans l'Ombre 'sAO': caO*sL/sO*sLm/sOm et la moyenne des actions dans l'Ombre 
compensée 'mAOc' en fonction du nombre de vies significatitves incarnées:  
caO*sL/sO*sLm/sOm/nbVI.

Je nomme le coef  rOL = sO/sL*sOm/sLm

Une âme qui a choisi doit avoir travaillé sur chaque vie (|tO|+tL)/7, cela est calculé sur 
toutes les vies et j'en extrait la moyenne, sinon elle est considérée comme n'ayant pas choisi 
l'Ombre ni la Lumière.

Une âme qui a choisi la Lumière devra faire pencher la Balance avec une hystérésis de 
0.25 avec: (sAL-sAO)/(sAL+sAO) calculé sur toutes les vies. Et avec une hystérésis de 1/3 calculé 
avec (sAL'-sAO')/(sAL'+sAO') sur le quart des dernières vies pour confirmer le choix de la Lumière.
Le rapport (sAL'-sAO')/(sAL'+sAO')/((sAL-sAO)/(sAL+sAO)) doit être supérieur à 1.2. En plus elle 
devra avoir travaillé tL/7 sur chaque vie (moyenne calculée sur toutes les vies). 

Une âme qui a choisi l'Ombre devra faire pencher la Balance avec une hystérésis de 0.25 
avec: (sAO-sAL)/(sAL+sAO) calculé sur toutes les vies. Et avec une hystérésis de 1/3 calculé sur 
le quart des dernières vies pour confirmer le choix de l'Ombre. 

Une âme qui a eu assez de vies et qui n'a pas fait pencher la Balance est considérée 
comme une âme qui n'a pas choisi l'Ombre ni la Lumière.

Une âme qui n'a rien choisi et qui a eu le temps de choisir est affectée à la Buffy et servira 
de repas et aux fantaisies aux vampires et aux démons et autres monstres.

Une âme qui a choisi l'Ombre et qui a eu le temps de choisir est affectée à la planète Buffy 
en tant que montre (vampire, démon, autres monstres). L'affectation se fera en foncion de 'mAOc' 
et de 'mALc'. Certains démons sont plutôt des gentils et cela en fonction de 'mALc'. D'autres les 
plus méchants seront en fonction de 'mAOc'.  

L'âme incarnée en monstre sur la planète Buffy et qui aura la meilleure note globale à: 
(mL/4+mC/4+mP/4+mJE/4+mGC) ira en Spike, le second ira en Angel. 

Une âme qui n'a pas eu le temps de choisir est affectée à la planète de Cro et son degré 
d'affectation en terme de libre arbitre et d'intelligence sera directement fonction de sa note globale 
(mL/4+mC/4+mP/4+mJE/4+mGC). 

En plus je veux:

A/ Je veux prendre des Croyants, Travailleurs de Lumière et les meilleurs qu'ils soient
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1/ Travailleur acharné, pour chaque vie en moyenne. Je prends la moyenne des 100 meilleures 
vies de tous les humains ayant été sur Terre depuis le debut de l'humanité qui ont travaillé pour la 
Lumière, je note cette moyenne mL, et je dis qu'il faut que chaque Élu ait travaillé au moins mL/19 
en moyenne sur chaque vie. Je tiens compte de la force relative de l'Ombre sur la Lumière avec le 
poids calculé précédemment 'rOL' sur chaque vie. Un travailleur acharné, c'est quelqu'un qui 
travaille, qui apprend à travailler et c'est déjà travailler de ses mains, c'est savoir travailler la terre, 
bricoler, c'est apprendre la valeur du travail, c'est apprendre que ce soit des techniques ou 
manuellement. J'entends, ici simplement le fait de travailler à construire quelque chose, comme 
une maison, une machine outil, jardiner, inventer, faire des calculs scientifiques, prouver quelque 
chose, c'est forcément que cela sert aux autres par la suite. Cela peut être de réorganiser une 
ligne de production, mais cela se voit. Ce n'est pas du blabla, ni des réunions, ni des feuilles de 
calculs de tableur par exemples. Ici, c'est du vrai travail. Je note ici le travail et pas forcément son 
objectif. Travailler c'est difficile que ce soit travailler la terre ou inventer ou réparer des voitures. 
Pour mesurer cela, il suffit normalement de compter les compétences que chaque âme a acquise 
avec son degré d'acquisition pour chaque compétence. Ici, je sélectionne les âmes qui ont appris à
travailler. Travailler c'est aussi travailler pour les valeurs de l'ECU, dans le sens travailler à ce que 
le partage existe ou se développe par exemple (reprise du point 2/). 

2/ Pour choisir les Croyants: s'est battu (a travaillé) dans ses vies précédentes pour l'ECU, en son 
existence et en ses Valeurs. Je prends la moyenne des 100 meilleures vies de tous les humains 
ayant été sur Terre depuis le debut de l'humanité qui se sont battus pour l'ECU, son existence et 
ses Valeurs, je note cette moyenne mC, et je dis qu'il faut que chaque Élu ait travaillé au moins 
mC/19 en moyenne sur chaque vie. Je tiens compte de la force relative de l'Ombre sur la Lumière 
avec le poids calculé précédemment 'rOL' sur chaque vie. Se battre pour l'ECU, son existence et 
ses Valeurs, c'est perpétuer le fait qu'il y a un quelque chose au dessus de nous et qu'on a le libre 
arbitre et qu'il y a des valeurs à suivre, on peut résumer cela aux 10 commandemants, au 
message de partage, au message de se battre pour la Lumière (et non se battre contre son voisin, 
ni se croire un Élu parce qu'un prophète est venu chez soi en premier). 

3/ Pour choisir ceux qui ont su partager leur travail (le soi disant aimer inconditionnel): s'est battu 
pour apporter et partager aux humains le fruit de son travail. C'est pour mesurer le travail de 
l'Evolution. Je prends la moyenne des 100 meilleures vies de tous les humains ayant été sur Terre 
depuis le debut de l'humanité qui se sont battus pour apporter quelque chose aux autres pour 
leurs permettre de mieux vivre que ce soit matériellement ou émotionnellement ou 
intellectuellement (ou autre), c'est le Travail dans l'Evolution, je note cette moyenne mP, et je dis 
qu'il faut que chaque Élu ait travaillé au moins mP/19 en moyenne sur chaque vie. Je tiens compte
de la force relative de l'Ombre sur la Lumière avec le poids calculé précédemment 'rOL' sur 
chaque vie. 

5/ Pour choisir ceux qui se sont battus pour la Justice et la Vérité, Je prends la moyenne des 100 
meilleures vies de tous les humains ayant été sur Terre depuis le debut de l'humanité qui se sont 
battus pour la Justice et/ou la Vérité, je note cette moyenne mJE, et je dis qu'il faut que chaque Élu
ait travaillé au moins mJE/19 en moyenne sur chaque vie. Je tiens compte de la force relative de 
l'Ombre sur la Lumière avec le poids calculé précédemment 'rOL' sur chaque vie. Je ne sais pas si
les Travailleurs de Lumière doivent être des Combattants de Lumière et si c'est le cas, il ne faut 
prendre dans le calcul des 100 meilleures vies, que les travailleurs de Lumière (pour exclure les 
Combattants de Lumière qui eux sont peut être à un niveau supérieur).
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B/ Je veux choisir ceux qui ont Travaillé bien plus dans la Lumière que dans l'Ombre:

6/ La Balance est à hystérésis. La Balance penche avec une hystérésis à 0.25 avec le coefficient 
(sAL-sAO)/(sAL+sAO) calculé sur toutes les vies. Si je me suis gourré dans le calcul, l'ECU 
corrigera car elle sait ce que je veux faire.

C/ Je veux une progression vers la Lumière: 

7/ La Balance penche avec une hystérésis à 0.25 avec le coefficient (sAL-sAO)/(sAL+sAO) calculé
sur toutes les vies et à 1/3 pour (sAL-sAO)/(sAL+sAO) calculé sur le quart des dernières vies, 
l'hystérésis est la même pour le basculement vers la Lumière ou L'Ombre. Le rapport 
(sAL'-sAO')/(sAL'+sAO')/((sAL-sAO)/(sAL+sAO)) doit être supérieur à 1.2. Si je me suis gourré 
dans le calcul, l'ECU corrigera car elle sait ce que je veux faire. 

D/ Je veux un nombre de vies suffisantes:

8/ Pour cela je prends en compte les compétences acquises par l'âme. Cela permet aussi de 
vérifier que les Élus sauront assumer la technologie IsaMaX. La note maximale dans chaque 
compétence est la moyenne des 100 meilleures âmes dans chaque compétence, cela donne 
l'échelle pour avoir 20 dans chaque matière. Les compétences sont les suivantes: apprécient la 
simplicité, sont déterminés, sont passionnés, sont travailleurs, sont très intuitifs, sont logiques, 
rendent les coups, sont courageux, disent ce qu'ils pensent, se posent des questions, sont 
exigents, sont humbles, sont résilients, sont créatifs en technologie utile, sont loyaux, affrontent 
leurs peurs, sont manuels, sont vrais, sont volontaires, partagent, sont indépendants, sont 
efficaces, sont orientés solution, résolvent de problèmes complexes avec des méthodes simples, 
s'entraident naturellement, sont autodidactes, sont sensibles ou très sensible ou hypersensibles 
(au moins 60% de ma sensibilité), sont techniciens, savent dépanner, savent réparer, savent se 
sacrifier pour la cause. Je prends que ceux qui ont au dessus de 12/20 à chaque compétence. La 
moyenne globale de ces compétences est mGC.

E/ Pour la particularité des Élus terrestres, je veux en plus:

9/ Je souhaite que les Élus terrestres possèdent certaines compétence à oublier et ne pas 
transmettre: sa religion, l'histoire de son pays, l'histoire des arts, les arts, les sports, les coutumes, 
les jugements sociétaux, les codes sociétaux, sa langue natale, les autres religions et mouvement 
spirituels, les sciences humaines et leurs techniques associées. Je prends les 100 meilleurs dans 
chaque compétence parmis tous les Élus et j'en fais la moyenne, cela donne la note maximale: 20.
Ensuite, chaque Élu devra avoir au moins 12/20 dans chaque compétence. 

10/ Les Élus terrestres sont pauvres financièrement parlant. Ils sont issues de famille pauvre 
financièrement parlant, qui est obligé de travailler pour vivre voire survivre. Pas de fils ou fille à 
papa comme je l'entends dans parmis les Élus terrestres. Pas d'enfant ni de descendants d'élus 
politiques ou de dirigeants de grande entreprise ou d'investisseurs ou tout genre de personne qui a
du pouvoir sur les autres parmis les Élus terrestres. S'il n'y a qu'un pays qui diffuse avant les 
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autres mon message publiquement alors les Élus devraient avoir le nombre 12000 (environ) dans 
ce pays et dans le pays1. 

11/ Je veux que les Élus terrestres soient prêts à suivre mes recommandations. Ils croient en mon 
Récit. Ils sont d'accord avec les choix que j'ai fait et les prophétisations que j'ai fait.

12/ Les Élus terrestres sont résilients psychologiquement (résilience intrinsèque pas forcément ce 
qu'un survivaliste entend). Les Élus terrestres ont des compétences pratiques nécessaires à la 
survie de ce style de survie qui viendra après la Grande Tribulation. Les Élus terrestres ont des 
compétence à s'entraider, orientés solution, même au moment où sa vie est en danger, ils visent 
l'objectif. Les Élus terrestres des groupes g1 et g2 ont les compétences nécessaires pourr assurer 
la survie du groupe entier des survivants terrestres et aussi ont les compétences théoriques et 
pratiques pour transmettre les connaissances dans les domaines essentiels des sciences et 
techniques de l'ingénieur. Ils sauront transmettre l'IsaMaX. Idéalement aussi les Élus me 
ressemblent en terme de caractère si c'est possible. Le groupe g1 est composé uniquement de 
filles, elles sont agées au maximum de 19 ans à la fin de la Grande Tribulation, ce groupe est le 
groupe qui possède le bagage technologique pour assurer la transmission des informations, la 
suppression de ce que je ne veux pas garder, la survie du groupe et sera responsable de 
l'orientation spirituel du groupe. Le groupe g3 est mixte, environ 50 % de garçons et 50 % de filles,
l'âge maximal est 7 ans à la fin de la Grande Tribulation. Les Élus Survivants sont au nombre 
maximal de 2 fois 12000, 12000 pour le groupe g1 et 12000 pour le groupe g3. Je laisse toute 
latitude à l'ECU pour gérer la distribution statistiques des âges. Peut être qu'un groupe g2 est utile,
je n'en suis pas certain. 

NB: j'ai calculé tout cela sur les 100 meilleurs à chaque fois et peut être que c'est très restrictif, 
comme je n'ai pas les données c'est difficile à estimer. Peut être qu'il faut prendre sur une plage 
plus large pour avoir la valeur d'un point de travail. Mais si ça va comme cela, ça me va. 

Pour toutes les âmes: je veux que les Commandant de ceux qui ont choisi l'Ombre ou qui 
n'ont rien choisi (ni Ombre ni Lumière) soient effacés. Je veux que les Commandant des 
âmes considérées trop jeunes par l'ECU (pas assez de vies) soient mis en attente le temps 
que l'ECU Jugera nécessaire. Je veux que les Commandant de ceux qui ont 
particulièrement mal agi durant la mission IsaMaX soient effacés. 

Moi, ce qui m'importe ce sont les compétences du groupe g1 voire g2. Et j'ai besoin au 
niveau théorique: 

- Génie cerveau électronique

- Génie bioionique / médecine d'interfacage

 - Génie de reproduction humaine/artificielle
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- Maths appliquées 1->N et N->1, accès avec toutes les matières

- Génie armement / physique

- Génie chimique, matériaux chimiques

- Génie biochimie / Génie biologique

- Chirurgie / médecine 

- Génie des matériaux, minerais

- Génie mécanique

- Génie électrique

- Génie Spatial, voyage Spatial, communication, transport

Et au niveau pratique:
 

- déplacement, engins

- habitat

- nourriture végétale

- nourriture animale

- santé (réparation) / appareillages médicaux

- soin du corps et de l'esprit, nourriture

- habits

- air, eau, évacuation

- mécanique, chaudronerie,

- électricité, électronique, transmission

- programmation

- armes, combats

Disons que le groupe g1 pourrait être doué (dans le sens que leurs vies antérieures leurs 
ont permis d'avoir des compétences) dans les domaines théoriques et pourraient avoir des 
compétences dans les domaines pratiques car ils sont doués et qu'ils se prépareront pendant les 
années de la Grande Tribulation ou ils y travaillent déjà. Le groupe g2 a pour compétences (doué) 
de s'occuper du groupe g3 et d'apprendre par soi-même et si possible a déjà des compétences 
dans les domaines théoriques et pratiques ci-dessus. Le groupe g3 pour ce qui est des travailleurs
de Lumière en nombre, adn. Le groupe g3 si nécessaire peut provenir de plusieurs pays mais une 
langue unique serait le bienvenu. Peut être prendre les groupes g1 et g2 du même pays et le 
groupe g3 d'un autre pays si c'est nécessaire. Cela peut forcer le pays1 à aller chercher les Élus 
dans le premier pays qui diffusera mon message. 
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Directives Aux Survivants

C'est une ébauche, je complète dès que je peux.

Pour ceux qui sont issus des pays Élus qui ont diffusé mon message publiquement, qui 
sont des filles dans un âge jeune (difficile de dire quand se terminera la Grande Tribulation),
elles peuvent se préparer dès maintenant à la survie:

- apprend des techniques de survie et pas uniquement le bushcraf mais apprendre à 
jardiner, s'occuper des animaux d'élevage (pas certain qu'il en reste), bricoler, réparer, 
usiner, gérer un stock de nourriture (calorie, diversification de la nourriture), mesurer: 
utiliser un multimètre et un compteur geiger par exemple, augmente ta force en travaillant 
physiquement

- apprend le métier que tu voudrais faire pour les survivants parmis ceux que je trouve 
importants, il y a un métier théorique et un métier pratique, il faut vraiment penser à ce que 
tu apprécies et non pas ce qu'il faut faire et si ce n'est pas dans la liste, fait le quand même 
si ton intuition te dictes que c'est cela que tu dois faire: mais il faut être certain de tes choix

- apprend des techniques manuelles et intellectuelles

- apprend et maîtrise tout ce que tu peux, tu ne sais pas de quoi tu vas avoir besoin, 
écoutes ton intuition, l'ECU va te mettre des gens sur ta route, va te faire vivre des 
expériences pour te permettre de choisir ton chemin, ne passe pas à côté.

- apprend l'espéranto

- apprend à travailler en binôme

- apprend l'éducation émotionnelle: il faudra former au plus tôt les Survivants

- apprendre à apprendre

Gestion du groupe de survivants :

Pour résoudre le problème qu'il y a eu avec l'ancienne humanité, seule les filles seront 
armées en temps de paix, toutes les filles seront armées au quotidien cela quelque soit leur travail 
ou leur occupation dès l'âge de 12 ans. Tous les survivants seront préparés à la guerre mais 
seules les filles seront armées en temps normal et seules les filles auront des poste dans la 
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sécurité civile. Les armes seront à la fois des armes blanches et des armes de la technologie la 
plus évoluée du moment.

Chaque humain fera un travail manuel (choisi dans la liste) et un travail intellectuel (choisi 
dans la liste) à durée égale 

Chaque humain aura des tâches collectives: nettoyage, réparation, agriculture, etc.. Il n'y 
aura pas de métier lié aux services: nettoyage, tâches ménagères, chauffeur, cuisinier, preneur de 
note, etc. La difficulté manuelle ainsi que la somme des charges doivent être réparties 
équitablement et selon les capacités de chacun.

Chaque humain aura des tâches à gérer dans l'urgence: incendie, agriculture, etc. Il n'y 
aura pas de métier lié à ces tâches.

Chaque humain aura des tâches d'éducation selon son domaine de compétence. Il n'y aura
pas de métier d'enseignant, ce sera à chacun d'y participer. L'auto apprentissage sera mis en 
avant. 

Chaque humain devra se préparer à la guerre, à la pire des guerres car l'Ombre pourrait 
revenir n'importe quand et l'ouverture à l'aventure Spatiale pourrait l'y confrontée n'importe quand 

Chaque humain devra être survivaliste

Chaque humain devra s'éduquer émotionnellement et cela dès le plus jeune âge

Seules les sciences formelles ainsi que leurs techniques et les sciences naturelles ainsi 
que leurs techniques seront enseignées. Les sciences sociales ainsi que leurs techniques seront 
oubliées. Les histoires des nations et des humains seront oubliées. Les arts seront oubliées. Les 
sports seront oubliées. Les religions seront oubliées. Les croyances spirituelles seront oubliées. Il 
faudra aussi enlever les entrées dans les dictionnaires et dans les encyclopédies. Rien ne doit 
rester gravé, écrit ou raconté (peu importe le support) de l'histoire de l'humanité incluant la Grande
Tribulation. Il restera seulement les grandes lignes de la Grande Tribulation sans les noms.  

Chaque humain devra tenter d'atteindre son autonomie émotionelle, psychologique, 
intellectuelle et matérielle (dans l'ordre) 

Chaque humain participe à l'écriture de la loi et à son exécution: texte de 300 pages de 300
mots au maximum 

Un chef ou quelqu'un qui se pose en position de chef n'aura pas plus d'avantages que les 
autres, que ce soit en terme de logement, en terme de nourriture, en terme de loisir, en terme de 
servitudes, en terme de travail collectif, en terme de matériel. Le chef n'a pas d'ami sur le plan 
personnel. Le chef est choisi en fonction de compétences démontrées sur le terrain.

Chaque humain devra réserver et consacrer du temps personnel pour développer sa 
spiritualité et entre autres pour trouver sa mission d'âme

Chaque humain devra réserver et consacrer du temps personnel pour développer sa 
créativité technologique 

Chaque humain devra savoir écrire manuellement

Chaque humain devra apprendre le plus tôt possible à penser par soi-même

Chaque humain devra apprendre à être résilient sur autant de domaines qu'il le pourra
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J'apprécie la musique en travaillant et les films, j'ai tout supprimé pour les besoins de la 
cause mais les Élus pourront développer les arts, tant que cela reste du domaine du loisir. Si 
vraiment les Élus veulent avoir rapidement de la musique ou des films ou autres, je leur conseille 
de concevoir le cerveau électronique. L'objectif n'est pas de supprimer les plaisirs mais de les 
contenir et de les limiter pour ne pas en faire un objectif. C'est très important. C'est une perdition 
que de tomber dans le piège des plaisirs et des loisirs à outrance. 

L'école devra être gratuite, surtout le supérieur. Il faut découper l'éducation en 3 
organismes totalement indépendants : l'organisme qui fixe les objectifs à atteindre, l'organisme qui 
établi les tests, l'organisme qui enseigne (qui peut être des cours automatisés). L'organisme qui 
enseigne donne accès aux cours pour tout le monde. Des anciens tests des 7 années précédentes
sont diponibles pour qui le demande. Chacun peut passer des tests sans avoir suivi les cours en 
présentiel. Toute formation comporte une partie théorique et une partie pratique. 

Pas de chef religieux ni référant spécifique, chaque humain cherche en lui sa mission 
d'âme, dévéloppe sa propre spiritualité, en parle quand il en ressent le besoin

Chaque humain devra choisir un métier intellectuel parmi une liste (non exhaustive) de 
métiers selon les objectifs suivants: 

- Cerveau électronique

- Bio-ionique / médecine

 - Reproduction humaine/artificielle

- Maths appliquées 1->N et N->1, accès avec toutes les matières

- Physique

- Chimie, matériaux

- Biochimie / Biologie

- Chirurgie / médecine

- Matériaux, minerais

- Génie mécanique

- Génie électrique

- 

Chaque humain devra choisir un métier manuel parmi une liste (non exhaustive) de métiers
manuels:

- déplacement, engins

- habitat

- nourriture végétale
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- nourriture animale

- santé (réparation)

- soin du corps et de l'esprit, nourriture

- habits

- air, eau, évacuation

- mécanique, chaudronerie,

- électricité, électronique, transmission

- programmation

- 

Il faudra que les Élus effacent tous les noms de pays, des chefs d'état, des religieux, des 
religions, des arts, des sports, des sciences sociales et des techniques sociales, etc. dans les 
dictionnaires. Les encyclopédies seront à jeter sauf tous ce qui cernene les sciences formelles et 
les sciences naturelles et bien entendu toutes les techniques qui vont avec. Idem en ce qui 
concerne ce Récit, rien ne doit rester et si nécessaire mon nom pourra être remplacé par une 
variable (laissez juste au moins mon prénom), je m'en fiche. Seul le nom de l'Invention IsaMaX et 
son origine restera intact. 

Je prône la liberté de l'individu, bien entendu, c'est plus facile avec des travailleurs de 
Lumière. 

Pas de publicité, pas de marketing, pas de mode, pas de produits de luxe dans le sens 
tape à l'oeil, pas d'obscolescence programmée, pas d'inflation, pas d'investissements financiers, 
pas de système boursier, pas d'entreprise comme les sociétés anonymes, pas de surveillance de 
masse, pas de fichier sur les individus (toute information numérisée s'efface automatiquement au 
bout de 15 jours ou à la première consultation, en plus les noms des individus ne sont pas 
enregistrés), pas d'application qui traque les faits et gestes ou les consultations sur internet, pas 
de contrôle extrémistes comme les radars automatiques routiers, pas de vaccination ou traitement 
médical obligatoire, pas d'assurance obligatoire, pas de permis obligatoire (voiture ou autre engin),
le moins de normes possibles, toutes les lois que subi un individu résumées sur un livre de 300 
pages maximum au format livre de poche dans un vocabulaire simple, conception de machine 
ayant leur système d'exploitation propre et impossible de le mettre à jour sans toucher au matériel 
(avec dip pour autoriser la mise à jour), matériel pouvant couper matériellement les dispositifs de 
communication externe, utilisation des ordinateurs avec le mode texte au maximum, argent liquide 
disponible, pas d'écologie, respect de la vie privée, éviter les intelligences artificielles programmer 
(ne les utiliser que pour la recherche et sous contrôle), toute personne mise sous surveillance pour
des raisons de sécurité en sera informée dès que l'enquête sera terminée, pas de dossier scolaire 
seuls les notes apparaitront pour le passage d'une année à l'autre: rien ne sera informatisé à part 
le niveau d'étude et les diplomes obtenus, fabrication de matériels qui peuvent être réparés, 
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possibilité d'apprendre les matières que l'on désire à l'école sous le contexte technique qu'on 
désire (par exemple, on peut apprendre les mathématiques grâce au support de la couture).

Permettre à chaque humain d'être autonome à tous les niveaux: physique, spirituel, 
émotionnel, psychologique, pratique, matériel, déplacement, travail. Apprendre à penser par soi 
même dès le plus jeune âge. Education émotionnelle dès le plus jeune âge. Survivalisme, 
bricolage, jardinage, réparation, fabrication. Défense personnelle. Préparation à la guerre avec une
civilisation extra terrestre. Préparation à affronter des peuples nocifs et se sortir de situations 
extrêmes: savoir mentir, manipuler, correspondre en message codé, voler, tuer, toute technique 
utile pour se sortir de situations difficilesn en terre étrangère.  Apprendre à travailler et réparer en 
mode dégradé: manque de matériel/outils, conditions météorologiques défavorables, réparation de
fortune. 
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Ceux Qui Ne Sont Pas Élus

Ceux qui ne seront pas en base arrière de la Terre seront affectés à la planète Buffy ou à la
planète de Cro. La planète Buffy est pour ceux qui ont choisi l'Ombre ou ceux qui n'ont rien choisi. 
La planète Buffy se base sur la série Buffy The Slayer, la tueuse de vampire (1997-2003). La 
planète de Cro est pour les âmes jeunes qui n'ont pas eu le temps de choisir. La planète de Cro 
est en référence à la planète de Cro Magnon, disons que c'est une planète comme la Terre mais il 
y a un certain temps. 

Le nombre de vies, les âmes jeunes:

En faisant un calcul à l'arache sur le nombre d'humains actuel et l'évolution du nombre 
d'humain durant les 200000 années qui précèdent, il est facile de constater que certaines âmes 
sont jeunes et n'ont fait que quelques vies, une dizaine ou un peu plus. Et même si je remonte à 7 
millions d'années, il y a eu plusieurs périodes essentielles et la période homo sapiens et suivantes 
ne peuvent pas être ignorées sur le plan de l'évolution, je veux dire que les âmes ont forcément 
dues faire un passage obligé de plusieurs vies durant cette période.  Ensuite, le nombre d'âmes 
ayant choisies l'Ombre ne doivent pas être si nombreuses que cela, d'un autre côté il n'y a peut 
être pas non plus beaucoup de travailleurs de Lumière en proportion j'entends. Par contre, j'ai du 
mal à estimer le nombre d'âmes qui n'ont rien choisi et qui auraient pu en avoir le temps. On est 
peut être bien dans un ratio 1 à 10 voire 1 à 100 pour les Travailleurs de Lumière en comparaison 
aux âmes qui n'ont rien choisi. Il y a eu 10 ou 100 millions d'âmes au maximum en base arrière de 
la Terre durant la période de Test. Si je prends 100 millions d'âmes cela fait 100 vies durant les 
dernières 40000 ans. Il y a beaucoup d'âmes qui ne choisissent rien et d'ailleurs cela correspond à
la vie des humains lambdas, pour la plupart leur vie ne doit pas leur apprendre grand chose. 
L'Ombre a pris tout le pouvoir en cette Fin des Temps, sociétés secrètes ou groupe de contrôle, 
chefs d'état, médias, finance, armées, grandes entreprises, université, école, oui ce serait peut 
être bien du même ordre d'idée que le nombre de travailleurs de Lumière mais il est possible que 
beaucoup d'âmes qui n'ont pas choisi ce soient laissées entraînées par l'Ombre. Les âmes jeunes 
n'ont pas assez d'expérience, et à part un coup du hasard, et particulièrement en cette Fin des 
Temps, elles n'ont pas un rôle important. Je pense qu'en cette Fin des Temps les travailleurs de 
Lumière sont actifs et n'ont pas une vie standard. Je pense qu'il a fallu faire des centaines de vies 
pour arriver à devenir un Travailleur de Lumière et plus pour un Combattant de Lumière. Et pour 
devenir travailleur de Lumière il faut savoir travailler et apprécier le travail et connaître la valeur du 
travail, ceux qui n'ont aucune valeur pour le travail ne sont pas des Travailleurs de Lumière. Un 
travailleur de Lumière est un travailleur acharné puisqu'il a déjà validé son côté travailleur et 
qu'ensuite il a fallu beaucoup de vies pour confirmer son côté Travailleur de Lumière. Une centaine
de vies au moins pour devenir travailleurs, une centaine de vies au moins pour devenir Travailleurs
de Lumière, une centaine de vies au moins pour devenir Combattant de Lumière. Voilà aussi 
comment sélectionner un travailleur de Lumière: c'est un travailleur acharné. Travailleur acharné, 
croyant, c'est un minimum pour un Travailleur de Lumière mais je pense qu'il a forcément travaillé 
pour participer à l'extension de la Lumière. 

Le nombre d'Élus semble petit par rapport aux quasi 8 milliards d'humain actuellement mais
il y a beaucoup d'âmes jeunes qui n'ont eu que quelques vies. Je ne pense pas qu'il y ait plus de 
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100 millions d'âmes affectées à la Terre sur la période qui concerne ce Jugement. Quasi 7.9 
milliards d'humains vont être affectés à la planète de Cro. La planète de Cro est une belle planète, 
aussi belle que la Terre, c'est une planète à une autre époque de la Terre. Vous y serez bien. Vous 
évolurez à votre rythme loin de l'Ombre, et donc plus rapidement que si l'Ombre avec vous. 

Si je prends la période d'avant l'explosion du nombre d'humain et dont la technologie était 
assez limitée, le paléolithique supérieur par exemple et s'il faut 100 vies dans chaque période pour
évoluer comme il faut: Travailleur -> Croyant -> Travailleur de Lumière -> Combattant de Lumière, 
il faut au moins 4 périodes. Je pense qu'on est plus entre 100 et 1000 vies par période. Ce qui fait 
400 à 4000 vies pour la période de Test. Tout cela pour calculer la proportion entre les Élus et les 
non Élus qui ont eu assez de vies en Test. Le nombre d'âmes en Test n'était que de 10 à 100 
millions au maximum. 

Plus simplement, il y a la série The100 et peut être bien qu'on est 100 millions en Test 
réellement pour savoir si l'âme peut rester sur la Terre. Les autres c'est pour combler les corps. 
Donc, au moins 7.9 milliards d'humains vont aller sur la planète de Cro. Peut être aussi que le 
nombre de vies nécessaires pour chaque période est plus longue que d'autres sans compter que cela 
dépend des âmes. Donc le nombre de vies sur une période peut être différent d'une période à l'autre. 

 La Planète Buffy:

Pour la planète Buffy, je veux que les personnages aient physiquement l'apparence des 
personnages de la série ainsi que globalement les mêmes caractères (personnalité) bien entendu 
en fonction aussi de ce que leur âme transfère dans le rôle. Pour l'ordre d'affection du moins 
important au plus important (selon moi):

- Andrew

- Kendra

- Tara

- Oz

- Anya

- Riley

- Dawn

- Jonathan

- Cordelia

- Amy

- Warren

- Faith

- Snyder

- Jenny
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- Alex

- Willow

- Giles

- Buffy 

Giles a un rôle très important et en tout cas tout aussi passionnant que le rôle de Buffy. 
Ouais, ok ça me dirait bien aussi de faire une vie de Giles. Pour les autres personnages 
secondaires, je laisse l'ECU choisir.

Snyder hésite et choisi l'Ombre parfois, je laisse l'ECU décider pour ce rôle particulier. Idem
Faith et le Trio qui ont un rôle particulier. 

Spike et Angel sont issues de l'Ombre et en rémission et avant d'être Spike il faudra réussir
un rôle d'Angel (cela autant de fois que nécessaire). Il y aura au moins tous les monstres de la 
série: vampires, démons, gloria, les chiens de l'enfer, zombies, fantomes, loups garous, momie, 
maître, hyènes, robots, robots mutants, etc. Et d'autres monstres peuvent être utiles si nécessaire:
il faut faire preuve d'imagination, et là dessus je fais confiance à l'ECU depuis un bon moment. 

Chaque personnage vit une vie réelle du premier épisode de la première saison au dernier 
épisode de la dernière saison. Il est sans doute plus simple de démarrer la vie de Buffy et de ses 
amis voire de Giles à partir de la naissance pour gérer le transfert de l'âme. En ce sens qu'ils 
vivent des choses tout comme comme la continuité d'une vie. Chaque saison représente une 
année de vie (de mémoire) et donc les personnages ne vivent pas que ce qui se passe dans les 
épisodes, ils vivent les moments importants des épisodes et une vie un peu plus calme le reste du 
temps, les épisodes représentent les moments phares à vivre. Entre deux épisodes, les 
personnages ont des aventures qui leur permet aussi de s'améliorer et de se remettre sur le bon 
chemin. Si Buffy échoue, les autres personnages continuent seuls mais normalement ils 
échoueront aussi, enfin à priori mais chacun aura son libre arbitre. Dès que Buffy ou sa bande 
échoue ou s'ils arrivent à aller au dernier épisode de la dernière saison et qu'ils réussissent, un 
cataclysme détruit la planète et ça repart à zéro avec une planète remise en état et avec la 
naissance de Giles ou après en fonction de ce qui est mieux de faire. 

Je laisse l'ECU gérer les entre-épisodes pour permettre de donner assez d'expérience pour
pouvoir affronter chaque épisode. 

Pour ralentir la venue sur la base arrière de la Terre de ceux qui iront sur la planète de Cro 
puis sur la planète Buffy pour faire une vie de tueuse il serait peut être judicieux d'attendre que 
toutes les âmes, en provenance de la planète de Cro et qui devront réussir une mission de tueuse 
sur la planète Buffy, aient réussi leur mission en tant que tueuse. Ou si pas la totalité, un certain 
nombre. Ainsi chaque âme aura au moins le niveau par rapport aux âmes de la Terre. 
Normalement, une tueuse sélectionnée aura le même niveau que les Élus sur Terre à ce moment 
du Tri.  
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A Propos De Moi

Mes traits de caractère (pas forcément dans l’ordre d’importance) :

• Je suis un technicien dans l'âme
• J’apprécie la simplicité (une vie simple), l’authenticité,
• Je suis vrai
• Déterminé : j’arrive à me programmer
• Rebelle (du jamais vu) : je fais ce que je veux
• Passionné : la passion c’est ce dont tu n’arrives pas à te passer mais qui a un but de travail

et non de loisir, la Lumière est passionnée, l’Ombre est addict : elle n’est attirée que par ce 
qui lui donne du plaisir et souvent avec elle le plaisir c’est faire souffrir les autres

• Générateur de chaos surtout pour faire le ménage (Trier) ou pour remettre sur la bonne 
route

• Travailleur (très) : la Lumière doit travailler pour obtenir quelque chose
• Intuitif : une incroyable intuition, j’agis à l’instinct
• Logique : je la dissocie de l'intelligence, je suis très logique mais mon intelligence est 

limitée
• Visuel
• Géométrique : je la dissocie des mathématiques
• Je prends du temps pour penser à la spiritualité et faire converger mes connaissances, 

mon intuition, ma logique, mon raisonnement avec la spiritualité
• Je ne fais pas ce que je n’ai pas envie de faire et si on me force je vais le faire très mal et 

celui qui me l’aura demandé va le regretter amèrement
• Je possède un mode kamikaze
• Je fais ce qu'on me fait (en mal)
• Manuel (les gens intuitifs sont manuels) 
• Intelligent (pas autant que je le voudrai) : je me trouve trop limité en termes de vitesse 

d’apprentissage, j’ai l’impression que je n’ai pas assez de place pour tout retenir
• Hyper sensible : ce sont des capteurs, ils te font souffrir mais ils te donnent accès à des 

informations très utiles si tu sais comment fonctionne le cerveau émotionnel, la souffrance 
diminue quand tu sais qui tu es, ce que tu fais et dans quel but

• Volontaire : j’apprécie apprendre de nouvelles choses et comme j’ai le goût de l’effort c’est 
plutôt facile

• Courageux
• Naïf
• Je ne donne pas de seconde chance
• Je donne à priori mais je compte, j’ai un compteur en multitâche, et gare à la trahison
• Je fais confiance à priori mais gare à la trahison
• Je dis ce que je pense, l’Ombre n’aime pas cela, elle arrive même à faire croire à tous que 

ce sont les malades mentaux qui disent ce qu’ils pensent
• Je me pose des questions sur tout et je croise les questions et les informations
• Je suis exigent autant envers moi qu’envers les autres
• Je suis élitiste : si tu n’es pas à ta place, change de place, je veux que tu travailles du 

mieux que tu peux
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• Je suis froid de premier abord
• Je ne fais de sentiment, le moins possible, surtout dans le travail
• Je suis solitaire
• Je ne cherche pas d’excuse chez les autres
• J’apprécie apprendre de ma tête et de mes mains
• Je prends du temps pour améliorer mon efficacité
• Je prends du temps pour améliorer la convergence de mes cerveaux intuitif, émotionnel et 

intellectuel
• Je suis dans la défiance
• Je cherche mes limites
• J’affronte mes peurs
• Je suis humble
• Je me braque et je suis capable de me couper complètement de l’extérieur
• Je suis imprévisible, j’ai des comportements qui peuvent être imprévisibles, surprenants, 

irraisonné, cela est dû à mon intuition qui peut me dicter quelque chose et que je vais 
suivre sans hésiter

• Résilient, très résilient
• Je compte tout en ce qui concerne les relations humaines
• Je n’oublie rien dans les actes qu’on me fait subir, tout s’accumule, un vrai condensateur 

parfait
• J’ai un esprit contrariant
• Créatif mais à objectif utile dans le quotidien, technologique
• Je fais perdant/perdant si cela peut donner une bonne leçon en face, certaines personnes 

en ont besoin et cela leur permet de leur démontrer qu’il n’y a pas qu’un seul mode de 
raisonnement comme l’argent par exemple

• J’apprécie le brouillard, le vent, la tempête, l’hiver, le froid
• Je suis brouillon
• Je trouve les failles dans les systèmes, je trouve facilement les pannes
• Je suis un extrémiste, je pousse tout à l’extrême mes solutions/raisonnements et ensuite 

les actes suivent surtout si on me pousse à bout
• J’apprécie et me fait comme objectif de choisir le matériel le plus adéquat
• Je me met au niveau des gens c’est à dire que je me permet de me faire ce qu’ils m’ont fait 

et ensuite je ne remonte pas le niveau et je me permet de leur refaire ce qu’ils m’avaient 
fait même s’ils changent

• J’arrive à mettre les gens en boule en quelques minutes, les mettre hors d’eux, faire bouillir 
leur sang en quelques minutes si j’en ai envie, j’adore

• Mes mots sont tranchants, très tranchants, ils peuvent faire très mal
• Je ne cherche pas la précision absolue, l’ordre de grandeur me suffit
• Je ne retiens pas les noms mais le fil de l'histoire
• Je fais plein de fautes d’orthographe et le pire : je m’en fiche
• J’insulte facilement
• Je rends les coups
• Je provoque
• Je me met à la place des autres, j'essaie de comprendre les autres, comment ils 

fonctionnent
• Je suis loyal
• J'ai la main verte
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Ce que j’ai fait pour me préparer pendant 10 ans environ :

• Apprendre à faire le deuil de tous et de tout et vite et si possible le préempter
• Affronter mes peurs
• Apprendre à ne pas manger pendant plusieurs semaines : 3j, 7j, 14j, etc.
• Apprendre à me passer de la diversité alimentaire
• Comprendre comment mon cerveau émotionnel fonctionne pour pouvoir le gérer
• Apprendre à écouter mon intuition et à taire mon égo dans certaines situations
• Développer ma spiritualité
• Imaginer des cas extrêmes (les pires) et m’imaginer en situation de crise
• Tester mes limites
• S’apprêter à me suicider en cas de situation perdue
• Apprendre à utiliser les armes à feu

J’ai aussi stocké de la nourriture et du matériel spécifique mais cela est devenu de moins 
en moins important par rapport à ce que j’ai mentionné auparavant. J’avais déjà des compétences 
manuelles (bricolage, jardinage, mécanique auto, etc.) qui sont importantes pour la survie et j’ai un
esprit toujours prêt à trouver une solution, je suis astucieux et l’urgence aiguise encore plus cela.

Les technologies que j’apprécie en technique :

• La mécanique sauf la cinématique
• L’électronique surtout numérique et les microprocesseurs
• L’électricité
• L’électrotechnique surtout de puissance
• La logique combinatoire et séquentiel
• Le Grafcet
• Le cerveau
• Les langages de programmation assembleur, C et Lisp
• La pneumatique
• L’hydraulique 
• Les moteurs, peu importe leur technologie, la mécanique auto/moto/camion
• L’automatique
• Tout ce qui concerne les métaux: fonte, usinage, soudure, traitements thermiques

Ce que je n’apprécie pas en technique :

• Les normes
• Les protocoles
• Les permis, les certifications
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• Les solutions compliquées pour rien
• Le blabla dans les livres, les gens devraient être obligé à écrire à la main cela les obligerait 

à résumer
• des cours qui ne sont pas écrit à la main au tableau car cela t'oblige à résumer et à 

synthétiser
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